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„IMPRIMATUR“ 

Jahr des Herrn, 16. Juli 2024 

 

Mir wurden Botschaften vorgelegt, in denen „PRIVATOFFENBARUNGEN“ 
enthalten sind, welche Luz de María jeweils ab Januar 2024 bis einschließlich 
Juni vom Himmel empfangen hat. 

Voll Glauben und mit großem Interesse habe ich diese Botschaften gelesen, die 
allesamt in dem Band „DEIN REICH KOMME“ zusammengefasst wurden. Dabei 
bin ich zu dem Schluss gekommen, dass sie eine Ermahnung an die Menschheit 
sind und den Menschen helfen sollen, auf den richtigen Weg zurückzufinden, der 
zum Ewigen Leben führt. Diese Botschaften stellen einen expliziten Aufruf des 
Himmels dar, in diesen Zeiten besonders wachsam zu sein, um nicht vom Wort 
Gottes abzuweichen. 

In jeder Botschaft an Luz de María, geben uns unser Herr Jesus Christus, die 
Allerheiligste Jungfrau Maria und der Heilige Erzengel Michael einen Leitfaden für 
unseren weiteren Weg als Volk Gottes, für das richtige Tun und Handeln. Denn 
besonders in dieser Zeit benötigt die Menschheit die Erläuterungen und Lehren, 
die in der Heiligen Schrift zu finden sind. 

Diese Botschaften sind eine Abhandlung über Spiritualität, göttliche Weisheit und 
Moral, für alle, die sie gläubig und demütig annehmen. Deshalb empfehlen wir 
deren Lektüre, Meditation und Umsetzung in die Praxis. 

ICH ERKLÄRE, dass ich keine dogmatischen Fehler gefunden habe, welche 
gegen den Glauben, die Moral und die guten Sitten verstoßen. Deshalb wird 
diesen Publikationen die IMPRIMATUR verliehen. 

Gemeinsam mit meinem Segen, möchte ich allen Geschöpfen guten Willens 
meine besten Wünsche aussprechen und hoffe, dass die in den Botschaften 
enthaltenen „Worte des Himmels“ in ihnen Widerhall finden mögen. 

Ich bitte um die Fürsprache der Jungfrau Maria, der Königin und Herrin der 
Endzeit, dass sich der Wille Gottes erfülle, „(…) wie im Himmel, so auf Erden“ 
(Mt 6, 10). 

 

Mons. Juan Abelardo Mata Guevara, S.D.B. 

Emeritierter Bischof der Diözese Estelí, Nicaragua 

 



 4 

 



 5 

     
2. November 2006 
 
Gott ist Seinem Volk stets zu Hilfe geeilt. Gott hat uns nie allein gelassen; wir 
sind es, die unseren Herrn, unseren Gott verlassen haben. Wie in den alten 
Zeiten sind wir ein Volk mit hartem Kopf. Gestern und heute  ignorieren wir Gott 
und lassen Ihn alleine. Doch Gott spricht trotzdem zu uns ….führt uns …alarmiert 
uns… Aber wir, Sein Volk, fahren in unserer Taubheit fort und vernehmen Seine 
Stimme nicht. Christus wird aber nicht müde und übermittelt uns durch treue 
Werkzeuge Seine Stimme, Seine Belehrungen und Seine Ermahnungen; er fährt 
fort, zu Seinem Volk aus Liebe zu sprechen.  
 
Diese Bücher mit dem Titel "DEIN REICH KOMME" sind eine Sammlung von 
Botschaften Unseres Herrn Jesus Christus und der Heiligsten Jungfrau Maria 
durch Ihr Werkzeug: Luz de Maria, die Christus selbst als Seine Prophetin der 
letzten Zeiten bezeichnet. Sie wurde von Gott auserwählt, das Göttliche Wort 
weiterzugeben, und wir müssen ihm dringend zuhören. Diese Botschaften sind 
an die gesamte Menschheit gerichtet und wir dürfen keine Angst haben.   
 
In dieser Zeit, in der wir leben, ist es nötig, dass wir diese Worte innerlich 
aufnehmen und darüber meditieren und ihnen Leben verleihen, um unentwegt 
und treu zur offenbarten Wahrheit der Heiligen Schrift zu stehen, die zu keinem 
Moment im Widerspruch dieser Botschaften steht, sondern im Gegenteil deutlich 
macht, was in Ihr offenbart wird, damit wir nicht vom Bösen verwirrt werden.  
 
Unser Herr wünscht, dass wir unsere Herzen öffnen und unser Gewissen wecken, 
damit wir Ihm so antworten können, wie Er es verdient. Empfangen wir dieses 
Göttliche Wort, das Gott uns selbst anbietet und seien wir nicht wie die Pharisäer 
und die Hohenpriester einer Zeit, in der sie Jesus vor sich nicht erkannten. Seien 
wir jene, für die Unser Herr zum Vater betete:  
 
“Ich danke dir und preise dich, Vater, Herr des Himmels und der Erde, weil du 
dies den Weisen und Klugen verborgen und den Unmündigen offenbart hast; ja 
Vater, so hat es dir gefallen."  
 
Ich segne alle im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes, die 
dieses Wort empfangen und es mit ihren Brüdern teilen.  
 
Amen.                                     

Fray Rodrigo Gonzalez Jimenez 
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PRÄSENTATION 
 

Für alle Kinder Gottes:  
 
Geduldig und gehorsam gegenüber dem Göttlichen Willen fahre ich fort, mit allen 
Kindern Gottes  zu teilen, was Göttliches Eigentum ist. Diese Aufrufe des 
Himmels gehören nicht mir sondern einem jeden von euch, die ihr der Grund 
dafür seid, dass dieses Wort der Menschheit offenbart wird zum Zweck, dass es 
in die Tat umgesetzt wird.   
 
Jedes Kind Gottes ist die Göttliche Liebe, umgewandelt in einen Menschen; Gott 
der verkündet, ruft und sich manifestiert, damit niemand verloren geht und alle 
zur Erkenntnis der Wahrheit gelangen. Der Glaube ist die Kraft, die den Motor 
bewegen muss, der in uns allen ist, diesen Motor, der uns zur Suche und zur 
Begegnung mit Gott drängt.   
 
Wir sind bestürzte Zuschauer dieser Generation, die sich fälschlicherweise dem 
Reich der Finsternis zuwendet. Das Böse gewinnt an Terrain und als Kinder 
Gottes müssen wir den Auftrag der Taufe ernst nehmen: WIR SIND PRIESTER, 
PROPHETEN UND KÖNIGE. In dieser Zeit hat jeder von uns die Verpflichtung, 
ein Evangelisator zu werden, und um dies zu tun, ist es nötig, eine vollständige 
Kenntnis des in der Heiligen Schrift enthaltenen Wortes Gottes zu haben. 
 
Der Glaubensverlust erfolgt nicht in einer Minute, sondern in der 
fortschreitenden Entwicklung  des Wirkens und Handelns, die die Liebe zu 
unserem Gott nach und nach in Mitleidenschaft ziehen. Der Glaube muss 
gespiesen werden und diese Nahrung geschieht durch die Erkenntnis und das 
Gewissen. Die Erkenntnis wird erworben, um das Gewissen zu erweitern und den 
Glauben zu konsolidieren.  
 
Die Menschheit muss ihren Leib unter ein Licht stellen, das sich über das Fleisch 
der Organe erhebt: Der Leib des Menschen ist DER TEMPEL DES HEILIGEN 
GEISTES; deshalb wiederholt uns Christus, dass wir mehr als nur physische  
Sinne haben: wir haben auch spirituelle Sinne und der Mensch ist mit allem 
ausgerüstet, um mit Gott eine engere Beziehung aufrecht zu erhalten.  
 
Der Mensch, ein Kind Gottes, verkennt zum grössten Teil, dass er eine 
persönliche Beziehung anstreben kann, um ein menschliches Du zwischen ihm 
und Gott zu unterhalten, mit einer  grossen Intimität und Intensität, um dadurch 
die Kraft zu erlangen, geistlich beharrlich zu bleiben angesichts der ständigen 
Angriffe des Teufels.  
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Unsere Generation schaut mit Überheblichkeit auf Jenen, der sie erschaffen hat, 
und sie hat sich Praktiken ausgeliefert, die sie den Händen des Dämons annähern 
lässtz in einem Akt der Auflehnung gegen die Beachtung der Gebote, der 
Sakramente und der Göttlichen Gesetze. 
 
Der Teufel bietet die Ausschweifung an, keine Freiheit, und nachdem er den 
Menschen zu seinem Vergnügen verführt hat, wird er ihn im Feuer leiden lassen; 
der Teufel gibt nichts gratis.  
 
Der Mensch muss erkennen, dass der Böse existiert und dass er bereit ist, der 
Menschheit all das zu geben, was sie sich wünscht, damit es ihr gut gehe und 
sie sich wohl fühlt und alles machen kann, was sie will. In einem gewissen Sinn 
denkt der Mensch, Gott unterwerfe ihn zur Erfüllung eines Wirkens und Handelns 
ähnlich wie Christus, um Zeugnis eines wahren Christen zu geben, und dies lässt 
in einigen Personen eine Auflehnung entstehen, während es bei anderen ein 
nachzuahmendes Beispiel auslöst.   
 
In diesem Moment ist die Menschheit verwirrt wegen einer Welle von 
Modernismen, die das Gesetz Gottes leugnet. Wer das Gesetz nicht kennt, hat 
einen schwachen Glauben und bleibt verwirrt, denn wenn er Gott über alles liebt 
und das Gesetz Gottes kennt, findet die Verwirrung keinen fruchtbaren Boden 
für Verwüstungen vor, da das Gesetz klar ist und nicht nur für die  Zeiten von 
Moses, sondern für alle Generationen bis zum Ende der Zeiten gegeben wurde.. 
 
Brüder: Lasst uns die Zeichen der Zeit erkennen! Sie zu kennen gibt den 
Menschen grössere Sicherheit, sie zu erkennen und sich stets anzustrengen, in 
die Tat zu setzen, was Gott von uns verlangt.   
 
Auf jedem von uns liegt der Segen Gottes und der Schutz unserer heiligsten 
Mutter, zu der wir zu jeder Zeit Zuflucht nehmen und Sie bitten, uns 
anzunehmen, um Teil Ihrer Kinder zu werden, SICHER, DASS DIE MIT DER 
SONNE BEKLEIDETE FRAU DEN KOPF SATANS ZERSCHMETTERN WIRD 
UND DIE KINDER GOTTES EINE ÄRA DES FRIEDENS GENIESSEN 
WERDEN.   
 
Jede Bemühung, jede Anstrengung soll nicht dem Gedanken dieses Moments 
angehören,    sondern dem Glauben an eine bessere Zukunft, in der das Leiden 
vergessen und die Anstrengung dieses Momentes das beste Geschenk sein wird, 
das wir der Heiligsten Dreifaltigkeit übergeben können.  
 
Brüder, lasst uns überzeugt handeln, dass jedes Werk und jede Handlung sich 
zum Guten für unsere Brüder und Schwestern entwickle und sich jede gute Tat 
auf das ganze Universum auswirke. Lasst uns bewirken, dass die Erde gegenüber 
ihrem Schöpfer nicht völlig gleichgültig sei, sondern dass das Licht der Seele 
Seiner Gläubigen sage:  
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WIR ERWARTEN DEINE ZWEITE ANKUNFT, KÖNIG DER KÖNIGE, HERR 

DER HERREN. 
 
Im Glauben.   
 

Luz de Maria 
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UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
02. JANUAR 2024 

Geliebte Kinder:  
  

EMPFANGT ALLE MEINEN SEGEN UND ERLAUBT MEINEM 
HEILIGEN GEIST, IN EUCH ZU WOHNEN. 

  
Ihr habt ein neues Jahr begonnen, in dem die Spannungen, vor denen ihr 
gewarnt wurdet, noch zunehmen werden. 
  
GEISTIGES WACHSTUM IST FÜR EUCH UNERLÄSSLICH, UM DIE 
BEVORSTEHENDEN SCHWEREN PRÜFUNGEN ZU BESTEHEN. Meine 
Allerheiligste Mutter hat euch den Weg gezeigt, damit ihr vorankommt 
und euch darum bemüht, euren Glauben zu stärken. 
  
Die Unbeständigkeit (vgl. Jak 1,3-4) ist der Feind der Seele… 
Eine Spiritualität, die ihr nach Belieben auslebt, entspricht nicht Meinem 
Willen… 
Wenn ihr jähzornig seid, seid ihr weit entfernt davon entfernt, geistig zu 
wachsen… 
Wenn ihr beherrschend seid, wird dies euch zu Fall bringen… 
  
Geliebte Kinderlein Meines Herzens: 

  
IHR MÜSST WACHSEN UND ERKENNEN, WAS UM EUCH HERUM 

GESCHIEHT. ES MUSS EUCH BEWUSST WERDEN, DASS IHR 
STANDHAFT SEIN UND MEINEM HAUSE TREU BLEIBEN MÜSST. 

  
Die Tentakel des Bösen breiten sich aus und dringen in alle Bereiche ein, 
wo auch immer Meine Kinder sich bewegen, denn auf die eine oder andere 
Weise sollen sie alle zu Fall gebracht werden. Der Antichrist hat es sich 
zum notwendigen Ziel gemacht, dass ihr das Ewige Leben verliert. Obwohl 
er euch noch nicht öffentlich vorgestellt wurde, zieht er bereits durch 
verschiedene Länder Europas und Amerika. Mit sich bringt er seine Ideen 
und Ideale, damit die menschlichen Geschöpfe diese und letztlich das 
Böse weiterverbreiten. 
  
Kinderlein, der Wind des Krieges zieht über die Erde. Kleine Länder rüsten 
auf, damit sie in andere Länder eindringen können und der Krieg sich 
ausweiten kann. 

  
Betet, Kinder, betet, denn im Balkan bricht Krieg aus. 
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Betet, Kinder, betet, denn Russland und die Ukraine verwickeln noch 
weitere Länder in den Krieg. 

  
Betet, Kinder, betet, denn Venezuela greift Guyana an. Betet. 

  
Betet, Kinder, betet. Israel wird die Verlassenheit spüren. 

  
Betet, Kinder, betet. Frankreich tritt mit in den Krieg ein. 

  
Betet, Kinderlein, betet. Spanien kann sich nicht wehren und wird vom 

Krieg heimgesucht. 
  

Betet, Kinder, betet. Nordkorea greift überraschend an und Taiwan wird 
leiden. Andere Länder leisten Unterstützung für Taiwan. 

  
Betet, Kinder, betet. Nordkorea greift die Vereinigten Staaten an und 

der Krieg weitet sich aus. 
  

Betet, Kinder, damit Meine Heere unter der Führung des Heiligen 
Erzengels Michael in diesen Zeiten Seelen retten können. 

  
Mit großer Trauer kündige Ich euch an, dass die Nahrungsmittel knapp 
werden und die ganze Menschheit leiden wird. Die Wirtschaft bricht 
zusammen und die Vereinigten Staaten reagieren nicht. Die Nationen 
werden zu ihren eigenen Währungen und danach zu Edelmetallen 
zurückkehren. 
  
Kinderlein, ihr braucht die nötigen Informationen, damit ihr schnelle 
Vorkehrungen treffen könnt. Das, was sich jetzt schrittweise entfaltet, ist 
kein Spiel; es ist die Realität, die ihr nicht wahrhaben wollt. Nur weil ihr 
zweifelt, kann der Dämon euch als Siegestrophäen für sich erobern. 
  
Diese kommenden Zeiten werden nicht leicht. Es sind Zeiten großen 
Schmerzes, angesichts der großen Beleidigungen, die aus Meiner Kirche 
kommen. Mein Herz blutet, denn man respektiert Mich nicht und Meine 
Kirchen werden von der Freimaurerei eingenommen. Die Freimaurer 
verursachen unaufhaltsam Spaltung, woraus schließlich das Schisma in 
Meiner Kirche resultieren wird. 
  
Geliebte Kinderlein, setzt euch nicht der Sonne aus, denn sie verursacht 
große Schäden auf der Erde. Die Finsternis naht, sie breitet sich nach und 
nach über die Erde aus. Wie viele Meiner Kinder werden ums Leben 
kommen, weil sie Meine Ankündigungen nicht ernst genommen und 
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verspottet haben. Die Energie der Sonne sorgt dafür, dass die Erde an 
verschiedenen Orten heftig erschüttert wird. 
  

ES REICHT, KINDERLEIN! ES REICHT! 
  

DIES IST DIE ZEIT, UM INNEZUHALTEN, ALLES SEIN ZU LASSEN 
UND EUER INNERSTES ZU PRÜFEN. 

  
Allein mit dem Gebet wird euch keine Bekehrung möglich sein. Ihr müsst 
in euch alles ausmerzen, was euch daran hindert, als Meine Kinder 
wiedererkannt zu werden. Dieser innere Wandel muss schmerzhaft sein 
und deshalb sollen alle, deren Gesundheit es erlaubt, ihr Fasten 
aufopfern. Ihr sollt beim Fasten jedoch nicht nur auf Nahrungsmittel 
verzichten, sondern auch auf die Lieblosigkeit eurem Nächsten 
gegenüber, den Hochmut und die Torheit und ebenso darauf, dem 
Nächsten eine Bürde zu sein und zu glauben, ihr wüsstet alles besser. 
  
Ihr müsst den Beichtstuhl aufsuchen, vollkommen bereuen und euch fest, 
ja, sehr fest vornehmen, euch zu ändern. Dann empfangt Mich im 
Sakrament der Heiligen Eucharistie, mit von allem Bösen befreiten Herzen 
und im Frieden mit euren Brüdern. Die Werke der Barmherzigkeit (s. Mt 
25,31-46) sind während dieses Bekehrungsprozesses sehr wichtig, 
ebenso wie das Gebet mit dem Herzen, an der Hand Meiner Mutter und 
Lehrmeisterin Meiner Kinder. 
  

ICH LADE EUCH DAZU EIN, MEINEN GELIEBTEN ENGEL DES 
FRIEDENS ANZURUFEN. DENN AUCH JETZT SCHON KANN ER 

EUCH SEINEN SEGEN GEBEN, WELCHER FÜR EUCH SEHR 
NÜTZLICH IST.  

  
Meine geliebten Kinder, ich bitte euch, euch zu ändern. Wenn ihr euch 
nicht ändert, wird es für jedes Meiner Kinder schwierig, ja, sehr schwierig 
sein,  den Versuchungen und Angeboten des Antichristen nicht 
nachzugeben. 
  
Betet und seid Geschöpfe des Guten. 
  
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
unser Herr Jesus Christus verkündet die schrittweise Erfüllung 
verschiedener Prophezeiungen aus der Vergangenheit. 
  
Wir müssen uns vorbereiten. Wer genau aufgepasst hat, hat bemerkt, 
dass Er uns nicht auf die materielle Vorbereitung hingewiesen hat; es war 
vielmehr ein Weckruf, damit wir aus unserer Lethargie erwachen und aus 
unserer Komfortzone herauskommen, in der die Mehrheit von uns es sich 
bequem gemacht hat. Viele haben noch nicht erkannt, was der 
Menschheit bevorsteht. 
  
Wir sollen uns nicht fürchten, sondern ändern. Wir sollen Liebe sein, so 
wie Christus die Liebe ist. Wir sollen verzeihen oder uns wenigstens 
zurückziehen, um andere nicht zu beleidigen; wir sollen Geschöpfe des 
Guten und der Nächstenliebe sein und wir sollen unsere Allerheiligste 
Mutter als unsere Mutter und Lehrmeisterin annehmen. 
  
Jeder, der den Frieden in sich bewahrt, wird den Segen des Engels des 
Friedens spüren. Nur seinen Segen, denn der Zeitpunkt seiner 
Aussendung ist noch nicht gekommen. 
  
Brüder und Schwestern, die kommenden Zeiten werden nicht einfach 
werden, aber „an der Hand Christi, die mich stärkt“ ist alles möglich und 
jedes Joch wird auf einmal erträglich. Wo Liebe ist, wird jedes Opfer zu 
einem mit Honig getränkten Dorn. Göttlicher Honig, der selbst das größte 
Opfer angenehm macht. 
  
Amen. 

  
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
10. JANUAR 2024 

Geliebte Kinder Meines Herzens: 
  

Empfangt Meine Liebe, Meinen Frieden und Mein Vertrauen in den Willen 
des Dreieinigen Gottes. 
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ICH KOMME, UM EUCH DEN WILLEN GOTTES ZU ÜBERBRINGEN 
UND EUCH DARAN ZU ERINNERN, DASS IHR INMITTEN DER 

DRANGSALE DIE LIEBE BEWAHREN MÜSST. 
  

Kinderlein, ihr seid die Kinder Meines Allerheiligsten Sohnes. Ihr seid die 
Kinder der Liebe, mit der Mein Göttlicher Sohn sich für euch hingegeben 
hat, um euch von euren Sünden zu erlösen. Ihr wurdet aus Meinem 
Herzen geboren und in ihm bewahre Ich euch und leiste Fürsprache für 
euch. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
IHR ERLEBT NUN DIE ZEIT, DIE DER MENSCHHEIT BEREITS 
ANGEKÜNDIGT WURDE. Aber trotz der vielen schmerzhaften Ereignisse 
ruft die Menschheit nicht nach Meinem Göttlichen Sohn, sie bittet Ihn 
nicht um Verzeihung für ihre unrechtmäßigen Gewohnheiten oder zeigt 
wahre Reue für alles, was den Lehren Meines Göttlichen Sohnes 
widerspricht. 

  
Die Menschheit ist tief versunken im Bösen, es breitet sich immer 
schneller aus und hinterlässt eine Spur der Bitterkeit, des Hasses, des 
Grolls, der Rache und des Ungehorsams in den Herzen Meiner Kinder, egal 
ob sie lau sind, ob sie das Wort Gottes kennen oder auch nicht. Glaubt 
also nicht, Meine Kinder, dass ihr alles wisst, denn von einem Moment auf 
den anderen könntet auch ihr nachlässig werden. Die Nahrung der Seele 
ist die Heilige Eucharistie; empfangt Sie und bewahrt den Frieden. 

  
Meine geliebten und treuen Kinder: 

  
DIE GANZE MENSCHHEIT WIRD JETZT LEIDEN. Das, was euch 
angekündigt wurde, erfüllt sich mit aller Gewalt; die Meeresgründe 
werden erschüttert und dies führt dazu, dass das Wasser der Meere sich 
auf die Küstenstädte stürzt. Stille Tsunamis erreichen die Städte ohne 
Vorwarnung. Kinderlein, lasst das Meer nicht aus den Augen, denn es wird 
sich von einem Moment auf den anderen erheben. Ihr werdet es noch 
bereuen, nicht auf die Mahnungen zur Vorsicht gehört zu haben und so 
sorglos gewesen zu sein. 

  
Die Regenfälle werden noch stärker werden und Blitze werden für euch 
ein Warnsignal sein, dass alles, was prophezeit wurde, sich erfüllen wird. 
Wer nicht geglaubt hat, wird glauben und voller Schrecken erkennen 
müssen, was der Menschheit bevorsteht. Das, was der Himmel geschehen 
lässt, wird man als „Projekte der missbräuchlich angewendeten 
Wissenschaft“ bezeichnen UND IHR WERDET NICHT ERKENNEN, 
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DASS ES DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT SELBST IST, DIE 
EUCH WARNEN UND ZUR UMKEHR RUFEN MÖCHTE. 

  
Die Erde wird erschüttert, die Länder werden von Erdbeben heimgesucht 
und bekommen sie in großem Maße zu spüren. Der Grund dafür ist der 
Einfluss der Sonne auf die Erde, was große Katastrophen zur Folge hat. 

  
Lasst euch nicht gehen, Kinder, sondern versucht, im Stand der Gnade zu 
bleiben (vgl. 2 Kor 12,9; 2 Petr 1,2). Nehmt euch fest vor, euer Verhalten 
und eure Gewohnheiten zu ändern. 

  
Das Wetter wird nicht mehr vorhersehbar sein, die Klimaveränderungen 
werden euch überraschen und Angst und Schrecken auslösen. Die 
menschlichen Geschöpfe geraten in Unruhe, weil sie nicht wissen, was auf 
sie zukommt. 

  
Betet, Kinder, betet. Die Ostküste der Vereinigten Staaten wird den 
Schmerz kosten und das Lachen wird sich in Weinen verwandeln. 

  
Betet, Kinder, betet für den Mittleren Osten und Israel. Das Heiligste 

Herz Meines Göttlichen Sohnes blutet und schmerzt bei so viel Tod und 
Verderben. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Indonesien und Australien. Sie leiden 

unter den Bewegungen der Erde. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, damit der Glaube in einem jeden von euch 
wachse und euer erkalteter Glaube neu entfacht werde. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Nordkorea, denn es wird entgegen aller 

menschlichen Logik handeln. 
  

IHR MÜSST EUCH BEKEHREN (vgl. Apg 3,19), WENN IHR AUF DEM 
WEG MEINES GÖTTLICHEN SOHNES BLEIBEN WOLLT. 

  
Dies sind apokalyptische Zeiten. Der technologische Fortschritt hat dazu 
geführt, dass ihr nicht mehr gefestigt seid im Geiste und ihr Meinen 
Göttlichen Sohn vergessen habt. 

  
Seht, wie ihr geworden seid… 
Seht, wie ein jeder von euch sich verhält… 
Schaut in euer Innerstes und ändert euch… 
Tut ihr dies nicht, wird es euch noch schwerer fallen, das Gute vom 
Bösen zu unterscheiden. 
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WOHIN IHR AUCH SCHAUT, IST ALLES VOLLER LIEBLOSIGKEIT, 
VOLLER LUSTLOSIGKEIT IN BEZUG AUF DEN GLAUBEN UND ES 

HERRSCHT EINE ALLGEMEINE APATHIE, WENN ES DARUM GEHT, 
SICH ZU ÄNDERN… 

  
So viele Zeichen werden euch zuteil und trotzdem geht ihr weiterhin nur 
den weltlichen Dingen nach! 

  
Ich rufe euch dazu auf, den geistigen Wandel in euch immer weiter 
voranzutreiben. Rettet eure Seelen, Kinderlein und gehört zu Meinem 
Göttlichen Sohn. Habt stets Sakramentalien bei euch und denkt dabei 
auch an den Heiligen Rosenkranz. Kinderlein, ihr müsst euch mit Meinem 
Göttlichen Sohn und mit euren Brüdern versöhnen, damit die 
Sakramentalien ihre schützende Wirkung entfalten können (vgl. Mt 5,23-
24). Ihr müsst die Gebote leben, Meinen Göttlichen Sohn in der Heiligen 
Eucharistie empfangen, nachdem ihr vorher gebeichtet habt und ihr 
müsst beten. 

  
MEINE LIEBE IST MIT EINEM JEDEN VON EUCH. VERTRAUT STETS 

AUF DIESE MUTTER, DIE EUCH NIE IM STICH LÄSST. 
  

Kinderlein, tut eurem Nächsten kein Unrecht. Seid brüderlich und kein 
Grund für Zwietracht (vgl. 1 Thess 5,15; Lk 6,35). Wisst, dass Mein 
Göttlicher Sohn euch nicht verlassen und diese Mutter euch in jeder 
Situation beschützen wird. 

  
Ich liebe euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern in Christus: 
  

Unsere Allerheiligste Mutter ruft uns dazu auf, liebevoll, brüderlich und 
barmherzig zu sein. Wir sollen gehorsam sein, mehr zu Ihrem Göttlichen 
Sohn gehören und nach Seinem Vorbild leben, indem wir Gutes tun und 



 16 

den inneren Frieden bewahren, sodass wir nicht in Angst und Panik 
verfallen. 
  
Wir sehen die Zeichen dieser Zeit und erinnern uns dabei an den 
Propheten Daniel, der diese in der Heiligen Schrift beschreibt. Wenn wir 
also die Heilige Schrift kennen und dieses Wissen in die Tat umsetzen, 
kann dies uns helfen, einen starken und standhaften Glauben zu 
bewahren und uns bei unserer Bekehrung nützlich sein. 

  
Die Natur überrascht uns vor allem mit ihrer Aggressivität; es ist gerade 
so, als wollte sie die Erde von den Sünden des Menschen reinwaschen. 

  
Brüder und Schwestern, denken wir über die Worte unserer Mutter nach 
und beten wir für alle Menschen und uns selbst. 

  
Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
15. JANUAR 2024 

 
Geliebte Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 

  
ICH WURDE GESANDT, UM DAS VERHALTEN DER MENSCHHEIT 
NÄHER ZU BELEUCHTEN. HALTET EUCH STETS AN DIE LEHREN 

UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS UND DIE 
UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER. 

  
Sogar von dem Punkt, von dem aus Ich die Menschheit betrachte, kann 
Ich die Abwesenheit der Liebe Gottes in den Herzen der Menschen sehen. 
Obwohl nur die Liebe Unseres Königs und Herrn Jesus Christus in den 
Herzen der Menschen regieren sollte, findet man dort nur noch eine 
verzerrte Vorstellung dessen, was die Liebe wirklich ist. 
  
Ihr seid lieblos und habt nur eine vage Ahnung von der Liebe Gottes. Viel 
lieber geht ihr der weltlichen Liebe nach, wobei die Zügellosigkeit stets 
euer treuester Begleiter ist. Ihr habt das Göttliche aus dem Blick verloren 
und konzentriert euch stattdessen auf die Einschmeichelungen des 
Dämons, die er euch in die Ohren flüstert. 
  

SOLANGE IN EUCH MENSCHEN NICHT DIE LIEBE UNSERES 
KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS REGIERT, WERDET IHR 

WEITERHIN NUR VON BROTKRUMEN LEBEN UND ALS RASTLOSE 
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SCHATTEN UMHERZIEHEN, AUF DER SUCHE NACH DEM, WAS IHR 
NICHT BESITZT. 

  
Ihr seid nun in eine Zeit eingetreten, die ihr nicht überstehen werdet, 
wenn ihr euer Verhalten jetzt nicht radikal ändert. Ihr geht geradewegs 
auf die schwierigsten Augenblicke zu, die die Menschheit je erlebt hat. Ihr 
werdet die Einschläge des Krieges zu spüren bekommen, denn wie ihr 
wisst, ist dies das primäre Ziel jener, die Macht über die Nationen 
ausüben. 

  
Während der Krieg voranschreitet, schließen sich ihm noch weitere Länder 
an. Der Tod so vieler menschlicher Geschöpfe bereitet Unserem König und 
Herrn Jesus Christus und Unserer Königin und Mutter großen Schmerz 
und nur die Hand Gottes wird, wenn auch mit aller Härte, die Vorhaben 
und Pläne der Mächtigen verhindern können. Diese wollen nämlich einen 
Großteil der Weltbevölkerung auslöschen. 

  
IHR WERDET IN EURER FREIHEIT EINGESCHRÄNKT WERDEN. 
DIE KRANKHEIT IST DA UND ES WERDEN IN VERSCHIEDENEN 
LÄNDERN EINSCHRÄNKUNGEN IN KRAFT TRETEN. BEREITET 

EUCH ALSO VOR! 
  

Wer sich materiell nicht vorbereiten kann, soll trotzdem den Glauben 
bewahren. Unsere Königin und Mutter wird euch alles Nötige geben, damit 
ihr den Mut nicht verliert. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, damit die 
größtmögliche Anzahl an menschlichen Geschöpfen das Geheimnis der 

Liebe Gottes erfährt und so gerettet werden kann. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, denn die 
Menschheit wird erneut leiden. 

  
Betet, denn ihr werdet weiterhin unter den Naturgewalten leiden. 

Betet für Mexiko; es wird erschüttert. 
  

Die Finsternis naht. 
  
Bewahrt euch einen starken Glauben und gehört mehr zu Christus als zu 
der Welt. 
  
Betet ohne Unterlass. 
  
Empfangt Meinen Segen. 
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Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 Lehren unseres Herrn Jesus Christus über die Liebe: Mk 12,30-31; Lk 
6,35; Joh 13,34-35 und 15,9-10; 1 Petr 1,22; 1 Joh 3,18 und 4,7-8; 1 
Kor 13 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael zeigt uns auf, was um uns herum geschieht 
und wie ernst die Lage ist. Er sagt uns aber auch, dass wir erkennen 
müssen, welche Verantwortung wir innerhalb der Heilsgeschichte tragen. 

  
Wir wissen nun, dass die Erde auch weiterhin erschüttert werden und es 
drastische Veränderungen geben wird, weil die Natur erwacht, um den 
Menschen zu einer Reaktion zu zwingen. Seien wir also Geschöpfe, die 
„Ja“ zu Gott sagen und lassen wir unseren Glauben stetig wachsen. 

  
Amen. 
  

 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

20. JANUAR 2024 
 

Geliebte Kinder: 
  

DER WEG DES GLAUBENS KENNT KEINE GRENZEN, SOLANGE DER 
GLAUBE WAHRHAFTIG IST. 

  
Ich bin Gott und als Gott komme Ich zu jedem menschlichen Geschöpf 
und klopfe an seine Herzenstür (vgl. Offb 3,20). Ich hoffe, in Meinen 
Kindern Meine Liebe zu finden, aber Ich finde nicht, wonach Ich Mich 
sehne: „die Liebe des Geschöpfes“. 
  
Meine Kinder: 
  
WAS IHR JETZT ERLEBT, IST DIE ZEIT, IN DER DAS GRÖßTE 
CHAOS HERRSCHT, denn der Mensch hat jeden Sinn für die Realität 
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verloren und hat sich von Neuheiten täuschen lassen, welche die Wahrheit 
immer mehr verdrängen. Die Menschen stürzen sich in Falschheit, 
Verwirrung und Irrtümer… 
  
Kinder, ihr braucht euer Wissen, denn sonst verfallt ihr schnell dem 
Irrglauben, dass es keine Sünde gibt. Bis wohin werdet ihr ohne Mich 
gehen? 
  
Die technologischen Fortschritte sind von großer Bedeutung für die 
Menschheit, aber es gibt einen Teil der Wissenschaft, der sein Wissen 
nutzt, um etwas zu kreieren, das die gesamte menschliche Rasse 
auslöschen kann … 
  
ICH WERDE DIES NICHT ZULASSEN. WAS ICH JEDOCH ZULASSEN 
WERDE, IST, DASS DER FREIE WILLE, DER DIESE GENERATION 

REGIERT, GELÄUTERT WIRD. 
 

DIESE GENERATION IST VERDORBEN, ZÜGELLOS, 
UNMENSCHLICH UND HOCHMÜTIG; SIE VERACHTET MICH UND 

MEINE GELIEBTE MUTTER. 
  

ICH BIN BARMHERZIGKEIT UND GERECHTIGKEIT ZUGLEICH! 
  

Es wird eine Finsternis kommen, in der ihr nicht einmal eure eigene Hand 
vor Augen erkennen werdet; dann wird man Schluchzen und Wehklagen 
vernehmen, die aus dem Innersten der Menschen kommen. 
  
Wie viele Meiner Kinder leben ohne Sinn; sie sehen keinen Sinn in ihrem 
Leben und leiden, weil sie sich leer fühlen. Um diesen Schmerz zu lindern, 
füllen sie die Leere mit Unrat, der es ihnen unmöglich macht, Meine Liebe 
in sich zu tragen (vgl. 1 Joh 4,16). 
  
Ihr müsst euch erweichen lassen, sonst bietet ihr dem Feind der Seele 
einen Nährboden. Erweicht euer Herz aus Stein (vgl. Ez 11,19-20), damit 
ihr den Moment erleben könnt, in dem ihr Mich in euren inneren 
Gemächern antrefft und Mich wiedererkennt. 
  
Ich liebe euch, Kinder. Ich segne euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Was können wir als Kinder Christi tun, wenn wir diese Botschaft 
vernehmen, in der Er von zunehmenden Naturkatastrophen und 
Verstrickungen des Krieges spricht? 
  
Wir können Teil des geistigen Wandels sein, der in jedem einzelnen 
Menschen beginnt und der den Verlauf einiger der bereits angekündigten 
Ereignisse ändern kann. 
  
Brüder und Schwestern, uns steht das Schlimmste noch bevor und wir 
müssen jetzt erkennen, wie wichtig es ist, Teil des Heiligen Restes zu sein. 
  
Amen. 
  
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
20. JANUAR 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ich leiste Fürsprache für 
einen jeden von euch, in dieser Zeit, welche die Menschheit jetzt erlebt. 
  

ICH KOMME, UM EUCH DARUM ZU BITTEN, WACHSAM ZU 
BLEIBEN: 

DIE UNRUHE WÄCHST UND DER WIND DES KRIEGES ZIEHT AN. 
IMMER MEHR LÄNDER SCHLIEßEN SICH DIESEM SZENARIO DES 

SCHMERZES AN. 
  

Meine Kinder, verhaltet euch nicht gleichgültig gegenüber dem, was 
geschieht, denn es wird sich auf die eine oder andere Art über die ganze 
Erde verbreiten. Der Krieg bringt Schmerz, Hunger, Tod, Verwüstung, 
Krankheit, Ungerechtigkeit, Undankbarkeit und vieles mehr mit sich. 
  
Die Krankheit schreitet voran und Meine Kinder werden erneut von ihr 
bedroht. Nutzt das Öl des Barmherzigen Samariters, das Rezept der 
Ananas  und stärkt euer Immunsystem, indem ihr Vitamin C zu euch 
nehmt . 
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Kinderlein, begebt euch nicht in große Menschenansammlungen, denn es 
gibt Menschen, die jetzt schon von der Krankheit betroffen sind, sie aber 
weiterverbreiten, weil sie sich selbst nicht für krank halten. 
  
Die Meere sind aufgebracht und verschlingen Strände und angrenzende 
Städte. Seid vorsichtig, Kinder. Seid vorsichtig. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Chile, Kolumbien und Argentinien, denn 
sie werden erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Kalifornien. Die Natur wird dort für Angst 

und Schrecken sorgen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Indonesien, denn es wird erschüttert. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko. Die Erde wird heftig beben. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Japan und England, denn sie werden die 
Auswirkungen des Krieges zu spüren bekommen. 

  
Kinder, ihr müsst weiterhin daran arbeiten, euer Leben zu ändern, indem 
ihr noch vergeistigter werdet, in der Liebe, der Nächstenliebe und dem 
Verständnis wachst und Meinen Göttlichen Sohn mithilfe der Heiligen 
Schrift noch besser kennenlernt (vgl. Joh 5,39). So wird man euch nicht 
hinters Licht führen können. 

  
Besucht Meinen Göttlichen Sohn im Allerheiligsten Sakrament des Altares, 
betet Ihn an, nehmt an der Feier der Heiligen Eucharistie teil und 
empfangt Meinen Göttlichen Sohn nach vorheriger Beichte. 
  
Geliebte Kinder, IHR MÜSST EUCH DRINGEND BEKEHREN! 

  
Kinderlein, ihr müsst unterscheiden und Meinen Sohn kennen, damit ihr 
Ihn in Tat und Werk wiedererkennt. Seid Liebe, denn wer nicht liebt, dem 
wird es nur schwerlich gelingen, ein Herz aus Fleisch und Blut zu 
bewahren. 

  
ACHTET AUF DIE NACHRICHT, DIE AUS DER KIRCHE MEINES 

GÖTTLICHEN SOHNES KOMMEN UND DIE GESAMTE MENSCHHEIT 
ERSCHÜTTERN WIRD. 

  
Bleibt konstant in eurem Handeln und seid Geschöpfe des Guten. Lasst 
nicht zu, dass das Böse euch beherrscht und verteilt um euch herum kein 
Gift. 
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Ich trage euch in Meinem Unbefleckten Herzen, Ich liebe euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

Der Himmel hat Folgendes empfohlen, um das Immunsystem zu 
stärken: Vitamin C, Echinacea (Sonnenhut), roher Knoblauch, Ingwer, 
Einjähriger Beifuß, Ginkgo Biloba, Moringa, grüner Tee und das Öl des 
Barmherzigen Samariters 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Unsere Mutter zeigt uns die Realität, in der wir leben. Wir sollen 
aufmerksam darauf achten, wie sich der Krieg ausbreitet, wie mehr und 
mehr Länder sich diesem anschließen und Sie warnt uns vor der Welle an 
Naturkatastrophen, die die Erde jetzt und auch in Zukunft noch 
heimsuchen werden. Sie warnt uns aber auch vor der Krankheit und der 
zunehmenden Verwirrung, die innerhalb des Volkes Gottes herrscht. 

  
Wie wichtig ist es, zu kennen, um wiederzuerkennen! 
 
Wie wichtig ist es, den Verstand, das Gedächtnis und die Vernunft zu 
nutzen, um unseren Herrn Jesus Christus in j edem  Moment 
wiederzuerkennen! 

  
Unsere Mutter warnt uns, liebe Brüder und Schwestern, denn was wir hier 
erleben, ist die Realität. Rufen wir also unsere Königin und Mutter der 
Endzeit an. 

 
Mehr zur Königin und Mutter der Endzeit: 

  
Amen. 
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ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
25. JANUAR 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
IN DIESER ZEIT DES LEIDENS WIRD FÜR DIE MENSCHEN IN 

ERFÜLLUNG GEHEN, WAS ICH EUCH IM LAUFE DER ZEIT 
VORAUSGESAGT HABE. 

  
Der Mensch hofft immerzu auf bessere Zeiten, aber die Zeit wurde 
verkürzt, Meine Kinder. Die Meere werden vom Grund auf erschüttert 
und die Küstenländer werden leiden. Sie werden leiden und das 
Wehklagen der Menschheit wird groß sein. 
  
Meine Kinder, das Wetter wird unvorhersehbar werden, die Regenfälle 
werden im Laufe der Zeit immer heftiger. Es wird sich erfüllen, was 
prophezeit wurde, denn es ist das Wort Gottes. Man hat Mich (jetzt) zu 
euch gesandt, damit ihr schon im Voraus die Pläne Gottes erfahrt. Und 
doch gibt es immer noch Einige unter Meinen Kindern, die nicht glauben, 
die keine Furcht verspüren und die Meinen Göttlichen Sohn und diese 
Mutter verspotten. 
  
Alles, was an Meinen Göttlichen Sohn Jesus Christus erinnert, all das 
verachten sie und doch werden sie dies später zutiefst bedauern. Dann 
werden sie weinen, auf die Knie fallen und um Vergebung bitten. Aber 
wieso handelt ihr nicht jetzt schon so, statt erst dann, wenn die Zeiten 
schwierig sind…? Die Barmherzigkeit Meines Göttlichen Sohnes ist auch 
schon vorher für euch da, Meine Kinder. Mit ihr könnt ihr den notwendigen 
Glauben bewahren, um die Geburtsschmerzen ertragen zu können, die 
die ganze Welt erfahren wird. 
  
Meine Kinderlein: 
  
Ich rufe euch mit Meiner Liebe, damit ihr euch in Meine Arche der Erlösung 
rettet. Ich führe euch zu Meinem Göttlichen Sohn in ruhige Gewässer. 
Wer von Meinem Göttlichen Sohn lebt, wird mit anderen Augen sehen, als 
diejenigen, die nicht an das Wort glauben, das ihnen die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit vom Himmel schickt. Es werden euch die Ereignisse schon 
im Voraus angekündigt, damit ihr nicht müde werdet, sondern im Glauben 
wachst; nicht aus Furcht, sondern aus Liebe zur Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit. 
  
Kinderlein, das Wasser wird zur Neige gehen, denn das Klima hat sich 
verändert. Das Wasser wird ausgehen und es wird für euch nicht leicht 
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sein, Nahrungsmittel zu erhalten. Die Währungen werden derartig an 
Wert verlieren, dass das Lebensnotwendige nur schwer zu erwerben sein 
wird. Ich warne euch jetzt, Kinder, damit ihr alles Notwendige vorbereitet. 
  
ICH HABE EUCH GEMÄß DEM WILLEN GOTTES NATÜRLICHE 
HEILMITTEL GENANNT, DAMIT IHR DIE KRANKHEITEN 
ÜBERSTEHT, DIE BEREITS AUF ERDEN SIND UND AUCH JENE, DIE 
NOCH KOMMEN WERDEN. Nehmt diese Krankheiten nicht auf die 
leichte Schulter, einige davon wurden künstlich hergestellt, andere 
Krankheiten, die die Erde heimsuchen, sind jedoch eine Folge der Sünde 
des Menschen. Meine Kinder, ihr müsst dringend alles Nötige bereithalten. 
 

DENN ICH LIEBE EUCH, ICH TRAGE EUCH IN MEINEM 
UNBEFLECKTEN HERZEN. BLEIBT VEREINT UND HELFT 

EINANDER. EIN JEDER SEI DEM ANDEREN EINE STÜTZE 
 (vgl. Hebr 13,16). 

  
Vereint euch, Meine Kinder und betet füreinander, denn was der Dämon 
am meisten hasst, ist die Einheit, die Liebe, das Mitgefühl und sehen zu 

müssen, wie Meine Kinder Meinen Göttlichen Sohn regelmäßig 
empfangen, denn Er ist die Göttliche Nahrung, das Brot der Engel und 

wenn ihr Ihn empfangen könnt, so tut es jetzt. Empfangt Meinen 
Göttlichen Sohn, denn später werdet ihr vielleicht nicht mehr die 

Gelegenheit dazu haben. 
  

Ich segne euch, Meine Kinder, wo immer ihr euch auch befindet. Ich 
segne euch Herz, Verstand, Gedanken, Bewusstsein und 

Unterbewusstsein. Ich segne eure Hände, Füße und den ganzen Körper 
und schenke euch die Gnade des Wortes, damit ihr zu Boten der Liebe 
und der Einheit werdet und so das Wort des Ewigen Lebens empfangt. 
Ich segne euch, im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 

Geistes. Amen. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  



 25 

Die Liebe unserer Mutter zeigt sich in dem Schutz, den Sie uns immerzu 
gewährt. Diese Hinweise, die uns die Jungfrau so liebevoll gibt, sollten wir 
immer im Gedächtnis behalten. 
  
Es ist wichtig für den Menschen, auf das Gewissen zu achten, denn Gott 
ist Gott und Sein Wille wird sich erfüllen; wie im Himmel, also auch auf 
Erden, ob das Geschöpf es nun glaubt oder nicht. 
  
Brüder und Schwestern, wir müssen jetzt handeln. Man bittet uns um 
Bekehrung, also werden wir jetzt tätig! 
  
Die Menschheit fällt immer tiefer, weil sie glaubt, dass die Erfüllung der 
Prophezeiungen noch in weiter Zukunft liegt. Sie verfällt mehr und mehr 
der Idolatrie und der Weltlichkeit und fällt damit geradewegs in die Hände 
des Dämons. Wir müssen jeden Tag leben, als wäre es der letzte und wir 
müssen stets vorbereitet und überzeugt sein und einen standhaften und 
starken Glauben bewahren. 
  
Brüder und Schwestern, unsere Mutter erwähnt in Ihrer Botschaft an uns, 
dass Sie zu uns gesandt wurde. Nur von der Hochheiligsten Dreifaltigkeit 
könnte Sie gesandt worden sein, denn Gott will, dass wir uns geistig 
vorbereiten. Wir wissen doch alle um die Mission unserer Allerheiligsten 
Mutter, die Sie mit Ihrem „Fiat“ zum Hl. Erzengel Gabriel annahm. 
  
Amen. 

 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
30. JANUAR 2024 

Geliebte Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, als Fürst der 
Himmlischen Heerscharen wurde Ich zu euch gesandt. 

  
Die Erdachse wird sich noch ein wenig mehr verschieben und einige 
Tierarten werden deshalb verschwinden. Auch der Mensch wird lernen 
müssen, sich an die veränderten Klimabedingungen anzupassen, wo er 
doch jetzt noch im Überfluss schwelgt. 
  
Die Natur wird die Menschheit langsam stürzen und die Länder werden 
gereinigt werden von den Verbrechen der Menschen gegen die 
Schöpfung Gottes und gegen den Menschen selbst. 

  
Wie viel Bosheit, Degeneration, Wahnsinn und Verkommenheit sind in den 
Menschen! Wie viele Häresien haben sie begangen! 
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ICH, DER HEILIGE ERZENGEL MICHAEL, BESCHÜTZE EUCH. RUFT 

MICH UND EURE SCHUTZENGEL AN. 
  

Die Freimaurerei hat, indem sie die Kirche Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus infiltrierte, die laue Menschheit in den Irrtum geführt. Die 
Menschen möchten nicht mehr erlöst werden. 

  
KINDER, ES FEHLT AN GEBET. ES FEHLT AN GEBET, WISSEN UND 
EINEM STARKEN GLAUBEN, der nicht hin und her weht oder zu wissen 
sucht, was Unser König und Herr Jesus Christus für einen anderen 
Zeitpunkt vorgesehen hat. 

  
Kinder Unserer Königin und Mutter, der Mensch wird geistig noch weiter 
verfallen. Einige der Göttlichen Dekrete, die vom Verhalten der Menschen 
abhängig waren und die abgewendet werden konnten, durch jene, die 
beten, sich bekehren und Wiedergutmachung leisten für alle, die nicht 
glauben, werden durch andere Dekrete ersetzt werden. 

  
Denkt daran, dass es der Hochmut war, der Satan zu Fall gebracht hat. 
Genauso ist es auch bei den Menschen, denn ihr Ego hindert sie daran, 
Demut zu zeigen. Es frisst sie von innen heraus auf und bringt sie so zu 
Fall (vgl. Mt 23,12; Jak 4,6; Gal 6,14). 

  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 

  
DIE MENSCHHEIT IST IN GEFAHR, nicht nur aufgrund von Elementen 
aus dem Weltraum, sondern auch aufgrund von Attentaten, die man für 
verschiedene Länder der Erde plant. Ebenso geht eine große Gefahr von 
dem Krieg aus, der bereits begonnen hat und der sich noch auf andere 
Länder ausweiten wird. Der Krieg wird so lange schwelen, bis er sich 
überall ausgebreitet hat. Die Menschheit wird vom Krieg eingenommen 
und in allen Bereichen wird große Not herrschen. 

  
WACHT AUF, IHR MENSCHEN! Schlaft nicht länger! Ihr leidet jetzt, 
aber dieses Leid wird sich noch verschlimmern, angesichts der 
bevorstehenden Attentate, die sich größtenteils gegen den Katholizismus 
richten werden. 

  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet viel für den Schutz 

der Unserem König und Herrn Jesus Christus Geweihten. 
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Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für die treuen 
Instrumente, die der Himmel auserwählt hat, um euch das Wort Gottes 

und die Worte Unserer Königin und Mutter mitzuteilen. 
  

Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, stärkt euren Glauben, bekennt 
eure Sünden und empfangt Unseren König und Herrn Jesus Christus in 
der Heiligen Eucharistie. 

  
BETET DEN HEILIGEN ROSENKRANZ. Er ist mehr als eine reine 
Wiederholung von Gebeten; er ist ein Lob auf die Mutter Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus und eine Nachempfindung des Lebens Unseres 
Königs. 

  
Diese ernsten Zeiten bewegen einige Menschen zu einer größeren 
Vereinigung mit der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, andere lassen sich 
jedoch von ihrem freien Willen zum Bösen verleiten. SODANN 
SCHLIEßEN SIE SICH DEN HORDEN DES ANTICHRISTEN AN, DER 
NICHT MEHR LANGE MIT SEINEM ÖFFENTLICHEN AUFTRITT 
WARTEN WIRD. 
 
STREBT OHNE ANGST DIE VEREINIGUNG  MIT DER 
HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT AN, auch wenn die Zukunft der 
Menschheit voll von Leid und Schmerz sein wird. Lebt mit dem Glauben 
an einen neuen Morgen, an dem Unsere Königin und Mutter gemeinsam 
mit dem Engel des Friedens und dem gesamten Heer der Engel, gemäß 
dem Willen Gottes, den Antichristen in den Abgrund der Hölle werfen 
werden. 

  
Und am Ende wird das Unbefleckte Herz Mariens triumphieren. 

  
Ich segne euch. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, gemeinsam wollen wir bitten: 
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Heiliger Erzengel Michael, 
verteidige uns im Kampfe; 

gegen die Bosheit und die Nachstellungen des Teufels 
sei unser Schutz. 

„Gott gebiete ihm“, so bitten wir flehentlich; 
Du aber, Fürst der himmlischen Heerscharen, 

stoße den Satan und die andern bösen Geister, 
die in der Welt umhergehen, um die Seelen zu verderben, 

durch die Kraft Gottes in die Hölle. 
Oh, glorreicher Heiliger Erzengel Michael, 

mit Deinem Schwert verteidige uns; 
mit Deinem Licht erleuchte uns 

und in Deinen Flügeln bewahre uns. 
  

Amen. 
  
  

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
05. FEBRUAR 2024 

 
Meine geliebten Kinder, empfangt Meine Göttliche Liebe, die Ich für 
jedes menschliche Geschöpf empfinde. 

  
MEINE LIEBE LÄSST SICH NICHT AUFHALTEN, SIE IST 

BESTÄNDIG UND WÄCHST IMMER WEITER AN, ZUM WOHLE 
ALLER. 

  
Geliebte: 
  

IHR SEID MEIN GRÖßTER SCHATZ UND DESHALB BIETE ICH 
EUCH IMMER WIEDER MEINE UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT 

AN. 
  

Ihr erlebt jetzt eine der schwersten Zeiten, eine, die geprägt ist von 
Instabilität und einem Übermaß an Sünden. Die tierischen Instinkte 
setzen sich in den Menschen durch, sie töten einander und zeigen dabei 
kein Erbarmen. 
  
Die Aggressivität der Sonne ist für die Erde gefährlich, es entfachen 
weitreichende Brände und Meine Kinder leiden deswegen. Die Auswürfe 
koronaler Masse (Sonneneruptionen) werden so heftig, dass es keine 
Möglichkeit geben wird, deren gesundheitliche Auswirkungen auf die 
Menschen zu verhindern. AUS DEN WEITEN DES WELTALLS NÄHERT 
SICH ETWAS, DAS EINE GEFAHR FÜR DIE MENSCHHEIT 
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DARSTELLT. ES VERURSACHT UNSICHERHEIT UND ALLE WERDEN 
DARUNTER LEIDEN. DIE MENSCHEN WERDEN GLAUBEN, DASS SIE 
NUN STERBEN MÜSSEN… 
  
Noch mehr Länder verwickeln sich in den Krieg und die Situation wird 
chaotischer. Die geheimen Technologien, die für den Krieg entwickelt und 
den Menschen bisher unbekannt sind, werden in den schlimmsten 
Augenblicken des Dritten Weltkriegs zum Zuge kommen. 
  
Ihr werdet weiterhin unter den Naturgewalten leiden; das Wasser, das 
Feuer und der Wind sind Teil des Läuterungsprozesses und gleichzeitig 
die ersten Früchte des geistigen Wandels, den alle von euch anstreben 
müssten. 
  
Meine Kinder, die Krankheit ist bereits unter euch; eine davon wurde von 
jenen erschaffen, welche die Wissenschaft zum Bösen nutzen, die andere 
ist eine Mutation. Von Meinem Hause habt ihr alles erhalten, um diese 
Krankheiten in Schach zu halten. Aber, Meine Kinder, wer sich diesen 
Krankheiten unnötig aussetzt, weil er Vergnügungen sucht, wird leiden 
müssen. 
  
KINDERLEIN, DIE ZEIT DES GRÄUELS DER VERWÜSTUNG IST 
NAH; werdet also nicht lau. Als Meine Kinder müsst ihr standhaft sein im 
Glauben, immer in dem Gewissen, dass Ich euch nicht im Stich lassen 
werde. 
  
„Lasst euch durch niemand und auf keine Weise täuschen! Denn zuerst 
muss der Abfall von Gott kommen und der Mensch der Gesetzwidrigkeit 
offenbar werden, der Sohn des Verderbens“ (2 Thess 2,3). 
  
Geliebte Kinder: 
  

ICH HABE EUCH SCHON SO OFT ZUR UMKEHR GERUFEN, ABER 
TROTZ ALL DER VIELEN UNGLÜCKE, DIE GESCHEHEN UND TROTZ 

DES VERHALTENS DER MENSCHEN, WOLLT IHR NOCH IMMER 
NICHT GLAUBEN! 

  
Kinder: 
  

WIE TÖRICHT SEID IHR, IHR WEIßGETÜNCHTEN GRÄBER  
(vgl. Mt 23,27-29)! 

 
IHR SAGT, IHR BETET ZU MIR, ABER SOBALD ICH EUCH DEN 
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RÜCKEN KEHRE, VERACHTET IHR MICH GENAUSO WIE IHR AUCH 
EURE BRÜDER VERACHTET. 

  
Betet, Meine Kinder und bittet für Chile. Der Zorn der Natur hat Meinen 

Kindern viel Leid zugefügt. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie werden 
erschüttert und Chaos bricht aus. Betet, Meine Kinder, betet für die 

Länder, die in den Krieg verwickelt sind. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Proteste greifen von einem Land 
aufs nächste über und verursachen große Zerstörung. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für euch selbst, damit in euch Liebe, 

Barmherzigkeit und Mitgefühl wachsen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet und seid Geschöpfe, die Mich täglich 
empfangen. 

  
ICH BIN DIE STÄRKUNG FÜR ALLE, DIE MICH IN IHREM HERZEN 

BEWAHREN UND SO ZEUGEN MEINER LIEBE SIND. 
  

Betet, Meine Kinder, betet und leistet Wiedergutmachung. 
  

Geliebte Kinder, alles, was Ich euch sage, sollt ihr in Papierform 
aufbewahren. Der Verstand allein kann die vielen Jahre, in denen Ihr 
Meine Liebe erfahren durftet, nicht behalten. Ihr müsst also alles in 
Papierform aufbewahren, was Ich euch gesagt habe. 
  
Ich segne euch, Meine geliebten Kinder. Ich segne euch mit Meiner 
Liebe. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
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Angesichts der vielen schmerzhaften Ereignisse, die die Menschheit 
derzeit erleben muss, möchte ich an einige ausgewählte Botschaften 
erinnern, die ich seit 2009 empfangen habe und die von der aktuellen Zeit 
handeln. 
  
Brüder und Schwestern, vom Weltraum geht eine große Gefahr für die 
Erde aus; man hat uns dies schon viele Male vorausgesagt: 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
25.09.2010 

Geliebte, bereitet euch vor, denn die Sonne wird ihrem Zorn auf den 
Menschen freien Lauf lassen. Die Erde wird von Feuer bedeckt werden 

und die Luft wird zum Feind des Menschen. Die Erde wird um sich selbst 
kreisen, die Sonne wird sich verdunkeln und die Finsternis wird 

kommen. Dies werden Tage des Schreckens sein, in denen der Glaube 
auf die Probe gestellt werden wird. 

  
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

01.11.2016 
Die Kräfte der Elemente, die im Weltraum kreisen, haben die Tage 

verkürzt. Die Erdbewegungen nehmen zu, weil der Mensch die Erde so 
sehr geschwächt hat. Asteroiden und Meteoriten kommen der Erde jetzt 

zunehmend näher. 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
Mai 2009 

Geliebte, eine neue Krankheit wird sich unter den Menschen ausbreiten 
und es werden ihr noch weitere folgen. Der Mensch hat sie selbst 

geschaffen, in seinem Wunsch nach Macht. Ihr müsst beten, damit ihr 
als eine Schutzmauer des Guten standhaft bleibt und ihr gemeinsam die 

Schöpfung stärkt, was am Ende auch dem Menschen zugutekommen 
wird. Achtet nicht auf jene, die nicht an Meine Rufe glauben, sondern 

bleibt standhaft und kampfbereit; bereit für den Kampf der Liebe, denn 
die Liebe besiegt alles, „aus Liebe zu Gott und zum Nächsten“. 

  
Unser Herr Jesus Christus und die Allerheiligste Jungfrau Maria haben 
unablässig um Gebet für Chile gebeten, ganze 215 Mal. 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
27.12.2010 

Betet für Chile, denn der Tod wird dort vorübergehen. Betet für Meine 
Kinder. 

  
Und auch vor dem Bürgerkrieg wurden wir gewarnt: 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

10.05.2015 
Die große Nation des Nordens, die Vereinigten Staaten, werden 

kommunistisch, ohne zuzugeben, es zu sein. Man wird Meinen Sohn 
verabscheuen und daraufhin wird Chaos unter der Bevölkerung 

ausbrechen. Der Bürgerkrieg kommt und verursacht großes Leid unter 
den Menschen. Nicht mehr lange, dann kommt der Bürgerkrieg in den 

Vereinigten Staaten. 
  
Brüder und Schwestern, dies ist die Zeit für Reflexion, Gebet und das 
Aktivwerden. 
  
Amen. 
  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
09. FEBRUAR 2024 

 
 Geliebte der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 

  
ICH WURDE ZU EUCH GESANDT, UM EUCH ZU SEGNEN, UM 

DENEN FRIEDEN ZU BRINGEN, DENEN ER FEHLT UND UM DENEN 
LIEBE ZU BRINGEN, DIE SIE MÖCHTEN. UND GENAU DAS WERDE 

ICH TUN! 
  

Es ist in diesen letzten Zeiten unerlässlich für den Menschen, dass er 
seinen Glauben stärkt (vgl. Joh 14,1; Mt 17,20), denn die Menschheit 
wird EINE APOKALYPTISCHE ZEIT DURCHLEBEN, AUSGELÖST 
DURCH JENE, DIE UNSEREN KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS 
VERDRÄNGEN WOLLEN. 
  
Der Moment ist gekommen, in dem ihr als Mystischer Leib Christi (vgl. 1 
Kor 12,27) leiden werdet; ihr werdet geschliffen und poliert, damit ihr wie 
die schönsten Edelsteine im Namen Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus und im Namen Unserer Königin und Mutter der Endzeit erstrahlen 
könnt. 
  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und Unserer Königin und Mutter 
der Endzeit: 
  
ICH HABE EUCH DAZU AUFGERUFEN, VORZUSORGEN, DENN IHR 

STEHT BEREITS AM ANFANG DER HUNGERSNOT. 
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Betet, Kinder, betet, denn Nordkorea wird unerwartet Leid über die 
Menschheit bringen. 

  
Weil die Menschheit so wankelmütig ist, werdet ihr in allen Bereichen auf 
die Probe gestellt und durchgesiebt werden. Wer noch poliert werden 
muss, sollte dies jetzt freiwillig selbst tun. So viele von euch lesen oder 
hören diesen Meinen Ruf und nehmen ihn doch nicht richtig zur Kenntnis; 
ihr glaubt, es betrifft euch selbst nicht und handelt damit so wie einst die 
Pharisäer! Wie viele glauben aus Stolz, dass sie alles wüssten. Am Ende 
aber werdet ihr nicht nach eurer Weisheit, sondern nach eurer Liebe 
geprüft werden (vgl. 1 Kor 13,13)! 
  
Geliebte der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, die Sonne wird sich verfinstern 
und auf Erden wird sodann solch eine grausame Kälte herrschen, dass ein 
Teil von euch Menschen diese nicht ertragen wird. 
  
IN DIESER ZEIT WERDEN ALL JENE SEELEN ERLEUCHTET WERDEN, 
DIE FÜR IHRE BRÜDER STETS LIEBE, FRIEDEN, HOFFNUNG UND 
NÄCHSTENLIEBE WAREN. Ihr müsst in der Liebe, im Glauben und in 
der Nächstenliebe wachsen; dann wird die Göttliche Sonne das Leben aller 
erleuchten, die bereit waren, mehr zur Hochheiligsten Dreifaltigkeit und 
zu Unserer Königin und Mutter zu gehören und weniger zu der Welt. 
  
Die Nächte werden lang und qualvoll sein für diejenigen, die ihren Weg 
ohne Unseren König und Herrn Jesus Christus im Herzen gegangen sind 
und die Unserer Königin und Mutter ungehorsam waren. 
  

FÜR DEN MYSTISCHEN LEIB CHRISTI NIMMT DAS LEID IMMER 
MEHR ZU. ES PRÄSENTIEREN SICH NEUE HINDERNISSE AUF DEM 
WEG UND EINE NEUE SPIRITUALITÄT ETABLIERT SICH, DER IHR 
NICHT FOLGEN KÖNNEN WERDET, OHNE EUCH DABEI SCHULDIG 

ZU FÜHLEN. FÜR DEN MYSTISCHEN LEIB IST ES EIN WEG DER 
VERFOLGUNG, DES KREUZES, DER STÜRZE UND DER 

GEIßELUNGEN; ES IST DER WEG DES LEIDENS. 
  

Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und Unserer Königin und Mutter, 
der Krieg ist nicht mehr fern. Der Krieg wird den Menschen die größten 
Qualen zufügen. 
  
ABER DEN MYSTISCHEN LEIB CHRISTI ERWARTET NICHT NUR 
LEID UND SCHMERZ, sondern auch die Nahrung vom Himmel, die Fülle 
der Gaben des Heiligen Geistes und die bedingungslose Liebe Unserer 
Königin und Mutter. Ebenso werdet ihr die Genugtuung haben, als Kinder 
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der Hochheiligsten Dreifaltigkeit eure Pflichten erfüllt, geglaubt und den 
Glauben bewahrt zu haben. 
  

Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, ihr müsst dringend 
beten. Betet unablässig und von Herzen. 

  
Betet, Kinder Unserer Königin und Mutter, betet, dass ihr in der 

Finsternis auch ohne Licht sehen könnt, weil ihr gute Früchte gebracht 
und euren Nächsten geliebt habt. 

  
Betet, betet ohne Unterlass um geistige Stärke. 

  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für Argentinien, 

denn es leidet sehr. Betet für Chile und für Japan. 
  

Ich segne euch als Verteidiger des Väterlichen Thrones. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Gott Vater sandte Seinen Sohn Jesus Christus, um uns von der Sünde zu 
erlösen. Es war der größte Beweis Seiner Liebe zu den Menschen und der 
größte Akt Seiner Barmherzigkeit. 
  
In dieser Zeit, in der die Menschen die Hochheiligste Dreifaltigkeit und 
unsere Allerheiligste Mutter verachten, erwarten wir die angekündigte 
Läuterung. Der Mensch aber möchte nicht verstehen, was diese Läuterung 
tatsächlich bedeutet; obwohl wir sie bereits erleben und mitbekommen, 
was in den verschiedenen Ländern der Erde geschieht. 
  
Der Heilige Michael sagte mir, dass das, was jetzt begonnen hat, nicht 
mehr aufzuhalten ist. Es wird noch schlimmer werden und das Gespenst 
des Krieges wird bald erscheinen, zusammen mit der Hungersnot und den 
neuen Krankheiten. Deshalb bat mich der Hl. Michael, mit ganzem Herzen 
zu beten, Wiedergutmachung zu leisten für meine Sünden und für die 
Sünden der ganzen Menschheit und zu beten: 
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Mein Herr und Mein Gott, ich erkenne an, dass ich ein Sünder bin. 

Ich bitte Dich um Vergebung für Meine Sünden und für die Sünden der 
ganzen Menschheit. 

Ich verdiene Deine Barmherzigkeit nicht, aber ich bitte Dich; 
schau mit Deiner unendlichen Barmherzigkeit auf mich herab. 
Sodann werde ich mit all Meiner Kraft darum kämpfen können, 

den Glauben an Dich zu bewahren. 
  

Amen. 
  
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
13. FEBRUAR 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, empfangt Meinen 
Mütterlichen Segen. 

  
ALS KÖNIGIN UND MUTTER DER MENSCHHEIT IST ES MEINE 

PFLICHT, EUCH AN DIE BEFEHLE MEINES GÖTTLICHEN SOHNES 
ZU ERINNERN. 

  
Meine Kinder wissen, dass sie sich jetzt dringend bekehren müssen, aber 
sie wollen es nicht tun. Das menschliche Interesse konzentriert sich nur 
noch auf Sündhaftes, denn man bietet euch immer wieder aufregende 
Neuerungen, die völlig von dem abweichen, wie ein echtes Kind Gottes 
handeln sollte. 
  
Kinder Meines Göttlichen Sohnes: 
  
Ihr beginnt nun die Fastenzeit, bedenkt jedoch, ob ihr jemals wieder solch 
eine Gelegenheit haben werdet, an der sich die Tore der Liebe Gottes so 
weit für euch öffnen. Dies wird bald nicht mehr so leicht möglich sein. 
  
Kinder, die Fastenzeit ist dafür da, die vielen Gelegenheiten zu bereuen, 
an denen ihr die Gebote des Gesetzes Gottes, die Sakramente, die Werke 
der Barmherzigkeit oder die anderen frommen Aufträge Meines Göttlichen 
Sohnes nicht erfüllt habt. 
  

BESONDERS IN DIESER FASTENZEIT SOLLT IHR GESCHÖPFE 
SEIN, DIE SICH DEM GEBET VON GANZEM HERZEN WIDMEN. 

  
Ihr müsst neue Geschöpfe sein, Geschöpfe des Guten. Erkennt eure 
schlechten Gewohnheiten an und prüft, wo ihr gegen eure Brüder gefehlt 
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habt. Befreit euch aus den Intrigen des Dämons (vgl. Eph 6,11-18), dann 
werdet ihr euch sehen, wie ihr wirklich seid. 
  
In dieser Fastenzeit muss euch bewusstwerden, dass die Liebe zu Gott 
und die Nächstenliebe nicht zwei unterschiedliche Arten von Liebe sind, 
sondern dass sie zusammen ein Gesetz bilden (vgl. Mt 22,37-40). Wer 
gegen dieses Gesetz verstößt, begeht eine schwere Sünde. 
  
Betet, Kinder, betet für diejenigen, die Groll im Herzen tragen; für die, 

die ihren Brüdern das Leben nehmen; für die, die ihre Brüder 
diffamieren und für jene, die Unschuldige töten. Diese Meine Kinder 
schweben in großer Gefahr, von den Dämonen ergriffen zu werden, 

welche um die Menschen herumschleichen. 
  

Betet, Kinder, betet für die Jugend, damit sie die Vernunft wiedererlangt 
und die Herzen aus Stein wieder zu Herzen aus Fleisch und Blut werden. 

Der Böse möchte die Jugend vernichten. 
  

Betet, Kinder, betet für die Anführer der Nationen; aus Hochmut werden 
die, die im Besitz von Atomwaffen sind, diese auch nutzen und damit 

einen Teil der Menschheit auslöschen. 
  

Betet, Kinder, betet als Mystischer Leib der Kirche und folgt weiterhin 
den Lehren Meines Göttlichen Sohnes. Bleibt dem wahren Lehramt treu. 

  
Kinder Meines Göttlichen Sohnes, betet und bereut; betet für jene, die 

unter katastrophalen Naturereignissen leiden werden. 
  

Betet für jene, die Attentate verüben werden. 
  

Betet für jene, die die Geburt, die Passion, den Tod und die 
Auferstehung Meines Göttlichen Sohnes Jesus Christus nicht 

respektieren. 
  

Geliebte Kinder, alle, die fasten können, sollen es in dieser Fastenzeit tun. 
Wer es nicht kann, soll ein anderes Opfer bringen. Seid wohltätig mit den 
Bedürftigen. „Liebt euren Nächsten wie euch selbst“ (Gal 5,14). 
   
Geliebte Kinder, seid immer geistig vorbereitet, gerade so, als sei dieser 
Tag der letzte. Bereitet euch vor und nährt euren Glauben! 
  
BEGEHT DIESEN ASCHERMITTWOCH VOLLER GLAUBEN UND LEBT 

DIE LIEBE GOTTES, IN DEM IHR ZU NEUEN GESCHÖPFEN 
WERDET. 
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Die Erde bebt auch weiterhin und die Natur richtet schwere Schäden an. 
Der Mensch wird großes Leid verursachen. 
  
Seid diejenigen, die beten und Buße tun für alle, die nicht lieben und die 

Meinen Göttlichen Sohn verletzen. 
  

ICH SEGNE EUCH AM BEGINN DIESER FASTENZEIT AUF 
BESONDERE WEISE. MEINE LIEBE IST SCHUTZ FÜR EUCH ALLE. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Angesichts dieser ernsten Botschaft unserer Mutter zu Beginn der 
Fastenzeit, soll unsere Antwort darauf sein: „Dein Wille geschehe, wie im 
Himmel, so auf Erden“. 
  
Amen. 
  

 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

15. FEBRUAR 2024 
 

Ich segne euch, geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens. 
  

ICH BITTE EUCH UM BEKEHRUNG UND DARUM, MEHR MEINEM 
GÖTTLICHEN SOHN ZU GEHÖREN. 

NEHMT ABSTAND VON DER WELT UND VON DER SÜNDE. 
  

Kinderlein, ihr wisst, dass alles, was Ich euch über die Jahre offenbart 
habe, sich nach und nach erfüllen wird. Die Offenbarungen werden sich 
dann erfüllen, wenn die Menschheit sich nicht bekehrt und sich am 
Weitesten von Meinem Göttlichen Sohn entfernt hat. 

  
Alle Ereignisse, deren Eintreten vom Gehorsam des Menschen abhängig 
sind, werden als Läuterung über ihn hereinbrechen, sollte er den Willen 
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Gottes nicht erfüllen. Prophezeiungen, die voraussetzen, dass der Mensch 
betet und Gutes tut oder die anderweitig von seinem Verhalten abhängen, 
können abgemildert oder von der Hochheiligsten Dreifaltigkeit sogar ganz 
ausgesetzt werden. 

  
In diesem Augenblick müssen alle Meine Kinder viel beten. Wenn die 
Menschen sich bekehren, werden die Chöre der Engel zu ihrem Schutz 
eilen. 

  
Meine Kinder, Ich bitte euch, für die Priester zu beten, damit sie in 

dieser Fastenzeit besonders eindringlich zum Gebet und zur Bekehrung 
aufrufen. So viele Kinder Meines Göttlichen Sohnes haben sich weit von 

Ihm entfernt und beleidigen Ihn immer wieder. 
  

Diese (Gottes-) Ferne resultiert aus den Intrigen des Dämons. Seine 
Legionen lauern den Menschen auf und führen sie immer wieder in 
Versuchung, um sie zu Fall zu bringen und von Meinem Göttlichen Sohn 
zu entfernen. 

  
Meine Kinderlein, der Dämon vergiftet die Herzen: die Herzen Meiner 
Kinder, der Kinder Meines Göttlichen Sohnes. Er stellt ihnen Fallen auf 
den Weg, damit sie verbittert werden und nur noch Verachtung verspüren 
für Meinen Göttlichen Sohn, für ihren Nächsten und für alles andere, was 
für sie Gott symbolisiert. 

  
Aber nicht alle Fallen haben ihren Ursprung im Bösen; einen Teil davon 
haben sich die Menschen selbst geschaffen, weil einige von ihnen die 
Wissenschaft missbrauchen und sie zur Vernichtung der Menschheit 
nutzen wollen. Ihr, Meine Kinder, müsst lernen, dies zu erkennen, denn 
man möchte all das, was dem Willen Gottes entspricht, immer weiter 
einschränken, um euch dazu zu bringen, Gottes Willen zuwiderzuhandeln. 

  
Meine Kinderlein: 

  
DAS, WAS KOMMT, WIRD FURCHTBAR WERDEN; SO FURCHTBAR, 

DASS IHR ES EUCH NICHT EINMAL VORSTELLEN KÖNNT. GEBT 
ALLES IN DIE HÄNDE GOTTES, DENN IHR, KINDER, SOLLT EUCH 

DAMIT BESCHÄFTIGEN, EUER LEBEN ZU ÄNDERN, EUCH ZU 
BEKEHREN, EUREN BRÜDERN ZU HELFEN, DEN EGOISMUS UND 

DIE EITELKEIT ABZULEGEN UND EUREM NÄCHSTEN BEHILFLICH 
ZU SEIN, OHNE DASS DIESER DARUM BITTEN MUSS. 
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Meine geliebten Kinder, empfangt Meinen Göttlichen Sohn, nehmt an der 
Eucharistiefeier teil und empfangt Meinen Göttlichen Sohn erst, nachdem 
ihr eure Sünden gebeichtet habt. 

  
Kinderlein, die Probleme zwischen den Ländern werden jeden Tag größer 

und der Krieg ist unvermeidbar. Deshalb, Kinder, rufe Ich euch zum 
Gebet für alle Länder, die in diesem Moment bereits in den Krieg 

verwickelt sind. 
  

ICH RUFE EUCH DAZU AUF, EUCH AUF ALLES, WAS KOMMT, 
VORZUBEREITEN; VERGESST DABEI JEDOCH NIE, DASS IHR 
NICHT ALLEIN SEID, MEINE KINDER. Ich liebe euch, weil ihr die 
Kinder Meines Göttlichen Sohnes seid und Mein Sohn weiß immer, was 
ein jeder von euch braucht und um was ein jeder von euch bittet. Meine 
Kinder, Ich möchte nochmals wiederholen: Ja, ihr sollt euch darauf 
konzentrieren, heilig zu werden. Nehmt euch realistische Ziele vor, denn 
jeder gewonnene Kampf ist eine kostbare Perle, die ihr der Krone Meines 
Göttlichen Sohnes hinzufügt. 

  
Seid Liebe, Meine Kinder. Seid Liebe und alles Weitere wird euch 
dazugegeben werden. Wenn ihr euch aus Liebe um Bekehrung bemüht, 
wird euch alles viel leichter fallen. 

  
VIERZIG TAGE AUF DEM WEG ZUR AUFERSTEHUNG; AUF DEM 

WEG IN EIN NEUES LEBEN. KINDER, DORT AM ENDE ERWARTEN 
EUCH VOLLER FREUDE MEIN GÖTTLICHER SOHN UND DIESE 

MUTTER. KINDER, WIR WISSEN, DASS IHR ES SCHAFFEN 
WERDET, EUCH ZU BEKEHREN. 

  
Ich liebe euch, Kinderlein. Ich warne euch und ihr wisst nun selbst was 
geschehen wird, weil ihr die Prophezeiungen kennt. Einige Meiner Kinder 
lesen jedoch nur die Teile der Prophezeiungen, die sie am Meisten 
interessieren und überspringen dabei möglicherweise den Teil über die 
Große Strafe, die über die Menschheit herabkommen wird oder sogar jene 
Teile, die von dem handeln, was ihr gerade erlebt. 

  
Meine Kinder, denkt daran, dass ihr leiden werdet, weil diese Generation 
den Willen Gottes nicht erfüllt und Meinem Göttlichen Sohn den Rücken 
gekehrt hat. Durch die Läuterung werden die Menschen jedoch wieder auf 
die Suche nach Meinem Göttlichen Sohn gehen und am Ende den Himmel 
schon im Voraus erleben und sich an dem Opfer erfreuen dürfen, das sie 
jetzt bringen. 

  
Betet und opfert auf. Leistet Wiedergutmachung, Meine Kinder. 



 40 

  
Ich liebe euch und weil Ich euch liebe, bitte Ich euch innigst, die 
Prophezeiungen nicht nur aus Neugier zu lesen. Bereitet euch immer dafür 
vor, vor allem geistig. 
 
(Es sind 106 Brüder und Schwestern zum Gebet anwesend, weshalb 
unsere Mutter zu uns sagt:) 

  
Ich bitte euch, eure Sakramentalien und eure Rosenkränze, die für euch 

spirituelle Waffen sind, in die Höhe zu halten. Als Mutter Meines 
Göttlichen Sohnes, der Mir aufgetragen hat, euch in diesem Augenblick 

das Wort, den Willen Gottes, zu übermitteln, 
segne Ich eure Sakramentalien, damit sie euch Schutz vor dem Feind 
der Seele seien, Schutz vor dem Dämon und seinen Anhängern. Diese 

Sakramentalien, die Ich segne, sollen euch ermutigen, weiter dem Weg 
des Guten zu folgen. Sie sollen in einem jeden von euch die nötige Liebe 

und Bereitschaft entfachen, für das Ewige Leben zu kämpfen. 
Meine Kinder, besonders eure Rosenkränze sollen diesen Segen 

erhalten, den so viele Meiner Kinder in diesem Moment brauchen. Wer 
einen dieser Rosenkränze küsst, soll allzeit die Süße und die Liebe dieser 

Mutter spüren. Seinem Träger und allen, die ihn küssen, soll dieser 
Heilige Rosenkranz Frieden schenken. 

  
Ich segne euch, Meine geliebten Kinder, im Namen des Vaters, des 
Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. 

  
Der Friede der Hochheiligsten Dreifaltigkeit sei mit euch. Sprecht mit Mir 
gemeinsam: 

  
„Erschaffe mir, Gott, ein reines Herz und gib mir einen neuen, 

beständigen Geist! Verwirf mich nicht von deinem Angesicht und nimm 
deinen heiligen Geist nicht von mir!“ (Ps 51,12-13) 

  
Bleibt im Frieden Meines Göttlichen Sohnes. Amen. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Wir haben, obwohl wir es heute nicht erwartet haben, die Worte unserer 
Allerheiligsten Mutter empfangen. Gott handelt, wenn Seine Kinder nach 
Ihm rufen und so sind wir, die wir für die ganze Menschheit beten, mit 
der Liebe des Himmels erfüllt worden. Und dies zu einer Zeit, in der wir 
sie als Teil der Menschheit, aber auch für uns selbst so dringend 
brauchten. 

  
Amen. 
  
  

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
19. FEBRUAR 2024 

 
Geliebte Kinder, empfangt Meinen Segen. 

  
Geliebte Kinderlein: 
  
ARBEITET WEITERHIN AN EUREM INNEREN WANDEL UND GEHT 
DEN WEG DER BEKEHRUNG. EMPFEHLT EUCH DABEI MIR UND 
MEINER ALLERHEILIGSTEN MUTTER AN, DIE EUCH ZU JEDER 

ZEIT BESCHÜTZT. 
  

Seid Geschöpfe des Guten und ein Segen für alle eure Brüder. Strahlt 
Meine Liebe aus, in diesen Zeiten, in denen die Lieblosigkeit sich wie ein 
Parasit in die Herzen eingenistet hat. 
  
Meine Kinder, ihr müsst euch bereitmachen. In Vorbereitung auf das, was 
euch aufgrund des menschlichen Ungehorsams bevorsteht, müsst ihr die 
Intrigen und Ängste ablegen und allem, was kommt, mit Glauben 
entgegentreten. Helft euren Mitmenschen, damit sie nicht in Verzweiflung 
geraten oder übereilt handeln. 
  
Es wird scheinen, als brenne der Himmel und dieses Feuer wird sich von 

Land zu Land ausbreiten; sodann wird es finster werden. Sobald dies 
geschieht, dürft ihr euch nicht bewegen, sondern ihr müsst dort 

verbleiben, wo ihr gerade seid. Ihr müsst euch in diesem Moment Mir 
hingeben, eure Fehler anerkennen und beten, viel beten. 

 (vgl. Mt 26,41; Lk 21,36) 
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Geliebte, Mein Mystischer Leib wird leiden müssen, weil er Mich „im Geist 
und in der Wahrheit“(Joh 4,23) liebt. Ihr werdet nicht nur verfolgt werden, 
sondern auch mitansehen müssen, wie ein Teil Meiner Kinder gemeinsam 
mit einigen Meiner andersgläubigen Kinder in Meine Kirchen eintreten 
werden, um Mich zu schänden. 
  

MEINE KINDER, WIE SEHR SCHMERZEN MICH DIE VIELEN 
BELEIDIGUNGEN UND DIE PROFANIERUNG ALL DESSEN, WAS 

HEILIG IST! 
  

Geliebte Kinder: 
  
MEIN GELIEBTER ENGEL DES FRIEDENS, MEIN GELIEBTER 
GESANDTER, WIRD EUCH ZU HILFE KOMMEN. Dieses Geschöpf aus 
Meinem Hause wird zu euch kommen, um euch wahre Liebe zu zeigen; 
Meine Liebe, von der er selbst kosten und seinen Geist nähren durfte. 
Seinen Geist soll er der Menschheit schenken, auch wenn die Menschen 
ihn hassen werden, solange sie ihn noch nicht erkannt haben und wenn 
sie ihn dann erkennen, werden sie ihn nicht annehmen. 
  
Sie werden ihn, auf Befehl des Antichristen hin, vor große Prüfungen 
stellen, ihn verletzen und verfolgen. Mein geliebter Heiliger Erzengel 
Michael wird ihn jedoch mit Seinem Schild beschützen und verteidigen. 
Mein Engel des Friedens, Mein Gesandter, wird kommen, um sich jedem 
zu schenken, der ihn anhören und den Weg zurück zu Meinem Hause 
finden will. 
  
Meinen Boten habe Ich bereits bei einer anderen sehr bekannten 
Marienerscheinung ankündigen lassen. Diese Tatsache ist euch nur noch 
nicht aufgefallen, weil ihr nicht für die Prophezeiungen offen seid. Meinem 
Boten werden gläubige Frauen sowie eine Gruppe Meiner gläubigen Kinder 
nachfolgen und sie werden Zeichen sehen; sie werden ihn respektieren 
und lieben. Sein Wort wird von Meinem Hause kommen und sein 
Erkennungszeichen wird Meine Liebe sein. 
  
Kinderlein: 
  

EUER GEIST MUSS REIFEN! 
  

Der Glaubensabfall in Meiner Kirche steht kurz bevor. Der Dämon weiß, 
dass ihm nicht mehr viel Zeit bleibt und deshalb versucht er alles, um 
Meine Kinder mit Idolatrie, Lügen und Falschheit zu verwirren und auf 
diese Weise seine Ausbeute an Seelen zu vergrößern. 
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ES IST AN DER ZEIT, DASS IHR EUCH VORBEREITET; INMITTEN 
ALLEN LEIDS IN DIESER FASTENZEIT. DIES IST DIE ZEIT, UM 
MITHILFE VON GLAUBEN, HOFFNUNG UND NÄCHSTENLIEBE 

EUREN GEIST ZU STÄRKEN. 
  

Denkt stets daran, dass eure Hände voller guter Werke sein müssen. Ihr 
dürft diese guten Werke nicht vergessen, denn der Heilige Geist und der 
Glaube derer, die Mich lieben, lässt sie hell erstrahlen. Ich rufe euch dazu 
auf, weise im spirituellen Sinne zu sein und Mein Wort zu erforschen (vgl. 
Joh 5,39). Ich möchte von euch keine heidnische Weisheit, sondern eine, 
die auf Meinem Wort aufbaut, das ist und bestehen bleibt von Ewigkeit zu 
Ewigkeit (vgl. Mt 24,35). 
  

Betet, Meine Kinder, betet für die Länder, die unter Erdbeben leiden 
werden, darunter: Argentinien, Baja California, Costa Rica, Brasilien, 

England, Mexiko und Nicaragua. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für eure Brüder, die unschuldig in den Krieg 
hineingezogen werden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für den, der im Balkan fallen wird; die 

gesamte Menschheit wird darüber bestürzt sein. 
  

Betet, Meine Kinder, betet füreinander. 
  

Ihr befindet euch in der Fastenzeit, deshalb haltet euch an Folgendes: 
Der eine leihe seinem  Bruder seine Schulter… 
Ein anderer reiche ihm  die Hand… 
Ein anderer begegne ihm mit Wohltätigkeit… 
Ein anderer mit  Nächstenliebe… 
Ein anderer rede  ihm  Mut zu… 
Wieder ein anderer reiche ihm die Hand, um ihn aufzurichten, wenn er 
fällt… 
  

Betet ohne Unterlass. 
  

Das Böse ist stets in Bewegung, aber Meine Kinder halten sich immer noch 
mit Unnötigem auf. Nehmt alle Prüfungen mit Liebe an und folgt weiter 
eurem Weg, damit euch der Dämon nicht davon abbringen kann. 
  
Meine Geliebten, ihr seid nicht allein. Habt keine Angst; fürchtet euch nur 
davor, Böses zu tun. 
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Ihr seid Meine geliebten Kinder und voller Liebe schaue Ich auf euch; 
voller Ewiger Liebe. 
  
Ich segne euch. 
  

Euer Jesus  
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Im Laufe der Menschheitsgeschichte hat der Himmel immer ein 
besonderes Geschöpf ausgesandt, um Seine Kinder aus ihrer geistigen 
Lethargie aufzuwecken, in die sie immer wieder aufgrund ihres schwachen 
menschlichen Willens verfallen. Auch wenn der Mensch ungehorsam ist, 
überschüttet ihn der Himmel dennoch mit Seiner Barmherzigkeit und 
erhofft sich damit, die Mehrheit der Menschen zur Bekehrung zu bewegen 
und ihre Ewige Erlösung zu erreichen. 
  
Die Zeit, in der wir jetzt leben, ist nicht anders als die Vorangegangenen. 
Die Hochheiligste Dreifaltigkeit wird erneut ein Geschöpf aussenden, das 
vom Heiligen Geist erfüllt sein und dieser Generation zu Hilfe eilen wird. 
Es wird den Menschen helfen, geistig zu wachsen und es wird sie erkennen 
lassen, dass ein Leben ohne Gott unmöglich ist. Sodann werden auch wir 
die Allmacht Gottes bewundern können. 
  
Der Gesandte wird erst nach dem weltweiten Auftritt des Antichristen 
erscheinen, damit man ihn nicht mit diesem verwechselt. Er wird in den 
für die Menschheit schlimmsten Momenten erscheinen und seine Mission 
wird es sein, die größtmögliche Anzahl an Seelen zu retten und den 
Antichristen herauszufordern, um ihn dann zu demaskieren. 
  
Der Gesandte, erfüllt von der mütterlichen Liebe unserer Allerheiligsten 
Mutter, wird gemeinsam mit den Himmlischen Heerscharen die schwerste 
geistige Schlacht der Endzeit kämpfen. Angeführt werden sie von unserer 
Königin und Mutter, die den Kopf des Satans zertreten und deren 
Unbeflecktes Herz am Ende triumphieren wird. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
24.02.2013 

  
Kinder, fürchtet euch nicht. Habt keine Angst. Vom Himmel werde Ich 
meine Heerscharen aussenden, damit sie Meine Kirche verteidigen. 
Zusammen mit ihnen werde Ich auch einen Beschützer aussenden, der 
gegen das Böse und den Antichristen kämpfen und diesen besiegen wird. 
  
Amen. 
  

 
 HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

29. FEBRUAR 2024 
 

ENTHÜLLUNG DES ERSTEN GEHEIMNISSES 
Geliebte Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 

  
ICH ÜBERBRINGE EUCH DEN SEGEN UNSERER KÖNIGIN UND 

MUTTER; ER SOLL EUCH STÄRKEN, DAMIT IHR IN DEN 
SCHWEREN ZEITEN, DIE EUCH BEVORSTEHEN, MUTIG EUREN 
GLAUBEN BEKENNT UND UNSEREN KÖNIG UND HERRN NICHT 

VERLEUGNET. 
  

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, das Voranschreiten des 
Krieges hat zumindest einigen Geschöpfen die Herzen geöffnet. Aus 
Furcht vor diesem Krieg beten sie zur Hochheiligsten Dreifaltigkeit und zu 
Unserer Königin und Mutter und bitten Sie um Rat. Der Krieg wütet aber 
nicht nur zwischen den Nationen, sondern zwischen allen Menschen, die 
gefühllos geworden sind. 

  
Ich möchte euch dazu ermuntern, friedfertige Geschöpfe zu sein (vgl. Mt 
5,9), denn so schafft ihr es, in jedem Augenblick so zu handeln, wie es 
euch Unser König und Herr Jesus Christus gelehrt hat: der Friedfertige ist 
demütig und umgekehrt. Ich rufe euch dazu auf, Geschöpfe zu sein, die 
immer die Nächstenliebe üben (vgl. 1 Joh 4,7); die sich nach dem 
Empfang der Heiligen Eucharistie sehnen und die die Gebote des Gesetzes 
Gottes erfüllen. 

  
Geliebte: 

  
DIE LÄUTERUNG HAT SCHON BEGONNEN UND IN NATUR, 

GESELLSCHAFT, RELIGION UND MORAL ERKENNT MAN BEREITS 
DIE SUKZESSIVE ERFÜLLUNG DES ANGEKÜNDIGTEN. ES IST 
DESHALB FÜR EINEN JEDEN VON EUCH RATSAM, AUF DAS 
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AKTUELLE GESCHEHEN ZU ACHTEN, DAMIT IHR NICHT DAVON 
ÜBERRASCHT WERDET. 

  
Diese Generation folgt den Strategien des Dämons, um die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit und Unsere Königin und Mutter in noch nie dagewesenem 
Maße zu beleidigen. Trotz dessen werdet ihr jedoch stets von der 
unendlichen Göttlichen Barmherzigkeit beschützt und geleitet, die euch 
aus den Fängen des Satans befreien will. 

  
Geliebte: 

  
ICH KOMME, UM EUCH DAS ERSTE GEHEIMNIS ZU OFFENBAREN, 
DAS UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER IHRER TOCHTER LUZ DE 
MARÍA MITTEILTE: 

  
DER VORLÄUFER, WELCHER DER ANKUNFT DES ELIJA AUF ERDEN 

VORAUSGEHT, WIRD DER ENGEL DES FRIEDENS SEIN. WENN 
DER ANTICHRIST DEM VOLK UNSERES KÖNIGS UND HERRN 

JESUS CHRISTUS FURCHTBARES ANTUT, WIRD ER KOMMEN, UM 
FÜR EUCH DEN WEG FREIZUMACHEN. 

(vgl. Mal 3,23-24; Mt 17,10-11) 
  

Gemäß dem großartigen Plan Gottes ist der Engel des Friedens nur 
deshalb ein Engel, weil er die Mission hat, ein Bote Unseres Königs und 
Herrn Jesus Christus zu sein. Er soll euch in den schlimmsten Zeiten 
vereinen, damit ihr den Willen Gottes erfüllt. 
  
Der Engel des Friedens, der Bote des Wortes Gottes, wird: 
  
…die  Herzen öffnen… 
…den Boden aller Herzen mit der Liebe Gottes  düngen… 
…den Samen aussähen, damit der geliebte Prophet Elija die kleine Ernte 
an treuen Seelen einbringen  und die Liebe in den Familien 
wiederherstellen kann, bevor Unser König und Herr Jesus Christus das 
zweite Mal kommt. 

  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, darum ist es so wichtig, dass der 
Engel des Friedens kommt: 

  
Er wird einen geistigen, intellektuellen und physischen Kampf gegen den 
Antichristen und  sein  dämonisches Heer führen… 
Er wird dem treuen Volk zur Seite stehen und das Wort Gottes wird in 
seinem Mund sein… 
Er wird eine kleine Anzahl an Menschen bekehren, zum Wohle ihrer 
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Seelen und zu ihrer Rettung… 
Er wird seine Mission an der Seite von Elija fortsetzen, jedoch in einem 
anderen Teil der Erde… 

  
Kinder Unserer Königin und Mutter, die Kraft der Naturgewalten wird die 
große Hungersnot verursachen, es werden aber auch längst ausgestorben 
geglaubte oder neue und unbekannte Krankheiten auftreten. Es wird 
finster werden und ihr werdet verzweifeln, weil ihr euch nicht wie bisher 
mit euren Liebsten in anderen Kontinenten, Ländern oder Orten 
verständigen können werdet. Die Stille wird der Erde jedoch guttun, 
angesichts des aktuell herrschenden Lärms. Einige werden dann an die 
Offenbarungen glauben und es wird ihnen leidtun, dies nicht schon eher 
getan zu haben. 

  
Kinder Unserer Königin und Mutter, den Schmerz, den man Unserem 
König und Herrn Jesus Christus zugefügt hat und den man Ihm auch in 
Zukunft noch zufügen wird, ist der Grund dafür, dass ihr in allen Bereichen 
des menschlichen Lebens Rückschritte machen werdet. Die Sonne wird 
sich verdunkeln und die Kälte wird euch heimsuchen. Nur diejenigen, die 
gläubig auf die Erfüllung des Göttlichen Willens warten und die den 
Glauben bewahren, werden das Licht sehen, das sie in ihrer Seele tragen; 
sie werden nicht in Finsternis leben müssen. 

  
IN DIESER FASTENZEIT, DIE SO ANDERS IST, WERDET IHR MIT 
UNSEREM KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS EINIGE SEINER 

SCHMERZEN TEILEN, DIE ER IN SEINER HEILIGEN PASSION 
DURCHLEBEN MUSSTE. 

  
Bewahrt den Glauben, denn er ist ein großer Schatz und nur diejenigen, 
die Unseren König und Herrn Jesus Christus lieben und respektieren 
werden bis zum Schluss von Meinen himmlischen Heeren begleitet 
werden. 

  
Unsere Königin und Mutter wird euch niemals im Stich lassen. Sie wird 
Ihren Kindern immer treu bleiben und alle retten, die gerettet werden 
wollen. 

  
Ich beschütze und helfe euch. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 

  
Der Heilige Erzengel Michael, unser lieber Beschützer, hat auf göttliches 
Geheiß das Erste der fünf Geheimnisse enthüllt, die mir mitgeteilt 
wurden. Der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, unserer Königin und Mutter und 
dem Hl. Erzengel Michael wollen wir dafür unseren Dank aussprechen, 
denn nun wissen wir noch mehr darüber, was sich in Zukunft zutragen 
wird. 

  
Am Morgen des 5. Januar 2013 wurden mir gemäß dem Willen Gottes, 
durch die Allerheiligste Jungfrau Maria fünf Offenbarungen gegeben, die 
von Ereignissen aus der nahen Zukunft handeln. Ich muss jedoch so lange 
Stillschweigen darüber bewahren, bis mir gesagt wird, dass ich reden 
darf. Der Himmel möchte diese Geheimnisse selbst bekannt geben. 

  
Der Hl. Erzengel Michael hat uns heute das Erste der Geheimnisse 
enthüllt, die mir anvertraut wurden und die uns das kommende 
Geschehen noch klarer machen sollen. Es ist „die Ankunft Unseres 
geliebten Engels des Friedens, dem Vorläufer des Propheten Elija“. 

  
Der Engel des Friedens ist der Vorläufer des Propheten Elija und dies sollte 
uns nicht verwundern, da uns bereits offenbart wurde, dass der Engel des 
Friedens in den Himmel gebracht wurde, um dort die Gaben und 
Tugenden des Heiligen Geistes zu erhalten. So gewappnet, soll er den 
Weg der menschlichen Gottlosigkeit, Unwissenheit, Gleichgültigkeit und 
des Unglaubens freiräumen. Laut dem Hl. Erzengel Michael ist dies der 
Grund, warum die Mission des Engels des Friedens so schwierig ist; die 
Menschheit erlebt nun genau die Zeit, in der sich erfüllen wird, was gemäß 
dem Willen Gottes vorausgesagt wurde. 

  
Liebe Schwestern und Brüder, ich möchte noch hinzufügen, dass der 
Engel des Friedens wahrhaft von den Menschen herbeigesehnt werden 
wird. Wenn er dann kommt, wird der Mensch sich jedoch wünschen, schon 
früher geglaubt zu haben. 
  
Hier noch einige andere Botschaften, die ich dazu erhalten habe: 

  
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

05.11.2011 
Henoch und Elija werden kommen, um dann, wenn Meine Kinder verfolgt, 
große Zeichen am Himmel geschehen und große Unruhe auf der ganzen 
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Erde herrscht, das Reich Gottes auszurufen. Wartet nicht darauf, denn die 
Ereignisse werden eins nach dem anderen eintreten. 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
16.02.2022 

Das menschliche Geschöpf möchte jede Spur von Mir zerstören. Dies 
aber wird man nicht schaffen, denn dies wäre so, als könne der Mensch 
ohne Luft zum Atmen überleben. Es wird eine Zeit des Schmerzes und 
der Hoffnung sein, da Ich euch Meinen geliebten Heiligen Erzengel 
Michael senden werde, der Meinen geliebten Engel des Friedens 
begleitet. Er soll euch mit Meinem Wort aufrechterhalten und euch dazu 
aufrufen, bis zur unmittelbar bevorstehenden Ankunft Meiner Mutter 
auszuharren, Die das Böse  bekämpfen wird. 
Mein Volk, erinnert euch stets an Meinen treuen Elija (1 Kön 19,10). 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
29.06.2022 

Mein Engel des Friedens ist weder Elija noch Henoch; er ist auch kein 
Erzengel. Er ist der Spiegel meiner Liebe, damit er jedes menschliche 
Geschöpf, das nach meiner Liebe dürstet, mit ihr erfüllen kann. 

  
Amen. 
  
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
07. MÄRZ 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
IHR MÜSST EUCH ÄNDERN, ABER ICH LIEBE EUCH AUCH JETZT, 

WO IHR DIES NOCH NICHT GETAN HABT. ICH BITTE EUCH, 
RICHTET EUER LEBEN STETS AUF DAS ZIEL AUS, DEN WILLEN 

GOTTES ZU ERFÜLLEN. (vgl. Mt 7,21) 
  

Ihr habt Meine Bitten und Lehren, die Ich euch durch diese Offenbarungen 
zukommen  ließ,  nicht  befolgt… 
Ihr habt nicht gelernt, euch weiterzuentwickeln und seid Meinem Sohn 
immer noch untreu… 
  
Ihr müsst euch jetzt schnellstmöglich für diesen Wandel bereitmachen, 
denn ihr werdet danach beurteilt werden, wie viel ihr geliebt und wie viele 
Werke ihr vollbracht habt (vgl. Mt 25,31-46). Es ist nämlich wichtig, dass 
eure Hände voll sind mit Werken, die die Bekehrung eurer Brüder, aber 
vor allem eure eigene Bekehrung, begünstigt haben. 
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Es kommen äußerst schwere Zeiten auf euch zu, Kinderlein. Zeiten großer 
Prüfungen und, wie ihr wisst, Zeiten der Geburtsschmerzen. Deshalb: 
  
Bewahrt den Glauben, auch inmitten von großen Katastrophen… 
Richtet euren Blick wieder auf Meinen Göttlichen Sohn; nichts darf euch 
davon abhalten, Ihn zum Mittelpunkt eures Lebens zu machen… 
Ihr müsst auf die Knie  gehen… 
Reicht euren Brüdern die Hände und seid barmherzig mit ihnen, denn die 
Sünde verdammt das Geschöpf; sie verdammt Meine Kinder. 
  
ALS SCHMERZHAFTE MUTTER WIRD MEIN HERZ IMMER WIEDER 

VON SIEBEN SCHWERTERN DURCHBOHRT. 
GROßES LEID STEHT DEN MENSCHEN UNMITTELBAR BEVOR UND 
MEINE KINDER WERDEN SICH, WENN ES SO WEIT IST, AN DIESE 
MEINE WORTE ERINNERN UND ES ZUTIEFST BEREUEN, DAMALS 

NICHT AUFGEPASST ZU HABEN, ALS ICH EUCH ALL DIES 
MITTEILTE. 

  
Ihr müsst eure Herzen erweichen (vgl. Hebr 3,7-11; Röm 2,5-6). Befreit 
euch von den Ketten, von der Verhärtung eures menschlichen Egos. Lasst 
all dies hinter euch und haltet es von euch fern! 
  

Meine Kinder, Ich bitte euch, zu beten. Betet aber auch durch eure 
Taten und Werke. 

  
Betet für den Mittleren Osten. 

  
Betet für alle Nationen, die sich gerade in die kriegerischen 

Auseinandersetzungen verwickeln, welche schließlich in den Dritten 
Weltkrieg münden werden. 

  
Meine Geliebten, schaut auf die Zeichen dieser Zeit, die allesamt Vorboten 
sind für das noch nie zuvor gesehene Leid, das dieser Generation 
widerfahren wird. Sodom und Gomorra mussten leiden und wurden 
vollkommen zerstört (Gen 19,24-25). Aber in Meinem Mutterherzen 
sehne Ich mich danach, dass alle Meine Kinder gerettet werden können, 
dass sie gerettet werden und den Glauben in ihrem Herzen, ihrem 
Verstand, ihren Gedanken und in all ihren Taten und Werken bewahren 
können. Denn wer die Liebe in seinem Herzen hat, besitzt einen großen 
Schatz, der mit nichts auf der Welt oder im spirituellen Raum zu 
vergleichen ist. Wer die Liebe hat, hat alles; ja, alles. 
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Meine Kinderlein, Mein Sohn ist die Liebe, aber Er ist auch ein gerechter 
Richter. Diese Generation ist in die tiefsten Abgründe hinabgestiegen und 
hat die größten Beleidigungen gegen Meinen Göttlichen Sohn 
hervorgebracht. Wie sehr schmerzt Mein Herz, wegen all der 
Erniedrigungen, die sich gegen Meinen Göttlichen Sohn und gegen diese 
Mutter richten. Die Menschheit, die in eine Atmosphäre der Finsternis 
eingetaucht ist, verirrt sich immer mehr darin, weil sie das Licht nicht 
mehr sehen kann. 
  
Meine Kinder, geht den geraden Weg und haltet die Gebote, nehmt an der 
Feier der Heiligen Eucharistie teil und empfangt Meinen Göttlichen Sohn; 
betet Ihn an im Heiligsten Sakrament des Altares. MEINE KINDER, ICH 
BEGLEITE EUCH. ICH BEGLEITE JEDES GESCHÖPF, DAS VOR 
MEINEN GÖTTLICHEN SOHN TRITT, UM IHN ANZUBETEN, DAMIT 
ES DABEI NICHT ALLEIN IST. ICH GEBE IHM WORTE UND GEFÜHLE 
DER ZUNEIGUNG UND LIEBE FÜR MEINEN GÖTTLICHEN SOHN EIN, 
DIE BIS AN SEIN HERZ VORDRINGEN SOLLEN. 
  
Meine Kinderlein, möge der Glaube in euch allezeit wachsen, damit ihr 
weiter geradeaus gehen und euch vorbereiten könnt; so wie ihr es bereits 
tut und noch viel mehr. Ihr sollt gemeinsam mit Meinem Göttlichen Sohn 
in eurem Fleische den schmerzlichen Verrat, die bittere Galle und den 
Schmerz des Kreuzes ertragen, damit ihr danach den süßen Honig der 
Auferstehung kosten könnt. 
  
Kinderlein, Ich liebe euch. Ich segne euch, eure Familien und alle eure 
Verwandten. Möge dieser Segen euch Kraft schenken, damit ihr eure 
Familienangehörigen, die sich noch nicht vollkommen bekehrt haben, auf 
diesem Weg führen könnt. 
  
Ich liebe euch, Meine Kinder und Ich bitte euch, eure Sakramentalien und 
ganz besonders eure Heiligen Rosenkränze zu erheben, damit Ich sie 
erneut segnen und sie mit dem Kostbaren Blut Meines Göttlichen Sohnes 
besiegeln kann. Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes. Amen. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, 
  
als Antwort auf diese Liebesbekundung unserer Mutter, wollen wir uns 
noch mehr um unseren inneren Wandel bemühen und uns entsprechend 
vorbereiten, damit wir von den bevorstehenden Ereignissen nicht 
überrascht werden können, weil wir in der Lethargie des Unglaubens 
verharren. Beten wir ohne Unterlass und beten wir auch in Tat und Werk. 
  
Brüder und Schwestern, was unsere Augen erblicken werden, hat noch 
kein Geschöpf vor uns je gesehen. Liegt es vielleicht daran, dass die 
jetzigen Vergehen der Menschheit, alles bisher Dagewesene in den 
Schatten stellen? 
  
Amen. 
 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
08. MÄRZ 2024 

 
Geliebte Kinder, empfangt Meinen Mütterlichen Segen: 

  
Kinder, Mein Göttlicher Sohn ruft euch dazu auf, euren Brüdern zu dienen 
und euch immer an die letzte Stelle zu setzen (vgl. Mk 9,35). Auf diese 
Weise werdet ihr die Essenz der Demut  erkennen und in der Demut die 
Liebe zu Meinem Göttlichen Sohn und zu euren Brüdern finden. 
  
Kinderlein, in diesen unruhigen Zeiten für die Menschheit, lade Ich euch 
dazu ein, Geschöpfe des Guten zu sein, die bekehrt und überzeugt sind 
und die immer am Glauben festhalten. Bleibt Meinem Göttlichen Sohn treu 
und seid Geschöpfe des Guten. Bewahrt den Glauben, die Hoffnung und 
die Nächstenliebe. 
  
Kinderlein, das Leid lässt nicht länger auf sich warten, es wurde bereits 
auf die Erde ausgegossen und breitet sich nun von Land zu Land immer 
schneller aus. Die Menschheit wird von den Elementen gegeißelt, weil 
diese mitansehen mussten, wie der Mensch die Gebote Meines Göttlichen 
Sohnes mit so viel Gleichgültigkeit betrachtet hat. 
  
Ihr befindet euch im Krieg, die Zeit des Leidens ist gekommen. Die 
aufgebrachten Weltmächte bedrohen sich gegenseitig, bis einer von ihnen 
den ersten Schritt tut; aus Stolz und aus Furcht, sonst an Macht zu 
verlieren. 
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DIE MENSCHHEIT HÄNGT AM SEIDENEN FADEN, DER KURZ VOR 
DEM ZERREIßEN IST. DANN WIRD DER AUGENBLICK KOMMEN, 
DEN MEINE KINDER SO FÜRCHTEN UND DEN DER DÄMON SO 

SEHNSUCHTSVOLL ERWARTET. 
  

Bleibt wachsam! Es ereignen sich in verschiedenen Ländern Attentate, die 
Meine Kinder in Angst und Schrecken versetzen. 
  
Vergesst nicht, dass die Kommunikation unterbrochen werden wird. Ein 
jeder von euch sollte deshalb alles ausgedruckt vorliegen haben. 
Anderenfalls wird es Meinen Kindern nur schwerlich möglich sein, sich 
alles zu merken, was wir ihnen gemäß dem Willen Gottes mitgeteilt 
haben. 
  
Die Vulkane erwachen, die Erde bebt und deshalb müsst ihr euch 
vorbereiten. Verfallt nicht in Panik, sondern bewahrt euch einen starken 
Glauben und vertraut auf Meinen Göttlichen Sohn, auf Meinen geliebten 
Heiligen Erzengel Michael und auf diese Mutter. Geht weiter den geraden 
Weg und kommt nicht von ihm ab. 
  
Kinderlein, Ich rufe euch dazu auf, JETZT innezuhalten und darüber 
nachzudenken, wie es um euren geistigen Zustand bestellt ist! 
  
Kinderlein, stärkt euer Immunsystem. BEGINNT SOFORT DAMIT; denn 
dies ist sehr wichtig für euch! 
  
Denkt immer daran, dass nach der Zeit der Prüfung der Frieden kommt. 
Ein jeder wird seinen gerechten Lohn erhalten, ob er nun stetig Opfer 
bringt und sich um Umkehr bemüht oder sich gerade erst bekehrt hat. 
  

Betet, Kinderlein, betet für Argentinien, denn es leidet. 
  

Betet, Kinderlein, betet für Ecuador und Chile. Ihre Erde bebt. 
  

Betet, Kinderlein, betet für Deutschland. Diese Nation wird vom 
Menschen erschüttert. 

  
Betet, Kinderlein, betet für Japan, denn es leidet unter den 

Naturgewalten und unter der Hand des Menschen. 
  

Geliebte Kinder: 
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FÜRCHTET EUCH NICHT, MEIN GÖTTLICHER SOHN BESCHÜTZT 
EUCH UND ALS MUTTER BREITE ICH MEINEN SCHÜTZENDEN 

MANTEL ÜBER MEINEN KINDERN AUS. MEIN GELIEBTER ENGEL 
DES FRIEDENS HILFT EUCH AUCH JETZT SCHON. 

  
Empfangt Meinen Segen. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
Zu Heilpflanzen, die das Immunsystem stärken können (z.B. Vitamin C, 
roher Knoblauch, Ingwer, Moringa, grüner Tee, Echinacea (Sonnenhut), 
Artemisia annua (Einjähriger Beifuß), Ginkgo und das Öl des 
Barmherzigen Samariters)  
  
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere geliebte Mutter beschützt uns unter Ihrem Mütterlichen Mantel, 
aber ein jeder von uns muss darauf achten, dass er im Stand der Gnade 
bleibt. Die Treue zur Hochheiligsten Dreifaltigkeit und der Gehorsam 
gegenüber unserer Allerheiligsten Mutter sind unerlässlich für uns. 
  
Wir wissen, dass die Menschheit sich gerade am Kipppunkt befindet. Auch 
der geistige Kampf, der um uns herum tobt, macht es für uns 
unumgänglich, dass wir auf die Hochheiligste Dreifaltigkeit zugehen und 
ihr stets treu bleiben. 
  
Brüder und Schwestern, unsere Mutter hat mir mitgeteilt, dass 
verschiedene Länder Europas überfallen werden, jedoch nicht von außen, 
sondern aus ihren eigenen Gebieten heraus. 
  
Amen. 
  

 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

14. MÄRZ 2024 
(Die folgende Botschaft wird erst heute veröffentlicht, sie wurde aber 

bereits am 14. März während eines Gebetsgruppentreffens empfangen.) 
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Meine geliebten Kinder, Ich segne euch. 

  
ALS LIEBENDER VATER KOMME ICH ZU EUCH; ICH MÖCHTE MICH 

EINEM JEDEN VON EUCH HINGEBEN UND IHM MEINE LIEBE 
SCHENKEN, DAMIT ER SIE LEBT. 

  
Ich möchte nicht, dass ihr euch mit eurem freien Willen selbst im Wege 
steht… 
Ich möchte nicht, dass ihr euch an missverstandenen menschlichen 
Angelegenheiten beteiligt… 
Ich möchte, dass ihr den Willen Gottes liebt und respektiert und euch 
nicht stattdessen von euren eigenen Wünschen und Launen leiten lasst… 
  
Meine Kinder, die Mein Herz liebt; wenn ihr euren freien Willen falsch 
einsetzt, zwingt ihr Mich dazu, als gerechter Richter gegen den 
menschlichen Willen vorzugehen, der sich gegen Meinen Willen erhebt. 
  

MEINE KIRCHE GEHT IHREN WEG, ABER SIE MUSS DEN 
BITTEREN KELCH TRINKEN. 

  
Ich mache euch aufmerksam und warne euch, damit ihr nicht mehr leiden 
müsst, als ihr ertragen könnt. Jedoch seid ihr trotz Meiner Warnungen 
nicht gehorsam und werdet deshalb jammern und klagen, wenn der 
Schatten des Todes die Erde bedeckt. Wenn die Erde bebt, Flammen die 
Erde bedecken und die Erde entflammt ist vom Krieg unter den Nationen; 
dann erst wird die Menschheit bedauern, nicht gehorsam gewesen zu sein. 
Eine Menschheit, die die Großen und Mächtigen der Erde mithilfe des 
Krieges auslöschen möchten. 
  
MEIN HAUS ZEIGT EUCH SEIN ERBARMEN, ABER IHR MENSCHEN 
KENNT KEINE GRENZEN UND BELEIDIGT MICH UNAUFHÖRLICH. 
ICH VERZEIHE UND LIEBE, LIEBE UND VERZEIHE EUCH, BIS ZU 
DEM MOMENT, AN DEM ICH OHNE VORANKÜNDIGUNG ZU EUCH 
KOMMEN WERDE. DANN WERDET IHR ÜBERRASCHT SEIN, ÜBER 

DAS VIELE BÖSE, DAS IHR GETAN HABT. 
  

Kinder Meines Herzens, diese Generation versinkt im Kampf; in einem 
Kampf, der seinen Ursprung im freien Willen hat (vgl. Jak 1,13-15; Gal 
5,13). Er ist eine Konsequenz der Gewalt und der Verantwortungslosigkeit 
des Menschen. Ihr seht nicht, wie „Goliath“ immer mächtiger wird und 
sich immer mehr über die Menschheit erhebt; der Schatten des Todes, 
der alle in Angst  und Schrecken  versetzt. Dieser  „Goliath“ist die 
Atomenergie, geliebte Kinder. 
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Es wird Menschen geben, die sich darüber freuen werden, wenn ihre 
Brüder durch große, unheilvolle Gewalttaten zugrunde gehen. Alle, die an 
Meiner Seite bleiben werden, die den Glauben an Mich bewahren und weil 
sie eben diesen Glauben besitzen, nicht die Unterschlupfe aufsuchen; von 
all diesen Geschöpfen möchte Meine Barmherzigkeit, dass sie Zeugnis 
geben für den Glauben und sich jenen ihrer Brüder nicht entgegenstellen, 
die kommen, um ein Land nach dem anderen zu geißeln. Sie sollen 
stattdessen beten und handeln, sie sollen denen helfen, die Mich vielleicht 
bis eben noch verleugnet haben. Vergesst nie, dass Ich stets verzeihe und 
liebe, liebe und verzeihe und Ich möchte, dass auch ihr so handelt. 
  
Meine Kinderlein, es wird so viel geben, so viel, was durch die 
Radioaktivität verändert und beeinträchtigt sein wird! Jedoch ist genau 
dies auch der Grund, warum so viele Länder sich gegenseitig bedrohen; 
keiner möchte in die Geschichte eingehen als derjenige, der die 
Menschheit ins Verderben gestürzt hat. 
  
IHR SOLLT AUF MICH VERTRAUEN. SEID WAHRHAFTIGE KINDER 
MEINES WILLENS UND LASST NICHT ZU, DASS DIE ANGST EUCH 
BEHERRSCHE, DENN ICH WERDE EUCH, MEINE KINDER, NIE IM 

STICH LASSEN (vgl. Joh 14,1-2). 
 

ICH NEHME EURE BITTEN UND LEGE SIE IN MEIN HERZ. ICH 
NÄHERE MICH MEINEN KINDERN AN, DAMIT SIE SICH NICHT 

FÜRCHTEN; ICH MÖCHTE SIE BEHÜTEN UND VERHINDERN, DASS 
SIE DEN VERSUCHUNGEN DES BÖSEN ERLIEGEN. 

  
Meine Kinderlein, wenn ihr seht, wie einige oder sogar viele eurer Brüder 
von einem Ort zum anderen ziehen, sollt ihr den Glauben und die Ruhe 
bewahren und nicht umherirren wie die Menschen ohne Glauben. Denn 
egal wo ihr auch sein werdet, überall werden euch Meine Engelsheere 
erreichen und euch beschützen. Dafür müsst ihr jedoch im Stand der 
Gnade sein; seid ihr dies nicht, erwarte Ich von euch zumindest, dass ihr 
darum kämpft, die Gnade in euch zu erhalten, Meine Kinder. 
  
Ich liebe euch und möchte euch keine Angst  machen. 
Ich möchte, dass ihr die richtige Richtung einschlagt und den Glauben 
stärkt. 
Ich möchte, dass ihr den Egoismus in euch ausmerzt; ihr sollt Mir immer 
ähnlicher werden und immer weniger der Welt. 
  
ICH HELFE EUCH, INDEM ICH EUCH KRAFT SCHENKE, UM NACH 
MEINEM WILLEN ZU HANDELN. Meine Kinderlein, wenn ihr einmal 
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nichts mehr zu essen haben werdet, werde ich euch sogar Manna vom 
Himmel senden, um euch, Meine Treuen, zu ernähren. Um Meine Kinder, 
ja, alle Meine Kinder, zu ernähren; alle von ihnen. 
  
Habt stets die Gewissheit, dass dieser euer Jesus, der das Kreuz getragen 
hat und ans Kreuz genagelt wurde, der all dies zuließ und mit so großer 
Liebe ertragen hat; dass dieser Jesus all dies tat, damit ihr jetzt, in genau 
diesem Moment, in Meiner Liebe wandeln und euch sicher sein könnt, dass 
Ich euch nicht allein lassen werde. Ich werde immer jene erhören, die mit 
ehrlichem Herzen nach Mir rufen. 
  
Es stehen euch schreckliche Geißelungen bevor, aber wenn ihr den 
Glauben bewahrt und entschieden seid, werdet ihr sogar einen Berg 
versetzen können (vgl. Mt 17,20-21). Rettet eure Seele, Meine Kinder. 
Wacht auf, Meine Kinder und bleibt nicht liegen. Erhöht Meinen Namen, 
der über allen Namen steht, dann werde Ich euch weiterhin auf eurem 
Weg beschützen. 
  
Kinderlein Meines Herzens, Ich selbst werde euch zum Unbefleckten 
Herzen Meiner geliebten Mutter führen, denn das Unbefleckte Herz Meiner 
Mutter ist die Arche der Rettung und Erlösung für Meine Kinder. 
  
Ihr müsst beten, ihr müsst gehorsam und Geschöpfe des Guten sein. 
  
Meine Kinderlein, Ich segne eure Sakramentalien, die jeder von euch jetzt 
bei sich trägt. Ich bedecke sie mit Meinem Kostbaren Blut und segne sie 
im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Dies ist eine Botschaft der Liebe, so wie nur Christus sie übermitteln kann. 
Wir dürfen uns freuen, weil der Himmel uns führt und nährt, damit wir 
weitergehen können, im Vertrauen auf den Schutz Gottes. 
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Als Menschheit haben wir unseren Herrn Jesus Christus dazu gezwungen, 
mit Seiner Gerechtigkeit gegen die bösen Taten der Menschen 
vorzugehen. Der Ungehorsam ist die Wurzel allen Übels. 
  
Unser geliebter Herr Jesus Christus ist derselbe, gestern, heute und in 
Ewigkeit. Er wird sich nicht ändern, egal wie schlimm die Zeiten werden; 
unsere Generation ist es, die sich ändern muss, um das Ziel zu erreichen. 
  
Lasst uns unser Verhalten ändern, als erster Schritt hin zum Ewigen 
Leben. 
  
Amen. 
  

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
15. MÄRZ 2024 

 
Meine geliebten Kinder, ihr seid stets in Meinem Herzen, wo ihr Meine 
Liebe spüren dürft. Ich liebe und verzeihe euch, Ich verzeihe und liebe 
euch. 

  
KINDER, ICH RUFE EUCH ALLE DAZU AUF, DIESE KARWOCHE MIT 

GROßER ANDACHT ZU BEGEHEN. 
  

Seid gehorsam (vgl. 2 Kor 10,4-6; Röm 5,6) und lebt diese Karwoche, 
wie ihr es noch nie vorher getan habt. Es ist nur eine Woche des Jahres, 
in der ihr nicht zum Feiern ausgehen, sondern in euch gehen und über 
euer Handeln nachdenken sollt. Ihr müsst über alles nachdenken und 
euch auf den Rest eures Lebens vorbereiten. Dieser Wandel soll nicht nur 
temporär sein; er bildet die Grundlage, damit ihr nach Meinem Vorbild 
handeln könnt. Ich möchte euch in das Land führen, „in dem Milch und 
Honig fließen“ (Ex 3,8), aber ein jeder von euch soll nach seinem freien 
Willen selbst entscheiden, ob er den Gehorsam oder den Ungehorsam 
wählt. 

  
FÜRCHTET EUCH NICHT VOR MEINEN WARNUNGEN, DEN 

OFFENBARUNGEN, DIE IHR VON MEINER ALLERHEILIGSTEN 
MUTTER ERHALTET ODER DEN WARNUNGEN MEINES GELIEBTEN 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL. IHR MÜSST EUCH JETZT 
UNBEDINGT GEISTIG VORBEREITEN. 

  
Der Krieg schreitet langsam aber stetig voran, jedoch kann sich dies von 
einem Moment auf den anderen ändern. Dann werdet ihr schlagartig mit 
dem konfrontiert werden, was euch bisher noch so weit weg schien. Diese 
furchtbare Geißel des Krieges versetzt alle, die jetzt schon darunter 
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leiden, in Angst und Schrecken. Der Krieg wird sich auf der Erde weiter 
ausbreiten, was fatal sein wird für Meine Kinder. Trotzdem möchte Ich 
diese Meine Kinder bitten, den Glauben, die Hoffnung und das Vertrauen 
in den Schutz Meines Hauses nicht zu verlieren. 

  
Kinder, bleibt wachsam! Ich kündige euch den Ausbruch einer der 
Krankheiten an, welche die missbräuchlich genutzte Wissenschaft auf die 
Menschheit loslassen möchte. Diese Krankheit wird die Atemwege stark 
beeinträchtigen, aber auch die Haut wird für kurze Zeit Symptome 
aufweisen, begleitet von starken Kopfschmerzen. In der Zeit, in der Meine 
Kinder sich noch mit den Symptomen der Krankheit auseinandersetzen, 
wird die Krankheit bereits großen Schaden in ihren Lungen angerichtet 
haben. 

  
Geliebte Kinder, es erwachen jetzt nacheinander verschiedene Vulkane, 
was dazu führen wird, dass einige Flugrouten eingeschränkt werden. Für 
diejenigen Meiner Kinder, die in der Nähe dieser Vulkanriesen leben, wird 
dies besonders furchterregend sein. 

  
In diesen Zeiten ist es für den Dämon ein Leichtes, einen Großteil der 
Menschheit für sich zu erobern. Die Menschen sind von der Zügellosigkeit 
des Fleisches so verblendet, dass sie selbst die Zügellosigkeit Sodom und 
Gomorras noch übertreffen. Der Dämon und seine Anhänger durchziehen 
die Erde auf der Suche nach Seelen und Meine Kinder erfüllen ihnen 
diesen Wunsch. 

  
KINDER, IHR MÜSST WIDERSTEHEN! 

  
WIDERSTEHT DEN VIELEN VERSUCHUNGEN UND BLEIBT STARK 
UND UNERSCHÜTTERLICH, DENN DIE FALLEN DES BÖSEN SIND 
ZAHLREICH: die Frauen kleiden sich auf äußerst obszöne Art und Weise 
und die Männer tragen enganliegende, frauenähnliche Kleidung. Wie 
sündhaft und wie verstörend ist doch diese Generation! 

  
MEIN HAUS HAT GEDULDIG DARAUF GEWARTET, DASS DIE 
MENSCHEN SICH ÄNDERN; SIE SIND JEDOCH WEITERHIN 

UNGEHORSAM UND GEHEN IHREN VERKOMMENEN GELÜSTEN 
NACH, WAS DEM DÄMON BESONDERE FREUDE BEREITET. DIES 
IST DIE ZEIT, IN DER DIE MENSCHHEIT DIE KONSEQUENZEN 
IHRES FEHLVERHALTENS ZU SPÜREN BEKOMMEN WIRD, MIT 

DEM SIE MICH DERART BELEIDIGEN. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Erde wird stark erschüttert und dies 
wird in verschiedenen Ländern zur gleichen Zeit spürbar sein. 
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Betet, Kinder, betet, denn die Menschheit wird leiden, wegen ihres 

Ungehorsams, ihres Hochmuts und ihrer Unanständigkeit, mit der sie 
Mich beleidigt. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Meine Kirche. Ein Teil Meiner Kinder sind 
verwirrt und einige Meiner Kirchen wurden und werden auch in Zukunft 
noch profaniert werden. Oft sind es jene, die sich eigentlich um Mein 
Haus kümmern sollten, die erlauben, dass man daraus einen Ort der 

Vergnügung macht. Wie sehr betrübt dies Mein Herz! 
  

Meine geliebten Kinder, betet und leistet Wiedergutmachung; besucht 
Mich im Allerheiligsten Altarsakrament und empfangt Mich in der 
Heiligen Eucharistie, wo Ich gegenwärtig bin, um euch zu stärken und 
euch zu lieben. 
  
Ich segne euch. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
Zu den Heilpflanzen, die laut dem Himmel das Atmungssystem stärken 
sollen, zählen: die Kiefer, Weißdorn, die Königskerze, Eukalyptus, 
Echinacea (Sonnenhut) und die Ananas (s. S. 22 aus dem 
Buch „Heilpflanzen“) 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Im Gebet vereint, wollen wir zum Dank an unseren Herrn Jesus Christus 
beten: 

  
Gelobt sei allezeit, mein Jesus im Allerheiligsten Sakrament; 

im Himmel und auf Erden sei Sein Name gepriesen. 
Gelobt sei allezeit, mein Jesus im Allerheiligsten Sakrament; 

im Himmel und auf Erden sei Sein Name gepriesen. 
Gelobt und gepriesen sei allezeit Mein Jesus im Allerheiligsten 

Sakrament, 
gemeinsam mit Maria, die ohne den Makel der Erbsünde empfangen ist. 

https://revelacionesmarianas.com/aleman/libros_especiales/plantas.pdf
https://revelacionesmarianas.com/aleman/libros_especiales/plantas.pdf


 61 

Mein Herr und mein Gott! Vor Dir verneigen wir uns und vor Deinem 
Göttlichen Wort; 

wir wollen gegen unseren menschlichen Willen ankämpfen, 
damit wir Deinen Heiligsten Willen erfüllen können. 

Wir dürsten nach Dir, mein Herr und mein Gott! 
Wir dürsten nach Deinem Wort, 

aber nicht, weil wir Dich nicht lieben könnten, wenn wir Deine 
Anwesenheit nicht spüren, 

sondern weil wir Deine Kraft brauchen und diese Deine Hingabe an den 
Willen des Vaters. 

Mögest Du allezeit und allerorts angebetet sein, 
weil Du der glorreiche König bist, 

der König der Macht und der Herrlichkeit. 
Sei gepriesen und angebetet, jetzt und in alle Ewigkeit, 

denn Du bist der Herr alles Geschaffenen. 
Wir möchten uns ganz in Deinen Willen fügen, 

wie ein Kind in die Arme seines Vaters. 
  

Amen. 
  
 

 HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
18. MÄRZ 2024 

 
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, als Fürst der 
Himmlischen Heerscharen komme Ich im Auftrag Gottes zu euch. 

  
Ihr seid die Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und Unserer Königin 
und Mutter: 
  
Nährt euren Glauben, indem ihr den Willen Gottes tut und Unseren König 
und Herrn Jesus Christus im Sakrament der Heiligen Eucharistie 
empfangt. 
Nährt euren Glauben, indem ihr die Heilige Schrift lebt; liebt eure Brüder, 
empfangt die Sakramente, erfüllt die Werke der Barmherzigkeit und lest 
die Bücher der Kirchenväter. 
  
KÄMPFT DARUM, DEN EGOISMUS IN EUCH AUSZUMERZEN; denn 
dieser ist es, der euch nur euch selbst sehen und euch glauben lässt, dass 
alles nur für euch bestimmt ist. Der Egoismus führt zum Hochmut. Die 
Hochmütigen, die so zahlreich sind, sehen nur sich selbst; sie glauben, 
dass ihnen alles zusteht. Wenn sie sich am Ende selbst betrachten, 
werden sie jedoch erkennen müssen, dass ihr Egoismus zu geistigem 
Aussatz geführt hat (vgl. Spr 16,18-19). 
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In diesem  Augenblick: 
Fehlt  es an spirituellen Geschöpfen… 
Fehlt  es an Wahrheit… 
Fehlt  es an Demut… 
Es fehlt euch an korrektem Wissen über Unseren König und Herrn Jesus 
Christus; dieses würde euch nämlich dazu verhelfen, nicht mehr auf 
Abwege zu geraten und es würde in euch den Wunsch entbrennen 
lassen, mehr über Unseren König und Herrn Jesus Christus erfahren zu 
wollen. 
  
Als  Fürst  der  Himmlischen Heere: 
Rufe Ich euch dazu auf, wahrhaftig zu sein und dies schafft ihr nur 
mithilfe der Demut. 
Ich rufe euch dazu auf, euch gegenseitig als Brüder zu respektieren. 
Ich rufe euch dazu auf, die wahren Instrumente zu respektieren, die die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit und Unsere Königin und Mutter für diese so 
schwierigen Zeiten erwählt haben. 
  

KINDER UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER, IHR WERDET 
TRAGISCHE MOMENTE ERLEBEN, WAHRHAFT SCHWERE ZEITEN. 
WENN EUER GLAUBE NICHT STARK UND STANDHAFT IST (vgl. 1 

Kor 16,13), WIRD ES FÜR EUCH MENSCHEN NOCH SCHWERER 
SEIN, DIESE ZEIT ZU ERTRAGEN. 

  
Schreitet furchtlos voran, lebt ohne Angst und studiert das Wort Gottes 
(vgl.2 Tim 3,16-17), damit ihr lernt, Liebe zu sein mit euren Mitmenschen. 
Kinder, ihr sollt das Gespräch suchen, aber niemals schreien; egal wie 
hitzig die Diskussion ist. 
  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, es gibt so viel Böses in den 
Menschen, so viel Neid (vgl. Jak 1,22; 1 Kor 13,4), was die Macht des 
Dämons noch weiter stärkt. Und der Mensch selbst ahmt ihn in seiner Art 
und Weise, Böses zu tun, nach, vor allem jene, die sich der Finsternis 
hingegeben haben. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

ICH WURDE DAMIT BEAUFTRAGT, DIE SEELEN ZUM 
UNBEFLECKTEN HERZEN UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DER 

MENSCHHEIT ZU FÜHREN. SIE IST UNSERE KÖNIGIN UND 
MUTTER, DIE EUCH VOR DEN THRON DER DREIFALTIGKEIT 

BRINGT. MEINE HILFE GILT EINEM JEDEN VON EUCH; ICH SOLL 
EUCH IN EMPFANG NEHMEN UND VOR UNSERE KÖNIGIN UND 
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MUTTER BRINGEN, DAMIT IHR ZUM HIMMLISCHEN FESTMAHL 
EINGELASSEN WERDET. 

  
Empfangt Meinen beständigen Schutz. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael kommt zu uns, um uns zu lehren, wie wir 
uns im Geiste weiterentwickeln können, denn ohne einen starken Glauben 
wird es dem Menschen sehr schwerfallen, das Kommende zu ertragen. 
Die Lauheit im Glauben macht den Menschen schwach; nur ein weiterer 
lauer Mensch, der zu Fall kommt. 
  
Der Hl. Erzengel Michael lässt uns klar erkennen, dass die Prüfungen 
schwer sein werden und dass wir unsere Herzen erweichen und unser Ego 
bezwingen müssen, um es für das Gute zu verwenden. 
  
Er warnt uns, damit alle egoistischen Geschöpfe Gelegenheit bekommen, 
sich selbst zu prüfen und zu lernen, sich mit ihren Gefühlen 
zurückzunehmen. 
  
Danken wir dem Hl. Erzengel Michael für Sein Kommen und für Seine 
Führung. 
  
Amen. 
  
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
23. MÄRZ 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
MEIN SEGEN SEI BALSAM  FÜR  EINEN JEDEN VON  EUCH, 
BESONDERS JETZT, IN DIESEN  FÜR DIE MENSCHHEIT SO 
SCHMERZHAFTEN ZEITEN. Es sind Momente des Leidens und der 
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Schmerzen, wie auch Mein geliebter Sohn sie aus Liebe zur Menschheit 
durchlitten hat. Angefangen bei Seiner Verhaftung durch die römischen 
Soldaten, hat sich dieser Schmerz über drei lange Tage gezogen, bis zum 
Sonntag Seiner Auferstehung. Er durchleidet diesen Schmerz erneut, 
wenn eines Seiner Kinder Ihn verleugnet, beleidigt, verachtet, Sakrilegien 
begeht, ungehorsam ist oder wenn eines Seiner Kinder Mich verachtet. 

  
Ihr beginnt die Feier der Karwoche mit Hochrufen und Jubel, welcher 
jedoch bald wieder verstummt. Genauso ist es bei einigen Meiner Kinder, 
die sich Meinem Göttlichen Sohn annähern, nur um sich gleich danach 
wieder von Ihm abzuwenden, Ihn zu verleugnen und nicht mehr zu lieben, 
nur weil Er ihnen nach Seinem Willen einen Wunsch nicht gewährt. 

  
KINDERLEIN, DIESE KARWOCHE WIRD, WIE MEIN GÖTTLICHER 
SOHN BEREITS SAGTE, ETWAS BESONDERES SEIN. Vor allem 
angesichts des menschlichen Verhaltens, des extremen Verhaltens der 
Natur und der Tatsache, dass diese heiligen Tage nicht ernst genommen 
und nicht als Tage der Besinnung, der Vergebung und der Barmherzigkeit 
gesehen werden, was sie nämlich eigentlich sind; EIN BESONDERER 
MOMENT IM LEBEN UND IM GEISTE DES MENSCHEN. 

  
WÄHREND DIESER KARWOCHE WIRD DER HEILIGE GEIST AUF 
BESONDERE ART UND WEISE AUSGEGOSSEN, als Vorbereitung für 
euch, Meine Kinder, damit ihr die  kommenden, schnell 
aufeinanderfolgenden Ereignisse überstehen könnt, ohne den Glauben zu 
verlieren. Dafür müsst ihr jedoch fest genug mit Meinem Göttlichen Sohn 
verbunden sein. 

  
MEINE KINDERLEIN, ALS MUTTER BITTE ICH EINEN JEDEN VON 

EUCH, ER MÖGE SICH AUF EINE PLÖTZLICHE 
LEBENSVERÄNDERUNG VORBEREITEN. 

  
Großes Leid und schwerwiegende Ereignisse stehen der Menschheit 
unmittelbar bevor, sie sind nur einen Atemzug entfernt. Sie wurden euch 
bereits durch Meinen Göttlichen Sohn, durch diese Mutter und durch 
Meinen geliebten Heiligen Erzengel Michael vorangekündigt. 

  
Einige Meiner Kinder sehen die Tentakel des Krieges nicht; still und 
heimlich greifen diese zu und verursachen mithilfe des Terrorismus Leid 
und Schrecken. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Nordamerika. Diese Nation braucht 

Bekehrung. 
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Betet, Meine Kinder, betet für Mittelamerika, denn es wird erschüttert. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien, denn es leidet unter der 
Krankheit und unter seiner eigenen Bevölkerung. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Europa. Kinderlein, betet. 

  
Der Himmel verdunkelt sich, aber die Kinder Meines Göttlichen Sohnes 
werden mit ihren brennenden Lampen, die sie mit dem besten Öl gefüllt 
haben, die Dunkelheit erleuchten (vgl. Lk 12,35-36). Ich rufe zu euch, 
Kinderlein, damit ihr jeden Tag dieser Karwoche in euch geht, eure 
schlechten Taten bereut und im Frieden mit der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit bleibt. 

  
BEUGET DIE KNIE, KINDERLEIN. BEUGET EURE KNIE.  

(vgl. Eph 3,14-16) 
IHR GLAUBT, DASS ALLES NOCH WEIT WEG IST… 
DAS LEIDEN MEINER KINDER SETZT SICH FORT… 

BEREUT UND ERKENNT DIE ZEICHEN MIT EUREM HERZEN! 
BEKEHRT EUCH! BEKEHRT EUCH, KINDERLEIN! BEKEHRT EUCH! 

  
Meine Kinderlein, verachtet nicht diese Meine Warnungen. Vereint euch, 
liebt und helft einander. 
  
Ich segne euch. Ich liebe euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Unsere Allerheiligste Mutter ließ mich eine absolute Finsternis schauen, 
die die ganze Erde beherrschte. Noch nie zuvor habe ich eine solche 
Finsternis gesehen, ich konnte nicht einmal die Hände vor Augen sehen. 
Unsere Mutter sprach zu mir Folgendes: 

  
„Geliebte Tochter, die Finsternis kommt, aber die Menschen bereiten 
sich auf dieses große Ereignis vor, ohne auf die Zeichen dieser Zeit zu 
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achten. Die menschliche Torheit lässt sie die Warnungen des Väterlichen 
Hauses vergessen. 

Noch lebt ihr in euren Illusionen, bald aber werdet ihr im Moment der 
Gewissenserleuchtung nach euren Taten und Werken beurteilt werden. 
Diese Erleuchtung wird es euch ermöglichen, euch selbst zu prüfen und 
zu beurteilen. Für jene, die sich weigern werden, ihre schlechten Taten 
und Werke anzuerkennen, wird es finster werden und auch nach der 

Gewissenserleuchtung wird diese Finsternis anhalten. 
Mein Göttlicher Sohn spricht zu euch, Er warnt euch alle; nicht nur jene, 

die Ihn mit ihren eigenen Augen sehen können, sondern Er spricht 
mithilfe von Zeichen zu euch. Wie schon in vergangenen Zeiten spricht 
er auch heute noch durch Zeichen zu der gesamten Menschheit. Aber 
die Menschheit glaubt nicht; sie weigert sich, zu glauben, damit sie ihr 
weltliches Leben weiterführen kann. Einige Meiner Kinder, die selbst 
glauben, Meinem Göttlichen Sohn nahe zu sein, kämpfen eigentlich 
gegen Ihn, indem sie Steine des Anstoßes für die wahren Gläubigen 

sind. 
Meine Tochter, bete und leiste Wiedergutmachung. Lade Meine Kinder 

zum Gebet und zum Buße tun ein, denn die Bekehrung ist der Schlüssel 
für die Rettung der Seele. Mein Göttlicher Sohn hat sich für diese 

Bekehrung hingegeben; Er erwartet sie und wünscht sich von Seinen 
Kindern, dass sie ihre Seele retten.“ 

  
Unsere Mutter segnete mich. Nach und nach wurde die Finsternis zu Licht 
und ich spürte, dass inmitten der Finsternis alle Menschen, die sich um 
ihre Bekehrung bemühen, eine Lampe haben werden, die mit dem besten 
Öl gefüllt ist und dass sie die Liebe Gottes kosten werden. 
  
Brüder und Schwestern, in diesem Moment, in dem uns der Krieg so nahe 
ist und die Natur sich so extrem verhält, müssen wir innehalten und 
darüber nachdenken, was hier geschieht. Denken wir einmal über unser 
ganzes Leben nach und darüber, was wir tun, um auf dem Weg der 
Bekehrung zu bleiben. 

  
Amen. 
  

 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

27. MÄRZ 2024 
 

Geliebte Kinder Meines Herzens, empfangt Meine Liebe. 
  

Geliebte Kinder: 
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ICH LADE EUCH DAZU EIN, JEDEN MOMENT EURES LEBENS „IM 
GEIST UND IN DER WAHRHEIT“ (Joh 4,23-24) ZU VERBRINGEN 

UND EINS ZU SEIN MIT MEINEM GÖTTLICHEN SOHN. 
  

Die menschlichen Geschöpfe haben sich von allem losgemacht, was sie 
einschränkt in ihrem freien Willen, den sie missbrauchen, um zu sündigen. 
Kinder, ihr wollt euch nach wie vor nicht der Aufgabe stellen, das zu 
erkennen, was über das Sichtbare hinausgeht. Ihr verachtet Meinen 
Göttlichen Sohn und begebt euch so in die Hände des Seelenfeindes; 
dieser wird euch aber dazu anleiten, euch dem Antichristen hinzugeben. 

  
KENNT UND ERKENNT MEINEN GÖTTLICHEN SOHN (vgl. Joh 17,3; 
Phil 3,8), DAMIT DER ANTICHRIST EUCH NICHT TÄUSCHEN MÖGE. 

  
Meine Kinder, ihr werdet die Finsternis erleben; die Finsternis der Seele, 
wenn ihr eure Sünden erkennen werdet, auch wenn ihr dies nicht wollt. 
Die Kraft des Heiligen Geistes wird es zulassen, dass ihr euch seht, wie 
ihr wirklich seid, ohne Masken; ob ihr es wollt oder nicht. Die Finsternis 
wird die Erde einnehmen und die Menschen werden sich fühlen, als seien 
sie ganz allein auf der Welt. 

  
Diese Generation des großen Fortschritts im Guten, missbraucht diesen, 
um die Menschen krank zu machen und die Menschheit auszulöschen. 
Diese Generation wurde gesegnet mit so viel Fortschritt zum Wohle des 
Menschen! 

  
MEIN SOHN WIRD SEINEN KINDERN ZU HILFE EILEN, SOBALD 

DIESE GENERATION IHRE INTELLIGENZ AUSNUTZT UND IM 
BEGRIFF IST, DIE GESAMTE MENSCHHEIT AUSZULÖSCHEN. MEIN 

SOHN WIRD SEINEN KINDERN ZU HILFE KOMMEN UND 
ABERMALS DEMONSTRIEREN, DASS ER DER KÖNIG DES 

UNIVERSUMS UND DER HERR ALLES GESCHAFFENEN IST (vgl. 
Offb 17,14; 1 Tim 6,13-16). 

  
Kinder, in den Ländern entstehen große Aufstände. Deshalb sollt ihr, 
Meine Kinder, große Menschenansammlungen meiden. Meidet große 
Versammlungsorte, denn der Terror ermächtigt sich der Nationen. Ich 
möchte nicht, dass ihr leidet, Meine Kinderlein. 

  
Betet und leistet Wiedergutmachung. Bleibt Meinem Göttlichen Sohn 

treu. 
  

Betet für die Kirche, denn ihr werdet von einer Nachricht aus der Kirche 
überrascht werden. 
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Meine Kinderlein, diese Mutter, die zu euch aus Liebe spricht, möchte, 
dass ihr die Warnungen beherzigt, die Ich euch überbracht habe. Wenn 

der Undank und die Lieblosigkeit unter den Menschen Überhand 
nehmen, sollen die gläubigen Geschöpfe es sein, die beten und Buße tun 

für alle, die nicht beten und Buße tun. 
  

DAS LEID GEHT VORÜBER; GLEICH NACH DER LÄUTERUNG 
KOMMT DAS LICHT UND DAS WAHRE LEBEN, WO DER GLAUBE 

DAS BANNER DER MENSCHEN SEIN WIRD UND SIE DEN HIMMEL 
SCHON IM VORAUS KOSTEN WERDEN. IHR WERDET IM FRIEDEN 

LEBEN UND DAS BÖSE WIRD EUCH NICHT MEHR VERSUCHEN. 
  

Ich segne euch mit Meinem Mütterlichen Herzen, das von Liebe zu einem 
jeden von euch erfüllt ist. 

  
Erhebt eure Sakramentalien, Meine Kinderlein. Ich möchte sie segnen; im 
Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Ihr 
benötigt Glauben und Respekt beim Gebrauch dieser Sakramentalien und 
es ist dabei stets notwendig, dass ihr im Stand der Gnade bleibt. 

  
Ich liebe euch, Meine Kinderlein. Ich liebe euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter ruft uns zum Gehorsam auf und warnt uns, 
damit wir nicht getäuscht werden. Wir sollen uns mit dem Notwendigsten 
vorbereiten, um unser geistiges Leben stabil zu halten. 

  
Brüder und Schwestern, wir erleben heute, wie die Konflikte zwischen den 
Ländern immer weiter eskalieren. Dies sind klare Anzeichen für das, was 
wir als Menschheit erleben und noch erleben werden. Auch wenn alle 
Menschen diese Läuterung durchlaufen müssen, versichert unsere Mutter 
uns jedoch, dass nicht alles Leid sein wird und dass einst der Augenblick 
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kommen wird, an dem wir wahre Freude spüren werden; nicht im 
weltlichen Sinne, sondern die Freude im Heiligen Geist. 

  
Solange wir auf diesen Tag warten, wollen wir am Glauben festhalten und 
unsere Allerheiligste Mutter um Ihre Hilfe bitten. Bewahren wir uns einen 
wachsamen Geist und bemühen wir uns um Brüderlichkeit, damit wir nicht 
kraftlos am Boden liegen bleiben, außerstande uns wieder zu erheben. 

  
Amen. 
  
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
31. MÄRZ 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Herzens: 

  
ALS KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT KOMME ICH MIT DEM 

LICHT ZU EUCH, DAS MEIN GÖTTLICHER SOHN BEI SEINER 
AUFERSTEHUNG AUSSTRAHLTE, DAMIT IHR ALS SEINE KINDER 

ZUM SALZ DER ERDE UND ZU DEM LICHT WERDET, DAS DIE 
GANZE WELT ERLEUCHTET (vgl. Mt 5,13-14). 

  
Der Schrecken ist nun vorüber. Der Glaube hat die Prüfungen, Ängste und 
Schrecken überwunden; durch das Licht, welches die Gedanken, den 
Verstand und das Herz eines jeden Menschen erleuchtet. Es sendet Seinen 
Heiligen Geist aus, damit Er mit Seinen Gaben, Tugenden und Seiner 
Wahrheit in den Menschen bleibe und sie zur Himmlischen Freude führe. 

  
Eine einzige Wahrheit bleibt für die Menschen bestehen: 

  
MEIN GÖTTLICHER SOHN IST AUFERSTANDEN, UM LICHT ZU 

SEIN, DAS DIE MENSCHHEIT MIT SEINER LIEBE FÜHRT, DAMIT 
DIESE NOCH INNIGER MIT DER HOCHHEILIGSTEN 

DREIFALTIGKEIT UND IMMER WENIGER MIT DER WELT 
VERBUNDEN SEI. 

  
Der, der liebt, gibt alles. Er beschützt seine Kinder, wenn sie in Gefahr 
sind, sieht Hindernisse voraus und ist Heilung in Krankheit; es ist Mein 
Göttlicher Sohn, der den Sündern ihre Sünden vergibt. 
  
Geliebte Kinder, seid Meister der Liebe und alles Weitere wird euch 
dazugegeben werden: 
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„Selig, die arm sind vor Gott; denn ihnen gehört das Himmelreich. 
Selig die Trauernden; denn sie werden getröstet werden. 

Selig, die keine Gewalt anwenden; denn sie werden das Land erben. 
Selig, die hungern und dürsten nach der Gerechtigkeit; denn sie werden 

satt werden.“ (Mt 5,3-6) 
  

Ich wünsche euch ein gesegnetes Heiliges Osterfest, Meine Kinder! 
  

Ich liebe euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Halleluja! Der Herr ist auferstanden! Halleluja! 
  

Amen. 
  
  

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
03. APRIL 2024 

 
  
Geliebte Kinder, Ich segne die gesamte Menschheit. 

  
MEINE KINDER, EMPFANGT MEINE UNENDLICHE LIEBE. 

  
Einige Meiner Kinder haben sich aufgrund der Offenbarungen Meiner 
Mutter, Meines geliebten Heiligen Erzengels Michael,  Meiner 
Offenbarungen und derer, die einige Meiner Heiligen euch überbracht 
haben, dazu entschlossen, ihr Leben zu  ändern.Sie  haben  sich 
vorgenommen, dem Weg der Bekehrung zu folgen, Mich anzubeten und 
Mir die Herrlichkeit und Ehre zu erweisen, die Ich verdiene. Dies ist die 
Anerkennung, die Ich von jenen erwartet hatte, die von Herzen demütig 
sind. 
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ICH RUFE EUCH DAZU AUF, MICH ALS EUREN HERRN UND GOTT 
ANZUERKENNEN (vgl. Röm 10,9-10); DENN ICH WERDE VON SO 
VIELEN MEINER KINDER VERACHTET, DIE MICH NICHT LIEBEN 

UND DIE NICHTS VON MIR WISSEN WOLLEN. ZU DIESEN KOMME 
ICH ALS BETTLER DER LIEBE, DAMIT SIE SICH DOCH NOCH 

RETTEN LASSEN. 
  

Die aktuellen Konflikte werden von der Gottlosigkeit beherrscht. Die 
vielen Konfliktherde, die unter den Menschen ausbrechen, sind ein 
Hinweis darauf, wie großflächig sich der große Konflikt des Dritten 
Weltkrieges ausdehnen wird. 
  
Meine geliebten Kinder, ein jedes weltweites Ereignis trägt dazu bei, dass 
sich die Lage immer mehr verschärft. Darunter fallen auch die Zeichen 
am Himmel, die Ich zulassen werde, wenn ihr vom Licht in die Dunkelheit 
übergeht. 
  
ICH RUFE EUCH ZUR REUE UND UMKEHR. Es ist dringend notwendig, 
dass Meine Kinder, alle Meine Kinder, sich bekehren und Mich als ihren 
Herrn und König anbeten. Sie sollen sich auch stets an Meine 
Allerheiligste Mutter erinnern, die sie fortwährend beschützt. 
Ich komme, um  euch  jetzt  zur Reue aufzurufen! 
Ich komme, um  euch  jetzt  zum Gebet aufzurufen! 
Ich komme, um euch dazu aufzurufen, von nun an wachsam zu sein im 
Geiste! 
  
Ihr glaubt, dass nur die Vereinigten Staaten in Gefahr sind, aufgrund der 
Laufbahn der Finsternis. Aber dem ist nicht so, Kinderlein. Es soll eine 
Warnung für die gesamte Menschheit sein, ein Weckruf für alle! GEBT 
GUT ACHT! Ein jeder Ort, der in den Schatten der Finsternis fällt, hat 
eine besondere Bedeutung, die sich auf jedem Kontinent wiederholen 
wird. 
  

KINDERLEIN, ICH RUFE EUCH DAZU AUF, MITEINANDER 
MITFÜHLEND UND BARMHERZIG ZU SEIN. 

  
Dieses Ereignis ist ein Zeichen für euch, damit ihr, Meine Kinder, nicht 
interpretiert, sondern stattdessen wachsam bleibt, angesichts  der 
Erfüllung der Prophezeiungen. 
  
Kinderlein, als Zeichen Meiner Barmherzigkeit biete Ich euch Mein Herz 
als eure Zuflucht an. Durch die Reue, das Gebet und die Buße könnt ihr 
verhindern, dass die Meere einige Länder einnehmen und die Hungersnot 
auf der Erde sich noch weiter verschlimmert. 
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Kinderlein, die Finsternis führt die Erde geradewegs in einen Kampf 
zwischen den Nationen, mit all seinen Konsequenzen. 
  
Seid brüderlich und bleibt in Meiner Liebe, damit ihr Meinen Willen erfüllen 
könnt. Ohne Liebe seid ihr nichts. Hört sofort damit auf, nur eure eigenen 
Interessen zu verfolgen, denn der Neid ist der schlechteste Ratgeber (vgl. 
Spr 14,30; 1 Kor 13,4). Der Arme zeichne sich stets durch ein Übermaß 
an Liebe aus und der Reiche prahle nicht mit seinen vergänglichen 
Reichtümern. Es sollen vielmehr alle wie aus einem Munde beten, denn 
dies ist die Zeit, in der die Gnade im Übermaß über euch alle ausgegossen 
werden kann. Der Sünder soll seine Sünden nicht nur bedauern; er soll 
sie bereuen und beichten und sodann ein neues Leben beginnen. 
  
HÖRT, MEINE KINDER; DIESE WARNUNGEN SOLLEN EUCH KEINE 
ANGST MACHEN. SIE SOLLEN EUCH WACHRÜTTELN  UND EUCH 
DAZU BEWEGEN, VON ALLEM SÜNDHAFTEN ABSTAND  ZU 
NEHMEN. Bleibt wachsam auf eurem Weg, denn der Feind der Seele 
möchte euch von ihm abbringen und euch, von einem Moment auf den 
anderen, zu Verfolgern eurer eigenen Brüder machen (vgl. 1 Joh 3,11-
12). 
  

MEIN GESETZ IST EINES UND ES ÄNDERT SICH NIE! 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Erde wird an verschiedenen Orten 
erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn Mexiko wird heftig erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Die Menschheit wird ihren Blick auf das Land 

des Adlers richten. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für die Stadt der vielen Nationalitäten. San 
Francisco wird erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für euch selbst, denn alle brauchen Gebet 

und Bekehrung. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Ihr müsst euch geistig vorbereiten, wachsen 
und demütig sein. 

  
Betet für Meine Kirche, denn sie braucht Gebet. 
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Betet, Meine Kinder, betet, denn der Teufel treibt in der Höhe sein 
Unwesen und verursacht damit Angst und Schrecken. 

  
Geliebte Kinder Meines Herzens: 
  
ICH SEGNE DIE GESAMTE MENSCHHEIT, DIE ICH NICHT ALLEIN 

LASSEN WERDE; ICH WERDE MEINEN ENGEL DES FRIEDENS 
ENTSENDEN, DER EUCH MIT MEINEM WORT BEGLEITEN WIRD, 

ZUM WOHLE ALLER MEINER KINDER. 
  

Mein Herz bleibt stets offen und glorreich. Kommt und wohnt in Meinem 
Herzen; es dürstet Mich nach Seelen. Das Unbefleckte Herz Meiner Mutter 
erwartet und begleitet euch auf eurem Weg, denn Sie ist die Mutter und 
Lehrmeisterin der Seelen. 
  
Ich segne euch, Kinderlein. Ich liebe euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wir stehen vor dem Wort Gottes, das unser Gewissen rühren will, damit 
wir Menschen uns für die Bekehrung entscheiden. 
  
Und doch missachtet man die Zeichen, mit denen das Väterliche Haus uns 
so liebevoll zeigen will, in welchen Zeiten wir leben. 
  
Die Menschheit geht geradewegs auf einen Atomkrieg zu, aber sie lässt 
sich auch von diesem so schrecklichen und unheilvollen Szenario nicht 
aufhalten, welches der Mensch da heraufbeschwört. Unser Herr Jesus 
Christus wird jedoch nicht zulassen, dass der Mensch zerstört, was Gott 
erschaffen hat, und Er wird dem Krieg mit Seiner Gerechtigkeit ein Ende 
setzen. 
  
Brüder und Schwestern, seien wir Geschöpfe des Gebets und der Tat. 
Lasst uns stets so handeln, wie es uns unser Herr anhand der Gebote 
gelehrt hat. 
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Lasst uns nicht in Angst verfallen, sondern gläubig vorangehen und auf 
dem Weg des Seelenheils allzeit auf Gottes Schutz und den Schutz 
unserer Mutter vertrauen. 
  
Amen. 
  

 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

11. APRIL 2024 
 

Meine geliebten Kinder, Ich liebe euch. Ich liebe euch, Kinder. 
  

Geliebte, empfangt Meinen Segen. 
  

MEINE BARMHERZIGKEIT STEHT EUCH ALLEN OFFEN. 
  

Ich bin bereit, allen Meine Barmherzigkeit zu schenken, kommt also und 
labt euch an dieser Quelle der Liebe und der Vergebung (vgl. Joh 4,13-
14). Meine Allerheiligste Mutter führt euch als eure Mutter und 
Lehrmeisterin; Sie führt alle Meine Kinder aus der Dunkelheit heraus, die 
sich darin verloren haben. 

  
Meine Kinder: 

  
MEINE BARMHERZIGKEIT IST UNENDLICH, SO WIE AUCH DIE 

LIEBE UNSERER DREIFALTIGKEIT UNENDLICH IST. 
  

Ich reiche euch Meine Hände, Meine Füße und Meine offene Seite… 
Meine Liebe ruft nach euch, Kinder. Meine Liebe zeigt euch, dass ihr euch 
mit Mir vereinen müsst, um eure Seele zu retten. 

  
STÄRKT EUREN GLAUBEN UND STILLT EUREN DURST MIT 

MEINER LIEBE. AUF DIESE WEISE WERDET IHR AUCH EUREN 
GLAUBEN NÄHREN. 

 
ES IST WICHTIG, DASS EUER GLAUBE GEFESTIGT IST, DENN IHR 
BRAUCHT EINEN STARKEN GLAUBEN, UM WEITERHIN ALL DAS 
ERTRAGEN ZU KÖNNEN, WAS DIE ELEMENTE UND DER MENSCH 

SELBST ÜBER DIE MENSCHHEIT BRINGEN. 
  

Meine Geliebten, die Elemente geißeln auch weiterhin die gesamte 
Menschheit, um sie damit zu läutern. Die Naturphänomene werden nicht 
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aufhören, sie werden sich vielmehr noch verstärken, weil der Mensch so 
töricht ist. 

  
Meine Kinder, glaubt nicht, dass nur weil Ich euch Meine Barmherzigkeit 
anbiete, die Läuterung der Menschheit ausgesetzt wurde. Folgt weiterhin 
dem Weg der Bekehrung und versucht jeden Augenblick treu zu bleiben 
und nicht nachzulassen. 

  
Das Wasser der Meere ist zu einer Gefahr für euch geworden, denn am 
Grund des Meeres werden sich schwere Beben ereignen und gewaltige 
Wellen werden auf das Land treffen. 

  
Der Mensch wird vom Hass in die Knie gezwungen und in seinem Wunsch 
nach Vergeltung, wird er auf direktem Wege dafür sorgen, dass die 
gesamte Menschheit am seidenen Faden hängt. Jene Waffen, von deren 
Existenz die meisten Nationen noch nichts wissen und die unter strenger 
Geheimhaltung in einem Land im Osten entwickelt wurden, werden von 
jetzt auf gleich auftauchen und alle Nationen, die Atomwaffen besitzen, 
mit ihrer destruktiven Wirkung treffen. 

  
Meine Kinder, ihr werdet nicht mehr aus dem Staunen herauskommen, 
wenn ihr erkennt, wie der menschliche Intellekt dazu missbraucht wurde, 
eine große Tragödie unter den Menschen zu verursachen. Jede Nation 
wird offen darlegen, wie die Technologie zum falschen Zweck eingesetzt 
und in höchstem Maße missbraucht wurde. 

  
Die Geschichte dieser Generation ist wahrhaft bedauernswert und die 
Verhärtung ihrer Herzen ist beispiellos (vgl. Hebr 3,7-9). Ich rufe euch 
dazu auf, Liebe zu sein und stattdessen geißelt ihr Mich immer wieder. Ihr 
möchtet nicht brüderlich sein; ihr wollt immer nur beweisen, wie mächtig 
ihr seid, indem ihr eure Brüder zu Fall bringt oder sie, wenn ihr es für 
nötig haltet, sogar tötet. 

  
DER GROLL IST EIN SCHLECHTER RATGEBER; er macht blind, 
vernebelt den Verstand und macht den Menschen lieblos und respektlos 
seinem Bruder gegenüber. Der Mensch wird völlig von der Habsucht 
eingenommen und verliert jeden Respekt vor seinen Mitmenschen. 
  
In Menschen mit Herzen aus Stein kann Ich nicht leben; alles was ihnen 
noch bleibt, ist eine blasse  Erinnerung an Meine Gesetze, die sie nicht 
respektieren und Meine Gebote, denen sie nicht gehorchen. Solch eine 
Einstellung ziemt sich nicht für solche, die sich Meine Kinder nennen. 
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ICH KOMME MIT MEINER GERECHTIGKEIT, DIE IMMER AUCH 
BARMHERZIG IST. UND DASS, OBWOHL IHR DOCH EIGENTLICH 
SO VIEL STRAFE VERDIENT HÄTTET UND ICH DIE ERFÜLLUNG 

DER EREIGNISSE UND PROPHEZEIUNGEN SOGAR NOCH 
VORZIEHEN MÜSSTE. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn eine große Nation besitzt eine tödliche 

Waffe, die aus gelbem Staub besteht. Sobald dieser Staub auf dem 
Schlachtfeld freigesetzt wird, werden sehr viele Menschen umkommen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Krankheit breitet sich aus und die 

Grenzen werden deshalb schnell wieder geschlossen werden. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Der Mittlere Osten wird zum Zentrum des 
Krieges und Meine Kinder können sich so viel Grausamkeit noch gar 

nicht vorstellen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Chile wird erschüttert, ebenso wie Bolivien. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Frankreich wird Aufmerksamkeit erregen und 
Ursache für großen Schmerz sein. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn Meine Kirche leidet. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Die Sonnenaktivität verhindert, dass die 

Landwirtschaft Meine Kinder ernähren kann. 
  

Geliebte Kinder: 
  

DIE TAGE DER ERFÜLLUNG DER EREIGNISSE SIND NÄHER, ALS 
IHR GLAUBT. 

  
BEREITET JETZT EUREN ORGANISMUS VOR! Nehmt Vitamine und 
Mineralien zu euch und stärkt euer Immunsystem, jedoch stets mit der 
nötigen Vorsicht. 

  
Ihr seid von Mir geliebt und deshalb werde Ich es nicht zulassen, dass ihr 
mit solch schwerwiegenden Ereignissen konfrontiert werdet. 

  
Betet das Glaubensbekenntnis (Credo), wenn ihr alleine seid. 

  
Die Menschheit wird von der Krankheit eingeholt, nutzt deshalb das Öl 
des Barmherzigen Samariters. 
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MEIN SEGEN LÄDT EUCH DAZU EIN, DIE VERÄNDERUNGEN IM 
VERHALTEN DES MENSCHEN UND DER GESAMTEN MENSCHHEIT 

ZU ERKENNEN, DENN SIE SIND ÄUßERST WEITREICHEND. 
 

IHR SEID MIT MIR UND MEIN SCHUTZ WIRD EUCH NIE 
VERWEHRT. GEHT FURCHTLOS ALLE NOTWENDIGEN 

VERÄNDERUNGEN AN, DIE ES BRAUCHT, DAMIT DER MENSCH 
GERETTET WERDEN KANN. 

  
Um überleben und sich wahrhaft verwandeln zu können, muss ein Herz 
aus Fleisch und Blut in die tiefen Wasser Meiner Liebe eintauchen. Tut es 
dies nicht, läuft es Gefahr, dem Satan in die Hände zu fallen. 
  

GEBT ACHT, MEINE KINDER! IHR BEFINDET EUCH MITTEN IN 
DER ZEIT DER ENTFALTUNG DES ANGEKÜNDIGTEN. STÄRKT 

ALSO EUREN GEIST! 
  

Ich segne euch. Meine Liebe ist unendlich für alle, die an dieser 
unerschöpflichen Quelle ihren Durst stillen möchten. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Unser Herr ruft uns dazu auf, darüber nachzudenken, wie wir alle zu 
besseren Geschöpfen Gottes werden können; wir sollen uns ein Herz aus 
Fleisch und Blut bewahren und es nicht hart werden lassen, den mit einem 
Herzen aus Stein kann man weder seine Brüder noch sich selbst lieben. 
Er sagt uns auch ganz klar, dass wir nun die Erfüllung des Angekündigten 
sehen und sich nun das entfaltet, was wir bereits über den Krieg, die 
Krankheiten, die Kontrolle, die Hungersnot, die Geißelungen durch die 
Natur und auch die vielfachen Beleidigungen gegen unseren Herrn und 
Gott und gegen Seine Allerheiligste Mutter gesagt bekommen haben. 
  
Unser Herr will uns noch an folgende Botschaften erinnern, über die wir 
nachdenken sollen: 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
17.03.2010 

Habe Ich euch im Laufe der Menschheitsgeschichte nicht immer gewarnt, 
wenn eure Sünden den Kelch zum Überlaufen brachten und der Mensch 
sich seine Läuterung selbst heraufbeschworen hat? Auch in diesen Zeiten 
verhält es sich nicht anders; DENN DIE SÜNDE HAT DEN KELCH ZUM 
ÜBERLAUFEN GEBRACHT UND EURE LÄUTERUNG IST DRINGEND 
NOTWENDIG UND STEHT UNMITTELBAR  BEVOR. 
Mein geliebtes Volk: So viele Sünden wurden begangen und über Meine 
Schöpfung ausgegossen; deshalb bat Meine Schöpfung um die Erlaubnis, 
sich zu reinigen und Ich habe sie erhört. Hört auf Mein Wort, denn Ich bin 
kein unbarmherziger Vater. Es ist diese Meine Barmherzigkeit, die so viele 
Kinder wie möglich retten will und die der ganzen Schöpfung ihren 
Wunsch gewährt hat. Die Schöpfung möchte endlich zu Mir zurückkehren 
und den Zweck erfüllen, zu dem sie erschaffen  wurde. 
Meine Geliebten: DIE LÄUTERUNG STEHT UNMITTELBAR BEVOR. Die 
Ereignisse, um die ihr bereits wisst, werden eines nach dem anderen 
eintreten. Leugnet nicht Meine Worte, indem ihr euch hinter Meiner Liebe 
versteckt; denn obwohl Ich nicht strafe und die Liebe bin, will Ich dennoch 
nicht, dass Mein Volk weiter dem Weg des Verderbens folgt, in der Sünde 
verharrt und keine Reue zeigt. 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
31.05.2010 

Kinder: Seid nicht länger Gefangene des Feindes der Seele. Die 
Menschheit wird vom Geist der Perversion beherrscht. Die große Anzahl 
an Sünden fällt auf die Erde zurück, die in ihrem Innersten erschüttert 
wird, weil sie unermüdlich versucht, die Harmonie zwischen Mir und ihr 
wiederherzustellen. Die Prophezeiungen laufen alle in dieser Generation 
zusammen, die danach schreit, geläutert zu werden. 

  
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

19.08.2015 
Es wird eine geheimnisvolle Krankheit kommen, die das Nervensystem 
angreifen wird. Meine Kinder, bleibt treu und glaubt an Meinen Sohn und 
an den Schutz dieser Mutter. Stellt euch unter Meinen mütterlichen Mantel 
und vertraut immer darauf, dass diese Mutter euch nie allein lassen wird. 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

Januar 2009 
Der große Konflikt, der Dritte Weltkrieg, steht schon vor der Tür. Sowie 
Israel das Bündnis eingegangen ist, so wird jetzt durch die Konflikte in 
seinem Inneren der Funke entstehen, der den großen Krieg auslösen wird. 
Amen. 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

17. APRIL 2024 
 

Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

ICH KOMME ZU EUCH MIT MEINEM WORT, UM EUCH DEN WILLEN 
GOTTES MITZUTEILEN. 

  
Die Hochheiligste Dreifaltigkeit liebt euch und Unsere Königin und Mutter 
beschützt euch. 

  
ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN MUSS ICH EUCH 

SAGEN, DASS DIE WARNUNG SEHR NAH IST.  
  

Ein jeder wird in seinem Gewissen selbst die kleinsten Fehler, Sünden, 
Demütigungen anderer und alle Formen von Stolz und Hochmut erkennen 
müssen (vgl. 1 Kor 4,3-5). 

  
Egoistische Interessen, Launen, Untreue, Lügen, Verleugnungen, 
Lieblosigkeiten euren Brüdern gegenüber, all die Male, an denen ihr 
eurem Nächsten Schlechtes gewünscht habt und fehlende Nächstenliebe; 
all dies werdet ihr klar erkennen. 

  
Ihr werdet sehen, wie oft ihr Gott missachtet oder Ihn nicht geliebt habt 
und ihr werdet den Schmerz fühlen, die Hochheiligste Dreifaltigkeit 
verleugnet zu haben. Neben all diesen Dingen werden es  jedoch vor allem 
die fehlende Liebe zu Gott und zu eurem Nächsten sein, die euch am 
Meisten auffallen werden (vgl. 1 Kor 13). 

  
Wer Liebe ist, besitzt einen Schatz, der alle Juwelen in sich birgt: die 
Nächstenliebe, die Vergebung, weises Verständnis und der Reichtum der 
Hoffnung. Die Liebe macht alles möglich, sie kann alles erreichen, sie hat 
stets das Gesetz Gottes zur Hand und sie wird vom Guten angezogen. 

  
IHR HABT DIE WARNUNG VERGESSEN, ABER DIES DARF NICHT 
PASSIEREN! Denkt stets daran, dass ihr während der Warnung Schmerz 
über jedes Fehlverhalten gegenüber dem Willen Gottes spüren werdet. 
Dieser Schmerz wird zwar geistiger Natur sein, dennoch werdet ihr 
manchmal das Gefühl haben, er gehe auf euer Fleisch über und werde 
zum körperlichen Schmerz. 
  
Der Himmel wird erleuchtet und gleich darauf wird es finster werden in 
der Seele. Diejenigen, welche ihre Sünden im Vorfeld bekennen, sie von 
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Herzen bereuen und sich vornehmen, sich zu ändern und die gleiche 
Sünde auch nicht mehr begehen; diese Menschen werden den Schmerz 
über ihre gesetzwidrigen Taten weniger intensiv erleben (vgl. 1 Joh 1,9). 

  
DIE MENSCHHEIT WIRD LEIDEN, AUFGRUND DER SCHLECHTEN 
ENTSCHEIDUNGEN, DIE SIE GETROFFEN HAT. VOR ALLEM ABER 
WIRD SIE LEIDEN AUFGRUND IHRER STARRKÖPFIGKEIT UND 

IHRES UNGEHORSAMS. 
  

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr werdet jetzt ständig 
vom Krieg bedroht und ihr werdet erblassen, angesichts der exzessiven 
gegenseitigen Angriffe zwischen den Nationen. Krieg darf nie eine Option 
sein, denn er ist Wahnsinn, der so vielen unschuldigen Kindern das Leben 
kostet. Der Krieg nimmt immer mehr an Form an und beginnt noch 
weitere Nationen in den Konflikt zu verwickeln. So werden auch Länder 
involviert, die es eigentlich nicht wollen und dies wiederum führt zu noch 
mehr Chaos. 

  
BLEIBT WACHSAM IM GEISTE! 

  
LASST NICHT ZU, DASS DAS BÖSE EUCH BEHERRSCHT, DENN IHR 

BESITZT DIE FÄHIGKEIT, DAS GUTE VOM BÖSEN ZU 
UNTERSCHEIDEN. 

  
Von Norden bis Süden, von Westen bis Osten werdet ihr eure Brüder fallen 
sehen; ihr werdet vor lauter Schmerz stöhnen und ihr werdet leiden, wie 
diese Generation noch nie zuvor gelitten hat. Der Mensch ist wunderbar 
darin, mit seinen Händen Dinge zu erschaffen, aber leider kann er mit 
ihnen genauso auch große Zerstörung anrichten. 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, das Wasser an 
den Küsten gerät in Aufruhr, denn es möchte die Gottlosigkeit des 
Menschen fortspülen; das Wasser wird zur Reinigung für ihn. Die Wunder 
aus der mächtigen Hand Gott Vaters werden sich in den für den Menschen 
schlimmsten Augenblicken vergegenwärtigen. Gott wird nicht zulassen, 
dass der Mensch Seine Schöpfung zerstört! 
  

INMITTEN DES KRIEGES WERDEN AN DEN MENSCHEN MIT 
FESTEM GLAUBEN WUNDERBARE UND GROßE WUNDER 

GESCHEHEN.  
  

Schreitet furchtlos voran, denn die Liebe Gottes ist unendlich und ihr 
werdet nie allein sein. Meine Himmlischen Heerscharen werden euch 
verteidigen und bei Bedarf auch verstecken. Bereitet euch aber vor und 
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bleibt in der Liebe, damit die „Herzen aus Fleisch und Blut“ bewahrt 
bleiben mögen bis die Zeit des Friedens zwischen den Menschen anbricht. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, fürchtet euch nicht, habt 
keine Angst und beunruhigt euch nicht. Schreitet voran, ohne die 
Hoffnung zu verlieren oder nachzulassen, denn die Kinder Gottes werden 
zwischen der Freiheit von allem Weltlichen und der Sünde zu 
unterscheiden wissen. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 
Vulkane, die überall auf der Erde ausbrechen, verursachen großes Leid. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 

Erde wird an verschiedenen Orten erschüttert. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn der 
Krieg dauert an und wird immer heftiger. 

  
Betet für euch selbst. 

  
Ich segne euch mit Meinem Schwert, mit dem Ich euch auch verteidige. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Heute spricht der Heilige Erzengel Michael von der Gefahr, in der wir 
Menschen uns aufgrund des Krieges befinden. Wir werden den bitteren 
Kelch trinken müssen, welcher der Dritte Weltkrieg ist und wir werden 
bangen und um unser Überleben kämpfen müssen. Aber Gott ist groß und 
Er lässt Sein Volk nie im Stich. Lasst uns deshalb voller Glauben die Worte 
des Bösen zerstreuen, die die Menschen in Angst und Schrecken versetzen 
sollen, vor dem, was kommt und vor dem, was sie verlieren werden. 

  
Brüder und Schwestern, Gott ist der Herr von Allem. Wir müssen unser 
geistiges Wachstum fördern, aber das Materielle soll bleiben, wo es ist. In 



 82 

kritischen Augenblicken müssen wir von materiellen Wünschen Abstand 
nehmen und stattdessen unsere Seele retten. 

  
Unsere Mutter beschützt uns und Sie wird Ihre Erscheinungen öffentlich 
machen, damit wir als Ihre Kinder nicht besiegt werden mögen. Unsere 
Allerheiligste Mutter wird unseren Glauben stärken. 
  
Brüder und Schwestern, seien wir Geschöpfe des Guten. Erinnern wir uns 
stets daran, dass die Barmherzigkeit Gottes uns immer wieder angeboten 
wird und wir sie annehmen müssen, damit wir unsere Seele retten 
können. 

  
Amen. 
  
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
23. APRIL 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, empfangt Meinen Segen 
und Meine mütterliche Liebe. 
  
Geliebte Kinder: 
  
ICH RUFE JEDEN EINZELNEN VON EUCH DAZU AUF, SEINE TATEN 

UND WERKE ERNEUT ZU PRÜFEN. 
 

MEIN GÖTTLICHER SOHN RUFT EUCH DAZU AUF, EUCH VON 
INNEN HERAUS ZU ERNEUERN. IHR MÜSST EUCH JETZT 

UNBEDINGT BEKEHREN! 
  

Ein ums andere Mal habe Ich euch zur Bekehrung gerufen, aber Meine 
Kinder möchten nicht gehorchen. Sie ignorieren Meine Rufe und 
fortwährend verschmähen sie Meinen Göttlichen Sohn. Dieser 
Ungehorsam ist es, der so viel Leid unter den Menschen verursachen wird. 
(vgl. 1 Joh 3,4-8) 
  

DER WAHNSINN, UNTER DEM DIESE GENERATION LEIDET, 
BESTEHT DARIN, DASS SIE SICH WEIGERT, AUF MEINEN 

GÖTTLICHEN SOHN ZUZUGEHEN. 
  

Geliebte Kinder, bleibt in geistiger Alarmbereitschaft. Nährt euch vom 
Guten, schützt euren Geist, empfangt Meinen Göttlichen Sohn mit 
entsprechender Vorbereitung, wünscht euren Brüdern nur Gutes und tut 
Gutes zu jeder Zeit (vgl. Gal 6,9-10). In diesen Zeiten, in denen ihr 
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fortwährend vom Dämon und seinen Anhängern angegriffen werdet, ist 
dies besonders wichtig. Der Glaube muss ein starkes Fundament haben; 
er muss standhalten, wenn er euch davor bewahren soll, in den 
alltäglichen Prüfungen nicht zu Fall zu kommen. 
  
Geliebte Kinder, die Krankheit kommt immer näher. Sie wird sich 
ausbreiten, bis sich die größtmögliche Anzahl an Menschen infiziert hat. 
Die Krankheit ist hoch ansteckend und verbreitet sich rapide; aufgrund 
der hohen Ansteckungsrate werden auch der Luftverkehr und alle anderen 
öffentlichen Verkehrsmittel beeinträchtigt sein. 
  
ICH HABE EUCH DAZU AUFGERUFEN, DAS ÖL DES BARMHERZIGEN 
SAMARITERS UND DIE CALENDULA (Ringelblume) ZU VERWENDEN, 
UM DIE AUSBREITUNG DIESER KRANKHEIT EINZUDÄMMEN, DIE 
SO VIELE MEINER KINDER BEFALLEN WIRD. Zunächst beginnt es mit 
Fieber und allgemeinem Unwohlsein des Körpers, danach folgt ein starker 
Husten und es entstehen kleine Wunden auf der Haut, die sich nach und 
nach vergrößern. Dies werden klare Anzeichen für die Krankheit sein. 
  
BEI DER KRANKHEIT, DIE MEINE KINDER BEFALLEN WIRD, 
HANDELT ES SICH UM EINE LEPRAVARIANTE. Wenn nicht schnell 
entsprechende Gegenmaßnahmen eingeleitet werden, kann es passieren, 
dass nach und nach der gesamte Körper davon befallen wird. 
  
Kinder Meines Herzens, der Krieg wird ausbrechen und in diesem 
Augenblick laufen die Vorbereitungen dafür auf Hochtouren; zu Lasten der 
großen Mehrheit Meiner Kinder. Die Menschheit wird die Bitterkeit dieser 
Tragödie kosten müssen, was wiederum die Hungersnot und die 
Gewaltbereitschaft der Menschen verstärken und erhöhen wird. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, auf der ganzen Erde spürt 
man die Einschläge der Natur, die in immer kürzeren Abständen 
eintreffen. Die Elemente lassen sich nicht aufhalten. In ihrem Eifer, die 
Vielzahl an Sünden fortzuwaschen, die die Menschen auf die Erde regnen 
lassen, beginnen sie damit, die Menschheit an verschiedenen Orten zu 
reinigen. 
  
Groß wird das Erstaunen sein, wenn der Mensch zu sehen bekommt, wie 
viele bisher noch unbekannte Waffen die mächtigen Nationen besitzen. 
Diese wurden von der missbräuchlich angewandten Wissenschaft 
erschaffen. 
  
Geliebte Kinder: 
  



 84 

MEIN GELIEBTER ENGEL DES FRIEDENS LEIDET, WENN ER DEN 
MANGEL AN LIEBE IN DIESER GENERATION SIEHT UND 
SPÜRT. Die Menschen haben das Wort „Liebe“ völlig verzerrt und ihm 
einen neuen Sinn gegeben, der von Egoismus, Besitzanspruch, eigenem 
Interesse, Zügellosigkeit und Hochmut geprägt ist. 
Die Liebe in den  Familien unterliegt nun der  Bequemlichkeit… 
Die Liebe zwischen den Paaren wird von dem Gefühl der Überlegenheit 
und vom Egoismus beherrscht… 
Die Liebe zu den Brüdern stagniert, weil jeder den vordersten Platz 
einnehmen will… 
Die Liebe hat sich durch materielle Interessen und Verblendung völlig 
verzerrt. 
Kinderlein, aus diesem Grund rufe Ich euch dazu auf, Gott und euren 
Nächsten so zu lieben, wie euch selbst. (vgl. Mk 12,29-31) 
  

ES IST DIE LIEBE, DIE DIE FLAMME MEINES GÖTTLICHEN 
SOHNES IN EUCH SICHTBAR MACHT. UND GENAU DESHALB 

LÄSST DER MANGEL AN LIEBE MEINEN ENGEL DES FRIEDENS SO 
SEHR LEIDEN; ER LEIDET FÜR DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF. 

  
Betet, Kinder, betet, denn die Erde wird weiterhin an verschiedenen 

Orten erschüttert. 
 

Betet für China und Taiwan, denn sie werden unter heftigsten 
Erdbewegungen leiden. 

  
Betet, Kinder, betet. Chile und Ecuador sollen sich vorbereiten, denn die 

Erde wird heftig erschüttert. Spanien leidet. 
  

Betet, Meine Kinder. Betet, Meine Kinder. Bald wird es, inmitten der 
Stille, einen erneuten Angriff geben. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, angesichts der Bosheit, die sich in den 

Menschen eingenistet hat. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko, die Vereinigten Staaten und 
Russland, denn die Erde wird schwer erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Australien, Nicaragua und Costa Rica, 

denn auch ihr Boden wird erschüttert. 
  

Der Krieg verschlimmert sich; die Nationen provozieren sich gegenseitig 
und so wird sich der Krieg auf die ganze Welt ausbreiten. Inmitten all der 
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Verwirrung wird eine Nation voreilig handeln und damit das Unerwünschte 
ins Rollen bringen. 
  
Wie viel Schmerz! Wie viel Wehklagen! Wie sehr werden Meine Kinder 
wegen ihres Ungehorsams leiden! Ihr könnt euch die furchtbare Prüfung 
nicht vorstellen, die das menschliche Geschöpf sich selbst auferlegt. Es 
wird eine Zeit der Geburtswehen sein. 
  

EIN TEIL DER MENSCHHEIT BEWAHRT MEINEN GÖTTLICHEN 
SOHN IN IHREN HERZEN, DER ANDERE BELEIDIGT IHN BIS HIN 
ZUM SAKRILEG. DIE SEUCHE DER GEISTIGEN ABLEHNUNG IST 

DA UND ES KOMMT ZU VERFOLGUNGEN. BLEIBT WACHSAM, 
DAMIT EUCH DIE VERSUCHUNGEN DES BÖSEN NICHT ZU FALL 

BRINGEN. 
  

Die Reliquien des Christentums werden von den Horden des Dämons 
geschändet. 
  
Kinder, bewahrt den Glauben, die Hoffnung und die Liebe zu euren 
Brüdern. Seid auch in den unvorstellbarsten Zeiten dankbar und betet; 
seid noch mehr Liebe, seid noch brüderlicher und gehört noch mehr zu 
Meinem Göttlichen Sohn. 
  
Fürchtet euch nicht. Geht sicheren Schrittes voran, denn die Engelsheere 
beschützen euch, unter der Führung Meines geliebten Heiligen Erzengels 
Michael. Diese Mutter wird euch Ihre Nähe spüren lassen; Sie hört auf die 
Bitten eines jeden von euch. 
  
Mein Göttlicher Sohn tröstet euch und Er gibt euch Zeichen, damit ihr 
euch sicher sein könnt, dass Er mit Seinen Kindern ist und sie immerzu 
beschützt. Mein Göttlicher Sohn wird euch das „Himmlische Manna“ 
geben, damit ihr vor lauter Hunger nicht in diabolische Hände geratet. 
  

BEWAHRT EUCH IMMER EUREN GLAUBEN! 
  

MEIN GÖTTLICHER SOHN WIRD NICHT ZULASSEN, DASS DIE 
ERDE ZERSTÖRT WIRD. VORHER WIRD ER MIT SEINER MACHT 
KOMMEN UND DEN WAHNSINN DER MENSCHHEIT AUFHALTEN. 

  
Ich segne euch. Ich liebe euch. 
Fürchtet nicht die Welt, sondern fürchtet, Meinen Göttlichen Sohn zu 
beleidigen. 
  

Mutter Maria 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Mutter hat uns geoffenbart, dass die Lieblosigkeit die größten 
Konsequenzen mit sich bringen wird. Wenn es am Guten mangelt, kann 
sich das Böse unter den Menschen ausbreiten und was wir einst als Utopie 
betrachteten, wird plötzlich zur Realität. 
  
Liebe, die nur eine Maske ist, verursacht viel Leid unter den Menschen. 
Die Ungewissheit, was uns erwartet, kann den Glauben des Menschen 
schwächen, besonders wenn dieser nur sehr flüchtig ist. Der Himmel hat 
uns deshalb angewiesen, den Glauben zu stärken und noch vergeistigter 
zu werden. 
  
Wissen ist gut, wenn es zum Guten angewendet wird. Wenn dieses Wissen 
jedoch an erster Stelle steht und die Mitmenschen in den Hintergrund 
rücken, kann dies dazu führen, dass der Glaube geschwächt und der Geist 
zu Fall gebracht wird. Also müssen wir Christus kennen, um zu vermeiden, 
was vermeidbar ist. Lernen wir Christus kennen und suchen wir die Nähe 
zu Ihm und zu unserer Mutter, damit wir aus Liebe leiden und nicht aus 
Furcht. 
  
Als liebende Mutter sorgt Sie sich um Ihre Kinder und deshalb hat uns die 
Allerheiligste Jungfrau angeraten, ab jetzt das Öl des Barmherzigen 
Samariters und die Calendula (Ringelblume) anzuwenden. Auf diese 
Weise können wir uns vorbereiten, um besser gegen die Krankheit 
gewappnet zu sein, sobald sie auftritt. 
  
Am Ende wird Christus siegen und das Unbefleckte Herz Mariä wird 
triumphieren. Wir können dazu beitragen, indem wir Geschöpfe des 
Glaubens, der Hoffnung und der Nächstenliebe sind, welche aus der Liebe 
der Hochheiligsten Dreifaltigkeit entspringen. 
  
Amen. 
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ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
25. APRIL 2024 

(Botschaft, welche während eines Gebetsgruppentreffens empfangen 
wurde) 

  
Geliebte Kinder: 

  
IN DIESEM AUGENBLICK WOHNT MEINE LIEBE IN ALLEN EUREN 
HERZEN, um sie zu erweichen. Denn wenn ihr das letzte Ziel erreichen 
wollt, nämlich das Zusammentreffen mit Meinem Göttlichen Sohn, müsst 
ihr ein „Herz aus Fleisch und Blut“ besitzen. Ihr müsst den Rufen und den 
Lehren Meines Göttlichen Sohnes, die besonders in diesen  Zeiten 
notwendig sind, gehorsam sein, damit ihr die Prüfungen, die euch 
bevorstehen, vorbildlich bestehen könnt. Diese Prüfungen betreffen nicht 
nur euch als gesamte Generation, sondern auch euch ganz persönlich, als 
Kinder Meines Göttlichen Sohnes. 

  
Meine Kinder, das Väterliche Haus hat euch alle notwendigen Heilmittel 
aus der Natur mitgeteilt, die wirksam gegen die Krankheiten eingesetzt 
werden können, die erneut auftreten werden. Wenn ihr diese Heilmittel 
anwendet, wird ihre Wirksamkeit entsprechend eures Glaubens und 
Vertrauens in das Wort des Himmels anwachsen. 

  
Mein Kind, wenn dein Glaube gleich null ist, wirst du dich nicht heilen 
können mit dem, was das Väterliche Haus zur Bekämpfung dieser 
Krankheiten geschickt hat. Ob dein Glaube nun unendlich, winzig oder 
groß ist, Kind; der Glaube wird euch retten und Ich werde zu euch sagen 
können: „Der Glaube hat dich gerettet“. 
  
WACHST IM GLAUBEN, DENN DER GLAUBE VERSETZT BERGE (vgl. 
Mt 17,20-21). Wachst im Geiste und müht euch nicht zu sehr mit dem 
Materiellen ab; ja, ihr sollt euch vorbereiten, aber ihr dürft es dabei nicht 
übertreiben. Der Glaube wird eure Nahrung sein und er wird allem die 
nötige Würze verleihen, was ihr im Namen der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit, in Meinem Namen oder im Gehorsam gegenüber Meinem 
geliebten Heiligen Erzengel Michael unternehmt. 

  
EUER GLAUBE SEI STANDHAFT, STARK UND ENTSCHIEDEN, 

MEINE KINDER! 
  

Wie sehr liebe Ich euch! 
Wie sehr segne Ich euch! 
Wie dankbar bin Ich euch, dass ihr zusammenkommt, um die Rufe der 
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Hochheiligsten Dreifaltigkeit  zu verbreiten und all euren Brüdern 
kundzutun! 

  
Ein jeder von euch ist ein Bote der Liebe Gottes. Behaltet diese Liebe 
Gottes nicht für euch selbst, denn so wird sie keine Früchte tragen. Wenn 
ihr sie mit euren Brüdern teilt, werdet ihr ihre Früchte ernten und das in 
Fülle, denn Gott ist Liebe, Nächstenliebe, innerer Friede und äußerer 
Friede. 

  
ALSO WACHST, MEINE KINDER, WACHST IM GEISTE; 

GEHORCHT IM GLAUBEN UND BEREITET EUCH IM GLAUBEN VOR. 
  

Meine Kinderlein, erhebt alle eure Sakramentalien, die ihr in euren 
Händen tragt und Ich, als Mutter und Lehrmeisterin, als Mutter Meines 
Göttlichen Sohnes und der gesamten Menschheit, werde diese 
Sakramentalien segnen. Ich befehle den Mächten des Bösen vor jedem 
zurückzuweichen, der diese Sakramentalien bei sich trägt und sich im 
Stand der Gnade befindet. Mögen die Sakramentalien euch an Leib und 
Seele heilen, insofern dies dem Willen Gottes entspricht. 

  
Ich liebe und segne euch, Meine Kinder. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Danke, liebes Mütterlein! Wir verehren Dich, o heiligste Mutter. Danke, 
Mutter! Gebenedeit bist Du, unter allen Frauen; bewahre uns bei Tag und 
bei Nacht. Bewahre uns stets in Deinen Armen, damit wir Deinem 
Göttlichen Sohn immer treu sein mögen. 

  
„Amen, amen, ich sage euch: Wer glaubt, hat das ewige Leben.“  

(Joh 6,47) 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
09.09.2009 

Abermals rufe Ich euch dazu auf, euch einen starken und 
unerschütterlichen Glauben zu bewahren, der genährt wird von der 
täglichen Eucharistie, beharrlichem Gebet und der fortwährenden Bitte an 
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den Heiligen Geist, euch in jedem Augenblick zu helfen. So werdet ihr 
unterscheiden lernen, inmitten der vielen Fallen, die der Dämon immer 
wieder auslegt, um die Kinder Gottes anzugreifen. 

  
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

28.06.2010 
Der Glaube darf auf keinen Fall nachlassen, egal wie schwer die Angriffe 
gegen die Kirche werden. Ihr glaubt an Meinen Sohn Jesus Christus, nicht 
an die Menschen. Erinnert euch immer daran, dass der Glaube nicht ins 
Wanken geraten darf. Bleibt standhaft und bewegt euch nicht von der 
Stelle. Dies ist der Grund, weshalb Ich euch immer wieder dazu aufrufe, 
wahre Christen zu sein. 
   

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
08.12.2010 

Ruft Mich an: Ave Maria, Allerreinste, ohne Sünde empfangen. Tut dies 
mit einem Glauben, der die Größe eines Senfkorns hat. Wenn ihr glaubt, 
wird alles von euch und von euren Familien ferngehalten. Erkennt die 
Dekadenz der Menschheit, die geläutert werden muss. Euer Glaube soll 
nicht wanken, auch wenn die Hügel sich öffnen und die Berge und 
Gebirgsketten erschüttert werden und zusammenbrechen, sodass nur 
noch flaches Land übrigbleibt; euer Glaube darf niemals wanken. 

  
Amen. 
  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
01. MAI 2024 

 
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ALS ANFÜHRER DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN KOMME ICH 
IM AUFTRAG DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT ZU EUCH. 

ZUSAMMEN MIT MEINEN HIMMLISCHEN HEERSCHAREN 
BESCHÜTZE ICH EUCH. 

  
Die Menschheit wird von den Legionen des Bösen verfolgt, deren Ziel es 
ist, ihre Seelenbeute zu vergrößern. Wir haben keinen Augenblick der 
Ruhe in diesem anhaltenden Kampf um die Seelen. 
  
Ihr beginnt nun den Monat Mai, der Unserer Allerheiligsten Königin und 
Mutter gewidmet ist. 
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DIESER MONAT WIRD GROßE PRÜFUNGEN FÜR DIE MENSCHHEIT 
BEREITHALTEN. DIE KRÄFTE DES BÖSEN WERDEN DAS 

MENSCHLICHE GESCHÖPF AUF DIE PROBE STELLEN. DER 
HÖLLISCHE DÄMON VERFOLGT UNAUFHÖRLICH DIE KINDER 

UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER; ER GIBT SICH NICHT 
GESCHLAGEN (vgl. Gen 3,15; Offb 12,1-9). 

  
IN DIESEM MONAT, IN DEM MAN BESONDERS ZU UNSERER 

KÖNIGIN UND MUTTER BETET, MÖCHTE DER DÄMON SO VIELE 
SEELEN WIE MÖGLICH ZU FALL BRINGEN. ES WIRD IHM 

GELINGEN, MIT SEINEM STOLZ UND SEINER ARROGANZ DIE 
MENSCHEN WIE NOCH NIE ZUVOR IN VERSUCHUNG ZU FÜHREN. 
ER MÖCHTE DIE LAUEN SEELEN UND JENE, DIE SCHWACH SIND 

IM GLAUBEN, MIT SICH REIßEN. 
  

Angesichts dieser anhaltenden Bedrohung rufe Ich euch dazu auf, 
standhaft zu bleiben im Glauben und stets demütig zu sein (Jak 4,6-10). 
So viele von euch fragen sich: 
Wie kann ich standhaft bleiben im  Glauben? 
Und Ich bekräftige hiermit: 
Indem ihr demütig seid und die Liebe zu Gott und zu eurem Nächsten 
allem anderen voranstellt (vgl. Mt 22,37-39). 

  
So viele Geschöpfe Gottes sind voller Neid und Hass und verlieren damit 
all das, was ihnen Unser König und Herr Jesus Christus geschenkt hat, 
um sie zu Seinen Zeugen zu machen. Sie werden die Chance verpassen, 
zu den Auserwählten zu gehören, weil sie so erfüllt sind von ihrem Stolz, 
der sich vom Hochmut nährt. Wie sehr schmerzt dies alles den Himmel! 
Wie sehr schmerzt ihn dies! 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
Wieviel wird sich noch erfüllen, in diesem Wettstreit, der in einer 
Katastrophe für die Menschheit enden wird! 
  
Der Schmerz und der Verrat werden dazu führen, dass Italien in der 
Kriegszeit erobert wird. Daraufhin werden das Leid und das Blut auch noch 
in andere Länder fließen. Ihr dürft das, was man euch angekündigt hat, 
nicht vergessen; achtet auf die Balkanländer. 

  
DIES IST DIE ZEIT, IN DER ES DEM DÄMON AUF SUBTILE ART 

UND WEISE UND DURCH DIE VERHÄRTUNG DER HERZEN 
GELINGEN WIRD, EINIGE GESCHÖPFE, DIE EIGENTLICH TEIL 
DER PLÄNE GOTTES WAREN, VON DIESEN ABZUBRINGEN. SIE 
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WERDEN LEIDEN, WENN SIE ERKENNEN, WAS SIE MIT IHREM 
VERHÄRTETEN FREIEN WILLEN ANGERICHTET HABEN. EBEN 

DESHALB RUFT EUCH UNSER KÖNIG UND HERR JESUS CHRISTUS 
DAZU AUF, KINDER MIT EINEM HERZ AUS FLEISCH UND BLUT 

UND GESCHÖPFE DES GLAUBENS ZU SEIN. 
  

Inmitten des Krieges wird eine unvorstellbare Katastrophe geschehen, die 
den Krieg selbst abschwächen wird. Im Auftrag Gottes warne Ich euch 
hiervor. In Paris bricht die Revolution aus und die Stadt wird die Attraktion 
verlieren, wegen der die Menschen sonst immer ins Land strömten. 

  
Mit dem Krieg zwischen den Nationen wird auch ein religiöser Krieg 
ausbrechen. Unsere Königin und Mutter, die auf alle Ihre Kinder Acht gibt, 
wird die Mutter und Verteidigerin der Kinder Ihres Sohnes sein. 

  
England wird während des Krieges unvorstellbar leiden. Ein Grund dafür 
ist, dass es dort kein Wasser geben wird. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für eure 

Brüder in Puerto Rico. Sie werden unter einem Erdbeben leiden. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für eure 
Brüder in den Vereinigten Staaten, denn das Erdbeben ist nah. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 

diejenigen mit Herzen aus Stein, die nicht um Vergebung bitten können. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für eure 
Brüder, die weder an Unseren König und Herrn Jesus Christus glauben 

noch Ihm gehorchen. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für eure 
Brüder in Haiti und Jamaica, denn sie werden vom Wasser heimgesucht. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für eure 
Brüder in Brasilien und Argentinien, denn die Menschen dort werden 

aufbegehren und es wird zu Aufständen kommen. 
  

Betet zu Unserer Königin und Mutter, betet mit all euren Kräften. 
Vergesst nicht, dass das Gebet alles möglich macht, was der Mensch 

sonst für unmöglich hält. Die Prophezeiungen hängen von der Antwort 
der Menschen ab; die Menschen werden vom Himmel erhört, wenn sie 

so handeln, wie es von ihnen verlangt wird. 
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DENKT STETS DARAN, DASS GENAU DANN, WENN DER MENSCH 
GLAUBT, DIE MACHT ZU HABEN, UM ÜBER DEN GROßTEIL DER 

MENSCHHEIT MIT GEWALT ZU HERRSCHEN, DIE HOCHHEILIGSTE 
DREIFALTIGKEIT MIT EINEM EINZIGEN BLICK „DIE MÄCHTIGEN 

VOM THRON STÖßT UND DIE NIEDRIGEN ERHÖHT“ (Lk 1,52). 
  

Unsere Königin und Mutter ist die Mutter aller Menschen und deshalb sollt 
ihr Sie liebevoll empfangen. 
 
Unsere Königin ist die Fürsprecherin der gesamten Menschheit, weshalb 
ab diesem Monat das Böse verstärkt gegen die Menschheit vorgehen wird. 

  
Seid wachsam! Seid wachsam! Seid wachsam! 
  
Mit erhobenem Schwert verteidige Ich die Kinder Gottes. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Nach der Botschaft des Heiligen Erzengels Michael durfte ich sehen, wie 
die Härte des Menschen ihn dazu verleitet, sogar den Himmel selbst zu 
verachten. Gleichzeitig sah ich, wie unsere Allerheiligste Mutter von einer 
Vielzahl von Menschen geliebt und verehrt wird, nur sind es noch zu 
wenige. Unsere Mutter zeigte mir verschiedene Konfliktszenarien, die sich 
fast überall auf der Erde ereignen, und sagte dazu: 

  
„Geliebte Tochter, sag deinen Brüdern, dass sie ohne Unterlass beten 

sollen. Sag ihnen, dass sie an Meinen Göttlichen Sohn glauben und Ihn 
unermüdlich anbeten sollen.“ 

  
Weiterhin zeigte mir unsere Mutter, wie die Kindheit immer schneller 
schwindet und die Sünde sie immer früher verdirbt, sodass die Kinder 
verloren gehen. 
 
Sie zeigte mir, wie die Menschen im Luxus leben und dabei so sehr von 
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diesem abhängig sind. Von den Körpern der Menschen ging dabei ein 
ekelerregender Gestank aus. 
 
Ich sah Ihr leuchtendes Herz und fragte Sie, weshalb dieses Licht so 
anders war als das, was ich bisher immer gesehen hatte. Daraufhin 
erklärte Sie mir: 

  
„Geliebte Tochter, dieses Licht ist das Licht Meiner Liebe für die gesamte 
Menschheit und das Licht Meiner Rufe an die Menschheit. Wenn sie es 
zulassen, führe Ich Meine Kinder aus der Dunkelheit heraus, auch wenn 
sie sich mit ihrem freien Willen für die Dunkelheit entschieden hatten. 
  

Geliebte Tochter, dieser Monat ist ein Monat der Prüfungen, sowohl 
durch die Natur als auch durch den Menschen selbst. Die Supervulkane 
sind eine ständige Gefahr für die gesamte Menschheit, aber sie sind in 

Vergessenheit geraten. Die Elemente erheben sich gegen die Menschen. 
Deshalb rufe Ich euch zum Gebet und ein jeder von euch soll alles 

aufopfern, was ihm in seinem Verhalten und seinen Taten und Werken 
noch sehr schwerfällt. So soll sich Frieden unter allen Brüdern 
ausbreiten und das Wirken des Dämons eingeschränkt werden. 

  
Ein jedes Meiner Kinder sollte vor allem das aufopfern, woran es ihm am 

meisten fehlt: 
Sollte es ihm an Liebe fehlen, soll es sich aufopfern und Liebe sein für 

den Nächsten. 
Sollte es fehlender Glaube an Meinen Göttlichen Sohn sein, soll es sich 
anstrengen und in sich gehen, um Ihn kennen- und lieben zu lernen. 
Sollte es ein verhärtetes Herz sein, sollte der Mensch sich bemühen, 

sanftmütig von Herzen zu sein. 
All dies ist notwendig, denn der Glaube aller Menschen wird auf die 
Probe gestellt werden. Ich darf euch jedoch noch nicht sagen wie.“ 

  
„Ich segne alle Meine Kinder“, sagte Mir unsere Königin und Mutter. 
Dann legte Sie Ihre Hand auf den Erdball, sah mich an und flüsterte: 

  
„Meine Kinderlein, Ich liebe euch so sehr, aber wie groß ist euer 

Ungehorsam!“ 
  

Amen. 
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UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
08. MAI 2024 

 
Meine geliebten Kinder: 

  
Wie sehr liebe Ich euch! Wie sehr liebe Ich euch! Ihr seid Meine über alles 
geliebten Kinder. Wie sehr liebe Ich euch! 
  

ICH MÖCHTE IN EINEN JEDEN VON EUCH MEINE LIEBE 
EINPRÄGEN. 

 
ICH HABE EUCH AUFGETRAGEN, MEINE MUTTER NACHZUAHMEN, 
DENN SIE IST EINE UNERSCHÖPFLICHE QUELLE DER LIEBE, IN 

DER ALLE SEELEN ZU JEDER ZEIT ERLEICHTERUNG FINDEN. 
  

Geliebte Kinder, die Natur erhebt sich weiterhin gegen die Nationen und 
ihr, Meine Kinder, stellt euch Mir entgegen und hört nicht auf Mich. Auch 
wenn ihre Brüder leiden, setzt sich bei den Menschen der Egoismus durch 
und sie verfolgen nur ihre eigenen weltlichen Interessen. Die steinernen 
Herzen der Menschen haben kein Mitleid mit dem Leid ihrer Brüder. 
  

EINE WOLKE IST ÜBER DER ERDE AUFGEZOGEN, EINE WOLKE 
DES BÖSEN, DIE WIDERSPRÜCHE, MISSHANDLUNGEN, ÄNGSTE, 
FEHLENDEN GLAUBEN UND ZORN ÜBER EUCH BRINGT UND ALLE 

MENSCHEN, ABSOLUT ALLE, DAZU VERLEITET, ÄUßERST 
SCHLECHTE ENTSCHEIDUNGEN ZU TREFFEN. AUS DIESEM GRUND 

MÜSST IHR IM GEISTE WACHSAM BLEIBEN  
(vgl. Lk 21,34-35; Apg 20,28-31; 1 Petr 5,8-10). 

  
Ihr hört nicht auf Meine Rufe und weist sie immer wieder zurück. Eure 
Herzen aus Stein haben mit nichts und niemandem Mitleid; einzig dann, 
wenn ihr vor Mich tretet, weil ihr selbst etwas benötigt. 
  
Meine Liebe ist Barmherzigkeit und Gerechtigkeit zugleich. Ihr müsst dies 
wissen, denn: „Nicht jeder, der zu mir sagt: Herr! Herr!, wird in das 
Himmelreich kommen, sondern nur, wer den Willen meines Vaters im 
Himmel erfüllt“ (Mt 7,21). 
  
Die Zeiten werden zusehends schlimmer, Meine Kinder. Die Länder 
werden, wenn vielleicht auch ungewollt, immer unsicherer und die 
Menschheit verfällt dem Wahnsinn. Der Terrorismus nimmt an sich, was 
ihm nicht gehört und dies erzürnt Meine Kinder. Man verleitet sie dazu, 
sich aufeinander zu stürzen und wenn sie einmal in die Falle gegangen 
sind, finden sie sich plötzlich in den Straßen wieder, wo völliges Chaos 
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herrscht. Dieses Chaos aber wurde von jenen verursacht, die sich dem 
Bösen angeschlossen haben. 
  
Meine Kinder werden dazu verleitet, aufzubegehren; sie werden leiden, 
denn ihre Sinne werden verdunkelt und das Böse wird sich überall unter 
den Menschen ausbreiten und in ihrem Verhalten sichtbar werden. Mein 
Wort wird in ihnen Zweifel und Zwietracht aufkeimen lassen, aufgrund 
des Einflusses, den das Böse auf sie übt. Das Böse wird alle verfolgen, die 
Mir treu bleiben und mehr noch diejenigen, die nicht an Mich glauben. 
  
Geliebte Kinder, die Konflikte verschärfen sich und die Menschheit bereitet 
sich geistig und materiell so gut es geht vor, denn man weiß um die 
Gefahr, die hiervon ausgeht. 
  
Die Sonne richtet weiterhin  schwere Schäden an, sodass die 
Kommunikation und Elektrizität an verschiedenen Orten ausfällt. 
  
Betet, Meine Kinder, betet für eure Brüder in Brasilien und allen anderen 

Ländern der Welt, wo diese Meine Kinder schwer unter 
Naturkatastrophen oder der Hand des Mensch leiden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für eure Brüder in den Vereinigten Staaten, 

die leiden. 
  

Betet, Meine Kinder, betet und leistet Wiedergutmachung für die Sünden 
der ganzen Welt. 

  
Betet, Meine Kinder, betet; Taiwan wird in die Schlagzeilen kommen und 

Leid erfahren. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für jene Meiner Kinder, die Geschöpfe 
verehren, die einen Pakt mit dem Teufel geschlossen haben. Sie werden 

von ihnen dazu verleitet, den Schmerz anderer zu vergessen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Sonne wird für den Menschen vom 
Freund zur Geißel werden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn verschiedene Länder werden vom Meer 

heimgesucht. 
  

DAS GEBET IST IN DIESEN UND AUCH IN DEN KOMMENDEN 
ZEITEN BESONDERS WICHTIG. Ihr müsst verstehen, dass das Gebet 
in die Tat umgesetzt werden muss. Es darf niemals starr sein, also müsst 
ihr ihm Leben einhauchen, indem ihr euren Brüdern Gutes tut. 
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Helft  einander, seid gutmütig und  verständnisvoll, wenn  die 
Nahrungsmittelknappheit einsetzt, die in einigen Ländern bereits spürbar 
ist. 
  

DAS BÖSE HAT SICH IN DEN MENSCHEN EINGENISTET; IHR 
MÜSST ES MITHILFE MEINER LIEBE AN DER WURZEL PACKEN 
UND AUSREIßEN, BIS MEINE LIEBE EUCH ALLE EROBERT HAT. 

DANN WIRD MEIN ENGEL DES FRIEDENS EUCH MIT WORTEN DES 
EWIGEN LEBENS AN DER HIMMLISCHEN FREUDE TEILNEHMEN 

LASSEN. 
  

Gebt Acht, Meine Kinder! Bleibt wachsam! Die Viruskrankheiten breiten 
sich schnell auf der ganzen Erde aus und werden von Mal zu Mal ernster. 
  
Meine Mutter wird euch immer begleiten, deshalb fürchtet euch nicht und 
seid Geschöpfe mit unerschütterlichem Glauben. 
  
Vereint in Meinem Kreuz und Meiner Herrlichkeit. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Als Dank für die unendliche Liebe Christi, möchte ich alle dazu einladen, 
sich ganz unserer Allerheiligsten Mutter hinzugeben. Wie kleine Säuglinge 
wollen wir auf den Schutz unseres Herrn Jesus Christus und unserer 
Allerheiligsten Mutter vertrauen und Ihnen Lobpreis und gute Werke 
darbringen, die eines Kindes Gottes würdig sind. 
  
Beten wir gemeinsam: 
  

O süße Mutter, Du Schutz der Hilflosen, 
komm mit Deiner Liebe, um Frieden zu säen, 

in der trockenen Erde der menschlichen Herzen. 
Hilf uns, neue Geschöpfe zu werden, 
in der Liebe Deines Göttlichen Sohnes 
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und erleuchte uns weiterhin unseren Weg, 
damit wir Dich immer als unsere Mutter und Lehrmeisterin erkennen 

mögen. 
  

Amen. 
 
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
12. MAI 2024 

 
Meine geliebten Kinder, Ich segne euch. Ich liebe euch. 

  
Wie viel Ungewissheit und wie viel Leid müssen Meine Kinder in diesen 
Zeiten ertragen! 
  

DIE TORHEIT MEINER KINDER HINDERT SIE DARAN, IN DER 
REALITÄT ZU LEBEN (vgl. Spr 1,7; 18,2; 29,11)… 

 
IHR LEBT NOCH IMMER NICHT SO, WIE ES DEM, WAS IHR JETZT 
ERLEBT UND WAS DER WAHRHEIT DIESER ZEIT ENTSPRICHT, 

ANGEMESSEN WÄRE. 
  

Geliebte Kinder, betet jeden Augenblick eures Lebens, damit eure Taten 
und Werke durch das Gebet im Innersten verwandelt werden. Ihr müsst 

nichts öffentlich tun oder verkünden; ihr sollt lediglich in Demut und 
nach Meinem Beispiel handeln. 

  
ES IST JETZT, JA, JETZT DIE ZEIT, UM EUCH ZU BEKEHREN, MEINE 
KINDER! Wartet nicht länger, denn dies ist der Augenblick dafür! 
Gemeinsam mit der Schöpfung, sollt auch ihr einen Wandel erleben, einen 
inneren Wandel. Wenn ihr an der Ausgießung des Heiligen Geistes 
teilhaben wollt (vgl. Joh 14,15-17 u. 25-26), müsst ihr erst würdig sein, 
diesen Segen Meines Geistes zu erhalten, denn nur in den Menschen 
guten Willens kann Er Früchte tragen. 
  
Meine Geliebten, es werden noch mehr Zeichen im Himmel und auf der 
Erde sichtbar werden, damit ihr aus dieser Lethargie erwacht, in der euch 
der Feind der Seele gefangen hält. Die Erde bebt auch weiterhin sehr 
heftig, damit ihr endlich erwacht und euch bekehrt; die Wasser erheben 
sich ein ums andere Mal, um die Sünde der Menschheit reinzuwaschen; 
die Sünde, dass sie Mich verleugnen und Mir nicht gehorchen. 
  
Ich bin die Barmherzigkeit und Ich rufe einen jeden von euch dazu auf, 
sich aus dem Schlamm zu erheben, in dem euer Geist steckt. Erhebt euch 
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über diesen Schlamm und lasst zu, dass Mein Geist euch nähre, damit ihr 
zu neuen Geschöpfen werden und an der Hand Meiner Allerheiligsten 
Mutter euren menschlichen Willen überwinden könnt. Mithilfe der Demut 
und Stille Meiner geliebten Mutter werdet ihr alle eure Taten und Werke 
zu Meiner größeren Herrlichkeit verrichten; ihr werdet euch selbst als den 
Letzten unter euren Brüdern sehen und damit Zeugnis dafür geben, dass 
ihr Meine Kinder seid. 
  

WIE AUCH SCHON IN FÁTIMA, HAT MEINE MUTTER EUCH IHR 
WORT HINTERLASSEN, WELCHES DIE GESAMTE MENSCHHEIT IN 

SICH BIRGT, MIT ALLEM SEGEN, DER IHR ZU TEIL WIRD UND 
ALLEM LEIDEN, DAS SIE ERTRAGEN MUSS. SIE HAT STETS 

BETONT, DASS IHR IHRE KINDER SEID UND DASS SIE EUCH ALLE 
LIEBT. 

 
MEINE MUTTER WARTET AUF EUCH, SIE HAT EUCH IHRE TREUE 

ZU UNSERER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT 
HINTERLASSEN. SIE IST MEINE ÜBER ALLES GELIEBTE MUTTER 
UND DAS TOR ZUM HIMMEL; IHR UNBEFLECKTES HERZ WIRD 

TRIUMPHIEREN. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Versuchung nimmt zu und noch 
mehr Nationen treten in das Kriegsszenario ein. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn Europa leidet unter dem 

Voranschreiten des Krieges. Die Worte des Anführers von Russland 
lassen die Menschen darüber nachdenken, wie nahe der Dritte Weltkrieg 

ist. Aber fürchtet euch nicht, Meine Kinder, fürchtet euch nicht. Ich 
werde eingreifen, ehe der Hochmut des Menschen zerstört, was 

rechtmäßig Gott gehört. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn das Wasser erhebt sich über das Land. 
Betet, weil dort, wo so viele Meine Kinder leben, die Erde beben wird. 

Betet für San Francisco. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Meine Mutter ist die Mutter der Menschheit, 
Sie hängt an Ihren Kindern und beschützt sie. Liebt Sie, Meine Kinder. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Finsternis kommt. Bewahrt Mein 

Licht in euren Herzen. 
  

Meine Geliebten, empfangt Meinen Segen. Ich liebe euch. 
  

Euer Jesus 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus hat mich gebeten, das Folgende mitzuteilen: 
  
Als Seinen Kindern steht uns Seine unendliche Barmherzigkeit offen, aber 
um diese zu erhalten, müssen wir so schnell wie möglich unsere Sünden 
bereuen, das Sakrament der Beichte wahrnehmen und Buße tun. 
  
Brüder und Schwestern, bei alledem, was im Moment geschieht, ist es für 
uns jetzt am wichtigsten, dass wir uns geistig vorbereiten. Wir dürfen dies 
auf keinen  Fall vernachlässigen. Mit heiliger Geduld  erwarten wir 
schwerwiegende  Ereignisse,  aber  noch  ahnt  ein großer Teil  der 
Menschheit nichts von dem, was gerade vor sich geht und was von einem 
Moment auf den anderen noch geschehen kann. 
  
Unser Herr sagte zu mir: 
  
„Geliebte, sag deinen Brüdern, dass alles fortschreitet, auch wenn es so 

scheint, als wäre das Leid verhindert worden.“ 
  

In diesen Momenten, in denen es scheint, als steckten wir in einer 
Sackgasse, müssen wir noch wachsamer sein, unsere Kerze anzünden 
und an der Hand unserer Allerheiligsten Mutter bleiben. Denken wir immer 
daran, dass das Unbefleckte Herz Mariä am Ende triumphieren wird und 
dass alles, was auf Erden geschieht, uns bereits vom Himmel angekündigt 
wurde. Denn es verhält sich so wie mit den Sternen, die immer leuchten, 
selbst wenn der Mensch sie gerade nicht sehen kann. 
  
Unter dem Schutz des Mantels unserer Lieben Frau, wollen wir zu jeder 
Zeit in den Heiligsten Herzen unsere Zuflucht nehmen. 
  
Amen. 
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ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
20. MAI 2024 

 
Geliebte Kinder: 

  
MEIN MÜTTERLICHER MANTEL BEDECKT EUCH ZU JEDER ZEIT, 

UM EUCH VOM BÖSEN ZU BEFREIEN. 
  

Mein Göttlicher Sohn liebt euch und Er ruft euch in diesem Moment zur 
Bekehrung, zur wahren Bekehrung. Ihr sollt euch verwandeln und mehr 
zu Meinem Göttlichen Sohn gehören. 
  

IHR MÜSST DRINGEND EUREN BLICK VON JENEN TATEN 
ABWENDEN, WELCHE DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT 

BELEIDIGEN: 
 

DER MENSCH MÖCHTE GOTT VATER ÜBERTREFFEN (vgl. Gen 11,1-
9) UND DESHALB WIRD DIE MENSCHHEIT NOCH MEHR LEIDEN 

MÜSSEN. 
  

Geliebte Kinderlein, ihr müsst euch auf große Veränderungen vorbereiten, 
welche diese Generation kontinuierlich läutern werden.  Der 
Gesundheitszustand der Menschen verschlechtert sich, aufgrund jener 
Krankheit, die Ich euch bereits angekündigt hatte. Es handelt sich um 
eine Krankheit, die von einer Mutation einer früheren Krankheit 
verursacht wird. Sie stammt aus der Hand des Menschen, der euch, Meine 
Kinderlein, damit kontrollieren möchte. Mein Göttlicher Sohn lässt zu, 
dass man euren Glauben prüfe; ihr sollt selbst erkennen, wie das Böse 
hier am Werke ist. 
  
DIE GESAMTE MENSCHHEIT WIRD AUF DIE EINE ODER ANDERE 

ART AUF DIE PROBE GESTELLT WERDEN. DIE LIEBE GOTTES 
RUFT EUCH DAZU AUF, IHN ALS EUREN HERRN UND GOTT 

ANZUERKENNEN (vgl. Ps 103,19-22). 
  

Wie ein Schiff auf dem falschen Kurs geben sich viele Meiner Kinder allen 
möglichen Vergnügungen hin. Dabei missachten sie die Barmherzigkeit 
der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und vergessen, dass Mein Göttlicher 
Sohn ein gerechter Richter ist (vgl. Joh 5,30; 2 Kor 5,10). 
  
Ihr habt gesehen, wie in diesem Monat die Krankheiten zugenommen 
haben und wie viele Städte vom Wasser hinweggerissen wurden. 
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Kinder, vereint euch und betet auch für Dinge, die euch gering 
erscheinen. Denn hinter dem, was euch harmlos erscheint, verbergen 

sich trotzdem oft die Tentakel des Bösen, welche sich darauf 
vorbereiten, euch zu vernichten. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die gesamte Menschheit. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn das Ziel des Bösen ist es, euren Geist 

auszuhöhlen. 
 

Leistet Widerstand, denn Gott ist Gott. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Die neue Krankheit wird mit aller Kraft auf 
euch losgelassen, damit sie sich schnell verbreitet und zur Pandemie 

erklärt werden kann. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn Frankreich wird angegriffen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die missbräuchlich angewandte 
Wissenschaft möchte die Menschheit beherrschen und mit Gewalt gegen 
sie vorgehen, indem sie dem Menschen alles versagt, was er benötigt 

und was zu den primären menschlichen Bedürfnissen zählt. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn Mexiko leidet und sein Boden wird 
heftig erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn Spanien leidet und sein Boden wird 

erschüttert. 
  

In diesem Monat hat die Natur mit großer Heftigkeit die Erde gegeißelt. 
Meine Kinder haben jedoch das Leid ihrer Brüder ignoriert, obwohl bald 
alle Menschen leiden werden. 
  
Ich liebe euch, Kinderlein. Ich liebe euch. Ich warne euch aus Liebe, damit 
ihr euch vorbereitet. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Die Menschheit erlebt jetzt eine Zeit, in der in allen Lebensbereichen 
Verwirrung herrscht. 
  
Unsere Allerheiligste Mutter warnt und bittet uns darum, dass wir uns 
vorbereiten mögen, auf diesen Kampf, bei dem es um die totale 
Herrschaft über die Menschheit geht. Als Kinder Gottes ruft Sie uns zur 
Umkehr, damit wir als Teil des Mystischen Leibes Christi auch nach dem 
Vorbild Christi handeln und so gute Kinder unserer Mutter und 
Lehrmeisterin sein mögen. 
  
Sie ruft uns zur Umkehr, damit der Heilige Geist uns in Momenten der 
Verwirrung erleuchte. 
 
Deshalb müssen wir uns jetzt fragen: 
Wie steht es um meine Bekehrung, inmitten des tosenden Meeres, in dem 
wir uns befinden? Wie weit bin ich im Bekehrungsprozess fortgeschritten? 
  
Es muss uns bewusstwerden, dass wir keine Zeit mehr verlieren dürfen 
und den Augenblick für unsere Bekehrung nutzen müssen, denn sie hängt 
nur von uns selbst und niemandem sonst ab. 
  
Voll Vertrauen wollen wir also auf die Worte unserer Mutter hören und 
dabei nicht in Aufregung oder Furcht verfallen. Der Feind der Seele ist es, 
der den Menschen die Furcht vor der Zukunft einflößt, denn auf diese 
Weise möchte er dafür sorgen, dass der Mensch das Vertrauen verliert 
und sein Glauben ins Wanken gerät. 
  
Brüder und Schwestern, lasst uns nicht einen  einzigen  Schritt 
zurückmachen, sondern voller Vertrauen auf unser Ziel zugehen, welches 
das ewige Leben ist. 
  
Amen. 
 

  
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

24. MAI 2024 
 

Geliebte Kinder, Ich segne euch. 
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MEIN HERZ BRENNT VOR LIEBE FÜR EINEN JEDEN VON EUCH. 
ALS LIEBENDER VATER TRAGE ICH EUCH IN MEINEM HERZEN 
UND ICH WÜNSCHE MIR, DASS IHR EUCH NICHT MEHR VON 

DORT ENTFERNT. 
  

Ich möchte, dass ihr unschuldig bleibt (vgl. Mt 5,8; Lk 6,20), Meine 
Kinder. Bei so viel Schmach und Bosheit, die unter den Menschen 
herrscht, wünsche Ich mir von Meinen Kindern, dass sie von Meiner Liebe 
leben und sich von ihr ernähren. Sie sollen dies tun, damit sie nicht in 
Sünde verfallen und sodann Gefahr laufen, sich nicht mehr aufrichten zu 
können. 

  
Meine Kinder, diese Zeiten, für die der Wille Gottes euch bestimmt hat, 
sind schwere Zeiten. Wer aber glaubt, dem fehlt es  an nichts… 
Wer glaubt, besitzt schon alles… 
Für den, der seine Brüder liebt, ist das Leben nicht nur ein Kampf… 
Wer seine Brüder liebt, ist stets aufrichtig… 
Wer seine Brüder liebt, verdient sich damit die Vergebung seiner 
Schuld… 

 
UND ICH, DER ICH VOR EINEM JEDEN VON EUCH STEHE, MÖCHTE 

EUCH ALLEN VERGEBEN; IHR ABER MÜSST MICH ZUERST UM 
VERGEBUNG BITTEN (vgl. Mt 6,12-15). 

  
Es herrscht so viel Grausamkeit unter den Menschen und sie verfolgen 
solch schäbige Interessen, dass einige Meiner Geschöpfe die gesamte 
Menschheit wie Kriegsbeute unter sich aufteilen und damit großes Leid 
anrichten. Meine Kinderlein, der Moment rückt näher, in dem offen und 
überall auf der Welt der Krieg erklärt werden wird. Jede Nation wird sich 
für eine Seite entscheiden und erklären müssen: „Wir stehen auf der Seite 
dieser Länder, jene anderen Länder unterstützen wir nicht“. 
  
Kinderlein: 

  
ES KOMMT EINE ZEIT, IN DER DER GLAUBE AUF DIE PROBE 

GESTELLT WERDEN WIRD; IHR MÜSST DEN JETZIGEN 
AUGENBLICK NUTZEN, UM EUREN GLAUBEN ZU STÄRKEN. DENN 
DIES IST DIE ZEIT DER VORBEREITUNG, DIE ZEIT DER GNADE, 

IN DER IHR IN MIR LEBEN, EUCH VON MIR ERNÄHREN UND 
EUCH NICHT VON UNSERER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT 

TRENNEN DÜRFT. 
  

Kinderlein, Ich höre so viele von euch beten, aber Ich spüre die Kälte in 
eurem Gebet. So viele beten, jedoch nicht aus Liebe. Es ist Mein Wunsch, 
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dass ihr, wenn ihr zu Mir kommt und betet, dies von Herzen tut und jedes 
Wort fühlt und lebt, das ihr an Mich oder an Meine Mutter richtet. Ihr 
müsst euch einen klaren Verstand bewahren, damit euer Herz sich nicht 
verhärtet. 

  
Meine Kinderlein, Ich liebe euch und in einem jeden von euch sehe ich 
einen Armen, der Meine Liebe braucht, denn niemand ist ganz erfüllt von 
Meiner Liebe. Diese Liebe, die Ich euch gebe, sollt ihr auch euren Brüdern 
schenken, besonders in diesen so schweren Zeiten, in denen so viel 
Spannung unter den Menschen herrscht. 
  
Von euch völlig unbemerkt, finden immer wieder Treffen zwischen den 
verschiedenen Großmächten und auch den anderen Ländern statt, denn 
man weiß bereits, wer wen unterstützen wird und wen nicht. Die einzigen, 
die dies noch nicht wissen, seid ihr, Meine Kinder. Aber selbst in diesem 
so traurigen Szenario, in dem die Menschen nun leben müssen, sollt ihr 
stets im Guten handeln. Dies ist es, was ihr tun sollt: ihr sollt Mich lieben, 
wie auch Ich euch liebe und euch im Glauben ganz hingeben, um diesen 
Bettler der Liebe zu trösten. Denn es reicht nicht, Mich nur beim Namen 
zu rufen; ihr müsst Mich auch als den „König der Könige und Herrn der 
Herren“ anerkennen (1 Tim 6,15). Es werden andere in Meinem Namen 
auftreten, aber wenn ihr Mich wirklich kennt, wird man euch nicht in die 
Irre führen können. Sucht Zuflucht bei Meiner Mutter. Ich liebe euch, 
Kinder, aber Ich respektiere auch die Entscheidungen der menschlichen 
Freiheit und warte, bis die Schafe die Stimme ihres Hirten vermissen und 
von allein zu Ihm zurückkehren möchten. 

  
Auf der Erde wird großes Leid herrschen und Flüsse aus Blut werden sie 
überziehen, aber selbst dies wird nicht ausreichen, um den Hunger nach 
Macht zu stillen. Das Töten wird so lange anhalten, bis Ich Mich 
gezwungen sehen werde, einzugreifen und es aufzuhalten. Ich tue dies 
aus Liebe, aus Liebe zu einem jeden von euch. Ich segne und liebe, liebe 
und segne euch. 

  
Meine Kinderlein, liebt Meine Mutter, denn Sie ist auch eure Mutter. Eilt 
zu Ihr, denn Sie wird euch nicht schutzlos zurücklassen. Sodann werde 
auch Ich Mich daran erfreuen können, dass ihr den Glauben bewahrt und 
das Gesetz Gottes haltet. 

  
Kinder, liebt einander so wie auch Ich euch liebe (vgl. Joh 13,34-35). 
Diese Zeiten erlauben nicht, dass ihr unversöhnlich bleibt. In diesen 
Zeiten müsst ihr vergeben, denn Ich rufe euch zur Vergebung, damit ihr 
euch von den Fesseln des Dämons befreien könnt, der niemals schläft 
(vgl. Mt 18,21-35). 
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Meine Kinder, Ich segne die Sakramentalien, die ihr alle jetzt bei euch 
tragt. Ich segne sie, weil Ich weiß, dass ihr den nötigen Glauben habt, um 
sie zu tragen. Ich segne sie im Namen Meines Allmächtigen Vaters, dem 
Herrn des Himmels und der Erde. Ich segne sie, damit die Dämonen vor 
ihnen fliehen, wenn ihr euch im Stand der Gnade befindet. Ich segne sie, 
damit sie euch immer daran erinnern, dass ihr Mir treu bleiben müsst. 

  
Meine Kinderlein, Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und 
des Heiligen Geistes. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, wir haben den Segen unseres Herrn Jesus 
Christus erhalten. 

  
Die Anfangsworte der Botschaft sollen uns klar dazu auffordern, über sie 
nachzudenken, da sie für uns immer mehr zur Realität werden. Er nutzt 
das Wort „Schmach“, was etwas bezeichnet, was als eine Beleidigung, 
Schande, Herabwürdigung oder Demütigung empfunden wird; es soll 
klarmachen, wie ernst die Situation ist. 

  
Diese Botschaft ist ein geistiger Aufruf zum inneren Wandel, welcher sich 
unabhängig von äußeren Taten und Werken vollzieht und der Zeugnis 
dafür ist, was es bedeutet, Christi Beispiel zu folgen. 
  
Uns bleiben nur zwei Möglichkeiten: wir können entweder das Gute 
wählen oder das Schlechte. Man könnte meinen, dies wäre schon immer 
so gewesen, aber bisher hatte das Böse dem Menschen immer nur 
aufgelauert; jetzt fällt es über ihn her und überwältigt ihn. 

  
Die Menschheit wird auch weiterhin unter den Einschlägen der Natur 
leiden, die immer aggressiver und überraschender auftreten. Die Sonne 
zeigt sich äußerst aktiv und beeinflusst damit das Klima auf der Erde, 
welches in der Folge völlig außer Kontrolle gerät. Wir müssen jetzt stets 
wachsam bleiben, denn es können sich jederzeit heftige Erdbeben 
ereignen und neue, aggressivere Krankheiten stehen uns bevor. 
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Brüder und Schwestern, lasst uns unsere Bekehrung anstreben, damit uns 
der Glaube aufrecht und standhaft halten kann und wir stets das Gute 
tun. 

  
Amen. 
  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
28. MAI 2024 

 
Geliebte Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 

  
ICH KOMME ZU EUCH, UM EUCH DEN WILLEN GOTTES ZU 

ÜBERBRINGEN. 
 

WER IST WIE GOTT? NIEMAND IST WIE GOTT! 
  

Die Menschheit ist nach wie vor blind und möchte den Willen Gottes nicht 
erfüllen. Die Menschen klammern sich an ihr Ego, welches sie nicht richtig 
nutzen. Sie sind wie stumme Hunde, sie wollen den wahren Kern der 
Ereignisse verschweigen, die sich vor den Augen der Menschen entfalten. 
Dies widerspricht jedoch dem Willen Gottes (vgl. Röm 12,2; 1 Joh 2,17). 

  
IN DIESEM AUGENBLICK STEHT DER MENSCH VOR DER LIEBE 

UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER. SIE IST ES, DIE DIE 
HÖLLISCHE SCHLANGE UND ALLE, DIE SICH GEGEN GOTT 

ERHEBEN, BESIEGEN WIRD (vgl. Gen 3,15; Offb 12,1-6). 
  

Unsere Königin und Mutter der Menschheit, der Morgenstern, zieht die 
Herzen Ihrer Kinder an sich, damit sie im Guten handeln. Die Kinder Ihres 
Göttlichen Sohnes weigern sich aber, auf Ihre Mütterlichen Bitten zu 
hören, ihre Zügellosigkeit aufzugeben und sich stattdessen zu ändern und 
zu bekehren. 

  
Geliebte Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, seid weise Geschöpfe 
und unterwerft euren menschlichen Intellekt dem Licht des Geistes 
Gottes, damit Er euch jederzeit führe, ihr eure Seele rettet und ihr zu 
Zeugen der Liebe und der Taten Gottes werdet. 

  
Diese Generation schafft es nicht, über den Tellerrand hinauszublicken, 
weil sie sich an der Welt und an ihrem hochmütigen und eitlen Ego 
festklammert. Die Verwirrung nimmt immer mehr zu und führt schließlich 
zur Spaltung unter jenen, die Gott treu sind. 
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DIE MENSCHHEIT WIRD JETZT ERSCHÜTTERT WERDEN UND ALLE 

LEBENSBEREICHE SIND DAVON BETROFFEN: SPIRITUALITÄT, 
GESELLSCHAFT, GESUNDHEIT, BILDUNG, ERNÄHRUNG UND DIE 
WIRTSCHAFT. DIES ALLES, DAMIT DER SOHN DES VERDERBENS 

DIE MACHT ERGREIFEN KANN. 
  

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Menschheit ist geistig 
völlig ausgehöhlt und wird somit zum Brennstoff, den der Dämon 
benötigt, um gegen den Mystischen Leib Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus vorzugehen. 
 
Der Krieg beginnt und die Menschheit erleidet das Undenkbare. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet ohne 

Unterlass füreinander. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 
Kalifornien, Japan und Chile, denn die Erde wird heftig erschüttert. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für Italien, 
England, Spanien und Norwegen, denn sie werden von der Natur heftig 

gegeißelt und die Erde bebt. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für eure 
Bekehrung und die eurer Brüder. Betet für Beharrlichkeit im Glauben. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 

Erde wird immer schwächer und die Dunkelheit breitet sich aus, 
aufgrund der anhaltend heftigen Angriffe der Sonne. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus und Unserer Königin und 
Mutter, bleibt standhaft im Glauben. Die Krankheit befindet sich bereits 
unter den Menschen und wurde in einigen Ländern ausgesetzt, damit sie 
sich von dort weiter ausbreiten kann. 

  
KINDER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS, 

BEKENNT VOLLER GLAUBEN! 
  

Wenn ihr angegriffen werdet, ruft: 
  

Kostbares Blut Christi,  
befreie mich von allem, was nicht Dein Wille ist. 
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In Gefahren ruft: 
  

Kostbares Blut Christi,  
rette mich vor den Nachstellungen des Teufels. 

  
Wenn euch Ungerechtigkeit widerfährt, ruft: 

  
Kostbares Blut Christi,  

sende aus Deine Heere der Engel, um mich zu verteidigen. 
  

Wenn es euch an Glauben mangelt, ruft: 
  

Kostbares Blut Christi,  
erfülle mich ganz mit Deinem Heiligen Geist. 

  
In diesen Zeiten des geistigen Kampfes, ruft: 

  
Kostbares Blut Christi,  

sende aus unsere Anführerin der Himmlischen Heere, damit Sie mich in 
Ihrem Unbefleckten Herzen bewahren möge,  

welches der Teufel so sehr fürchtet, dass er fliehen muss. 
  

KINDER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS, IHR 
DÜRFT EUREN GEIST NICHT VERNACHLÄSSIGEN. BETET DIE 
HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT AN UND LIEBT UNSERE 

KÖNIGIN UND MUTTER. 
 

DIE HEILIGSTEN HERZEN SIND DIE ZUFLUCHT DER KINDER 
GOTTES. 

  
Ich segne und beschütze euch, zusammen mit Meinen Himmlischen 
Heerscharen. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
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Wir haben die Worte des Heiligen Erzengels Michael gehört, dem 
Verteidiger und Beschützer des Volkes Gottes. Er ruft uns dazu auf, 
unsere leiblichen Augen noch weiter zu öffnen, damit sie auch das sehen, 
was geistiger Natur ist und sie das Licht des Heiligen Geistes erkennen, 
das uns führt und uns dabei hilft, nicht ins Wanken zu geraten. 

  
Wir wissen, dass die Mächte des Bösen alles daransetzen, um uns im 
Glauben zu schwächen. Auf diese Angriffe muss unsere Antwort immer 
lauten: 

  
Wir beten Dich an, Mein Herr und Mein Gott! 

Wir verehren Dich, Mutter Gottes und unsere Mutter! 
  

Weil die Menschen nicht mit brennender Liebe und vollem Gehorsam auf 
die Bitten Gottes und die Bitten unserer Mutter hören, werden sie nun von 
der Natur dafür gezüchtigt. 

  
Brüder und Schwestern, lasst uns nicht weiter abwarten und unsere 
Antwort auf die Rufe unseres Herrn Jesus Christus hinauszögern. 
Schreiten wir voran, im Vertrauen auf den Schutz Gottes, der uns nicht 
im Stich lassen wird. Lasst uns Zuflucht suchen bei unserer Allerheiligsten 
Mutter, in Ihrem Unbefleckten Herzen. 
  
Amen. 
  
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
03. JUNI 2024 

 
Meine geliebten Kinder, empfangt Meinen Segen. Als liebender Vater 
stelle Ich euch unter Meinen Schutz (vgl. Ps 91). 
  

KINDER, MEIN HERZ SCHLÄGT FÜR EINEN JEDEN VON EUCH. 
ANGESICHTS DES AUFRUHRS, DER JETZT UNTER DEN MENSCHEN 

HERRSCHT, SOLLT IHR EUCH IM GEBET ZU EINER EINZIGEN 
STIMME VEREINEN. 

  
Denkt daran, dass das Gebet ohne Taten wie ein Rosenstrauch ist, der 
kaum Duft verströmt. Erst die Taten, die aus dem Gebet folgen, verleihen 
dem Gebet seine Würze. 
  
Meine Geliebten: 
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DIES IST EINE SCHWERE ZEIT FÜR DIE MENSCHHEIT UND DIE 
HEKATOMBE IST VIEL NÄHER ALS IHR MENSCHEN ES EUCH 

VORSTELLEN KÖNNT. 
  

Die Menschen müssen zusammenkommen und sich darauf konzentrieren, 
ihren Geist zu retten. Ihr lebt im ständigen Kampf untereinander, 
während die Macht gegen die Gesellschaft arbeitet und die Menschen wie 
Schafe zur Schlachtbank führt. 
  
Ich bitte euch, den Frieden in den Familien zu bewahren und demütig zu 
sein. Wenn es unter euch zu Streitigkeiten kommt, sollt ihr einander um 
Vergebung bitten. Wenn man euch nicht vergibt, sollt ihr selbst trotzdem 
vergeben, damit das Schlechte und der Groll weniger schwer wiegen. 
  

OPFERT DEN WANDEL EURER TATEN, WERKE UND EURES 
CHARAKTERS AUF UND WERDET ZU NEUEN GESCHÖPFEN. WIE 

WAHRE CHRISTEN SOLLT IHR EURE MITMENSCHEN BEHANDELN 
UND IMMER DEN ERSTEN SCHRITT ZUR VERSÖHNUNG TUN. 

  
Für Meine Kinder ist es jetzt besonders wichtig, dass sie ihre Herzen aus 
Stein in Herzen aus Fleisch und Blut wandeln und dass sie auf ihr 
Vokabular achten. Urteilt nicht (vgl. Mt 7,1-5); überlasst dies Mir und 
haltet euren Geist gesund. 
  
Satan facht das Feuer unter den Menschen an, mit Dingen, die auf den 
ersten Blick gut erscheinen, es aber in Wahrheit nicht sind. Damit möchte 
er euch verwirren und euch dazu verleiten, in Sünde zu leben. 
  

Betet, Meine Kinderlein, betet füreinander. 
  

Betet, Meine Kinderlein, betet, denn ihr werdet erneut von Ländern 
hören, die sich gegen andere Länder erheben. 

  
Betet, Meine Kinderlein, betet, damit die menschliche Macht, die Mein 
Volk unterdrücken möchte, euch nicht Leid zufügt und versucht, euch 

vom Glauben an Mich und Meine Mutter abzubringen. 
  

Betet, Meine Kinderlein, betet, denn die Erde wird erschüttert und die 
Zeichen am Himmel lassen nicht nach, obgleich die Menschheit diese 

nicht ernstnimmt. 
  

Dies ist nicht das Ende der Welt, Meine Kinderlein. Trotzdem müsst ihr 
euch jetzt ändern, damit ihr zu neuen Geschöpfen werden könnt, die noch 
empfindlicher für den Schmerz ihrer Brüder sind (vgl. Lk 6,36). 
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Die Sonne züchtigt auch weiterhin die Erde und Meine Kinder leiden. 
  

SEID LIEBE, SO WIE ICH ES BIN (vgl. 1 Kor 13,3) UND BLEIBT 
NICHT FRUCHTLOS (vgl. Joh 15,1-2 u. 8). DIES SIND 

GEFÄHRLICHE ZEITEN, DESHALB MÜSST IHR MITHILFE DES 
HEILIGEN GEISTES UNTERSCHEIDEN UND ERKENNEN, WAS VON 

MIR IST, DAMIT IHR NICHT VOM WEG ABKOMMT. 
  

Mein Segen, den Ich der gesamten Menschheit erteile, trägt auch Meine 
Barmherzigkeit in sich. Ich liebe euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Unser Herr Jesus Christus verbirgt sich nicht vor Seinem Volk, Er führt 
uns auch weiterhin auf dem sicheren Weg und spricht zu uns zwischen 
den Zeilen, welche ein jeder von uns ausführlich studieren sollte. 
  
Unser Herr Jesus Christus ruft uns dazu auf, einen wachsamen Geist zu 
bewahren und uns stets darum zu bemühen, besser zu werden und Ihm 
näher zu kommen. Außerdem sollen wir nicht nur unsere Brüder, sondern 
auch jene lieben, bei denen es uns am schwersten fällt, dies zu tun. 
  
Nutzen wir diese Zeit, um Streitereien, Groll und Neid beiseitezulegen und 
nutzen wir unsere Zunge nur dafür, Gott zu gefallen, damit wir Früchte 
des ewigen Lebens bringen. Nehmen wir alles, was nicht von Gott ist, aus 
unseren Herzen und füllen es stattdessen mit Liebe, Verzeihung, Glauben, 
Hoffnung und Nächstenliebe. 
  
Diese Zeit in der wir leben, ist einzigartig in der Menschheitsgeschichte; 
genauso wie es auch der Dritte Weltkrieg sein wird. 
  
Hören wir auf unseren Herrn Jesus Christus und seien wir erneuerte 
Geschöpfe. Seien wir stets brüderlich. 
Amen. 
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ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
06. JUNI 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich liebe und segne euch. 

  
ICH GEBE EUCH MEINEN MÜTTERLICHEN SCHOß ALS ZUFLUCHT, 

DAMIT IHR DORT GEBORGEN SEID UND IN ALL EUREN TATEN 
UND WERKEN ZUERST DIE LIEBE ZU MEINEM GÖTTLICHEN SOHN 

UND DANN DIE LIEBE ZU EUREN MITMENSCHEN SICHTBAR 
WERDE. 

  
Die Menschen sind jetzt sehr verwirrt und folgen verschiedenen Wegen, 
die alle nicht zum ewigen Leben führen. Der Egoismus des Menschen hat 
die Schöpfung eingenommen, aber genauso auch seinen Verstand, der 
davon völlig verwüstet wurde. 
  
Mein Unbeflecktes Herz schmerzt, wenn Ich mitansehen muss, wie Meine 
Kinder so grausam und aggressiv sind. Sie verletzen einander, weil sie 
sich ganz von der Liebe abgewendet haben und auf diese Weise immer 
mehr entmenschlicht werden. 
  
Meine Kinderlein, ihr müsst Meinen Göttlichen Sohn wieder als euren 
Herrn und Gott anerkennen (vgl. Phil 2,9-11). Denn inmitten der 
Prüfungen, die diese Generation über sich ergehen lassen muss, werdet 
ihr bald sagen: „Alles, was wir in der Vergangenheit ertragen mussten, ist 
nichts gegen das, was wir jetzt ertragen müssen“. Der Menschheit steht 
unfassbar viel Leid bevor, egal ob es durch die Natur oder den Menschen 
selbst verursacht ist. 
  
IHR LEBT IN EINER ZEIT, IN DER KEINE ZEIT MEHR IST. GROßE 

SCHLACHTEN STEHEN DEN MENSCHEN BEVOR UND DESHALB 
MÜSST IHR DIESE ZEIT JETZT NUTZEN. 

  
Meine Kinderlein, überall auf der Erde hat sich das Klima verändert. Die 
Ernten gehen aufgrund der erdrückenden Hitze verloren, die starken 
Regenfälle richten Zerstörung an und infolgedessen breitet sich auf der 
ganzen Erde die große Hungersnot aus. Aber verliert nicht den Glauben, 
denn die großen Nationen, die jetzt in Wohlstand leben, werden ins Elend 
stürzen, und die Nationen, die im Elend leben, werden nach der großen 
Prüfung genug zu essen haben. 
  
Kinderlein, große Städte werden überschwemmt werden, sogar noch 
schlimmer als es jetzt bereits der Fall ist. Ich warne euch, Kinderlein, weil 
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bald Not und Elend unter den Menschen herrschen werden. Immer wieder 
erhaltet ihr Zeichen, damit ihr nicht vergesst, in welchen Zeiten ihr lebt. 
  

KINDERLEIN, IHR DÜRFT NICHT LÄNGER DAMIT WARTEN, ZU 
BETEN, WIEDERGUTMACHUNG ZU LEISTEN UND DIE SÜNDEN ZU 
BEREUEN, DIE IHR IN DER VERGANGENHEIT BEGANGEN HABT 
UND FÜR DIE IHR EUCH SCHÄMT, WENN SIE EUCH BEWUSST 

WERDEN. 
 

BITTET JETZT UM VERGEBUNG (vgl. Ps 51) UND EMPFANGT DAS 
SAKRAMENT DER VERSÖHNUNG! 

  
Ich weiß, dass ihr unter der Unterdrückung und dem, was aktuell 
geschieht, leidet. Aber denkt bitte daran, Kinderlein, dass wenn ihr das 
Sakrament der Beichte empfangt, ihr die besondere Gelegenheit und den 
besonderen Segen erhaltet, die Vergebung eurer Sünden zu erfahren. 
Wenn ihr euch dann fest vornehmt, diese Sünden nicht mehr zu begehen 
oder nicht mehr zu sündigen und ihr Schmerz darüber empfindet, was ihr 
gebeichtet habt, wird euch, Meinen Kinderlein, die Hilfe Gottes 
zuteilwerden in den schlimmsten Momenten der Schmerzen und des 
Leidens der Menschheit. Ihr werdet dann nicht mehr allein sein, so wie ihr 
auch jetzt nicht allein seid, Kinderlein. Der Himmel selbst wird sein Volk 
führen und ihm die nötige Nahrung zukommen lassen, die geistige Kraft 
verleiht und verhindert, dass ihr von der Angst beherrscht werdet. 
  
Geliebte Kinder, seid dazu bereit, ein ehrliches, demütiges, liebendes und 
mildtätiges Herz zu bewahren, denn in den Tiefen der Liebe eines jeden 
von euch wohnt die Liebe Meines Göttlichen Sohnes. Meine Kinderlein, als 
eure Mutter eile Ich euch zu Hilfe und möchte, dass ihr auf das Kommende 
vorbereitet seid. 
  

SEID LIEBE, SO WIE AUCH MEIN SOHN LIEBE IST. LIEBT 
EINANDER UND VERGEBT EUCH (vgl. 1 Petr 4,8). HIER BIN ICH, 
UM EUCH, MEINEN KINDERLEIN, MEINEN SCHOß ANZUBIETEN; 
IN IHM GEBORGEN SOLLT IHR SO HANDELN, WIE GOTT SELBST 

ES MÖCHTE, DASS IHR HANDELT. 
  

Ich segne euch, geliebte Kinderlein Meines Unbefleckten Herzens. Bleibt 
im Frieden Gottes und denkt daran, dass diese Mutter mit euch ist. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT, KINDERLEIN! ICH BIN EURE MUTTER! 
  

Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes. 
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Bleibt im Frieden Meines Göttlichen Sohnes. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
10. JUNI 2024 

 
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT HAT MICH ZU EUCH 

GESANDT. 
 

WIR, DIE ENGEL, WERDEN EUCH IMMER BESCHÜTZEN, WENN 
IHR UNS ANRUFT. 

  
Als Kinder Gottes sollten alle Menschen die Zeichen der Zeit beachten. 
Zur Zeit des Turmbaus zu Babel (vgl. Gen 11,1-9) war das Ego der 
Menschen so groß, dass sie glaubten, sie könnten den Himmel erreichen. 
Sie erschufen etwas, was sie später entzweite, denn plötzlich redeten alle 
in verschiedenen Sprachen. 
  
AUCH JETZT SEHE ICH, WIE SEHR DAS EGO DER MENSCHEN 
ANGEWACHSEN IST. MAN WILL JETZT NICHT MEHR GOTT 
ERREICHEN, SONDERN IHN, DEN ALLMÄCHTIGEN GOTT, GANZ 
AUS DEM LEBEN DER MENSCHEN HERAUSNEHMEN. Ihr werdet 
deshalb viel leiden müssen, jedoch nicht wie in Babel, sondern durch die 
Dinge, die der Mensch erschaffen hat, um sich selbst zu schaden. Ihr 
werdet stöhnen und die Hilfe Gottes erflehen, aber die Waffen des 
Menschen werden sich gegen ihn selbst richten und großes Leid 
verursachen. 
  
Feuer wird vom Himmel fallen, ein  Feuer, das sich aufgrund  der 
Atomenergie fast über die ganze Erde ausbreiten wird.  
  
Aus Hochmut will der Mensch Herr über die Welt sein, andere beherrschen 
und überall auf der Erde seinen Willen erzwingen. 
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Der Gerechte der Gerechten kommt jedoch, um den Weizen vom Unkraut 
(vgl. Mt 13,24-30) und das Licht von der Dunkelheit zu trennen. 
  
Gleich nach dem öffentlichen Auftritt des Antichristen wird der Engel des 
Friedens kommen: 
  

SEINE AUSSENDUNG IST EIN GROßER AKT DER 
BARMHERZIGKEIT GOTTES… 

 
DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT SCHICKT IHN, DAMIT ER 
DIE MENSCHHEIT DAZU AUFRUFT, ZU GOTT ZURÜCKZUKEHREN… 

  
Der Zorn des Antichristen wird ihn verfolgen, aber man wird ihn nicht 
niederstrecken können; er wird bedroht werden, aber man wird ihn nicht 
besiegen können. Denn in der Gegenwart des Engels des Friedens wird 
der Mensch entweder Schmerz oder Freude spüren, je nachdem wie er 
sich bisher verhalten hat. Der Engel des Friedens wird aufgrund seiner 
Heiligkeit, aber auch aufgrund der Wahrheit gefürchtet sein, die er spricht 
und die wie ein Schwert alle durchdringt, die den Mystischen Leib Unseres 
Königs und Herrn Jesus Christus zu Fall bringen wollen. 
  
Der Engel des Friedens ist ein Mensch: 
Er ist nicht  Elias… 
Er ist nicht  Henoch… 
Er ist nicht  Johannes… 
Er ist auch kein anderer, denn er ist einfach er selbst, der Engel des 
Friedens. 
  
ICH BITTE EUCH, VERSAMMELT EUCH AM 13. JUNI IN LIEBE UND 

WIDMET DIESEN TAG DEM ENGEL DES FRIEDENS. BETET IM 
GEIST UND IN DER WAHRHEIT. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 

Vereinigten Staaten und Russland sind sich so nah, dass ein falscher 
Schritt der unkontrollierbare Funke sein kann, der den Krieg auslöst. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 
tektonischen Platten unter der Erde sind stark in Bewegung. Durch den 

Magnetismus werden unerwartet große Meteoriten von der Erde 
angezogen. 

  
Betet für Bolivien und Zentralamerika. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Jamaica, denn es wird leiden. 
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Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 

Argentinien, denn es steht am Scheideweg. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, 
angesichts der Krankheit, die auf die Menschheit zukommt. 

  
Inmitten der großen und heftigen Provokationen zwischen den Nationen, 
müsst ihr umsichtig handeln und vorbereitet sein. Erfüllt den Willen Gottes 
und handelt im Glauben. 
  
Dies ist nicht die Zeit für Fragen. Ein jeder von euch muss sich in seinem 
Inneren jedoch selbst  fragen: Wie bin  ich? 
Werdet jeden Tag vergeistigter. Ein jeder von euch soll sich seinen Weg 
zur Einheit mit dem Willen Gottes selbst erschließen. 
  
Ich beschütze euch mit Meinen Himmlischen Heerscharen. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wir leben in schmerzhaften Zeiten, in denen so viel Tod und Zerstörung 
durch den Krieg herbeigeführt wird. Und dies wird in Zukunft noch 
schlimmer werden. Die Menschen konzentrieren sich nur auf die 
Eigeninteressen der einzelnen Nationen und sind blind vor Machtgier. 
  
Gott wird aber den Krieg aufhalten und wir werden einen Seelenschmerz 
spüren, der unser Innerstes erschüttern wird, weil wir so gleichgültig in 
Bezug auf die Rufe Gottes waren. Wir müssen verstehen, dass Gott Gott 
ist und wir Seine Geschöpfe, und auch, dass Er jetzt und immer regieren 
wird mit Seinem Dreifaltigen Willen. 
  
Beugen wir die Knie in Anbetung vor der Göttlichen Hoheit. 
  
Lasst uns auch geduldig die Ankunft des Engels des Friedens erwarten. 
Amen. 
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VON DER ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA DIKTIERTES 

GEBET AN IHRE LUZ DE MARÍA 
27. AUGUST 2021 

  
Königin und Mutter, führe mich an  Deiner Hand, 
hilf mir, den Engel des  Friedens zu erkennen. 
Von Gott gesandt, um  Seinem Volk zur  Seite  zu stehen, 
in allen Nöten und Verfolgungen. 
  
Komm, Engel des Friedens, ich bitte dich darum. 
Komm, um dem Volk deiner Königin und Mutter zu Hilfe zu eilen. 
Vor so viel  Bosheit und Not sei du  der tröstende Balsam, 
der mich an deinen König und Herrn Jesus Christus bindet. 
  
Beschütze mich gleich einem Licht, 
welches den meinen Weg und den der ganzen  Menschheit erhellt. 
Wenn die Müdigkeit mich übermannt, dann wache du über mich, 
denn die ewige Erlösung möchte ich nicht verlieren. 
  
Engel des Friedens, bringe mich Jesus näher. 
Engel des Friedens, bringe mich der Allerheiligsten Jungfrau näher. 
  
Amen. 
  
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
13. JUNI 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich liebe euch. Ich segne 
euch mit Meiner ewigen Liebe, mit Meiner Geduld, mit Meinem 
Mütterlichen Verständnis und mit der Demut, die ihr selbst ebenfalls 
haben müsst. 

  
ICH WERDE EUCH NICHT IM STICH LASSEN, DENN ICH BIN EURE 

MUTTER UND IHR SOLLT EUCH NICHT FÜRCHTEN! 
  

Ihr, Meine Kinder, werdet die Apostel der Endzeit und ein Segen für eure 
Brüder sein. Denkt aber daran, dass ihr immer die Letzten, die Einfachen 
und Demütigen sein sollt, denn ihr werdet beschützt auf eurem Weg und 
ihr habt nichts zu fürchten. 

  
Ihr, Meine Kinderlein, sollt beten und geduldig sein in eurem Handeln, 
denn ihr könnt darauf vertrauen, dass nach der Drangsal, nach dem 
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Sturm, die Ruhe folgt, die Mein Sohn all jenen schicken wird, die diese 
Ruhe Meines Sohnes begehren (vgl. Mk 4,35-41). 

  
IHR WERDET IN DEN GENUSS KOMMEN, EINEN DIREKTEN 

GESANDTEN AUS DEM HAUSE MEINES SOHNES EMPFANGEN ZU 
DÜRFEN. DIESER WIRD FURCHTLOS SEIN IM REDEN, ER WIRD 

DIE WAHRHEIT PREDIGEN UND EUCH IN DEN SCHWEREN 
ZEITEN, DIE IHR ALS GENERATION ERLEBEN WERDET, ZUR 

SEITE STEHEN. 
  

Das Volk Meines Sohnes war nie allein, aber es wollte Meinen Sohn nicht 
empfangen, den tröstenden Balsam für diese kritischen Zeiten. 

  
Kinderlein, ihr müsst diejenigen erkennen können, die im Namen Meines 
Sohnes kommen und dafür müsst ihr treu bleiben, eure Brüder lieben und 
den Bedürftigen helfen (vgl. 1 Thess 5,11; 2 Kor 1,4; Röm 1,11-12). Dann 
wird das Böse euch nicht vom Willen Gott Vaters trennen können. 

  
Ihr müsst fest darauf vertrauen, dass der Engel des Friedens der Engel 
der Liebe Gottes ist, der dem Volk Gottes als Hilfe gesandt wird. Glaubt 
und fürchtet euch nicht, denn er wird dem Volk Gottes während der 
Herrschaft des Antichristen eine Stütze sein. Bevor er jedoch kommt, wird 
die Menschheit erst leiden müssen und die Welt wird nicht mehr dieselbe 
sein wie zuvor. Ihr werdet euch in diesen Augenblicken an die Worte 
Meines Göttlichen Sohnes erinnern, an die Worte des Heiligen Erzengels 
Michael und an das, was Ich euch mitgeteilt habe. Es wird euch 
bewusstwerden, wie viel euch vorausgesagt wurde, damit ihr die Liebe 
erkennt, die von Meinem geliebten Engel des Friedens ausgeht.  

  
Lasst euch nicht entmutigen und haltet fest an eurem Glauben, jetzt, in 
diesen Zeiten, in denen sich die Verwirrung in alle Himmelsrichtungen 
ausgebreitet hat. Der Feind der Seele und die Menschen, die sich ihm 
schon angeschlossen haben, setzen nun all das um, was sie seit je her 
planen und es ist ihr Ziel, Leid über das Volk Meines Sohnes zu bringen. 
  
Heilt eure Herzen mit der Kraft des Heiligen Geistes und seid euren 
Brüdern eine Stütze, auch inmitten der Finsternis. 

  
Die Erfüllung großer Ereignisse steht kurz bevor; ihr wisst bereits, welche 
dies sind, weil die Elemente sich schon gegen die Menschen erheben. Der 
Mensch hat die Schöpfung zerstört, die Gott Vater ihm voller Liebe 
geschenkt hat, damit er alles habe, was er braucht. Die Rufe Gottes 
wurden jedoch übergangen und deshalb wird das Leid dieser Generation 
umso größer sein. 
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Ihr seid Zeugen: 
wie das Wasser die Nationen geißelt… 
wie das Wasser große Städte geißelt… 
wie das Feuer Meine Kinder gegeißelt hat… 

  
Aber es wird der Moment kommen, Meine Kinder, in dem sich erfüllen 
wird, wovon die Menschheit gesprochen hat. Die Menschen können sich 
nicht vorstellen, welches Ausmaß die Warnung, die große Strafe, die 
Verschiebung der Erdachse und die großen Katastrophen haben werden, 
bei denen von einigen Ländern nur noch Inseln übrigbleiben werden. 

  
ABER TROTZ ALL DEM SCHRECKEN, SOLLT IHR, MEINE KINDER, 
IMMER WISSEN, DASS MEIN GÖTTLICHER SOHN EUCH NICHT 

HILFLOS ZURÜCKLASSEN WIRD. ER WIRD IN JEDEM 
AUGENBLICK BEI EUCH SEIN, WEIL ER EURE HERZEN DANN 
SCHON EROBERT HABEN WIRD. SIE WERDEN NICHT MEHR 
VERHÄRTEN, WEIL IHR GANZ MEINEM GÖTTLICHEN SOHN 
GEHÖREN WERDET UND ICH ALS MUTTER BEI EUCH SEIN 

WERDE. 
  

Beschützt und helft Meinem geliebten Engel des Friedens, damit er nicht 
verachtet werde, sondern in der Liebe eines jeden von euch Trost finden 
möge. 

  
Meine Kinderlein, die Menschheit wird verzweifeln, weil sie die Kontrolle 
über sich selbst verlieren wird. Die Menschen werden sich aufgrund dieser 
Verzweiflung allen Ausschweifungen hingeben und an sich reißen, was 
ihnen nicht gehört, aus Angst, sonst nichts zu essen zu finden oder ihre 
Bedürfnisse nicht stillen zu können. Kinderlein, vergesst nicht, dass Mein 
Göttlicher Sohn, wenn nötig, sogar Manna vom Himmel schicken wird 
(vgl. Joh 6,32-35), damit Sein Volk Trost finde. Für Gott ist nichts 
unmöglich (vgl. Lk 1,37). DESHALB: VERZWEIFELT NICHT, SELBST 
WENN DIE ERDE UNTER EUREN FÜßEN ZUSAMMENBRICHT. IHR 
WERDET NICHT FALLEN, WEIL MEIN GÖTTLICHER SOHN EUCH 
BESCHÜTZT UND ER SEINE ENGELSHEERE ZU EUREM SCHUTZ 
AUSGESANDT HAT, UNTER DER FÜHRUNG DES HEILIGEN 
ERZENGELS MICHAEL. 

  
Achtet nicht auf jene, die, weil sie ihren Herrn und Gott beleidigt haben, 
sich in Höhlen verstecken, um nicht gesehen zu werden. Ihr sollt Meinen 
Göttlichen Sohn loben, denn Er wird euch niemals schutzlos zurücklassen 
und Ich als Mutter werde dies ebenfalls nicht tun. Wir werden den Triumph 
Meines Unbefleckten Herzens sehen, zur größeren Herrlichkeit der 
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Hochheiligsten Dreifaltigkeit. Volk Meines Sohnes, wanket nicht; lasst 
nicht zu, dass die Angst euch zu Fall bringe. Habt Glauben; glaubt, weil 
die Liebe Gottes euch Seinen Schutz versprochen hat. 

  
Betet für jene, die keinen starken und unerschütterlichen Glauben 

haben. 
  

Betet für jene, die Meinen Göttlichen Sohn nicht in der Heiligen 
Eucharistie empfangen. 

  
Betet für jene, die Meinen Göttlichen Sohn verachten und beleidigen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für jene, die den Dritten Weltkrieg auslösen 

werden. 
  

Betet ohne Unterlass und vergesst nicht, dass Ich bei euch bin und 
immer sein werde. Der Segen Meines Göttlichen Sohnes ist mit euch. 

  
Ich segne euch mit Meinem Mutterherzen im Namen des Vaters, des 
Sohnes und des Heiligen Geistes. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
19. JUNI 2024 

 
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, empfangt den 
Segen des Väterlichen Hauses, den Ich einem jeden von euch überbringe. 
  
DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT LIEBT EUCH, EBENSO WIE 

UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT… 
 

IHR WERDET BESCHÜTZT, WIE EINST AUCH DAS VOLK GOTTES 
BESCHÜTZT WURDE… 

  
Ein jeder Mensch ist Teil des Volkes Gottes und kein einziger ist davon 
ausgenommen. Es steht jedem frei zu entscheiden, ob er sich von der 
Herde entfernen oder bei ihr bleiben möchte. 
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MEINE HIMMLISCHEN HEERE SIND AUF DER ERDE UND HELFEN 
ALLEN, DIE UNS ANRUFEN UND UNS ERLAUBEN, IHNEN ZU HILFE 
ZU EILEN. NOCH NIE IN DER GESCHICHTE DER MENSCHHEIT HAT 
ES DIES SO GEGEBEN. Meine Himmlischen Heerscharen verteidigen 
euch unentwegt vor den Angriffen des Bösen. 
  
Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, das Böse hat 
strategische Punkte auf der Erde eingenommen und lenkt die Menschheit 
unbemerkt in Richtung Abgrund. So wird die Zeit bis zum Kriegsausbruch 
immer mehr verkürzt und damit auch die Zeit bis zum öffentlichen Auftritt 
des Antichristen. 
  
Das Verhalten der Anführer jener Nationen, die Atomwaffen besitzen, 
sorgt dafür, dass der Weltkrieg noch eher ausbrechen und damit die 
Geburtswehen für die Menschheit einsetzen werden. Die Schöpfung wird 
zerstört und die Menschen werden aufgrund ihrer Religion verfolgt, als 
Geisel genommen und dazu gezwungen werden, ihre eigenen Brüder bis 
aufs Blut zu bekämpfen. 
  

IHR KÖNNT EUCH NICHT VORSTELLEN, WAS BALD GESCHEHEN 
WIRD… 

 
INNERHALB EINES WIMPERNSCHLAGES WIRD VÖLLIGES CHAOS 

UNTER DEN MENSCHEN AUSBRECHEN. 
  

Die Finsternis wird ohne Vorwarnung eintreffen und obwohl die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit euch dies bereits angekündigt hat, wird dieses 
Ereignis euch vollkommen unerwartet treffen. 
  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn das 

große Erdbeben steht euch bevor; die Erde wird in verschiedenen 
Ländern in großem Ausmaß erschüttert werden. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 
Krankheiten kommen JETZT Schlag auf Schlag. Ihr wisst jedoch, was zu 

tun ist, denn der Himmel hat euch alles vorausgesagt. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, damit ihr 
den Glauben bewahrt und stark und standhaft bleibt. Betet, damit ihr 

der Macht des Bösen nicht nachgebt. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus und bereut. 
Empfangt das Sakrament der Beichte, nehmt euch fest vor, euch zu 

ändern und empfangt Unseren König und Herrn Jesus Christus. 
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Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, damit ihr 

gehorsam bleibt und diese Meine Worte beherzigt. Ich warne euch 
hiermit vor Krankheiten, die von einer Stechmücke übertragen werden. 

Bereitet euch vor allem in den Vereinigten Staaten, Mexiko, 
Zentralamerika, Panama und Südamerika auf eine Invasion diverser 

Insekten vor, die unterschiedliche Krankheiten auf die Menschen 
übertragen und damit deren Gesundheit schaden. Schützt euch vor 

ihnen, indem ihr die Fenster verhängt, die ihr zum Lüften öffnet, sowie 
alle Türen und Stellen, an denen diese Insekten eindringen könnten. 

Nutzt das Öl des Barmherzigen Samariters. 
  

Ich spreche zu euch in der Wahrheit, denn es ist jetzt an der Zeit, dass 
ihr all dies hört und gehorcht. 
  

NACHDEM DER MENSCH GELÄUTERT WURDE UND ER SICH 
SELBST GEPRÜFT UND REUE GEZEIGT HAT, WIRD EINE ZEIT 

KOMMEN, IN DER ES KEINEN KRIEG ODER KAMPF MEHR GEBEN 
WIRD. ES WIRD DIE ZEIT DERER SEIN, DIE GEGLAUBT HABEN 

UND TREU GEBLIEBEN SIND. 
  

Bleibt wachsam, denn das Wasser reinigt weiterhin die Erde von der 
Sünde, die der Mensch über sie gebracht hat. 
  
Es wird eine Zeit kommen, in der die Menschen, gemäß ihrem geistigen 
Zustand, ihre Schutzengel sehen werden. Diese werden euch führen, 
damit ihr nach dem Willen Gottes handelt. 
  
Ich segne euch und wir beschützen euch im Auftrag Gottes. Bleibt vereint 
im Gebet und in der Anbetung der Hochheiligsten Dreifaltigkeit. 
  
Bleibt im Frieden Gottes und liebt Unsere Königin und Mutter der Endzeit. 
  

DIE ZEIT IST JETZT… 
DIE ZEIT UND DIE STUNDE GEHÖREN GOTT ALLEIN. 

  
Wir beschützen euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael mit den Himmlischen Heerscharen 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Beschützer, der Heilige Erzengel Michael, überbringt uns 
den Willen Gottes. 
  
Zusammen mit dem Hl. Erzengel Michael sah ich diesmal einen Teil der 
Himmlischen Heerscharen, die bestens darauf vorbereitet waren, alle 
Menschen zu verteidigen, die um ihren Schutz bitten. Dieser Schutz 
besteht vor allem darin, dass sie den Menschen dabei helfen, die Fallen 
und Intrigen des Teufels zu erkennen, dessen Ziel es ist, die 
größtmögliche Anzahl an Seelen in die Hölle zu stürzen. 
  
Der Hl. Erzengel Michael spricht in klaren Worten über die aktuelle Zeit. 
In der Vergangenheit hatte man uns bereits gesagt, dass im Balkangebiet 
eine weltbekannte Persönlichkeit sterben wird und auch, dass von China 
und Russland aus Kriegsschiffe in Richtung Amerika geschickt werden. Es 
wurde mir noch mitgeteilt, dass Frankreich viel leiden wird, Spanien und 
Italien sich am Krieg beteiligen werden, England bis ins Mark erschüttert 
und Deutschland auf sein Inneres blicken wird, wenn der Krieg ausbricht 
und Leid verursacht. Russland wird in seinen eigenen Bürgerkrieg 
verwickelt. 
  
Brüder und Schwestern, wir müssen jeden Augenblick dafür nutzen, um 
uns zu bessern und noch brüderlicher zu werden. Ich kann nicht 
verschweigen, was der Hl. Erzengel Michael mir zeigte. Wir sind nicht 
verloren, sondern wurden lediglich gewarnt, damit wir uns vorbereiten 
und bessere Kinder Gottes und Kinder unserer Mutter werden. 
 
Brüder und Schwestern, wir wollen uns nicht fürchten, sondern bei Gott 
bleiben und voll und ganz auf Seinen Schutz vertrauen, ebenso wie auf 
den Schutz unserer Allerheiligsten Mutter und den der Himmlischen Heere 
unter dem Kommando des Hl. Erzengels Michael. Sie geben immer auf 
uns Acht, damit wir nicht zu Fall kommen. 
  
Erheben wir unseren Blick zum Himmel und weihen wir uns demütig der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit und unserer Allerheiligsten Mutter. Geben wir 
uns voll Vertrauen und Glauben dem Willen Gottes hin und halten wir 
unsere Herzen frei von Angst, damit der Glaube an die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit diesen Platz ausfüllen kann. 
  
Amen. 
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ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

20. JUNI 2024 
 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich liebe und Ich segne 
euch. 

  
Ihr lebt in Zeiten großer Verwirrung, denn man hat das Gesetz Gottes 
unter den freien Willen Meiner Kinder gestellt. Einige versuchen sich zu 
rechtfertigen, indem sie sagen, dass sie es müde sind, auf die Erfüllung 
der Ankündigungen des Väterlichen Hauses zu warten. Dies aber, Meine 
Kinder, ist ein Fehler; ein großer Fehler, der von Meinen Kindern als 
Vorwand genutzt wird, um nicht den Geboten Gottes folgen zu müssen. 
  

IN DER KIRCHE MEINES SOHNES HERRSCHT VERWIRRUNG, 
IHR ABER SOLLT DAS WORT MEINES SOHNES BEWAHREN, DIE 

WAHRHEIT VERKÜNDEN UND DEM GERADEN WEG FOLGEN. 
  

Meine Kinder, die Kirche Meines Sohnes wird tief betrübt sein und ihr 
müsst beten, um Wiedergutmachung zu leisten für die Lauheit eurer 
Brüder. 
  

MEINE KINDER, LASST EUCH NICHT VERWIRREN, DENN DIE 
ZEICHEN DER ZEIT, BESONDERS DER JETZIGEN, ZEIGEN EUCH 

KLAR AN, WAS SEHR BALD GESCHEHEN WIRD. 
  

Die Zeichen werden auch weiterhin geschehen; sie sollen euch warnen, 
damit ihr aufwacht und die Realität erkennt, statt immer nur wegzusehen, 
bei alledem, was um euch herum geschieht. 
  
Meine Kinder, die Kirche Meines Sohnes muss vereint bleiben im 
unablässigen Gebet, denn der Feind der Seele erhebt sich schon gegen 
die Menschheit. Während der Läuterung werden sich jene Meiner Kinder, 
die sich entfernt haben, aus Verzweiflung fehlleiten lassen und vom 
Dämon in die große Falle der Einheitsreligion geführt werden. 
  
MEINE KINDER, IHR LASST EUCH VOM KONFORMISMUS LEITEN, 
OBWOHL IHR DIES NICHT SOLLT; BESONDERS JETZT, WO DIE 

MENSCHHEIT VON EINEM DRITTEN WELTKRIEG BEDROHT WIRD. 
  

Meine Kinder, Ich lade euch dazu ein, ganz bewusst mit dem Herzen und 
mit all euren Sinnen zu beten. Betet mit dem Herzen, denn als gehorsame 
Kinder dürft ihr nicht der allgemein herrschenden Ignoranz folgen. 
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Ihr müsst einander lieben wie Brüder, in diesem so bedeutsamen 
Augenblick der Menschheitsgeschichte, in dem eine Vielzahl an Seelen 
verloren gehen wird. Aber, Meine Kinder, auch zu den Lauen sollt ihr in 
der Sprache der Liebe sprechen, denn diese kann selbst die härtesten 
Herzen erweichen. 
  
Meine Kinder, schaut um euch auf eurem Weg und helft einander, denn 
ihr wisst, dass in Folge des Krieges großes Leid auf die Menschheit 
zukommt. Noch wichtiger als die materielle Vorbereitung ist jedoch, dass 
ihr auch euren Geist vorbereitet, Meine Kinder. Ihr müsst euch beeilen, 
Kinderlein! 
  

ICH LIEBE EUCH, DESHALB LASST MEINE RUFE NICHT 
UNBEANTWORTET. BLEIBT VEREINT UND HÖRT AUF DIESE RUFE 
DER LIEBE. ES IST DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT, DIE 

ES MIR ERLAUBT, ZU EUCH ZU SPRECHEN, BEVOR IHR 
AUFGRUND VON DER NATUR ODER DEM MENSCHEN 

VERURSACHTEN EREIGNISSEN WEDER MEINE RUFE NOCH DIE 
MEINES GÖTTLICHEN SOHNES MEHR EMPFANGEN WERDET. 

  
Denkt daran, dass ihr euch in eurem Leben ganz auf Meinen Göttlichen 
Sohn und Seine Lehren konzentrieren müsst, ebenso wie auf die Erfüllung 
der Gebote, den Empfang der Sakramente und die Erfüllung der Werke 
der Barmherzigkeit. Betet darum, dass das Gebet für euch Nahrung sei. 
  
Beschützt Meine bevorzugten Söhne, Meine gehorsamen Priestersöhne. 
Beschützt sie und auch die Instrumente, die euch in dieser Zeit gemäß 
dem Willen Gottes vor allem warnen dürfen, was geschehen wird. 
Beschützt euch gegenseitig, Meine Kinderlein. 
  
Ich segne euch und alle Sakramentalien, die ihr jetzt bei euch tragt. Ich 
segne euch als Mutter der Menschheit, als Mutter des Wortes. Ich segne 
euch gegen die Intrigen des bösen Unterdrückers der Seelen und Ich 
segne euch, damit ihr als Geschöpfe des Glaubens und der Liebe den 
Schutz dieser Sakramentalien empfangt und bewahrt. 
  
Ich segne euch, euren Leib, eure Gedanken, euer Gewissen, euren 
Verstand, all eure Sinne und euer ganzes Sein, im Namen des Vaters, des 
Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. 
  

Mutter Maria 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
28. JUNI 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, empfangt Meinen 
Mütterlichen Segen. 

  
ICH BITTE EUCH, MEHR ZU MEINEM GÖTTLICHEN SOHN ZU 

GEHÖREN, INDEM IHR TREU DIE GEBOTE GOTTES HALTET UND 
BRÜDERLICH IM UMGANG MIT EUREN BRÜDERN UND MIT EUCH 

SELBST SEID. 
  

Liebt euch selbst, indem ihr Geschöpfe des Guten seid, euch selbst 
respektiert und versteht, dass euer Verhalten euch entweder Gutes oder 
noch mehr Entmutigung und innere Leere bringen kann. Dies sind die 
Auswirkungen eures Verhaltens. 
  
Meine Kinderlein, der Friede unter den Menschen geht zu Neige und der 
Zorn überwältigt sie mit Leichtigkeit (vgl. Ps 37,8). Gegenseitiger Respekt 
ist für viele nur noch eine flüchtige Erinnerung. 
  
Geliebte Kinderlein, füttert den Dämon nicht mit Ungeduld (vgl. Kol 3,12; 
Eph 4,2) und Ungehorsam, sondern seid Geschöpfe des  Guten, 
Geschöpfe, die geliebt  werden von ihren Brüdern und seid Einheit. 
Vergesst nicht, dass ihr als Kinder Meines Göttlichen Sohnes den Segen 
der Reue und der Vergebung besitzt, die euch dabei helfen, den geistigen 
Weg wiederaufzunehmen (vgl. Apg 2,38). 
  
Voller Schmerz muss Ich sehen, wie Meine Kinder nicht glauben wollen, 
was sich gerade zwischen den mächtigen Nationen abspielt. Einige sind 
sich der Gefahr nicht bewusst, in der sie sich befinden, weil sie an 
persönlichen Interessen festhalten, die nicht der Realität entsprechen. 
  

DER KRIEG STEHT EUCH BEVOR UND ER IST EINE FOLGE DES 
GOTTLOSEN LEBENSWANDELS DES MENSCHEN. 

  
Kinderlein: 
  

DIE MÄCHTIGEN HABEN IN DIESEM MOMENT DEN GEBRAUCH 
DER ATOMENERGIE BESCHLOSSEN! 



 127 

  
Leistet Wiedergutmachung für jene, die zum ersten Mal die Atomenergie 
genutzt haben, um damit Schaden anzurichten. Der Krieg wird Meine 
Kinder dazu zwingen, von einem Land ins Nächste zu wandern, auf der 
Suche nach mehr Sicherheit; denn auch wenn alle leiden werden, werden 
doch einige Länder weniger schwer betroffen sein als andere. Die 
Mächtigen werden missbräuchlich angewandte Technologien nutzen, um 
ihren Wunsch nach Macht zu erfüllen und sie werden damit Mensch und 
Schöpfung schwerwiegend schaden. 
  
Kinderlein, groß wird die Klage der Menschheit sein, wenn sie sehen, was 
der Gebrauch der Atomenergie angerichtet hat. Groß wir die Wehklage 
sein und auch die Verzweiflung darüber, dass nichts wiedergutgemacht 
werden kann. Es wird die Zeit des „Weh und Achs“ sein! 
  

Betet, Kinder Meines Göttlichen Sohnes, betet für Frankreich, denn es 
wird unter dem Krieg leiden. 

  
Betet, Kinder Meines Göttlichen Sohnes, betet für den Mittleren Osten, 

denn der Krieg hat bereits großen Schaden angerichtet und wird in 
Zukunft noch sehr viel Leid verursachen. 

  
Betet, Kinder Meines Göttlichen Sohnes, betet, aufgrund der Dinge, die 

im Balkan geschehen werden. 
  

Betet, Kinder Meines Göttlichen Sohnes, betet, denn die Naturgewalten 
geißeln auch weiterhin die Menschen. 

  
Geliebte Kinder, betet für den Frieden auf der Erde. Auf diese Weise 
könnt ihr das Leid mindern, das vom Krieg entfesselt werden wird. 

  
Kinder Meines Göttlichen Sohnes, ihr werdet Zeugen eines gewaltigen 
Himmelskörpers  werden, der ein ungewöhnliches Licht abgeben und 
Angst und Schrecken verbreiten wird. Glaubt an die Versprechen meines 
Göttlichen Sohnes (vgl. Mt 28,20). 
  
Die Provokationen unter den Nationen gehen weiter und auch die 
Erdbeben lassen nicht nach. 
  
Die Krankheiten wurden bereits losgelassen; bereitet euch vor und 
ernährt euch so, dass ihr die Abwehr eures Körpers stärkt . 
  
Kinder: 
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IHR SEID TEIL DIESER GENERATION, DIE SICH AM RANDE DES 
ABGRUNDS IHRER EIGENEN EXISTENZ BEFINDET. 

  
Ich leide, wenn Ich sehen muss, wie leicht das Böse euch bezwingen kann 
und euch geradewegs an den kritischsten Punkt der Geschichte dieser 
Generation drängt. 
  
DENKT STETS DARAN, DASS MEIN GÖTTLICHER SOHN NIEMALS 
ZULASSEN WIRD, DASS DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF ALL DAS 
ZERSTÖRT, WAS GOTTES SCHÖPFUNG IST. DESHALB WIRD ER 

EINGREIFEN, BEVOR DER MENSCH SEIN ZIEL ERREICHEN KANN. 
  

Euer Glaube muss stark sein, fürchtet euch nicht. 
  
Ich bin eure Mutter und Ich beschütze euch. Vergesst nie die Versprechen 
Meines Göttlichen Sohnes. 
  
Ich segne euch, Kinderlein. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
Der Himmel hat uns folgende Dinge empfohlen, um die Abwehr unseres 
Körpers zu stärken: Vitamin C, Ingwer, Echinacea (Sonnenhut), Moringa, 
roher Knoblauch, Artemisa annua (Einjähriger Beifuß), grüner Tee, 
Ginkgo Biloba und das Öl des Barmherzigen Samariters. 
  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
In dieser Botschaft bat unsere Allerheiligste Mutter uns, die Versprechen 
Ihres Göttlichen Sohnes nicht zu vergessen. 
Im Folgenden möchte ich einige dieser Versprechen aus dem Jahr 2009 
mit Ihnen teilen: 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
15.03.2009 
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Meine gekreuzigte, aber glorreiche Hand streckt sich nach einem jeden 
Meiner Kinder aus, um es festzuhalten und aus dem Schlamm 
herauszuziehen. Egal wie tief es darin feststecken mag, Ich werde nicht 
loslassen. Alle sind würdig, in Mein Haus einzutreten, es bedarf nur eines 
Wortes von ihnen, nur ein „Herr, hilf mir! Komm zu mir, erhöre mich, 
vergib mir!“genügt und Ich  eile ihnen sofort zu Hilfe. 
Dies ist an  alle gerichtet, die diez  hören und  Mein  Wort  lesen: 
„Für dich, geliebter Sohn/ geliebte  Tochter, 
für dich habe Ich Mich  am Kreuz  hingegeben 
und auf dich warte Ich  im Sakrament der Versöhnung, 
damit Ich dir vergeben und dich an Mich ziehen kann. 
Ich möchte, dass du zu Mir  zurückkehrst, 
damit Ich dich mit all Meiner Göttlichen Liebe lieben kann.“ 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
25.06.2009 

  
Meine Kinder, noch habt ihr Zeit. Kehrt auf Meine Weide zurück und 
wartet nicht, bis die Dämmerung anbricht. Hier bin Ich und rufe nach 
dir. Dich rufe Ich und niemanden sonst; es ist Meine Barmherzigkeit, die 
dir Mein Wort  übermittelt. 
Hier ist Meine Stärke, damit du sie dir zu eigen machen kannst… 
Hier ist Meine Liebe,damit du sie dir zu eigen  machen kannst… 
Hier bin Ich, Ich stehe  direkt vor  dir. 
Komm, denn dein Jesus ruft dich. Komm zu Mir, Mein/e Sohn/ Tochter. 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
27.11.2009 

  
Wir gehen gemeinsam, ja, gemeinsam auf die  Erfüllung der 
Ankündigungen  zu. 
Fürchtet euch nicht, denn Ich bin bei euch und Meine Engel erheben ihre 
Schwerter, um euch zu verteidigen. Mein Geist gibt euch Worte der 
Weisheit, damit sie die Herzen jener durchbohren, die immer noch auf 
ein Wort warten, um zu Mir zurückzukommen. Zu Mir, der wie ein 
Bettler der Liebe fleht, bittet und liebt. 
  
Amen. 
  

 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

04. JULI 2024 
 

Geliebte Kinder Meines Heiligsten Herzens: 
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Ich segne euch mit Meinem kostbaren Blut, das ewiges Leben in Fülle 
schenkt und euch die Erlösung bringt. 

  
IHR BESITZT FREIEN WILLEN… 

ES STEHT IN DER EIGENEN VERANTWORTUNG JEDES EINZELNEN 
MEINER KINDER, DIE GNADEN UND GÜTER, DIE ICH IHNEN 

HINTERLASSEN HABE, ANZUNEHMEN ODER ABZULEHNEN (vgl. 
Joh 1,16-17). 

  
Meine über alles geliebten Kinder, ihr müsst euer Gewissen nutzen, um 
eure Seele zu retten. Ihr müsst im Laufe eures Lebens euer Tun und 
Handeln immer wieder damit prüfen. 

  
Es ist gut, dass die großen Intellektuellen Meine Kinder unterrichten, aber 
Ich brauche weder die großen Intellektuellen noch große Beter oder 
Denker, wenn sie nicht in Demut vor Mich treten und ihre Brüder nicht 
darauf aufmerksam machen, in was für einem entscheidenden Augenblick 
der Menschheitsgeschichte sie leben und was für eine geistige 
Ausnahmesituation jetzt herrscht. 
  
Meine Geliebten Kinder: 

  
DIESE GENERATION KOSTET NUN IHRE EIGENE BITTERKEIT, 
DENN DIES SIND DIE LETZTEN QUÄLENDEN MOMENTE DES 

FRIEDENS. 
  

Wie sehr leide Ich für Meine  Kinder, wie sehr leide Ich für diese 
Generation! 

  
Ich bitte euch, erkennt was gerade unter den Menschen vor sich geht und 
das nicht nur in einigen Ländern. Alle Menschen wurden vom Zorn 
angesteckt. 

  
Meine Kinder, es braucht keinen Krieg, damit die Menschen sich 
gegenseitig angreifen. Ihr habt zugelassen, dass der Hochmut in euch 
wächst, der ja die Wurzel allen Übels ist. 

  
DAS SZENARIO DES DRITTEN WELTKRIEGS NIMMT IMMER MEHR 

GESTALT AN… 
IHR WERDET IHN NICHT MEHR AUFHALTEN KÖNNEN! 

  
Betet und leistet Wiedergutmachung, denn man hat die Wissenschaft 
dafür missbraucht, um Böses zu erschaffen. Der Mensch hat mächtige 
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Waffen entwickelt, um mit deren Einsatz seine Macht und Überlegenheit 
zu zeigen. 

  
Kinderlein: 

  
DAS GEBET IST UNENDLICH WICHTIG! 

ICH ERHÖRE EURE GEBETE, WENN SIE EINEM ZERKNIRSCHTEN 
UND EHRLICHEN HERZEN ENTSPRINGEN. 

  
Alle müssen sich ändern! Alle! 
  
Ein jeder hat Schwächen in seinem Wesen, in seinem Verhalten oder in 
seiner Art, wie er auf unterschiedliche Dinge reagiert (vgl. 2 Kor 12,7-9). 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Mittelamerika. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Europa. 

  
Ich trage euch in Meinem Herzen. Ich segne euch alle. Ich liebe euch. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus hat zu uns gesprochen und wir, die wir daran 
glauben, dass dies das Wort Gottes ist, müssen uns vor der Liebe Gottes 
verneigen. 
  
Unser Herr zeigt uns auf, dass wir selbst dafür verantwortlich sind, ob wir 
erlöst werden oder nicht. Also müssen wir uns in diesem Bewusstsein 
immer wieder daran erinnern, dass Er uns mit Seinem Tod am Kreuz die 
Erlösung erlangt hat. Was könnten wir also mehr verlangen? 

  
Immer, wenn wir schlechte Taten begangen haben, treten wir vor den 
Herrn und bitten Ihn um Barmherzigkeit, aber wir müssen dabei auch 
bedenken, dass es danach unsere Verantwortung ist, uns um 
Veränderung zu bemühen. Wir müssen immer wieder prüfen, welche 
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guten oder schlechten Angewohnheiten wir haben, damit wir uns nicht 
selbst betrügen. Wir müssen an den schlechten Verhaltensweisen 
arbeiten, solange uns noch Zeit dafür bleibt. 
 
Fragen wir uns deshalb: 
  
Was verärgert  uns? 
Was tragen wir in unserem Inneren, was unsere Mitmenschen an uns 
stört? 
Was mögen viele an uns nicht? 
 
Machen wir uns all dies bewusst, damit wir uns umgehend ändern können. 
Fangen wir bei uns an und versuchen wir nicht, die anderen Menschen zu 
ändern, denn es ist kaum noch Zeit und wir müssen unsere Seele retten. 
Seien wir Geschöpfe des Friedens und der Liebe. Achten wir stets darauf, 
dass jedes Wort aus unserem Mund gut bedacht ist und im Lichte des 
Heiligen Geistes geprüft wurde, statt von unserem launischen Ego geleitet 
zu sein, das oft ungehalten ist. 

  
Bereiten wir uns auf schwere Zeiten vor; Zeiten, die grundlegend anders 
sein werden als die jetzige. Nichts wird mehr so sein, wie es einmal war. 
Wir stehen kurz vor einem Krieg auf globaler Ebene, der alles verändern 
wird und die Mächtigen der Welt entscheiden über das Schicksal der 
Menschheit. Wir wissen, dass die Nationen sich bereits für den 
Verteidigungsfall oder gar für die große Offensive vorbereitet haben, ehe 
die Hand Gottes herabfährt, um dem Krieg und der vollkommenen 
Zerstörung Seiner Schöpfung Einhalt zu gebieten. 

  
Angebetet sei unser Herr, angebetet in alle Ewigkeit. 

Du bist der Mächtige der Mächtigen; Du stehst über allem Erschaffenen. 
Vor Deiner Macht erzittert und stürzt alles ein; was sich erheben soll, 

erhebt sich. 
Denn Du bist derselbe, gestern, heute und in Ewigkeit. 

Dir sei die Ehre, die Macht und die Herrlichkeit, von Ewigkeit zu 
Ewigkeit. 

  
Amen. 

 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

04. JULI 2024 
 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  



 133 

ICH RUFE EUCH DAZU AUF, WACHSAM ZU BLEIBEN, ANGESICHTS 
DER ANGRIFFE DES HÖLLISCHEN FEINDES. 

  
Ihr könnt ihn nicht sehen und einige haben seine Angriffe vielleicht noch 
nicht verspürt, aber viele eurer Brüder tun dies sehr wohl, weil sie unter 
dem enormen Schatten des großen Feindes leiden, welcher der Krieg ist. 
  
Wie geißelt doch der Krieg die Menschen! Wie konnte es nur so weit 
kommen, dass die Herzen der Menschen sich nicht einmal dann erweichen 
lassen, wenn die Unschuldigen so unbarmherzig gequält werden! 

  
Meine Kinderlein: 

  
IHR MÜSST EUCH DRINGEND IN EUREM INNERSTEN 
VERWANDELN UND EUCH DEM HEER DER ENDZEIT 

ANSCHLIEßEN. DIESES HEER BESTEHT AUS DEN APOSTELN DER 
ENDZEIT, DIE SICH DADURCH AUSZEICHNEN, DASS SIE LIEBE 
SIND, LIEBE IN SICH TRAGEN, SICH VON IHR ERNÄHREN UND 

VON IHR LEBEN (vgl. 1 Kor 13,1-8). 
  

Meine Kinderlein, jene, die ihre demütigen Brüder schlecht behandeln 
oder gar die Werkzeuge Meines Sohnes verfolgen, leben in Dunkelheit und 
sie werden nicht eher aus ihr herauskommen, bis sie von Herzen bereut 
haben. 

  
Meine Kinderlein, Ich bin eure Mutter und Ich werde bis zum Ende der 
Zeiten bei euch sein. 

  
Meine Kinderlein, Ich liebe und bewahre euch in Meinem Unbefleckten 
Herzen und Meinem mütterlichen Schoß, damit ihr als Experten der Liebe 
daraus hervorgeht (vgl. Apg  20,35). Alles Weitere wird  euch 
hinzugegeben werden. 

  
Meine Kinderlein: 

  
ICH LIEBE EUCH UND MEIN GÖTTLICHER SOHN LIEBT EUCH 

UNENDLICH… 
 

ES BLEIBT EUCH NOCH ZEIT, UM ZU BEREUEN; IHR KÖNNT ES 
NOCH SCHAFFEN, EUCH IN NEUE GESCHÖPFE ZU VERWANDELN. 

DER KRIEG WIRD NICHT NUR MIT WAFFEN GEFÜHRT; ES IST 
AUCH EIN GEISTIGER KRIEG, DER VON SATAN 

HÖCHSTPERSÖNLICH ANGEFÜHRT WIRD. 
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Deshalb freut euch im Leiden, freut euch, wenn ihr Meinem Göttlichen 
Sohn Opfer bringen könnt, die andere ihm nicht darbringen können. Denn 
der, der mehr gibt, wird auch mehr empfangen und umso mehr er leidet, 
umso mehr wird er verherrlicht werden, insofern dieses Leid von Meinem 
Göttlichen Sohn gewollt ist und nicht eurem eigenen Willen entspringt. 
Seid liebevoll, mildtätig und freigebig. Seid geduldig und seid Liebe. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, umso näher der 
entscheidende Augenblick rückt, den die Mächtigen heraufbeschwören, 
umso näher rückt auch der Augenblick, in dem Mein Göttlicher Sohn 
eingreifen und die Menschheit bestrafen  wird,  gemäß  den 
Prophezeiungen, die euch schon bekannt sind. 

  
Die Schöpfung, die Natur selbst, weiß, was kommt und sie weiß auch, 
dass sie in großem Ausmaß zerstört werden wird. Sie reagiert darauf und 
wird dies auch weiterhin tun, in Form des Wassers, das die Erde reinigt, 
der Winde, die alles ins Wanken bringen und des Wassers der Meere, 
welche die Küsten und das Land überfluten. Die Vulkane werden 
reihenweise aktiviert, auch die gefährlichsten von ihnen, denn die 
Schöpfung ahnt bereits, was der Mensch plant. Deshalb müsst ihr, 
Kinderlein, euch als Geschöpfe Meines Göttlichen Sohnes ändern und 
Reue zeigen, ehe dieser gefürchtete Augenblick kommt. 

  
MEIN GÖTTLICHER SOHN IST IMMER BEI EUCH UND BEGLEITET 
EUCH, ABER AUCH DIESE MUTTER WIRD EUCH NICHT IM STICH 
LASSEN. Dieses Wissen soll euch Kraft schenken, um weiterzumachen, 
Kinderlein. Verbreitet also weiterhin diese Worte, die euch gemäß dem 
Willen Gottes mitgeteilt werden, bevor alles zusammenbricht und ihr die 
Rufe Gottes nicht mehr empfangen könnt. Dann werdet ihr auf den 
Heiligen Geist hören müssen, der euch bei eurem täglichen Tun und 
Handeln erleuchten wird. 

  
Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes. 
 
Amen. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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 ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
10. JULI 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich liebe euch. Meine 

Kinderlein, Ich segne euch. 
  

ICH BITTE EUCH DARUM, IN EUREN TÄGLICHEN GEBETEN AUCH 
FÜR DIE MENSCHHEIT ZU BETEN. (vgl. 1 Tim 2,1-4) 

  
Geliebte Kinder Meines Göttlichen Sohnes, wenn die Menschen von 
Frieden reden, kommt der falsche Frieden und der Krieg wird sich 
verschlimmern. 

  
Die Institutionen  in den meisten Ländern befinden sich  in 
schwerwiegenden Konflikten miteinander. Diese Institutionen, die einst 
feste Säulen der Staaten waren und ihnen ein festes Fundament gaben, 
wurden geschwächt durch die vielen Genehmigungen, die  die 
Regierenden durchgesetzt haben. 

  
Im Namen Meines Göttlichen Sohnes rufe Ich euch dazu auf, füreinander 

zu beten und den Glauben nicht zu verlieren. Lebt nach den Lehren 
Meines Göttlichen Sohnes, haltet das Gesetz Gottes, respektiert die 
gesunde Tradition und empfangt die Sakramente, die heutzutage so 

wenig geschätzt werden. 
  

Der Mensch geht von Land zu Land, bringt diverse Ideologien mit sich und 
damit beschleunigt er den Fall dessen, was in seinem Leben einst eine 
Stütze war. 

  
VOR ALLEM DIE LÄNDER EUROPAS WERDEN UNERWARTET VON 
INNEN ANGEGRIFFEN; ES WIRD IN DER MORGENDÄMMERUNG 
GESCHEHEN UND GLEICH EINEM BIENENSCHWARM, WIRD DER 

ANGRIFF VÖLLIG UNERWARTET KOMMEN. 
  

Verschiedene Länder Europas werden dabei angegriffen: 
  
In Frankreich fließt Blut durch die Straßen… 

  
Italien wird von Truppen aus kommunistischen Ländern überrascht und 
Chaos bricht aus… 

  
England wird nicht mehr wiederzuerkennen sein; wo einst luxuriöse 
Paläste standen, wird jeder Luxus dahinschwinden und es werden nur 
noch Ruinen übrigbleiben… 
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Im Mittleren Osten entflammt der Zorn, die Auseinandersetzungen 
nehmen zu und lassen sich nicht aufhalten. Das Leid wird schlimmer und 
schnell mischen sich fremde Länder ein, wonach in einem Augenblick der 
große Konflikt entflammt… 

  
Kinderlein, in Nordamerika wird die Freiheitsstatue niedergerissen. Sie 
fällt ins Meer und geht unter, als Symbol für das Leid, das dieser Nation 
bevorsteht… 

  
Große wie kleine Länder leiden unter jenen erbarmungslosen Köpfen, die 
nur daran denken, zu gewinnen. 

  
Südamerika wird viele Meiner Kinder aufnehmen, die auf der Suche nach 
Sicherheit sind. Bevor dies jedoch geschieht, wird es erst noch gereinigt 
werden müssen: 

  
Die Revolution beginnt in Argentinien und Mein Göttlicher Sohn leidet 
deshalb sehr… 

  
Brasilien leidet und wird entflammt, das Lachen beim Karneval wird nicht 
mehr zu hören sein. Die menschlichen Geschöpfe werden Gott um 
Barmherzigkeit anflehen. 

  
Chile wird schwer leiden und Meine Kinder werden voller Verzweiflung ihre 
Familien suchen. 

  
In Kolumbien werden in Kürze Menschen an die Macht kommen, die keine 
Gnade kennen und sie werden von benachbarten Ländern dabei 
unterstützt. 

  
DIES ALLES IST NOTWENDIG, KINDERLEIN! ES MUSS SO SEIN! 

UNTER EUCH WERDEN SICH GROßE WUNDER EREIGNEN, 
AUFGRUND DER BITTEN JENER GESCHÖPFE, DIE UNABLÄSSIG IM 

GEBET VERHARREN. (vgl. Mk 10,27) 
  

Die Engelsheere werden euch retten und aus den Fängen des Feindes 
befreien. 

  
IHR BRAUCHT GLAUBEN, NICHT FURCHT ODER ANGST. IHR 

BRAUCHT NUR EUREN GLAUBEN. 
  

Geliebte Kinder, Mein Göttlicher Sohn ruft euch dazu auf, Ihn unablässig 
anzubeten. Weiht eure Häuser Unseren Heiligsten Herzen. 
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Alle, die ihre Häuser werden verlassen müssen, werden dies durch die 
Eingebung des Heiligen Geistes erfahren. Bleibt im Glauben und 
verzweifelt nicht. 

  
Was ihr wissen müsst, wisst ihr. Bleibt auf dem Weg und haltet eure 
Lampen mit dem besten Öl am Brennen (vgl. Mt 25,1-13): dem Glauben 
an die Versprechen Gottes. 

  
ALS MUTTER NEHME ICH EUCH AUF, ICH BESCHÜTZE UND SEGNE 

EUCH. ICH HABE EUCH AM FUßE DES KREUZES MEINES 
GÖTTLICHEN SOHNES EMPFANGEN (vgl. Joh 19,25-27) UND ICH 

WERDE EUCH NIEMALS SCHUTZLOS ZURÜCKLASSEN. 
  

Ich segne euch, Kinderlein. Bald kommen Zeiten des Friedens und des 
anhaltenden Segens. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Bewahren wir den Glauben an die Worte unserer Allerheiligsten Mutter 
und folgen wir Ihrem Ruf, indem wir beten: 

  
Weihe an die Heiligsten Herzen 

(Diktiert von der Allerheiligsten Jungfrau Maria am 05.03.2015) 
  

Ich lade euch dazu ein, wie aus einem Herzen zu beten: 
  

Hier bin ich, Heiligstes Herz meines Erlösers Jesus Christus. 
Hier bin ich, Unbeflecktes Herz meiner Mutter der Liebe. 
Ich trete vor Euch, voller Reue über meine Verfehlungen 

und ich vertraue darauf, dass mein Vorsatz der Besserung 
für mich eine Gelegenheit zur Umkehr sein wird. 

Heiligste Herzen Jesu und Mariens, 
Beschützer der ganzen Menschheit, 

ich trete jetzt vor Euch als Euer Kind, 
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um mich aus freiem Willen Euren liebreichsten Herzen zu weihen. 
Ich bin Euer Kind, das nur um eine Gelegenheit bittet, 

Vergebung und Aufnahme bei Euch zu finden. 
Ich trete vor Euch, um Euch aus freiem Willen mein Haus zu weihen, 

damit dieses zu einem Tempel werde, 
in welchem die Liebe, der Glaube und die Hoffnung herrschen 

und jeder Schutzlose Zuflucht und Nächstenliebe findet. 
Hier bin ich und bitte um das Siegel Eurer Heiligsten Herzen, 

für mich und für alle meine Lieben. 
Möge ich diese große Liebe immer weitergeben, 

an alle Menschen dieser Welt. 
Möge mein Haus Licht und Zuflucht sein; 

für jeden, der Rat sucht, eine friedliche Zuflucht zu jeder Zeit. 
Möge durch diese Weihe an die Heiligsten Herzen, 

alles, was nicht dem Willen Gottes entspricht, 
vor den Türen meines Hauses fliehen. 

Denn ab sofort sind sie ein Zeichen der Liebe Gottes, 
weil sie durch die brennende Liebe des Göttlichen Herzens Jesu besiegelt 

wurden. 
 

Amen. 
  
 

 UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
15. JULI 2024 

 
Meine geliebten Kinder, Ich liebe euch mit ewigwährender Liebe. Ich liebe 
euch alle. 

  
ICH GIEßE MEINE BARMHERZIGKEIT AUS ÜBER JEDEN, DER MIT 

WAHRHAFTIGER REUE UND DEM FESTEN VORSATZ, SICH ZU 
ÄNDERN, VOR MICH TRITT. 

  
Betet, Kinderlein, betet ohne Unterlass. Das Gebet ist für euch ein 

unendlich wertvolles Gut. 
  

Empfangt das Sakrament der Versöhnung und empfangt Mich im 
Sakrament der Eucharistie. Ihr braucht die Kommunionen, die ihr im 
Stand der Gnade empfangen habt; jedes Mal, wenn ihr sie so empfangt, 
wird die Erde erleuchtet und von Meinem Hause aus können wir dieses 
Licht sehen, das von der Seele reflektiert wird. Es ist das Licht Meiner 
Liebe (vgl. Joh 12,35-36). 
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WER MEHR BETET, IST DESHALB NICHT BESSER ALS ALLE 
ANDEREN. DER GRÖßTE UNTER MEINEN KINDERN IST, WER MIR 

IN FÜLLE GIBT, WER MIR DAS GEFÜHL GIBT, GELIEBT ZU 
WERDEN UND WER MEINEN WEG DER WAHRHEIT GEHT  

(vgl. Joh 8,31-32). 
  

Meine Kinder, der Schatten des Bösen zieht immer weiter über die Erde 
und ihr müsst wachsam bleiben im Geiste, damit er euch nicht zu Fall 
bringt oder euch nicht gleichgültig werden lässt gegenüber dem täglichen 
Geschehen. 

  
IHR MÜSST WISSEN, WAS AUF DER WELT PASSIERT. IHR KÖNNT 
NICHT TEIL DER MENSCHHEIT SEIN, WENN EUCH DAS TÄGLICHE 

GESCHEHEN GLEICHGÜLTIG IST. 
  

Ihr werdet von rechtswidrigen Friedensabkommen zwischen den Nationen 
hören, die momentan im Krieg miteinander sind. Diesen Abkommen 
könnte man jedoch nur dann Vertrauen schenken, wenn ihr Ziel das 
Gemeinwohl wäre. Dieses Bestreben ist unter den Menschen bereits 
verloren gegangen, vor allem innerhalb der großen Nationen. 
  
Die Waffen, welche bisher noch vor euch versteckt werden, haben eine so 
zerstörerische Wirkung, dass Meine Kinder unfassbar leiden werden, wenn 
ein Anführer einer Großmacht sich dazu entscheidet, eine dieser Waffen 
einzusetzen. Die gesamte Menschheit wird dann in unbegreiflichem Maße 
leiden. 
  
Die Liebe ist in den meisten Menschen erloschen… 
 
Der Kampf um die Weltherrschaft ist jetzt das oberste Ziel und man 
möchte Mich sogar aus Meiner eigenen Schöpfung herausreißen. Die 
Menschen glauben, sie seien Gott und sie denken fälschlicherweise, dass 
Ich ihr Handeln nicht sehe. 

  
Ich komme mit Meiner  Barmherzigkeit,aber auch mit Meiner 
Gerechtigkeit… 

  
ICH BIN DIE LIEBE, NICHT DIE UNGERECHTIGKEIT. „ICH BIN, 

DER ICH BIN“ (Ex 3,14) UND ICH WERDE AUFHALTEN, WAS 
AUFGEHALTEN WERDEN MUSS, DENN DIE ERDE WERDET IHR 

NICHT ZERSTÖREN (vgl. Phil 2,5-11). 
  

DAMIT IHR STANDHAFT BLEIBEN KÖNNT, MÜSST  IHR 
VERSTEHEN, DASS DER DÄMON NICHT MÄCHTIGER  IST ALS 
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ICH. Wohl aber versucht er Meine Kinder mit all seiner zerstörerischen 
List und es ist ihm bereits gelungen, den Verstand großer Wissenschaftler 
einzunehmen. Was sie erschaffen haben, wird die heutige Wissenschaft 
dazu nutzen, um der Menschheit zu schaden und viele zu töten. 

  
Auf der ganzen Welt geschehen gravierende Ereignisse. Einige Anführer 
von Weltmächten schweben in Lebensgefahr und vor Kurzem ist genau 
dies sichtbar geworden. Meine Mutter hatte euch bereits davor gewarnt. 
Für alle Meine Kinder gilt, dass der Tod sie nicht ereilen wird, wenn ihre 
Zeit noch nicht gekommen ist; auch wenn alle  Umstände 
dagegensprechen sollten. Wunder geschehen, wenn es Mein Wille ist, 
damit der Mensch sich bekehrt und zum Wohl der Menschheit handelt. Sie 
geschehen zum Wohle seiner Seele, damit er gerettet werden und das 
ewige Leben erlangen kann. 

  
Gebt Acht, Kinder! Gebt Acht! 
 
Die Menschheit segelt durch stürmische Gewässer, weil den Menschen 
Mein Wort fehlt und sie die Gebote nicht halten und die Sakramente nicht 
empfangen. Ihre Herzen sind verhärtet und ihr Verstand leitet sie an, 
Böses zu tun, womit jedes Streben nach dem Allgemeinwohl in ihnen 
erkaltet. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn verschiedene Anführer mächtiger 

Nationen sind in Gefahr. Sie sind ins Fadenkreuz stiller Feinde geraten, 
die sie tot sehen möchten. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn unter den Menschen herrscht Chaos. 

Sie haben sich verwirren lassen, weil sie nur noch wenig oder gar keinen 
Glauben an Mich haben. Die Institutionen wurden zersetzt. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn das Schicksal der Menschheit hat der 

Mensch selbst besiegelt, als er sich von Mir getrennt hat. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Ein unbekanntes Licht wird am Himmel 
erscheinen, welches der Erde nicht freundlich gesinnt ist. 

  
Betet, Meine Kinder, betet und bleibt wachsam. Die großen Nationen 

werden immer wieder erschüttert und sie werden leiden. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn große Vulkane erwachen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn im Inneren des Landes des Adlers 
bricht Chaos aus. 
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Meine geliebten Kinder: 

  
DIE MENSCHHEIT ERLEBT NUN DIE ERFÜLLUNG ALLER VON 

MEINEM HAUSE BEREITS ANGEKÜNDIGTEN EREIGNISSE. 
DIE NACHRICHTEN REIßEN NICHT AB. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die Jugend, die mit sich wetteifert. Das 

Böse lässt sich nicht zurückhalten. 
  

Meine Liebe ruft euch und sie zieht euch an Mich. Kommt zu Mir und 
wehrt euch nicht dagegen. 
 
Mein Segen sei mit einem jeden von euch. Bewahrt euch einen 
unerschütterlichen Glauben. Ihr seid Mein großer Schatz. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus möchte, dass wir diese Botschaft genau 
analysieren, damit wir verstehen, was Er uns hier zu verstehen geben will. 

  
Das Schicksal der Völker hängt zwar auch vom Menschen ab, dieser glaubt 
aber, dass allein seine Ideen und Vorstellungen richtig sind. Dies könnte 
jedoch nicht ferner von der Realität sein, denn nur Gott allein weiß, was 
für uns am besten ist. 

  
Falsche Ideologien und die allgemeine Verwirrung schaden vor allem 
denen, die nicht fest verankert sind im Glauben. Man spielt den Menschen 
vor, sie würden selbst über das Schicksal der Welt bestimmen. 

  
Unser Herr warnt uns davor, dass der Dämon nicht müde wird, Schaden 
anzurichten, während die Kinder Gottes noch immer schlafen. Der Teufel 
reißt alle an sich, die verwirrt sind und die aufgehört haben, an die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit, an unsere Allerheiligste Mutter und an den 
Schutz des Hl. Erzengels Michael zu glauben, welcher der Beschützer der 
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Kirche ist. Gerade jetzt, wo alles am seidenen Faden hängt, sollten der 
Hl. Erzengel Michael und unsere Allerheiligste Mutter für uns besonders 
wichtig sein, denn Ihnen wurde die Macht gegeben, gegen den höllischen 
Feind zu kämpfen; der Antichrist mit seinen Tentakeln, wer auch immer 
diese sein mögen. 

  
Brüder und Schwestern, uns fällt eine wichtige Rolle im Weltgeschehen zu 
und da wir alle Kinder Gottes sind, gibt es für uns einen Tag, um geboren 
zu werden und einen Tag, um zu sterben. Wenn wir den Segen erhalten, 
weiterleben zu dürfen, müssen wir dies als Gelegenheit dafür nutzen, um 
auf unserem Weg voranzukommen und wiedergutzumachen, was wir 
Schlechtes getan oder was wir Gutes unterlassen haben. Wo auch immer 
wir aktuell stehen, müssen wir für uns und für unsere Brüder das Beste 
aus der Situation machen. 
  
Unser Herr Jesus Christus sagte mir, dass es nicht Sein Wille ist, dass die 
Menschheit zugrunde geht oder die Erde vom Menschen gänzlich zerstört 
wird. Deshalb wird Er mit Seiner Gerechtigkeit dann eingreifen, wenn der 
Antichrist bereits öffentlich aufgetreten ist und der Krieg sich überall 
ausgebreitet hat. Unser Herr wird eingreifen, um Seine Herrlichkeit und 
Macht zu demonstrieren, deshalb sollen wir Menschen immer darauf 
vertrauen, dass Gott Gott ist und wir Sein Volk; dies erkennen wir 
vielleicht auch daran, dass Er uns die Warnung schicken wird. 

  
Brüder und Schwestern, lasst uns unserem Herrn Jesus Christus für Seine 
große Barmherzigkeit danken. 
  
Amen. 
  
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
21. JULI 2024 

 
Meine geliebten Kinder: 

  
ICH LIEBE EUCH ÜBER ALLE MAßEN 

UND ICH BEWAHRE EUCH IN MEINEM HEILIGSTEN HERZEN. 
  

Geliebte Kinder: 
  

ICH HALTE EUCH IN MEINEN HÄNDEN (vgl. Jes 49,16) UND 
KEINER WIRD VERLOREN GEHEN, WENN ER DORT BLEIBT. 
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Ich halte euch in Meinen Händen, aber wenn jemand dies aus freien 
Stücken ablehnt, kann er sich jederzeit von Mir entfernen. Ihr seid Meine 
Kinder und deshalb besitzt ihr den freien Willen, um selbst zu entscheiden, 
ob ihr bei Mir bleiben oder andere Wege wählen möchtet, die nicht die 
Meinen sind. 
  
Das zügellose Verhalten dieser Generation schmerzt Mich sehr… 
Es schmerzt Mich zu sehen, wie ihr verloren geht und doch gebe Ich euch 
die Freiheit, selbst zu entscheiden. Einige von euch werden am Ende des 
Weges noch zu Mir zurückkehren. 
  
Ja, Ich rufe euch immer wieder dazu auf, die Gebote zu halten, die 
Sakramente zu empfangen, Werke der Barmherzigkeit zu verrichten und 
stets nah bei Meiner Allerheiligsten Mutter, der Königin des Himmels und 
der Erde, zu bleiben. 
  

IHR STEHT AM RANDE DES ABGRUNDS… 
ICH MUSS MITANSEHEN, WIE EINER NACH DEM ANDEREN DORT 

HINABSTÜRZT, WEIL ER MIR NICHT TREU GEBLIEBEN UND 
STATTDESSEN IDEOLOGIEN GEFOLGT IST, DIE MICH ALS GOTT 

BAGATELLISIEREN. 
  

Geliebte Kinder, aus Schwachheit entfernt ihr euch von Mir und lasst euch 
dazu verleiten, Mich nicht mehr als euren Gott anzusehen. Und so kommt 
ihr der Zeit immer näher, in der ihr dem Antichristen jenes Lob und die 
Ehre darbringen werdet, welche ihr Mir versagt habt. Ihr werdet ihn zu 
eurem Gott machen und Mich vergessen, wenn ihr seht, wie er die Toten 
auferweckt, Wunder wirkt und Kranke heilt (vgl. Offb 13,3-10). 
  
Ihr werdet Mich verabscheuen und euch dafür schämen, wenn man euch 
als Meine Kinder bezeichnet. Man wird euch verbieten, euch selbst 
Christen zu nennen; ihr werdet große Sakrilegien begehen, um den 
Antichristen anzubeten und ihr werdet ihm überallhin folgen. Ihr werdet 
euch vor ihm verneigen und ihm eure Seele schenken; denn genau dies 
möchten sie von euch: eure Seele. 
  
Es wird keine größere und schrecklichere Undankbarkeit als diese geben. 
Ihr werdet eure eigenen Brüder verfolgen und die Unschuldigen in 
gottlose Hände übergeben, um der Macht des Gottlosen gefällig zu sein 
(vgl. Mt 10,21-22). 
  
ES IST JETZT ALLES DAFÜR VORBEREITET! Dieser makabre Plan, der 
von langer Hand geplant ist, muss nur noch in die Tat umgesetzt werden. 
Seine Umsetzung wird nur deswegen gelingen, weil der geistige 
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Organismus des Menschen von der Sünde so stark geschwächt ist, ebenso 
wie sein Glauben. 
  
Geliebte Kinderlein, die Auseinandersetzungen halten an und ein jeder 
schiebt die Schuld für dieses Desaster auf den anderen, während alles 
sich fortwährend verschlimmert. 
  
Wie auch schon in der Vergangenheit haben sie einen großen Turm von 
Babel gebaut, aber sie haben ihn nun auf alle Länder und Orte verteilt 
und sich sogar dazu erdreistet, zu behaupten, all das geschehe nur, um 
eine bessere Kommunikation zu gewährleisten (vgl. Gen 11,1-9). Ihr habt 
schweren Schaden genommen, weil man euch den ganzen Tag dieser 
Strahlung aussetzt. 
  
Das Böse ist so subtil in das Leben Meiner Kinder eingedrungen, dass es 
scheint, als hätte es euch gar nicht so sehr geschadet. Aber es hat sich 
tief in euch festgesetzt und euch auf die eine oder andere Art überlistet. 
  
Meine Liebsten, die Elemente fordern den Menschen heraus. Die Erde, 
welche die Wiege Meiner Kinder ist, wird so heftig erschüttert, dass einige 
Orte unbewohnbar werden. 
  
BLEIBT IM FRIEDEN UND ERKENNT, DASS FÜR DIE MENSCHHEIT 
IN DIESEM AUGENBLICK NICHTS MEHR SICHER IST. ICH ALLEIN, 

DER „ICH BIN, DER ICH BIN“ (Ex 3,14), KANN EUCH DIESE 
SICHERHEIT GEBEN. 

  
Kinder, ihr vertraut darauf, dass alles so einfach für euch bleibt, aber von 
einem Moment auf den anderen werdet ihr alles verlieren. Deshalb habe 
Ich euch dazu aufgerufen, die wahre Sicherheit zu finden, indem ihr Meine 
Kinder seid und einen standhaften und starken Glauben bewahrt. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, damit ihr standhaft bleibt im Glauben. 
  

Betet, Meine Kinder, betet und vertieft euch in die Heilige Schrift, damit 
ihr Mich kennt und wiedererkennt. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die ganze Menschheit, vor allem für jene, 

die am meisten leiden werden. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn das Wasser der Meere verfolgt auch 
weiterhin Meine Kinder. Lasst deshalb Vorsicht walten. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, gehorcht und seid vorsichtig. 



 145 

  
Mein geliebtes Volk, Asien und Afrika leiden auch weiterhin unter 
Naturphänomenen. Seid vorsichtig, Meine Kinderlein! Seid vorsichtig! 
  

DIESE ZEITEN SIND SEHR GEFÄHRLICH… 
ICH LADE EUCH DAZU EIN, MICH IM ALLERHEILIGSTEN 

ALTARSAKRAMENT ANZUBETEN, DENN DORT ERWARTE ICH 
EUCH MIT EWIGER LIEBE. 

  
Es bedarf des Gebetes, der Wiedergutmachung und der Hingabe eines 
jeden Meiner Kinder für die großen Konflikte, die bereits unter den 
Menschen herrschen; nur so könnt ihr standhaft bleiben. 
  
ES IST MEIN WUNSCH, DASS ES KEINE SPALTUNGEN UNTER EUCH 
UND EUREN BRÜDERN GIBT, denn dies ist nicht die Zeit für Spaltung, 
Intrigen, Rivalitäten, Stolz und Hochmut. 
  
ICH LIEBE MEINE KINDER, ABER SIE SIND NICHT ALLWISSEND, 
DENN „ICH BIN, DER ICH BIN“ UND ES GIBT NIEMANDEN, DER 

GRÖßER WÄRE ALS ICH. 
  

Es kommt der Augenblick, in dem ihr alle vor euch selbst stehen und 
sehen werdet, wie ihr gelebt und wie ihr das Gebot der Nächstenliebe 
erfüllt habt. 
  
Ich segne euch, Meine Kinder. Ich rufe euch dazu auf, stets vorbereitet 
zu sein, damit das Böse euch nicht überraschen kann. Ihr wisst wie ihr 
dies tun müsst. 
  
Ihr seid Meine Kinder und Ich liebe euch alle. 
  
Meine Barmherzigkeit ist unendlich; Ich vergebe selbst dem größten 
Sünder, wenn dieser voller Reue zu Mir kommt. Ich möchte, dass ihr 
Taten und Werke ansammelt, die nach Meinem Willen sind. 
  
Mein Herz erwartet euch mit ewiger Liebe. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus liebt uns mit ewiger Liebe. Dies erinnert mich 
an Jeremia 31,3: 
  

„Aus der Ferne ist mir der Herr erschienen: Mit ewiger Liebe habe ich 
dich geliebt, darum habe ich dir so lange die Treue bewahrt.“ 

  
Brüder und Schwestern, mit dieser gleichen Liebe, mit der Gott uns liebt, 
müssen wir Gott zurücklieben, besonders dann, wenn der Antichrist 
erscheint. 
  
Umso mehr das Leid für die Menschheit zunimmt, umso näher rückt auch 
der Auftritt des Antichristen, von dem unser Herr Jesus Christus hier 
berichtet. Aber genauso rückt auch die Erleuchtung des Gewissens, die 
Warnung, immer näher. Einige von uns haben dies leider vergessen und 
bedenken nicht, dass sie uns alle betreffen wird. 
   
Brüder und Schwestern, die Menschheit quält sich in dem Schlamm, den 
sie selbst verursacht hat, aber dank der ewigen Liebe unseres Herrn steht 
uns die Göttliche Barmherzigkeit immer offen. 
  
Wir dürfen jedoch nicht glauben, dass wir unser ganzes Leben sündigen 
können und es dann reicht, dies erst in unserer Todesstunde zu bereuen. 
Wir wissen weder den Tag noch die Stunde, deshalb müssen wir jeden 
Tag so leben, als sei es der letzte. 
  
Mit der Kraft dieser ewigen Liebe Gottes wollen wir weiterhin um Seine 
Göttliche Barmherzigkeit bitten. 
  
Amen. 

 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
25. JULI 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
Ich segne euch, denn am Fuße des Kreuzes Meines Sohnes habe Ich euch 
empfangen (vgl. Joh 19,26-27). Es ist das Kreuz der Herrlichkeit und 
Majestät; das Kreuz des Friedens, der Weisheit, der Sicherheit, des 
Glaubens und der Liebe. 
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Ich weiß, dass ihr, Meine Kinder, noch immer wartet und diese Wartezeit 
kommt euch sehr lange vor. Aber, Meine Kinderlein, wenn das Warten 
einmal ein Ende hat, werdet ihr erkennen, wie töricht es war, sich über 
diese scheinbar so lange Zeit des Wartens beschwert zu haben. Das, was 
auf die Menschheit zukommt, wird sehr heftig werden. 
  
Meine Kinderlein: 
  

MEIN GÖTTLICHER SOHN BIETET EUCH ZWAR SEINEN SCHUTZ 
AN, JEDOCH BEDEUTET DIES NICHT, DASS IHR VON DEN 

PRÜFUNGEN GÄNZLICH AUSGENOMMEN SEIN WERDET. DIESE 
PRÜFUNGEN SIND FÜR EUCH EINE GELEGENHEIT, UM ZU 

WACHSEN UND STÄRKER ZU WERDEN; SOLANGE IHR DABEI 
NACH DEM GESETZ GOTTES HANDELT. 

  
MEIN GÖTTLICHER SOHN WIRD EUCH NICHT VON DEN 

PRÜFUNGEN BEFREIEN, KINDERLEIN. DENNOCH WERDEN SIE 
FÜR EUCH LEICHTER WERDEN, WENN IHR MEINEN GÖTTLICHEN 

SOHN FORTWÄHREND ANBETET. 
  

Meine Geliebten, Ich habe euch vor jenen gewarnt, welche die Mehrheit 
der Kinder Meines Göttlichen Sohnes beherrschen. Die Freimaurerei strebt 
große Veränderungen für das Volk Meines Göttlichen Sohnes an. Es soll 
von Ihm entfremdet, verunsichert und verwirrt werden und somit von 
einem Moment auf den anderen ins Wanken geraten. 
  
Geliebte Kinder: 
  

ALS MUTTER ENTHÜLLE ICH EUCH ALLES, WAS DIESE 
GENERATION WISSEN MUSS, UM SICH VORZUBEREITEN. IHR 

ABER SOLLT MIT LIEBE DARAUF ANTWORTEN, NACH DEM 
WILLEN GOTTES HANDELN UND NICHT VERSUCHEN, EUCH ZU 

RECHTFERTIGEN. 
  

Kinderlein, ihr wisst, dass im Laufe der Geschichte viele Antichriste 
aufgetreten sind. In dieser letzten Zeit wird jedoch DER Antichrist 
kommen , welcher allen Schrecken und alle Bosheit in sich trägt und der 
Hölle selbst entsprungen ist. Und doch möchten Meine Kinder nicht 
gehorchen oder auf Meine Warnungen hören. Ihr werdet miterleben, was 
keine Generation vor euch je erlebt hat: angefangen bei dem großen 
Fortschritt, der dem Menschen zu Gute kam, bis hin zu weitreichenden 
und schreckenerregenden Fortschritten, die den Menschen noch 
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unbekannt sind und die durch den Missbrauch der Wissenschaft erreicht 
wurden. 
  
Deshalb rufe Ich euch, Meine Kinder; ihr Kinder Meines Unbefleckten 
Herzens. Ich rufe euch dazu auf, Gutes zu tun. Denn das Gute bringt gute 
Frucht, die euch nähren kann, weil ihr Geschöpfe des Guten seid (vgl. Spr 
3,27-32). 

  
DIE BARMHERZIGKEIT GOTTES WURDE NOCH WEITER 

AUSGEDEHNT, ABER NUN IST DER MOMENT GEKOMMEN, IN DEM 
KOMMT, WAS KOMMEN MUSS… 

  
Ihr als geliebtes Volk Meines Göttlichen Sohnes, müsst nun Folgendes 
tun: 
  
Ihr müsst im Guten darauf antworten und mit euren Taten und Werken 
sowie euren Worten Zeugnis ablegen für das Gute. Eure Worte sollen 
bezeugen, dass ihr das Wort Gottes kennt (vgl. Joh 8,31-32; Hebr 4,12). 
  
Eure Antwort soll der Empfang Meines Göttlichen Sohnes in der Heiligen 
Eucharistie sein. 
  
Ihr müsst im Stand der Gnade bleiben, damit der Dämon euch nicht in die 
Irre führen kann (vgl. 2 Kor 12,9). 
  
Meine Geliebten, die Freude ist mehr als nur ein kurzweiliger Moment. Für 
Geschöpfe, die nach einem erfüllten Leben im Geiste streben, hält diese 
Freude immer an. 
  

Meine Kinder, Ich rufe euch auf und lade euch ein, für die Vereinigten 
Staaten zu beten. Nicht nur, weil diese Nation leiden wird, sondern weil 

durch das Erwachen großer Vulkane auch ein Großteil der gesamten 
Menschheit leiden wird. 

  
Noch einmal bitte Ich euch, für Frankreich zu beten, denn es wird stark 

geläutert werden. 
  

Ich lade euch ein, für Mexiko zu beten; das Land, in dem Ich als die 
Kaiserin Amerikas gegenwärtig bin. Mexiko wird von einem großen 

Erdbeben erschüttert werden und trotzdem werden die Menschen sich 
nicht bekehren und Meinen Göttlichen Sohn noch schwer beleidigen. 

  
Ich bitte euch für Venezuela zu beten, denn dieses Land wird 

unterdrückt und Meine Kinder leiden furchtbar. 
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Ich bitte euch für Ecuador zu beten, denn ein Vulkan wird großes Leid 

anrichten. 
  

Ich bitte euch für Puerto Rico, die Dominikanische Republik und Haiti zu 
beten, denn Wasser und Stürme werden großes Leid über sie bringen. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich rufe euch dazu auf, 
euch das Wort Gottes in eurem ganzen Leben und bei all euren Taten und 
Werken stets zu vergegenwärtigen. Denkt immer daran, dass Mein 
Göttlicher Sohn euch erwartet und dass ihr Seine Kinder seid. Er wird 
jedoch die Grenzen der Freiheit des Menschen nicht überschreiten, sollte 
dieser Ihn warten lassen oder überhaupt nicht an sich heranlassen. 
  

DIE GERECHTIGKEIT GOTTES IST REAL, ABER IN SEINER 
GROßEN BARMHERZIGKEIT WIDERSTREBT ES MEINEM 
GÖTTLICHEN SOHN, VON IHR GEBRAUCH ZU MACHEN. 

  
ES IST DER MENSCH SELBST, DER SICH BESTRAFT UND 

UNTERDRÜCKT; GRAUSAM BEHANDELT ER SEINE BRÜDER UND 
SICH SELBST. DIE MENSCHEN SELBST SIND ES, WELCHE DIE 

GROßE DRANGSAL HERAUFBESCHWÖREN, INDEM SIE DIE 
WELTHERRSCHAFT ANSTREBEN. 

  
Geliebte Meines Unbefleckten Herzens; betet, betet überall dort, wo ihr 
euch befindet. Betet im Stillen, betet laut, betet und bringt damit das 
Gute zu euren Brüdern, betet und seid barmherzig, betet und helft 

jenen, die eure Hilfe benötigen und betet darum, dass man euch nicht in 
die Irre führen möge. 

  
Meine Kinder, der Friede Meines Göttlichen Sohnes ist euch so nah, weil 
dies Sein Königreich ist. Er steht direkt vor euch, denn Er möchte eure 
Seele retten und so gern von euch hören: 
  

„Ja, Herr, ich bin hier, um zu dienen; zu meinem eigenen Seelenheil.“ 
  

Als Mutter stehe Ich immer vor euch und rufe euch zum Glauben und zur 
Einheit. Ich rufe euch dazu auf, Liebe und Vergebung zu sein, damit ihr, 
Meine Kinder, am Ende rufen könnt: 
  

„Angebetet seist Du, unser Herr; angebetet jetzt und in Ewigkeit.“ 
  

Denn am Ende wird Mein Unbeflecktes Herz triumphieren, zum Ruhme 
der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und zur Rettung der Seelen. 
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Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes. 

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter schenkt uns durch Ihr Wort Ihre Liebe, denn 
wir sollen es sein, die die Liebe unseres Herrn Jesus Christus durch unser 
Zeugnis an unsere Brüder weitergeben. 
  
Die Menschheit befindet sich im Aufruhr und sie ist verwirrt; die Menschen 
tun das, was ihnen gefällt und was ihr Ansehen in der Gesellschaft erhöht. 
  
Unsere Mutter möchte, dass wir uns immer daran erinnern, dass das 
Irdische vergänglich ist. Nichtsdestotrotz müssen wir unsere Arbeit 
verrichten und den guten Samen des Glaubens, der Hoffnung und der 
Nächstenliebe aussäen, damit am Ende die Ernte für das Ewige Leben so 
groß wie nur möglich ausfällt. Dieses Säen und Ernten ist es, dem wir uns 
widmen müssen auf dem Weg, den uns unser Herr Jesus Christus 
vorgezeichnet hat. 
  
Amen. 
  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
01. AUGUST 2024 

ENTHÜLLUNG DES ZWEITEN GEHEIMNISSES 
 

Ich bin der Fürst der Himmlischen Heerscharen und die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit hat Mich zu euch gesandt. 

  
Gott liebt alle menschlichen Geschöpfe und ein jedes von ihnen steht 
unter dem Schutz Meiner Himmlischen Heere. 
  
Ihr seid Gottes größter  Schatz: 
Gott liebt euch, auch wenn ihr Ihn  nicht  liebt… 
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Gott ruft nach euch, auch wenn ihr nicht nach  Ihm  ruft… 
Gott erkennt euch, auch wenn ihr  Ihn nicht  wiedererkennt… 
Denn Seine Barmherzigkeit ist unendlich, so wie auch Seine Kraft und 
Allmacht unendlich sind. 
  

DIE MENSCHHEIT KANN GOTTES GRÖßE UND MACHT NICHT 
ERGRÜNDEN! 

  
ES GAB SCHON SO VIELE SCHWERE AUGENBLICKE IN DER 

MENSCHHEITSGESCHICHTE, VOR ALLEM IM GEISTIGEN SINNE 
UND DOCH HABEN NICHT ALLE SO VIEL ERHABENHEIT IN EINER 

EINZIGEN MACHT ERKANNT! (vgl. 1 Chr 29,11-13; Kol 2,9-10) 
  

Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, wenn es in der Geschichte jemals 
eine eingebildete, schwierige, hochmütige, desorientierte  und 
ungehorsame Generation gab, dann ist es die eure; sie hält die gesamte 
Schöpfung in Atem (vgl. Röm 8,19-22). 
  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 

  
DIE ZEIT, DIE SO VIELE VON EUCH HERBEIGESEHNT HABEN, IST 

NUN GEKOMMEN! 
  

Alle, die ihre Seele retten wollen, müssen sich jetzt einem geistigen 
Wandel unterziehen. Dies kann jedoch nur dann gelingen, wenn ihr im 
Geiste wachst und euch Unserem Gott und Herrn annähert. Auf diese 
Weise werdet ihr auch in den schlimmsten Momenten der Verfolgung 
Fortschritte machen und den Glauben bewahren können. 
  
Der große Krieg im Mittleren Osten breitet sich weiter aus. Man wird die 
Dunkelheit nutzen, um große Städte Europas überraschend einzunehmen. 
Italien wird plötzlich überfallen; über den Land- und Luftweg kommt 
unversehens das Feuer daher. Große Schiffe kommen über das Meer und 
hastig steigen Männer aus ihnen heraus. Sie dringen in das Innere des 
Landes ein und sodann ertönt überall Wehklagen. Bomben, die von 
Flugzeugen ins Meer geworfen werden, verursachen einen Tsunami, der 
sich über verschiedene Länder erhebt und viele Todesopfer fordert. 
  
Viele Länder schließen sich dem Krieg an und die Verluste für die 
Menschheit werden unvorstellbar groß sein. Ihr werdet mitansehen 
müssen, wie der Tod so viele Menschen dahinrafft, dass das Wehklagen 
kein Ende mehr haben wird. Viele Länder vereinen sich und ziehen über 
die Kontinente. 
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DIE AUSEINANDERSETZUNGEN WERDEN SOLANGE ANHALTEN, 
BIS UNSER KÖNIG UND HERR JESUS CHRISTUS EINGREIFT UND 
DER ERWARTETE UND GEFÜRCHTETE TAG KOMMT: DER TAG DER 

GÖTTLICHEN GERECHTIGKEIT, AN DEM DER, WELCHER „DER 
ANFANG UND DAS ENDE“ IST (vgl. Offb 1,8), SEINE HAND AUF DIE 
ERDE FALLEN LASSEN UND FEUER VOM HIMMEL REGNEN LASSEN 

WIRD. 
  

Die Furcht der Menschen vor so viel Macht, führt bei einigen zur 
Gotteslästerung; bei anderen jedoch führt sie zu der Erkenntnis, dass Gott 
nur aufgrund des menschlichen Ungehorsams zulässt, dass der Mensch 
sich selbst bestraft. Viele bereuen daraufhin; sie zerreißen ihre Kleider 
und bekehren sich. 
  
Viele Seelen werden gerettet und sie bereuen ihre begangenen Sünden. 
In dieser Schlacht zwischen Gut und Böse werden sie dem Antichristen 
nicht mehr folgen wollen, welcher zuvor eine Vielzahl an Seelen mit sich 
gerissen haben wird, indem er die Heilige Eucharistie leugnet und die 
Kirchen schließen lässt, große Verfolgungen anzettelt  und 
schwerwiegende Sakrilegien begeht. 
  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 

  
ES KOMMT DER MOMENT, IN DEM UNSERE KÖNIGIN UND 

MUTTER GEMEINSAM MIT UNS, DEN HIMMLISCHEN 
HEERSCHAREN, DEN ANTICHRISTEN UND SEINE ANHÄNGER 

VERFOLGEN WIRD, UM DIE MENSCHHEIT VOM BÖSEN ZU 
BEFREIEN. 

  
UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER WIRD TRIUMPHIEREN; SIE 

WIRD DEN DÄMON IN DEN FEUERSEE WERFEN UND 
FESTBINDEN, DAMIT ER VON DORT NICHT MEHR FLIEHEN KANN. 

  
Ich rufe euch jetzt dazu auf, Geschöpfe des Friedens zu sein; beherrscht 
euch und verletzt nicht eure Brüder. Achtet im Alltag darauf, dass ihr euch 
korrekt verhaltet und seid brüderlich. 
  
Nutzt diese Zeit, um im Geiste zu wachsen, ahmt Christus nach und 
bereitet euch auch materiell vor, jedoch nur in dem Maße, wie es einem 
jeden von euch möglich ist und ohne zu verzweifeln. Wenn es euch nicht 
gelingt, euch angemessen vorzubereiten, wird selbst eine Brotkrume 
vervielfältigt werden und euch nicht ausgehen. 
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Die Hungersnot, die die Länder durchzieht, ist ein Teil der Machenschaften 
des Bösen, die es im Verborgenen nutzt, um euch zu brechen. Verzweifelt 
nicht; habt die gesegneten Trauben vorrätig und wenn es bei euch keine 
Trauben gibt, nutzt andere Früchte, die haltbar gemacht werden können. 
Vor allem aber sollt ihr die Heilige Eucharistie empfangen, die euch stärkt, 
euren Hunger stillt und euch einen großen Frieden schenkt. In diesen 
Momenten werden die Engel selbst herbeieilen, um den Unschuldigen 
Nahrung zu bringen. 
  

VIELEN VON EUCH WIRD UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER ALS 
KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT ERSCHEINEN; SIE WIRD 
EURER SEELE TROST SPENDEN UND DEN MENSCHEN NAHRUNG 

BRINGEN, DAMIT SIE NICHT VERZWEIFELN. 
  

ALL JENE, WELCHE DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT 
ANBETEN, WERDEN KEINEN HUNGER MEHR VERSPÜREN; SIE 

WERDEN ÜBERALL IN ANBETUNG VERHARREN, WO AUCH IMMER 
SIE SICH GERADE AUFHALTEN. 

  
Fürchtet euch nicht, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. 
Fürchtet euch nicht, sondern haltet fest an der Herrlichkeit Gottes und 
geht weiter auf dem Weg, der zum ewigen Leben führt. 
  
Ich segne euch als Fürst der Himmlischen Heerscharen, die unter dem 
Schutz Unserer Königin und Mutter, euch nicht im Stich lassen werden. 
  

DER SEGEN DES HIMMELS WIRD ÜBER DIE GESAMTE 
MENSCHHEIT AUSGEGOSSEN; VOR ALLEM ÜBER JENE, DENEN 

UNRECHT GETAN WIRD UND DIE UNTER TYRANNEI UND KRIEG 
LEIDEN. 

  
Ich segne euch. Wir beschützen euch. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
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Es ist der Wunsch der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, dass heute das zweite 
der fünf Geheimnisse enthüllt werden soll, welche mir am 05.01.2013 
mitgeteilt wurden, durch die Gnade Gottes und unserer Königin und 
Mutter, unter dem Schutz des Hl. Erzengels Michael. 
  
Als mir das zweite Geheimnis offenbart wurde, zeigte man mir einen 
Hügel, der alle Orte der Welt überragte und auf ihm stand unsere 
Allerheiligste Mutter, zusammen mit dem Hl. Erzengel Michael. 
  
Unsere Allerheiligste Mutter zeigte mir einen Mann und sagte zu 
mir: „Er ist es, der die Menschheit geißeln wird. Er kommt von 

einem Ort, der zwischen drei Kontinenten liegt; dort ist er 
aufgewachsen und erzogen worden, aber auch im Ausland hat er 

an Einfluss gewonnen. 
Sein Name ist „Alex“, er wird jedoch unter einem anderen 

Namen bekannt werden. Er ist der Antichrist.“ 
  

Brüder und Schwestern, halten wir uns nicht damit auf, nach Orten oder 
Personen zu suchen, sondern üben wir heilige Geduld, damit wir nicht in 
Sünde verfallen. Der Himmel möchte, dass wir wissen, dass der Antichrist 
existiert und dass er bereit ist, seinen Auftrag auszuführen. 
  
Amen. 

  
  

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
09. AUGUST 2024 

 
Meine geliebten Kinder, empfangt Meinen Segen. 

  
MEIN HEILIGSTES HERZ LIEBT EUCH UND ES WARTET AUF EUCH 

MIT EWIGER LIEBE. 
  

Kinderlein, jeder neue Morgen ist auch eine neue Chance für euch, die 
Richtung, in die ihr geht, zu ändern. 
  
Ihr seid Meine Kinder, aber ihr wollt dies noch immer nicht einsehen. Ich 
bin ein König, dem man fortwährend Sein Königreich und all Seinen Besitz 
entreißt. 
  
Ihr habt gesehen, in welcher Gefahr die Menschen auf der ganzen Erde 
schweben; es existiert nicht ein Ort, der sicher wäre, in dieser Zeit der 
geistigen Verwirrung und sozialer, erzieherischer, moralischer und 
gesellschaftlicher Umwälzungen in den Nationen. Wie eine Seuche 
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entstehen vielerorts Bürgerkriege und die meisten Länder werden davon 
angesteckt. 
  
Geliebte Kinder, sowohl die Nahrungsmittelknappheit, als auch die 
weltweite Wirtschaftskrise kommen in immer größeren Schritten näher. 
Wisst, dass die Menschen alle Gebote vergessen und nur noch um ihr 
eigenes Überleben kämpfen werden, sobald sie aufgrund des 
Wirtschaftsabsturzes in Panik geraten. 
  
DIE WIRTSCHAFT WIRD DEN ZUSAMMENBRUCH ERLEIDEN, DEN 

ICH EUCH BEREITS ANGEKÜNDIGT HABE UND MEINE KINDER 
WERDEN IN WIRTSCHAFTLICHE NOT GERATEN. 

DIE ZEIT IST ABGELAUFEN; EUCH STEHEN NUN SCHWERE 
KRISEN BEVOR. 

  
Das Wasser wird auch weiterhin den Menschen geißeln, so wie es auch 
zur Zeit der Sintflut geschah. Der Unterschied ist jedoch, dass es diesmal 
von Land zu Land zieht und eine Spur des Leids hinterlässt, während es 
versucht, die Sünden abzuwaschen, die Meine Kinder über die Erde 
gebracht haben. 
  
Meine geliebten Kinder: 
  
DER MENSCHHEIT DROHT GROßE GEFAHR UND DESHALB WERDEN 
MENSCHEN ALLER GLAUBENSRICHTUNGEN SICH PLÖTZLICH 
DARAN ERINNERN, DASS ICH DER „ICH BIN, DER ICH BIN“ (Ex 
3,14; vgl. Joh 8,58). Aufgrund der anhaltenden Machtkämpfe wird eine 
tiefe Finsternis über euch hereinbrechen, so wie Ich es euch bereits 
angekündigt hatte. Bereitet euch darauf vor, denn ihr werdet nicht mehr 
miteinander kommunizieren können. Ich rufe euch dazu auf, die Bücher, 
die ihr zum Gebet nutzt, in Druckform bereitzuhalten. 
  
Verzweifelt nicht, Meine Kinder, denn das Licht Meines Heiligen Geistes 
und das Licht des Unbefleckten Herzens Meiner Mutter wird euch 
erleuchten und die Unschuldigen werden das Licht, das sie in ihren Seelen 
tragen, nicht verlieren. 
  

Betet, Meine Kinder, betet mit dem Herzen. Betet und verehrt Mich, 
denn Ich brauche Geschöpfe, die Mich im Geist und in der Wahrheit 
anbeten. Nehmt an der Feier der Heiligen Eucharistie teil und macht 

euch bewusst, dass ihr Mich in der Eucharistie empfangen müsst, denn 
aus Ihr strahlt Meine Kraft, die euch Nahrung gibt. 
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DAS LEBEN SO VIELER GESCHÖPFE IST VON GEISTIGER LEERE 
GEPRÄGT UND DESHALB BENUTZT DER DÄMON SIE, UM SIE 

GEGEN MEIN VOLK EINZUSETZEN! 
Ihr versteht noch immer nicht, dass ihr das ewige Leben nicht erlangen 
werdet, wenn ihr Mich nicht vollkommen annehmt und euch nicht 
wahrhaftig bekehrt. 
  
Ein Posten in großen Institutionen wird euch kein ewiges Leben 
schenken… 
Die Intelligenz ist ohne Bekehrung keine wahre Intelligenz und sie wird 
euch  kein ewiges Leben  schenken… 
Das Geld macht euch groß in der Welt, aber es wird euch kein ewiges 
Leben schenken… 
  
Wer das Auge seines Herzens nicht reinigt (vgl. Mt 6,22-23), wird auch 
das ewige Leben nicht erlangen, denn nur Stabilität führt zur Ewigkeit. 
Wer von einem Glauben zum nächsten springt, von einem Ort zum 
anderen, dem fehlt es an wahrem Glauben. 
  
All jene, die ihre Mitmenschen für kleingläubig halten, weil sie sich nicht 
eloquent genug ausdrücken oder denken können, werden von der 
Weisheit überrascht sein, die Mein Heiliger Geist diesen Meinen Kindern, 
die sich Mir vollkommen hingeben, schenken wird. 
  

„Kommt alle zu mir, die ihr mühselig und beladen seid! Ich will euch 
erquicken. Nehmt mein Joch auf euch und lernt von mir; denn ich bin 
gütig und von Herzen demütig; und ihr werdet Ruhe finden für eure 

Seele. Denn mein Joch ist sanft und meine Last ist leicht.“  
(Mt 11,28-30) 

  
Meine Kinder, Ich liebe euch mit ewiger Liebe. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
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Unser geliebter Herr Jesus Christus ist das Licht, das uns vorausgeht und 
selbst die größte Finsternis erleuchtet. 
  
Unser Herr ruft uns und es liegt an uns, ob wir Ihm folgen oder nicht. Oft 
wollen wir Großes erreichen, ohne dabei dem Ruf Gottes zu folgen; ohne 
Demut werden wir unserem Herrn jedoch nicht nachfolgen können. Wir 
müssen unsere eigene Schwachheit erkennen, damit der Heilige Geist uns 
die Klarheit schenken kann, die wir brauchen. Nur von Ihm erhalten wir 
die Zuversicht und Klarheit, die wir benötigen, um das Wort Gottes zu 
verstehen und zu verbreiten. 
  
Man wächst nicht nur durch den Verstand, sondern auch durch Demut. 
Sie allein verschafft uns Klarheit und diese Klarheit verhilft uns zur 
Nächstenliebe, die uns Christus immer näherbringt und von der Welt 
entfernt. 
  
Alles, was geschehen wird, wurde uns prophezeit! Aber auch die Hilfe 
Gottes wurde uns versprochen und wenn wir demütig sind, können wir 
ganz darauf vertrauen. Denn Gott ist Gott und wir sind Seine Kinder. 
  
Amen. 
  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
12. AUGUST 2024 

 
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, gemäß dem 
Willen Gottes komme Ich zu euch. 

  
GOTT LIEBT EUCH. EIN JEDER MENSCH IST TEIL DES HERZENS 

DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT. 
  

Ich bin gekommen, um euch darum zu bitten, die Einheit zu bewahren 
und euch in Brüderlichkeit zu versammeln. Seid vorsichtig und gehorsam. 

  
DIES IST NICHT EINFACH NUR EINE WEITERE BOTSCHAFT; ES 
IST EIN AUFRUF, DEN OFFENBARUNGEN, DIE IHR ERHALTEN 

HABT, ZU FOLGEN UND SIE IN DIE TAT UMZUSETZEN. 
  

Der Krieg ist schnell vorangeschritten und er hat sich in den Köpfen und 
Herzen der Menschen festgesetzt. 
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Die Verfolgung der Christen hat bereits begonnen und deshalb befinden 
sich alle Meine Himmlischen Heere auf der Erde, um sie zu beschützen 
und ihnen zu Hilfe zu eilen. 
  
Jedes einzelne Leben ist von unendlichem Wert für die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit. Jedes menschliche Geschöpf ist ein Schatz Gottes und hat 
deshalb bis zum letzten Augenblick seines Lebens immer die Möglichkeit, 
sich als Sünder zu bekennen und um Vergebung zu bitten. 
  
Die Menschen werden fortan in konstanter Anspannung leben, in Angst 
um ihre Brüder und um sich selbst. 
  
Der Krieg wird nicht statisch bleiben; er wird zunehmen, bis er sich 
schließlich überall ausgebreitet hat. 
  
Ihr werdet  unvorstellbare Szenen  mitansehen… 
Der Krieg ist grausam, unbarmherzig und er lässt die Menschen 
vergessen, dass sie doch eigentlich alle Brüder sind… 
Der Krieg schwelt so lange, bis die Flamme entzündet und das Feuer 
unkontrollierbar geworden ist. Er schreitet voran und hinterlässt dabei 
Zerstörung, gespaltene Familien und Kinder, die zu Waisen geworden 
sind. 
  
Es ist jetzt alles vorbereitet für die Neue Weltordnung. Jedoch kann kein 
Mensch zum Sklaven des Bösen werden, wenn er dies nicht möchte und 
es nicht zulässt (vgl. Röm 6,16). Niemand kann euch euren Verstand und 
euer Herz entreißen und gerade deshalb ist es so wichtig, dass ihr alle 
einen reifen Glauben besitzt. 
  

ERZITTERT NICHT VOR ANGST; FÜRCHTET EUCH NUR DAVOR, 
GOTT ZU BELEIDIGEN (vgl. Spr 8,13). 

  
Das Beben der Erde nimmt zu und die Erdbeben, die sich bisher noch nicht 
ereignet hatten, werden jetzt in noch größerem Maße auftreten. 
  
Bereitet euch vor, indem ihr für Licht sorgt und Lebensmittelvorräte 
beschafft. 
Haltet in euren Häusern Wasser bereit. 
  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und Kinder Unserer Königin und 
Mutter der Endzeit, denkt daran, dass ihr eure Nahrungsmittel auch mit 
euren Brüdern teilen müsst; vor allem aber sollt ihr das Wort Gottes mit 
ihnen teilen. 
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IHR MÜSST EURE SEELE RETTEN UND UM DIES ZU TUN, MÜSST 
IHR CHRISTUS ÄHNLICH WERDEN. 

  
Ohne die Demut, den guten Umgang, die Brüderlichkeit und die Sanftmut 
und Demut des Herzens, wird für euch der Weg zum Ewigen Leben noch 
schwerer werden. 
  

Betet das Heilige Trisagion mit Liebe und Ehrfurcht. 
  

Hängt das Kreuz aus gesegneten Palmblättern an die Innenseite der Türen 
eurer Häuser und beginnt wieder damit, die Türpfosten mit gesegnetem 
Öl zu bestreichen. Vor allem aber müsst ihr demütige Geschöpfe Gottes 
sein und euch erneut den Heiligsten Herzen weihen. 
  
Ich segne euch und Meine Heerscharen warten nur auf ein Wort von euch, 
um euch zu verteidigen. 

  
Betet zu Unserer und eurer Königin und Mutter. 

  
Ruft Mich, denn Ich stehe bereit, um euch zur Rettung zu eilen! 

  
FÜRCHTET EUCH NICHT, SONDERN SEID STETS VORBEREITET, 
AUS LIEBE ZUR HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UND AUS 

LIEBE ZU UNSERER UND EURER KÖNIGIN UND MUTTER. 
  

Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Beten wir gemeinsam in Brüderlichkeit und schenken wir unseren Brüdern 
und allen, die uns jemals Böses getan haben, unser Gebet. 
  
Während dem Empfang dieser Botschaft des Hl. Erzengels Michael, ließ Er 
mich spüren, wie wichtig es jetzt ist, dass wir unser Herz und vor allem 
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unser Gewissen gründlich erforschen. Ich spürte, wie dringlich dieser 
Aufruf ist, da die Welt von etwas bedroht wird, das nun kurz bevorsteht. 
  
Das Gespenst des Krieges ist schon längst kein Gespenst mehr; es ist zu 
einer unerwünschten Realität geworden, die völlig ungerufen auf uns 
zukommt. Die menschliche Torheit ist absolut unerbittlich, wenn es darum 
geht, den Sieg davonzutragen. 
  
Brüder und Schwestern, wir müssen mehr zu Gott gehören, mehr zu 
unserer Allerheiligsten Mutter. Wir müssen daran denken, dass überall wo 
Böses existiert, die Gnaden immer im Überfluss vorhanden sind. Nehmen 
wir also diese reichen Gnaden an, damit unsere Seele wächst und unsere 
Brüder ebenfalls daran teilhaben können. 
  
Vereint im Gebet und in der Brüderlichkeit. 
  
Amen. 
 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
22. AUGUST 2024 

 
Meine geliebten Kinder, Ich liebe euch alle und Ich warte auf euch, um 
euch zu Meinem Göttlichen Sohn zu führen. 

  
Geliebte Kinder: 

  
BITTE BEREITET EUCH MIT ALLEM NOTWENDIGEN VOR, DAMIT 

IHR DEN EREIGNISSEN ENTGEGENTRETEN KÖNNT, WELCHE VON 
DEN MÄCHTIGEN DURCH DEN MISSBRAUCH DER WISSENSCHAFT 

EINGELEITET WERDEN. ES HANDELT SICH DABEI UM JENE 
EREIGNISSE, DIE EUCH BEREITS ANGEKÜNDIGT WURDEN. 

  
Die Ausbreitung der Krankheit geht rasch voran, da sie in verschiedenen 
Ländern freigesetzt wurde. 

  
Ich hatte euch in Meinem Aufruf vom 23. April 2024 vor einer Variante 
der Lepra gewarnt, die eine schnelle Ausbreitungsgeschwindigkeit 
aufweist. Am 20. Mai 2024 habe Ich euch dann vor einer weiteren 
Krankheit gewarnt, die aus einer Mutation einer vorangegangenen 
Krankheit entstehen würde. Ihr habt diese Warnungen jedoch nicht 
ernstgenommen… 
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Am 27. März 2023 und am 28. Mai 2024 hat euch Mein geliebter Heiliger 
Erzengel Michael vor der Krankheit gewarnt, die bereits im Umlauf ist und 
auch diesen Ruf habt ihr nicht ernstgenommen… 

  
Das Virus verursacht schmerzhafte Hautausschläge, welche sich 
entzünden und auf den ganzen Körper ausbreiten. Ihr wisst bereits, 
welche Heilpflanzen ihr gegen diese Krankheit anwenden könnt; die 
Voraussetzung für ihre Wirksamkeit ist aber, dass ihr bereits bei den 
ersten Anzeichen der Krankheit die Behandlung beginnt. 

  
Kinderlein, nicht alle Organismen sind gleich oder reagieren auf die 
gleiche Art und Weise. Deshalb müsst ihr wachsam sein und beim 
kleinsten Anzeichen der Krankheit mit Calendula (Ringelblume), Fumaria 
(Erdrauch), dem Öl des Heiligen Erzengels Michael, dem Öl des 
Barmherzigen Samariters und mit Moringa entgegenwirken. 

  
Geliebte Kinder, es werden noch andere Viren auf die Menschheit 
zukommen und ihr werdet deshalb in eurer Reise- und Bewegungsfreiheit 
eingeschränkt sein. 
  
Ratten werden die Ursache für eine weitere schwere Krankheit sein, die 
sich aufgrund der Nachlässigkeit der Menschen in verschiedenen Ländern 
ausbreiten wird. 

  
ES WERDEN DREI KRANKHEITEN ZUR GLEICHEN ZEIT 

AUFTRETEN: 
  

Das Virus der letzten Pandemie, das erneut ausbrechen wird, … 
… die  Lepravariante… 
… und die Krankheit, die durch Ratten übertragen wird. 

  
Dies und die allgemeine Angst vor dem bevorstehenden Dritten Weltkrieg, 
wird die Menschheit in den Ausnahmezustand versetzen. 

  
DESHALB MÜSST IHR ZUALLERERST IM GEISTE WACHSEN, DEN 
WEG ZU MEINEM GÖTTLICHEN SOHN ERNSTLICH VERFOLGEN 
UND DEN BITTEN DES VÄTERLICHEN HAUSES NACHKOMMEN, 

WELCHES EUCH DAZU AUFRUFT, EURE SEELEN ZU RETTEN. 
  

Kinder, wenn ihr im Kampf um die Wahrheit und um die Einheit mit 
Meinem Göttlichen Sohn voranschreiten wollt, müsst ihr eure Kenntnis 
der Heiligen Schrift vertiefen. Ihr müsst die Heilige Schrift kennen! (vgl. 
Apg 17,11) 

  



 162 

Achtet auf das Verhalten der Natur, denn die Erdbebenfrequenz und -
intensität wird stark zunehmen. Dies wirkt sich sogar auf den Erdkern 
aus, der ebenfalls heftig erschüttert wird. Kinderlein, die Erde ist 
geschwächt und das Wasser nimmt das Land so weit ein, dass es bald 
mehr Wasser als Landmasse auf ihr geben wird. 

  
Ein Himmelskörper nähert sich der Erde und berührt von Weitem ihre 
Atmosphäre. Die tektonischen Platten werden infolgedessen in Bewegung 
gesetzt und dies wird große Zerstörung anrichten. 
  
Kinderlein, diese Mutter liebt euch und kündigt euch deshalb alles an, was 
die Hochheiligste Dreifaltigkeit Ihr erlaubt, anzukündigen. 
  
Betet, Meine Kinder, betet. Diese Zeit des Jahres ist gefährlich, denn es 
geschehen für euch unvorhergesehene Dinge. Noch glaubt ihr, sie seien 
weit entfernt, aber die Menschheit ist so entmenschlicht und gottlos und 
verehrt den Dämon so sehr, dass sie diesen bitteren Kelch wird trinken 

müssen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet und kommt zu Meinem Unbefleckten Herzen. 
Tretet ein in Mein Herz, wo Ich euch auf dem Weg des Glaubens, der 
Demut, der Hoffnung und der Nächstenliebe führe. Wer die Demut 
besitzt, der besitzt einen großen Schatz. Kinder, jene mit einem 

hochmütigen Verstand und Herzen werden noch mehr leiden müssen, 
wenn die Zeit der Prüfungen beginnt. 

  
Die Mächtigen aus großen Nationen werden nicht abwarten; sie werden 
in Zorn entbrennen und das, was man bisher hinausgezögert hat, wird 
beginnen: der Dritte Weltkrieg. 

  
Geliebte Meines Göttlichen Sohnes: 

  
IN EINEM JEDEN MENSCHEN WOHNT DER HEILIGE GEIST (vgl. 1 
Kor 6,19-20) UND ER ZEIGT EUCH DEN BESTEN WEG. ER SCHENKT 
EUCH SEINEN NIEMALS ENDENDEN SEGEN, ABER UM DIESEN ZU 

EMPFANGEN, MÜSST IHR AUF DEM WEG DES GUTEN BLEIBEN 
UND DAS BÖSE ENTSCHIEDEN ABLEHNEN. 

  
Die Hochheiligste Dreifaltigkeit liebt euch, ebenso wie diese eure Mutter. 
Der Heilige Erzengel Michael beschützt euch. Ich bitte euch, strengt euch 
weiterhin an. 

  
Empfangt Meine Mutterliebe. Ich liebe und segne euch. 
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Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Königin und Mutter hat uns alles angekündigt, was wir wissen 
müssen, um uns entsprechend unseren Möglichkeiten geistig und 
materiell auf das Kommende vorzubereiten. 

  
Diese Botschaften sind nicht apokalyptisch; der Himmel will uns vielmehr 
die Realität der aktuellen und der noch kommenden Ereignisse aufzeigen. 
Allein der unendlichen Barmherzigkeit unseres Herrn haben wir es zu 
verdanken, dass Er uns immer warnt, bevor Er zur Tat schreitet. 
  
Dies sind die Botschaften, die unsere Mutter heute erwähnt hat: 

  
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

23.04.2024 
Geliebte Kinder, die Krankheit kommt immer näher. Sie wird sich 
ausbreiten, bis sich die größtmögliche Anzahl an Menschen infiziert hat. 
Die Krankheit ist hoch ansteckend und verbreitet sich rapide; aufgrund 
der hohen Ansteckungsrate werden auch der Luftverkehr und alle anderen 
öffentlichen Verkehrsmittel beeinträchtigt sein. 

  
ICH HABE EUCH DAZU AUFGERUFEN, DAS ÖL DES BARMHERZIGEN 
SAMARITERS UND DIE CALENDULA (Ringelblume) ZU VERWENDEN, UM 
DIE AUSBREITUNG DIESER KRANKHEIT EINZUDÄMMEN, DIE SO VIELE 
MEINER KINDER BEFALLEN WIRD. Zunächst beginnt es mit Fieber und 
allgemeinem Unwohlsein des Körpers, danach folgt ein starker Husten 
und es entstehen kleine Wunden auf der Haut, die sich nach und nach 
vergrößern. Dies werden klare Anzeichen für die Krankheit sein. 
  
BEI DER KRANKHEIT, DIE MEINE KINDER BEFALLEN WIRD, HANDELT ES 
SICH UM EINE LEPRAVARIANTE. Wenn nicht schnell entsprechende 
Gegenmaßnahmen eingeleitet werden, kann es passieren, dass nach und 
nach der gesamte Körper davon befallen wird. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
20.05.2024 

Geliebte Kinderlein, ihr müsst euch auf große Veränderungen vorbereiten, 
welche diese Generation kontinuierlich läutern werden.  Der 
Gesundheitszustand der Menschen verschlechtert sich, aufgrund jener 
Krankheit, die Ich euch bereits angekündigt hatte. Es handelt sich um 
eine Krankheit, die von einer Mutation einer früheren Krankheit 
verursacht wird. Sie stammt aus der Hand des Menschen, der euch, Meine 
Kinderlein, damit kontrollieren möchte. Mein Göttlicher Sohn lässt zu, 
dass man euren Glauben prüfe; ihr sollt selbst erkennen, wie das Böse 
hier am Werke ist. 

  
DER HEILIGE ERZENGEL MICHAEL 

27.03.2023 
DIE SEUCHE IST BEREITS AUF DER ERDE UND DIE EREIGNISSE, DIE 
DER MENSCHHEIT BEVORSTEHEN, STEHEN SCHON VOR DER TÜR. 

  
DER HEILIGE ERZENGEL MICHAEL 

28.05.2024 
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus und Unserer Königin und 
Mutter, bleibt standhaft im Glauben. Die Krankheit befindet sich bereits 
unter den Menschen und wurde in einigen Ländern freigesetzt, damit sie 
sich von dort weiter ausbreiten kann. 

  
Brüder und Schwestern, bleiben wir angesichts der von unserer Mutter 
erwähnten Lepravariante wachsam und vertrauen wir darauf, dass unser 
Herr Jesus Christus und unsere Allerheiligste Mutter uns niemals schutzlos 
zurücklassen werden. 

  
Amen. 
  
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
23. AUGUST 2024 

 
Meine geliebten Kinder. Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
Als Mutter, die euch liebt und die über ihre Kinder wacht, komme Ich zu 
euch, um euch erneut zu bitten, über euer Leben nachzudenken (vgl. 1 
Tim 4,16; Eph 4,22-24). Bereitet euch eine innere Zuflucht und achtet 
darauf, dass euer Gewissen und eure Taten und Werke dem Willen Gottes 
entsprechen. Dieser wird euch offenbart in den Geboten, den 
Sakramenten, den Werken der Barmherzigkeit und in jedem Schritt, den 
Mein Sohn auf Erden getan hat. 



 165 

  
Geliebte Kinder, ihr seid eingetreten in die Zeit der Seuchen und schweren 
Krankheiten, welche die gesamte Menschheit geißeln werden. Die 
schlimmste Krankheit aber, die zudem unheilbar ist, ist die Ablehnung 
Gottes durch den Menschen. Diese unheilbare Krankheit äußert sich darin, 
dass der Mensch mit all seinen Sinnen und in eigenen Worten bekennt: 
„Ich glaube nicht an Gott. Ich liebe Ihn nicht, ich brauche Ihn nicht.“ Dies 
ist die schlimmste Krankheit von allen, für die es keine Heilung gibt (vgl. 
1 Joh 1,8). Deshalb rufe Ich euch dazu auf, eure Seele zu reinigen und 
eiligen Schrittes auf die Zusammenkunft mit Meinem Göttlichen Sohn 
zuzugehen, damit ihr Ihn um Vergebung bitten könnt (vgl. Joh 1,9). 
  
Kinder, bezüglich der Viren, die nach und nach überall auf der Welt 
ausbrechen werden, habt ihr gemäß dem Willen Gottes vom Väterlichen 
Hause bereits die in der Natur vorkommenden Heilmittel gezeigt 
bekommen, die ihr für die Bekämpfung der daraus entstehenden 
Krankheiten benötigt. Es kann zwar vorkommen, dass Mein Sohn euch 
dafür andere Medikamente zur Verfügung stellt; der Wille Gottes hat euch 
jedoch alle Heilmittel offenbart, um die Krankheiten zu behandeln, welche 
noch kommen werden oder welche bereits im Umlauf sind und Meine 
Kinder befallen. 
  
Wenn euch einzelne Öle für die Herstellung verschiedener Mischungen 
nicht zur Verfügung stehen, dann sammelt zumindest die hauptsächlich 
enthaltenen Pflanzen und wendet diese vertrauensvoll und mit Glauben 
an. Denn, wenn jemand glaubt und einem Berg befiehlt, er möge sich 
bewegen, wird dieser sich bewegen (vgl. Mk 11,22-23). So wird euch auch 
Mein Göttlicher Sohn heilen, wenn ihr Ihn gläubig darum bittet. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn ihr Boden wird heftig 
erschüttert werden. 

Mexiko wird von einem starken Erdbeben heimgesucht. 
  

Betet für die Vereinigten Staaten, denn sie werden unter dem Krieg 
leiden. 

Kinderlein, betet für die gesamte Welt und betet für Chile. Chile wird 
unter einem schweren Erdbeben großen Ausmaßes leiden. 

  
KINDER, SO VIEL HABEN WIR EUCH VORHERGESAGT UND IHR 

HABT NICHT GEGLAUBT! 
IHR WERDET JETZT MIT EIGENEN AUGEN SEHEN, WIE DIESE 

WARNUNGEN SICH ERFÜLLEN! 
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Betet für die Antillen; betet, denn es wird Blut fließen und sie werden 

von dem großen Erdbeben heftig erschüttert. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Südamerika, denn in mehreren Ländern 
wird Blut fließen. Es wird unter dem Gespenst des Kommunismus leiden; 
dieses wird jedoch bald vernichtet und die Völker werden davon befreit 

werden. 
  

Betet, denn Südamerika wird von einem Tsunami getroffen und Meine 
Kinder werden darunter leiden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich. Es wird das Blut seiner Kinder 
durch die Straßen rinnen sehen, denn Frankreich hat Gott Vater schwer 
beleidigt. Es war für einige Tage die Wiege des Antichristen und dieser 

hat den Verstand der Jugend korrumpiert. 
  

Betet, Meine Kinder, denn Spanien wird von innen heraus erobert und 
dies schmerzt Mich sehr. 

  
England wird unter dem Krieg leiden, ebenso wie Italien. Italien wird 
schwer erschüttert, weil es das Hauptziel des Antichristen ist. Russland 
wird leiden, es wird viel leiden. 
  
Meine Kinderlein, glaubt nicht, dass die Länder, die Ich bisher noch nicht 
genannt habe, nicht auch geläutert werden; alle werden geläutert und 
einige davon mehr als andere. Sie alle werden den Krieg miterleben und 
am eigenen Leib zu spüren bekommen. 
  

Betet, Meine Kinder. Betet für Meine Kinder in der Ukraine. 
  

Wie viel Schmerz und Leid kann ein einziges Geschöpf einem ganzen Land 
zufügen! Wie viele Unschuldige mussten schon sterben, sei es auf Seiten 
der Ukraine oder Russlands! Und wie viele werden bereits von den 
Großmächten darauf vorbereitet, auf einen einzigen Befehl hin sofort in 
den Kampf zu ziehen! 
  

ALS MUTTER MÖCHTE ICH VON EUCH, DASS IHR BRENNENDE 
KERZEN SEID, DEREN GEBET NIE VERLÖSCHT; SEI ES MIT DEM 

WORT, DEM HERZEN ODER MIT TATEN. 
  

Ich liebe euch alle, denn Ich habe euch alle „am Fuße des Kreuzes 
empfangen“. 
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Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes. Amen. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter lässt uns keine Ruhe, Sie spricht zu uns, 
damit wir mehr zu Gott gehören als zu der Welt. 
  
Dies ist eine schwierige und besonders kritische Zeit und dem Bösen ist 
jedes Mittel recht, um seinen Stachel in die Herzen der Jugend zu treiben. 
Er möchte, dass sie, statt Gott, ihm folgen. Aber so wie Christus den Tod 
besiegt hat, so wird auch das Böse vom Angesicht der Erde ausgelöscht 
werden, auch wenn es vorher die gesamte Menschheit geißeln wird, um 
einen Teil der Seelen als Kriegsbeute mit sich zu reißen. 
  
Die Krankheiten verschlimmern sich; einige davon  sind 
menschengemacht, andere wiederum entstehen aus Mutationen 
vorangegangener Krankheiten. Unsere Mutter warnt uns davor und ruft 
uns gleichzeitig zum Glauben und zur Brüderlichkeit. Sie erinnert auch an 
die Unschuldigen, die leiden, und nennt dabei Russland und die Ukraine 
als Beispiel. So grenzenlos ist die Liebe unserer Königin und Mutter. 
  
Brüder und Schwestern, beten und warten wir geduldig. Wir dürfen jetzt 
nicht unvernünftig handeln, denn wir wissen, dass alles in Gottes Hand 
ist. Wir als Seine Kinder können darauf vertrauen, dass Seine Liebe uns 
immer begleiten wird, solange wir Sein Gesetz befolgen. 
  
Vereint im Glauben. 
  
Amen. 
  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
31. AUGUST 2024 
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Gemäß dem Willen Gottes komme Ich heute zu euch. 
  

Ihr Kinder des Allmächtigen Gottes: 
  

EIN JEDER VON EUCH IST EIN KIND GOTTES, 
AUCH WENN IHR DIES NICHT ANERKENNEN WOLLT UND IHN 

NICHT LIEBT. 
  

Von jeher war das Ende eines Menschheitszyklus immer eine besonders 
schwere Zeit, denn die Menschen mussten geläutert werden und diese 
Reinigung erfolgte stets durch verschiedene Mittel, zum Beispiel durch die 
Sintflut (vgl. Gen 7,17-24). Heute sind es die Großmächte, die dafür 
sorgen, dass diese fortschrittliche Generation durch ihre eigenen 
fortschrittlichen Technologien geläutert wird. Und auch jene mächtige 
Gruppe trägt dazu bei, denn ihre Entscheidungen wirken sich auf die 
gesamte Menschheit aus. Sie nutzen ihren Einfluss, um die Weltherrschaft 
zu erlangen und wollen in diesem Zuge alle auf die Seite des Dämons 
bringen und die Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
verschwinden lassen. 
  
Ihr Plan ist es, den Glauben der Menschen zu schwächen; vor allem den 
katholischen Glauben. Die Transsubstantiation, die sich während der Feier 
der Heiligen Eucharistie vollzieht, soll geleugnet und die Kirche Unseres 
Königs und Herrn Jesus Christus zu einer mutterlosen Waise gemacht 
werden. 
  
Kinder Gottes: 
  

WENN IHR STANDHAFT BLEIBEN WOLLT IM GLAUBEN, MÜSST 
IHR JETZT DAMIT BEGINNEN, EURE KENNTNIS DER HEILIGEN 
SCHRIFT ZU VERTIEFEN! SO WIRD MAN EUCH NICHT IN DIE 

IRRE FÜHREN KÖNNEN UND IHR WERDET NICHT LAU WERDEN; 
DENN „DER LAUE WIRD AUS DEM MUND GOTT VATERS 

AUSGESPIEN WERDEN“ (vgl. Offb 3,16). 
  

Ihr habt immer noch nicht verstanden, dass der Glaube ohne Werke tot 
ist (vgl. Jak 2,14-17). Ihr müsst eure Hände und euer ganzes Sein mit 
guten Werken füllen, damit ihr gute Frucht bringen und euren Brüdern 
Zeugnis geben könnt. 
  
Unser König und Herr Jesus Christus betete nicht nur, sondern er gab 
auch den Hungernden Brot; er gab denen zu essen, die Hunger hatten. 
Er vervielfältigte Brot und Fische, damit auch ihr das Wort Gottes 
weitertragt zu denen, die das Evangelium hören möchten. Ihr müsst euch 
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dringend bekehren, damit der Heilige Geist euch unterstützen kann. Von 
Ihm werdet ihr die nötigen Antworten und die Hilfe erhalten, um Worte 
des Ewigen Lebens verkünden zu können. 
  
Ihr werdet mit einer konstanten Flut an Nachrichten konfrontiert, die euch 
in Alarmbereitschaft oder in einem Schwebezustand halten sollen. Aber 
es ist gut, dass ihr informiert und nicht so ahnungslos seid, dass ihr nicht 
einmal wisst, welcher Tag es ist. 
  
BEREITET ALLES NOTWENDIGE VOR, DENN DAS GROßE LEIDEN 

DER MENSCHHEIT HAT BEGONNEN. ES BEGINNT MIT DEN 
KRANKHEITEN, ABER AUCH EIN HIMMELSKÖRPER, WELCHER 

SICH DER ERDATMOSPHÄRE NÄHERT, WIRD LEID ANRICHTEN, 
INDEM ER DIE ERDE ERSCHÜTTERT UND DAMIT DIE 
GEFÜRCHTETEN SCHWEREN ERDBEBEN AUSLÖST. 

  
Das Haus Unseres Königs und Herrn Jesus Christus hat euch bereits davor 
gewarnt, dass ihr Augenblicke erleben werdet, in denen die einzelnen 
Länder einander nicht helfen können werden, weil alle selbst betroffen 
sein werden. 
  
Kinder Gottes, jene Institutionen, in denen Repräsentanten aller Länder 
oder einer Mehrheit der Länder vertreten sind, müssen unbedingt 
unparteiisch bleiben und dürfen unbewaffnete Länder weder beliefern 
noch stärken, denn auf diese Weise werden sie Großmächte erzürnen, die 
sehr gefährlich sind. Wenn diese dann nur einen Schritt in die falsche 
Richtung tun, entbrennt im Handumdrehen der Krieg. 
  

GEBT ACHT! 
  

Schaut aufmerksam auf folgende Länder: Nordkorea, Russland, USA, 
England, China und alle anderen Länder, die in Bezug auf den Dritten 
Weltkrieg relevant sind. Die Bewegungen der Länder, die zurzeit am 
meisten im Fokus sind, sollten besonders genau im Blick behalten werden. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für die 
gesamte Menschheit, die unter den Naturgewalten leidet. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn 

schwere Erdbeben werden sich auf der Erde ereignen. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, aufgrund 
der ernsten Auswirkungen der Sonne auf die Erde und die Technologien 

des Menschen. 
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Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn 
Finsternis steht den Menschen bevor: der große Blackout. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet 

füreinander. 
  

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, es ist Zeit; ihr dürft jetzt 
nicht mehr gleichgültig bleiben gegenüber den Rufen des Väterlichen 
Hauses. Bereitet euch geistig und materiell vor, ein jeder nach seinen 
Möglichkeiten und vergesst dabei nicht: 
  

JETZT IST DIE ZEIT! 
DER MOMENT KOMMT! 

  
Denkt daran, die medizinischen Pflanzen und Öle zur Behandlung der 
Krankheiten zu nutzen, die jetzt schon die Erde geißeln und die 
ansteckend sind: 
  
Die Lepravariante, welche im Labor gezüchtet  wurde… 
Die Krankheiten, welche von Stechmücken übertragen werden und der 
Gesundheit des Menschen ernsthaft schaden  können… 
Die Krankheiten, welche von Ratten übertragen werden, die sich vor allem 
in den Großstädten  aufhalten… 
Sowie die erneute Rückkehr  von Corona, mit  entsprechenden 
Neuerungen… 
  
Bereitet euch vor. Wenn ihr bereit seid, zu Unserem König und Herrn 
Jesus Christus zurückzukehren und euer Einverständnis gebt, werden 
Meine Himmlischen Heerscharen und Ich euch vor allem Schaden an Leib 
und Seele bewahren. 
  
BEREITET EUCH VOR, DENN DIE MENSCHHEIT HAT SCHON VIEL 

LEID GESEHEN, ABER DAS, WAS JETZT KOMMT, WIRD ALLES 
BISHERIGE ÜBERTREFFEN! 

  
Betet und weiht eure Häuser den Heiligsten Herzen. 

  
Wir, die Himmlischen Heere, unter der Führung Unserer Königin und 
Mutter, stellen uns vor die Menschheit, um sie zu beschützen und ihr zu 
helfen. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  



 171 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael hat sich heute sehr präzise und klar 
ausgedrückt. Unser Herr Jesus Christus beschützt uns und wir können fest 
auf die Hilfe der Himmelsheere und Unserer Mutter, der Allerheiligsten 
Jungfrau Maria, vertrauen. 
  
Denken wir stets daran, dass wir bis zu unserem letzten Atemzug für 
unsere Bekehrung kämpfen müssen. Wir dürfen nicht nachlässig werden, 
denn der Feind der Seele lauert uns jederzeit auf. 
  
Der Heilige Erzengel Michael sagte mir noch, dass unser lieber Engel des 
Friedens mit großer Zärtlichkeit auf die Kinder Gottes blickt und Mitleid 
für uns empfindet, weil er weiß, wie leicht es in diesen Zeiten für den 
Feind der Seele ist, den Menschen zu verführen und ihn dazu zu bringen, 
Gott zuwider zu handeln. 
  
Brüder und Schwestern, halten wir fest an unserer Allerheiligsten Mutter 
und vergessen wir auch nicht, so oft als möglich an der Feier der Heiligen 
Eucharistie teilzunehmen und uns am Leib und Blut unseres Herrn Jesus 
Christus zu erfreuen. 
  
Lassen wir unserem Gebet Taten folgen, verkünden wir das Wort Gottes 
und seien wir Liebe, Nächstenliebe und Hoffnung, damit der Glaube in 
unseren Mitmenschen wachsen kann. 

 
Heiliger Erzengel Michael, mit deinem Schwert, verteidige uns. 

  
Amen. 

 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
06. SEPTEMBER 2024 

 
Gemäß dem Willen Gottes komme Ich zu euch. 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
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Das Väterliche Haus liebt euch, denn ihr seid Sein Augenstern (vgl. Sach 
2,12) und als Seine Kinder müsst ihr die unendliche Liebe Gottes mit 
entsprechenden Taten und Werken beantworten. 
  
Die Menschheit wird vom Bösen untergraben, denn der Mensch ist 
schwach und der Böse schleicht sich in seine Gedanken ein, um seine 
Prinzipien, seine Moral und seinen Glauben zu zersetzen. Die Menschheit 
ist so verblendet, dass sie selbst dann nicht tätig wird, wenn sie sieht und 
auch zu spüren bekommt, wie Natur- und menschengemachte 
Katastrophen immer mehr zunehmen. 
  
Die Krankheiten greifen immer mehr um sich und sie treten an 
verschiedenen Orten auf, weshalb der Mensch erneut in seiner 
Bewegungsfreiheit eingeschränkt werden wird. Ihr wisst bereits, was euch 
erwartet… 
  
Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Natur wird vom 
Menschen zerstört und nun erhält er die Antwort auf seine Taten. Das 
Wasser der Meere überflutet die Länder und es werden Orte von Erdbeben 
erschüttert, die vorher noch nie erschüttert wurden. 
  
MÖCHTET IHR WISSEN, WIE IHR DIE ZÜCHTIGUNGEN, DIE EUCH 

ERWARTEN, ABSCHWÄCHEN KÖNNT? 
  

BEREUT UND BITTET GOTT UM VERGEBUNG für die vielen 
Beleidigungen und Irrtümer; für die unzähligen Sakrilegien und eure Nähe 
zum Dämon; für  euren Ungehorsam gegenüber den  Geboten, 
Sakramenten und den Lehren der Heiligen Schrift. Bittet um Vergebung 
dafür, dass ihr wie selbstverständlich Irrtümer aller Art annehmt und euch 
Sekten anschließt, die gegen das Gesetz Gottes verstoßen. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
BEREITET EUCH AUF DIE KRANKHEITEN VOR, DIE AUFTAUCHEN 
WERDEN. Ihr wurdet bereits davor gewarnt und trotzdem wollt ihr nicht 
gehorchen. Bereitet euch vor! Diese Krankheiten verbreiten sich durch 
infizierte Geschöpfe und werden dabei über die Luft oder den Speichel 
übertragen. Und auch wenn man das Gegenteil behauptet, wird das 
Atemsystem durch diese Krankheiten geschädigt. Achtet auf die 
notwendige Hygiene und seid vorsichtig, wenn ihr die Kranken behandelt. 
Ernährt euch richtig und stärkt euer Immunsystem. 
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Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn das 
Land des Adlers beginnt unter politischen Umwälzungen zu leiden und 

sein Boden wird stark erschüttert. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet. Mexiko 
hat bereits Erdbeben erlebt, aber keines wie jenes, welches ihm nun 

bevorsteht. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn 
Japan wird so stark erschüttert werden, dass sein Boden aufreißt. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, wenn ihr 

von Frieden hört. Ihr könnt euch sicher sein, dass der Krieg völlig 
unangekündigt und von einem Moment auf den anderen ausbrechen 

wird. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 
Brasilien, denn seine Läuterung geht weiter. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für die 

gesamte Menschheit, denn sie wird den Atem anhalten. 
  

BEKEHRT EUCH…! 
BEKEHRT EUCH JEDEN TAG AUFS NEUE ! (vgl. 1 Joh 1,9) 

  
Werdet zu besseren Kindern Gottes und erhabeneren Geschöpfen, indem 
ihr euren Nächsten genauso liebevoll behandelt, wie Gott euch behandelt. 
Seid wahrhaftige Kinder Gottes; die Nächstenliebe macht einen Großteil 
der Taten und Werke aus, die ihr am Ende eures Lebens vor Gott bringen 
werdet (vgl. Mt 25,31-46). 
  
Sucht, so oft es euch möglich ist, den Beichtstuhl auf, empfangt Unseren 
König und Herrn in der Heiligen Eucharistie und erlaubt Ihm, in einem 
jeden von euch zu leben. Wer nicht gemeinsam mit Unserem König und 
Herrn Jesus Christus den Weg zum Kalvarienberg geht, dem wird es 
schwerfallen, ja, sehr schwerfallen, Schmerz und Leid zu ertragen, Gott 
mit all seinen Sinnen zu lieben und seinen Nächsten zu lieben wie sich 
selbst. 
  
IHR MÜSST EUREN GEIST GESUND HALTEN. DIE SPIRITUALITÄT 

HAT REGELN: 
  

ERSTE REGEL: Ihr müsst aus und für Gott leben, in Seinem 
Allerheiligsten Willen. Dies schafft ihr nicht innerhalb von ein paar 
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wenigen Tagen und Monaten, denn der Mensch muss wirklich und 
wahrhaftig aus und für Gott leben. 
  
ZWEITE REGEL: Liebt Unsere Königin und Mutter und bittet Sie, die 
Mutter und Meisterin eines jeden von euch zu sein, die euch zu Ihrem 
Göttlichen Sohn führt. Wenn ihr dem Beispiel unserer Allerheiligsten 
Mutter folgt, werdet ihr erkennen, wie ihr mit eurem Nächsten umgehen 
sollt und dass ihr ihn als Kind Gottes respektieren müsst. 
  
Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
IHR MÜSST EUCH ZUM GUTEN VERÄNDERN; 

IHR DÜRFT NICHT LÄNGER IN EUREM EIGENSINN VERHARREN. 
  

Bleibt in der Liebe Gottes. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Diese Botschaft unseres lieben Heiligen Erzengels Michael ist eine 
Mahnung an uns, dass wir über unser Verhalten nachdenken sollten; nicht 
nur weil dies für unsere geistige Gesundheit wichtig ist, sondern auch für 
die unserer Mitmenschen. Denn oft ist es so, dass wir unsere eigenen 
Fehler nicht sehen wollen und deshalb darin verharren. 
  
Der Hl. Erzengel Michael spricht vom Wasser der Meere, welches in das 
Land eindringt und die Folge davon ist, dass auch die Pegel der Flüsse 
ansteigen. Wir haben gesehen, wie in vielen Ländern bereits ganze Städte 
überflutet wurden und wie das Wasser schwere Schäden anrichtet. All dies 
sollte für uns ein Zeichen sein, was auf der Erde vor sich geht. Vielleicht 
werden wir sogar feststellen müssen, dass auch materiell oder spirituell 
bedeutsame Orte davon nicht verschont bleiben. 
  
Erneut warnt Er uns vor den Krankheiten, die jetzt oder in Zukunft noch 
auftreten; einige davon sind menschengemacht, andere jedoch nicht. Sie 
sind bereits im Umlauf und wir müssen uns vor ihnen schützen, 
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gleichzeitig müssen wir uns jedoch auch um unsere Bekehrung bemühen, 
damit wir unseren Brüdern helfen können. 
  
Wir müssen gehorsam sein und auf die notwendige Hygiene achten, wenn 
wir uns um die Kranken kümmern. 
  
Wir sehen nun, wie die Erde an einigen Stellen aufreißt und erneut warnt 
uns der Hl. Erzengel Michael vor großen Erdbeben, welche sich in 
verschiedenen Ländern der Erde ereignen werden. 
  
Trotz der anhaltenden Läuterung müssen wir im Glauben wachsen, um so 
unseren Geist zu stärken und Unseren Herrn Jesus Christus nicht zu 
verleugnen. Wir müssen, wie Er sagt, an der Seite Unseres Herrn den Weg 
zum Kalvarienberg gehen; nicht um dort am Kreuz zu sterben, sondern 
um mit Ihm zu einem neuen Leben aufzuerstehen, in dem Christus alles 
in allen ist. 
  
Amen. 
  

Ich lade Sie alle dazu ein, folgendes Gebet zum Hl. Erzengel 
Michael zu sprechen: 

  
Mächtiger Erzengel, Verteidiger des Thrones  Gottes; 
ich bitte Dich, mir jetzt zu Hilfe zu  eilen. 
Ich bitte Dich, sei Du mein  Beschützer, 
der Beschützer der Meinen und der ganzen Welt. 
  
Demütig bitte ich Dich, geliebter Hl. Erzengel  Michael, 
mich vor allem Bösen zu  beschützen 
und mich, angesichts der Widrigkeiten dieser  Zeit, 
immer an der Seite unseres Königs und Herrn Jesus Christus zu halten. 
  
Ich bitte Dich, befreie  mich, 
damit ich in den Versuchungen nicht erliege, 
sondern wie unsere Königin und Mutter immer treu  bleibe 
und am „Ja“ zum Willen Gottes festhalte. 
  
Hl. Erzengel Michael, komm,Ich bitte Dich 
und zeige mir den rechten Pfad, um den Glauben zu bewahren; 
lehre  mich, Gott  jeden Augenblick treu zu  sein. 
Schenke mir Weisheit, wenn ich die Anliegen des Himmels nicht 
verstehe 
und Kraft, um die Prüfungen zu bestehen. 
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Leuchte mir den Weg, wenn das Licht abnimmt 
und ich nicht mehr richtig sehen kann; 
sei mir eine Stütze in allen  Widrigkeiten, 
damit ich nicht zu Boden falle und meine Kräfte mich verlassen. 
  
Komm, Hl. Erzengel Michael und hebe mich auf mit Deinen Flügeln; 
lass mich die Liebe Gottes atmen, 
die tröstet,  nährt und mich dazu ermutigt, 
den König der Könige immer zu lieben. 
  
Ich danke Dir, Hl. Erzengel Michael, 
Du Beschützer der Menschheit. 
Trage vor den Thron der Dreifaltigkeit mein demütiges Flehen 
und im Angesicht so großer  Herrlichkeit, 
sage dem Dreifaltigen Gott,dass dieses kleine  Geschöpf 
Ihn bis in den Tod lieben und Ihm  immer treu sein  will. 
Und besonders weil ich so klein und unbedeutend bin, 
benötige ich Gottes Hilfe und Schutz, 
die Liebe der Mutter und Deinen Beistand, Hl. Erzengel Michael. 
  
Amen. 

  
  

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
12. SEPTEMBER 2024 

 
Geliebte Kinder, Ich liebe euch mit ewiger Liebe. 

  
ICH BIN AUF DER SUCHE NACH JEDEM EINZELNEN MEINER 

KINDER, DENN ICH MÖCHTE NICHT, DASS SIE VERLOREN GEHEN. 
  

IHR MÜSST DEN WEG DER FREIHEIT GEHEN, DAMIT EURE SEELE 
NACH MEINEM HAUSE STREBT UND NICHT NACH DEM 

SÜNDHAFTEN. 
  

In diesen Zeiten streben die Menschen nicht mehr nach Meinem Hause, 
sondern sie versuchen Erfüllung zu finden in der Welt, den niederen 
Instinkten und den Gelüsten des Fleisches; sie sind unentwegt auf der 
Suche nach dem Unbekannten und alledem, was ihnen Macht über ihre 
Brüder verschafft. Um dies zu erreichen, stürzen sie sich in Dinge, die 
vom Dämon verseucht sind. 

  
Kinder, ihr möchtet sehen, was euren Horizont übersteigt und wendet 
euch dabei an Kräfte, die vom Dämon stammen. Dies nutzt er jedoch, um 
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eure Aufmerksamkeit ganz auf sich und seine Bosheit zu lenken und euch 
damit großen geistigen Schaden zuzufügen. 

  
Geliebte Kinder: 

  
WAS IHR BRAUCHT IST BEKEHRUNG (vgl. Apg 3,19; Offb 3,19). Ihr 
braucht weder genaue Daten noch okkulte Mächte, um einen Vorteil zu 
erlangen, denn alles was ihr wirklich braucht ist die Bekehrung. Diese 
aber werdet ihr nicht von jetzt auf nachher erlangen, vielmehr werdet ihr 
bis zu eurem letzten Atemzug um eure Bekehrung kämpfen müssen. 

  
WAS DIE MENSCHHEIT ERWARTET, IST SO SCHWERWIEGEND 

UND SO UNTERSCHIEDLICH, DASS NUR DAS WANDELN AUF DEM 
WEG DER BEKEHRUNG EUCH DIE NÖTIGE KRAFT GEBEN KANN, 

UM DEN GLAUBEN ZU BEWAHREN UND DIE HILFE MEINES 
HAUSES ZU ERHALTEN. 

  
Es treten viele verschiedene Krankheiten auf, die allesamt leicht 
übertragbar sind und ihr werdet erneut Augenblicke wie jene erleben, als 
eure Häuser von Orten des Zusammenlebens und der Zusammenkunft zu 
Arbeitsstätten wurden. 

  
Naturkatastrophen sind auch weiterhin eine große Geißel für die Völker. 
Neue und unbekannte Arten von Stürmen werden in wenigen Minuten 
ganze Nationen verwüsten. Von einem Moment auf den anderen wird 
Wasser aus der Erde hervorquellen und nicht mehr aufhören zu fließen. 
Die Erde wird brennen, als fiele Feuer vom Himmel. Es werden schlimme 
Zeiten sein, weil die Erfüllung der Prophezeiungen so nah ist. 

  
AB HEUTE BEGINNT FÜR EUCH DIE ZEIT, IN DER GESCHIEHT, 

WAS IHR NICHT ERWARTET HÄTTET. 
  

Geliebte, macht euch auf Unerwartetes gefasst. Bleibt wachsam, denn die 
Kommunikation wird nicht nur durch den Einfluss der Sonne 
eingeschränkt werden, sondern auch aufgrund des technologischen 
Krieges, in dem ihr euch befindet. Man wird die Wirtschaft zum Erliegen 
bringen und Meine Kinder werden die Auswirkungen dessen schwer zu 
spüren bekommen. An allen Orten, an denen man die Weltwirtschaft 
aufrechterhält, wird Stillstand herrschen. 

  
MEINE KIRCHE LEIDET; SIE LEIDET UND IST SO VERWIRRT, DASS 
SIE NICHT MEHR UNTERSCHEIDEN KANN ZWISCHEN DEM, WAS 
DEM GLAUBEN WIDERSPRICHT UND DEM, WAS WIRKLICH VON 
MIR KOMMT. Die daraus folgenden Veränderungen lassen nicht mehr 
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lange auf sich warten und sie werden so subtil sein, dass die Mehrheit sie 
nicht einmal bemerken wird. 

  
MEIN GESETZ IST EINES UND ES UNTERSTEHT DEN MENSCHEN 

NICHT… 
MEIN GESETZ IST UNABÄNDERLICH… (vgl. Röm 10,4) 

  
Bewahrt den inneren Frieden. Betet Mich an, empfangt Mich und lernt 
Mich kennen, damit ihr unterscheiden könnt, was von Mir ist und was 
nicht. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die gesamte Menschheit. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, damit der Glaube in euch wachse. 

  
Betet, Meine Kinder, betet und bleibt auf dem richtigen Weg. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, dass ihr Meinen Engel des Friedens erkennen 

werdet . 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn der Mond wird sich bald verfinstern und 
die gesamte Menschheit wird die Auswirkungen dieses Ereignisses zu 

spüren bekommen. 
  

Geliebte Kinder, der Krieg ist ein Produkt des menschlichen Egoismus. 
Bereitet euch auf dieses traurige Ereignis vor, aber vertraut immer darauf, 
dass Ich nicht zulassen werde, dass die Erde vom Menschen zerstört wird. 
  
Ein jeder von euch wird sich selbst prüfen müssen und ihr werdet über 
euch selbst urteilen. Bereitet euch geistig vor, denn die Warnung ist nahe. 

  
Bleibt auf Meinem Weg und seid Meine Liebe. 

  
DER MOMENT IST GEKOMMEN! 

  
Ich liebe, segne und beschütze euch mit ewiger Liebe. 

  
MEIN SEGEN SCHENKE EINEM JEDEN VON EUCH DAS, WAS ER 
JETZT BENÖTIGT, UM DEN WEG WEITERZUGEHEN UND DEN 

GLAUBEN NICHT ZU VERLIEREN. 
  

Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes. 
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Mein Friede sei in einem jeden von euch das Zeichen dafür, dass Ich in 
Meinen Kindern wohne. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr gibt uns zu verstehen, dass wir wachsam bleiben müssen; vor 
allem im Geiste. 

  
Wir sehen jetzt, wie der Krieg und verschiedene Krankheiten vom 
Menschen selbst geschaffen werden, mit dem Ziel, die technologische 
Vorherrschaft über die Nationen zu gewinnen. 

  
Brüder und Schwestern, um standhaft im Glauben zu bleiben, müssen wir 
fortwährend an unserer eigenen Bekehrung arbeiten. Nur so können wir 
Irrtümern vorbeugen und vermeiden, in feindliche Hände zu geraten. 

  
Seien wir brüderlich und geben wir Gott die Ehre, jetzt und in alle 
Ewigkeit. 

  
Amen. 
  
  

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
16. SEPTEMBER 2024 

 
Meine geliebten Kinder, Ich segne und liebe euch mit ewiger Liebe. 

  
Geliebte Kinder: 

  
MEIN HAUS HAT EUCH JETZT ALLES GESAGT! 

  
ES LIEGT NUN AM MENSCHEN, VERANTWORTUNG ZU ZEIGEN, 

DENN DAVON HÄNGT DIE ZUKUNFT AB. WIR HABEN EUCH 
BEREITS AUSFÜHRLICH DAVOR GEWARNT… 
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DIE WICHTIGSTE ZUTAT HABT IHR VERGESSEN: DEN 
GEHORSAM. 

  
Kinder, ihr habt euch in die Hände des Satans gegeben und in seinem 
Namen Tempel erbaut; ihr begebt euch in die Fänge des Antichristen und 
lasst zu, dass dieser euch unterweist. 
  

WARTET NICHT LÄNGER, BEKEHRT EUCH! IHR MÜSST EUCH 
HEUTE NOCH BEKEHREN! 

  
Ihr werdet bis zum Äußersten in Versuchung geführt werden und euch 
den Gesetzen der Elite unterwerfen müssen. Ihr werdet euch in allen 
Lebensbereichen nach Freiheit sehnen, die ihr dann nicht mehr haben 
werdet. 

  
Kinder, Ruhe bewahren bedeutet nicht, die Warnungen nicht zu 
beherzigen, die Wir euch zukommen lassen oder gar Desinteresse an 
euren derzeitigen Herausforderungen zu zeigen. Vielmehr sollt ihr nicht 
verzweifeln und auf Mich und Meine Allerheiligste Mutter vertrauen, denn 
Sie ist die Königin und Mutter der Menschheit. 

  
Die Menschheit wird von einem Krieg bedroht, bei dem jetzt über einen 
falschen Frieden verhandelt wird. Diese gleichgültige Generation ist 
verloren im Durcheinander ihres großen „Egos“ und deshalb sieht sie 
nicht, was um sie herum geschieht; der Frieden hängt am seidenen 
Faden. 

  
Geliebte Kinder, haltet die Gebote und seid standhaft im Glauben, denn 
„Ich bin der Herr“, Ich bin der Anfang und das Ende; „außer mir gibt es 
keinen Gott“ (Jes 45,5). 

  
IHR UNGLÄUBIGEN! WIE VIEL LEID BRINGT IHR ÜBER EUCH 

SELBST! 
  

Das Wasser wird auch weiterhin die Erde plötzlich und unerwartet geißeln; 
die Stürme werden heftiger, die Vulkane erwachen und die Erde wird 
schwer erschüttert. Die Zeichen am Himmel lassen nicht nach und 
trotzdem glaubt ihr nicht; der Mond wird sich leicht verdunkeln, als 
Vorbote der Finsternis, die auf die Menschen zukommt. Im Oktober 
werdet ihr den Feuerring sehen und auf der Erde wird der Feuergürtel 
erschüttert werden. 

  
Geliebte Kinder, ihr seid Meine Lieblinge. Der Mann der Wissenschaft 
erschafft, was er dann auch nutzen wird. Ich kündige euch an, was auf 
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der Erde geschehen wird, jedoch nicht damit ihr euch fürchtet, sondern 
damit ihr euch vorbereitet; ihr müsst euren Glauben stärken und nähren, 
damit ihr dem Bösen widerstehen könnt (vgl. Hebr 11,6). 
  

KENNT MEIN WORT, DAMIT IHR NICHT GETÄUSCHT WERDET; 
KENNT MICH, DAMIT IHR SICHER UNTERSCHEIDEN KÖNNT, WIE 
ICH HANDELE UND WIE DER DÄMON HANDELT (vgl. Joh 5,39-40). 

  
Kinder, Ich rufe euch dazu auf, euch geistig vorzubereiten. Kommt zu Mir, 
Kinder. Lasst euch versöhnen, nehmt an der Feier der Heiligen Eucharistie 
teil und empfangt Mich mit gebührender Vorbereitung. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Meine Kirche; betet ohne Unterlass. 

  
Betet, Meine Kinder, betet füreinander, denn die Krankheit breitet sich 

aus. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für England, denn es leidet. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für das Volk, das in Venezuela leidet. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für das Volk Nicaraguas. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Meine Kinder in Rumänien, denn sie 
leiden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Polen, denn man wird ihm Leid zufügen. 

  
Geliebte Kinder, fürchtet euch nicht, sondern erfleht in eifriger Liebe die 
Hilfe der Heiligen Erzengel Michael, Raphael und Gabriel. Betet auch zu 
eurem Schutzengel, damit zwischen euch eine enge Bindung entstehe. 

  
ALS EUER GOTT, BITTE ICH EUCH UM GEBET, FASTEN UND 
MITGEFÜHL, DAS EINEM HERZEN AUS FLEISCH UND BLUT 

ENTSPRINGT. 
  

Der Feind der Seele kommt euch immer näher, denn er möchte seine 
Ausbeute an Seelen vergrößern. Lasst dies nicht zu, seid viel mehr Meine 
Kinder und weniger weltlich. 

  
LIEBT MEINE ALLERHEILIGSTE MUTTER als den „Kelch der Hingabe“. 
Meine Mutter nimmt euch bei der Hand und als eure Lehrmeisterin führt 
sie euch, damit ihr in Meinem Willen handelt (vgl. Joh 2,4-10). Geht an 
der Hand Meiner Mutter. 
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Ich segne euch und lasse euch in Meinem Frieden. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Wir sehen ganz klar, wie unser König und Herr Jesus Christus uns in 
diesem Göttlichen Ruf entschlüsselt, was alles geschehen wird, obwohl Er 
nicht jedes Ereignis explizit aufzählt. 

  
Brüder und Schwestern, unser König und Herr Jesus Christus erlaubte mir 
die folgende Vision: 

  
Ich sah verschiedene Regierende der Welt versammelt; das Wort 
„Frieden“ wurde genannt, aber es fand keinen Widerhall in ihren Herzen. 
Ich konnte jedoch sehr wohl spüren, dass die meisten von ihnen Angst 
vor einem Krieg hatten und ich sah, wie sie sich die Hände reichten und 
sich als Freunde und Alliierte bezeichneten. Im nächsten Moment aber 
konnte ich beobachten, wie einige von ihnen im Geheimen miteinander 
sprachen und Allianzen eingingen, die dem Vorangegangenen 
widersprachen. Dieser Krieg wird anders sein als die bisherigen Kriege; 
es wird Konflikte, Freunde und Feinde geben, die das finstere Szenario 
eines Krieges in der heutigen Zeit nur noch noch mehr verkomplizieren. 

  
Es erschien nun der Himmel und ich sah Feuer herabfallen; die Erde 
brannte an verschiedenen Orten und einer davon war Rom. Ich erkannte, 
dass es Bomben waren, die aus Flugzeugen abgeworfen wurden, um 
bestimmte Orte anzugreifen. 

  
Weiter sah ich, wie die Unmoral der Menschen dazu geführt hat, dass sie 
selbst den Verstand der Kinder verderben wollen. Danach sah ich, wie 
unsere Mutter Gnaden vom Himmel regnen ließ für all jene Geschöpfe, 
die beten und die Wiedergutmachung leisten für die gesamte Menschheit. 

  
In tragischen Zeiten überschüttet unsere Mutter all jene Seelen mit 
geistigen Gnaden, die bewahren, was sie versprochen haben: die Liebe 
und die Hingabe, den Respekt und die Treue an Ihren Göttlichen Sohn 
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Jesus Christus. Sogleich begannen Engelschöre den Thron der 
Dreifaltigkeit anzubeten und der Heilige Geist übergoss eine große Anzahl 
an Geschöpfen, welche den Glauben bewahren, mit Gnaden und 
Tugenden. 

  
Inmitten des Weltkriegs werden wir den Segen der unendlichen Liebe des 
Heiligen Geistes erhalten, den Er über Seine Kinder ausgießt. 
  
Brüder und Schwestern, es ist noch nicht alles verloren. Wir haben bis 
zum letzten Augenblick unseres Lebens die Möglichkeit, uns zu bekehren. 
Gott ist Liebe und Vergebung, so wie Er auch ein gerechter Richter ist. 

  
Brüder und Schwestern, verlieren wir nicht die Hoffnung auf das Ewige 
Leben oder einen Vorgeschmack auf den Himmel. Gehen wir mutig und 
voller Glauben auf Christus und auf unsere Allerheiligste Mutter zu und 
lassen wir uns dabei nicht zurückhalten, denn Gott ist Gott und wir sind 
Seine Kinder. 

  
Amen. 
  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
21. SEPTEMBER 2024 

 
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. 

  
Gemäß dem Willen Gottes komme Ich zu euch. 

  
Die Menschheit versinkt immer tiefer in nichtigen Streitigkeiten. Es steht 
euch ein Krieg bevor, der anders sein wird als die Kriege der 
Vergangenheit. In diesem Technologiezeitalter werdet ihr die 
Auswirkungen des Missbrauchs der Wissenschaft zu spüren bekommen. 
  

UND WAS IST MIT EUCH, KINDER…? WO IST EUER HERZ? 
  

HÄNGT ES ETWA AM WELTLICHEN, OBWOHL DIESER PLANET SO 
BEDROHT IST? 

  
WO SEID IHR MIT EUREN GEDANKEN? DENKT IHR NUR AN 

MATERIELLES ODER SEID IHR MIT DEN GEDANKEN BEI DER 
HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UND BEI UNSERER KÖNIGIN 

UND MUTTER? 
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Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, seid streng mit euch 
selbst; seid Geschöpfe, die das Gute suchen. LEBT IN STÄNDIGER 
ANBETUNG; WERFT EUCH NIEDER VOR DER HOCHHEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT UND SETZT DIESE UNTERWERFUNG AUCH 
PRAKTISCH UM, INDEM IHR BEI ALL EUREN TATEN UND WERKEN 
NUR DAS WOHL EURER BRÜDER IM SINN HABT. 

  
Wenn ihr euch aus Respekt oder bittend vor dem Dreieinen Gott 
niederwerft, so tut dies nicht nur für einen Augenblick; verlängert diesen 
Akt, damit er zu einem Akt der immerwährenden Anbetung wird. Schenkt 
eurem Glauben neues Leben, denn er darf weder einschlafen, noch 
ermüden oder schwach werden. Euer Glaube muss immer Licht spenden; 
deshalb ist es die Pflicht eines jeden Menschen, immer das beste Öl 
bereitzuhalten, damit der Glaube nicht schwindet. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, für die Menschheit ist 
dieser Augenblick jetzt entscheidend. Die Soldaten des Dämons rücken 
vor wie Sand in der Wüste; sie verhärten die Herzen und untergraben den 
Verstand der Ungläubigen, damit sie gegen das Gesetz Gottes, die 
Sakramente, die Seligpreisungen und all das, was das Erste Gebot des 
Gesetzes Gottes vorschreibt, verstoßen. Das Gute wird kritisiert und als 
Böse abgetan, während das Böse Beifall erhält und hervorgehoben wird 
als das einzig Richtige in diesen Zeiten. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr müsst beharrlich auf 
dem Weg zum Ewigen Leben voranschreiten. JEDES KIND GOTTES IST 
DAZU BERUFEN, SEINE SEELE ZU RETTEN (vgl. Mt 16,26-28) und 
dieser Ruf gilt für einen jeden von euch. 

  
Unser König und Herr Jesus Christus erfreut sich an Seinem Volk, welches 
von euch allen gebildet wird; gleichzeitig aber hat Er stets Seine 
schmerzhafte Passion vor Augen, weil so viele Seiner Kinder Seine 
Gottheit leugnen (vgl. Hebr 1,5-6; Joh 1,14). Seine Doktrin erklärt ihr für 
ungültig und ihr verspottet Ihn, so wie man es auch in der Vergangenheit 
tat. 

  
Finsternis, Kinder. Finsternis. Die Dunkelheit breitet sich über der Erde 
aus, um die Lauen einzufangen. „Ich kenne deine Werke. Du bist weder 
kalt noch heiß. Wärest du doch kalt oder heiß! Weil du aber lau bist, weder 
heiß noch kalt, will ich dich aus meinem Mund ausspeien“ (Offb 3,15-16). 

  
Ihr erlebt jetzt die Härte des Menschen; die Eitelkeit jener, die Macht 
haben auf Erden und damit über euer ganzes Leben. 
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Die Kriegstrommeln verstummen, weil der Krieg immer weiter 
voranschreitet; das Böse zieht das Leid der Kinder Gottes weiter in die 
Länge. Die Trommeln verstummen, weil sie jetzt von den donnernden 
Einschlägen der Kriegswaffen abgelöst werden, sowie von den 
Flugkörpern einiger Länder und ihren Plänen, einen Teil der 
Weltbevölkerung zu vernichten. 

  
Finsternis, Kinder. Finsternis wird nicht nur aufgrund des großen 
Blackouts oder der Dunkelheit des Bösen herrschen; ES HERRSCHT 
FINSTERNIS IN JENEN SEELEN, DIE UNSEREN KÖNIG UND HERRN 
JESUS CHRISTUS BELEIDIGEN, KRITISIEREN UND DEMÜTIGEN 
ODER DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA BELEIDIGEN; DIE 
MUTTER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS UND DIE 
KÖNIGIN DES HIMMELS UND DER ERDE. 

  
Es herrscht Finsternis, aufgrund des menschlichen Eigensinns, seiner 
Blindheit und Irrtümer. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, fürchtet euch nicht. 
Vertraut als Kinder Gottes auf Seinen Schutz und vergesst dies nie! Ihr 
sollt euch vorbereiten, den Rest aber gebt in die Hände Gottes. Glaubt 
nicht, dass ihr euch nicht vorbereiten müsstet, denn auch wenn euch der 
Schutz Gottes sicher ist, müsst ihr euch trotzdem immer vorbereiten. 

  
Bereitet euch geistig vor; haltet die Gebote, seid barmherzig, erfüllt die 
Göttlichen Anweisungen und hört auf das Wort Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus, welches in der Heiligen Schrift niedergeschrieben ist und 
welches ihr nicht ändern könnt. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für euch 

selbst, damit ihr euch einen starken Glauben bewahren könnt. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet aufgrund 
der politischen und sozialen Unruhen in Spanien, Frankreich, England, 

dem Vereinigten Königreich und Deutschland. Die Konflikte entstehen in 
ihrem Inneren und auch die Invasion dieser Länder beginnt in ihrem 

Inneren. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet und 
ergreift die notwendigen Maßnahmen, um während des Krieges sicher zu 

sein. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, damit ihr 
zu besseren Christen werdet. 
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Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, seid ehrlich und bleibt 
der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und Unserer Königin und Mutter treu. 
Lasst euch von Unserer Königin und Mutter an die Hand nehmen, damit 
ihr auf eurem Weg nicht in die Irre geführt werdet. 

  
Gebt Acht, Kinder! Gebt Acht und schlaft nicht ein! Die Erde wird 
erschüttert, deshalb müsst ihr im Geiste wachsen. Betet den Dreieinen 
Gott an. 

  
Wir stehen immer bereit, um euch zu beschützen, aber ihr müsst diesen 
Schutz auch verdienen. 

  
Schreitet voran auf eurem Weg und vergesst nicht, dass euer Gewissen 
geprüft werden wird. Geht voran und versucht, immer besser zu werden. 

  
Betet füreinander. Helft einander. 

  
Ich segne euch, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und Unserer 
Königin und Mutter. 

  
Heiliger Erzengel Michael mit Seinen Himmlischen Heerscharen 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Beherzigen wir die Worte des Heiligen Erzengels Michael, indem wir die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit in immerwährender Anbetung verehren und 
unsere Allerheiligste Mutter lieben. 

  
Wir müssen noch brüderlicher werden und uns auf das Kommende 
vorbereiten, das der Mensch sich selbst erschaffen hat. Der große 
Blackout wird die Menschheit völlig unversehens treffen, weil sie 
abgelenkt sein wird. 

  
Brüder und Schwestern, bleiben wir unserem König und Herrn Jesus 
Christus treu und lieben wir unsere Allerheiligste Mutter. 
  
Amen. 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
26. SEPTEMBER 2024 

 
Auf Geheiß Gottes komme Ich zu euch. 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
DIE ZEIT VERGEHT SCHNELL… 

GOTT HAT ZUGELASSEN, DASS DIES SO GESCHEHE. 
  

Es sind so viele Zeichen, die euch gegeben werden; Zeichen, die euch die 
Augen öffnen sollen, damit ihr vorbereitet seid. Ihr habt so viele 
Botschaften erhalten, damit euch die offenbarten Ereignisse nicht 
unvorbereitet treffen. Denn bedenkt: 

  
„Ihr werdet von Kriegen hören und Nachrichten über Kriege werden 

euch beunruhigen. Gebt Acht, lasst euch nicht erschrecken! Das muss 
geschehen. Es ist aber noch nicht das Ende. Denn ein Volk wird sich 
gegen das andere erheben und ein Reich gegen das andere und an 

vielen Orten wird es Hungersnöte und Erdbeben geben.“ (Mt 24,6-7) 
  

SO STEHT ES GESCHRIEBEN… 
  

KINDER, ES IST SO; DAS WAS EUCH VOR AUGEN STEHT UND 
EUCH WIE EINE ILLUSION ERSCHEINT, WIRD SICH ERFÜLLEN, 

AUCH WENN IHR ES JETZT NOCH NICHT GLAUBEN KÖNNT. 
IHR SEID GEISTIG BLIND. 

  
„Himmel und Erde werden vergehen, aber meine Worte werden nicht 

vergehen. Doch jenen Tag und jene Stunde kennt niemand, auch nicht 
die Engel im Himmel, nicht einmal der Sohn, sondern nur der 

Vater.“ (Mt 24,35-36) 
  

Die Menschheit beleidigt fortwährend unseren König und Herrn Jesus 
Christus, sie lässt sich vom Unsinn der Welt anstecken. Aber all das 
Getöse wird von einem Moment auf den anderen aufhören und auf einmal 
wird absolute Stille herrschen. 
  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
Die Finsternis naht; die Finsternis, die der Blackout verursachen wird und 
wovon alles Menschengemachte betroffen sein wird; aber auch die 
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geistige Finsternis, die sich in jenen noch verstärken wird, die nicht lieben, 
nicht anbeten und die nicht hoffen auf den „König der Könige und Herrn 
der Herren“ (Offb 19,16). Deshalb ist der Glaube stets notwendig. 

  
Kinder, umso eher die Ereignisse sich entfalten, umso näher ist auch das 
Kommen unseres geliebten Engels des Friedens . Er möchte, dass ihr 
Liebe, Brüderlichkeit und Respekt zeigt, damit euer Glaube standhaft und 
stark bleibt und ihr nicht vom Weg abkommt. 

  
Unser geliebter Engel des Friedens kommt zu euch als der junge Mann, 
der er ist und er wird euch mit Liebe behandeln, so wie es das Erste Gebot 
des Gesetzes Gottes vorschreibt: „Du sollst den Herrn, deinen Gott, lieben 
mit ganzem Herzen, mit ganzer Seele und mit all deinen 
Gedanken“ und „Du sollst deinen Nächsten lieben wie dich selbst“ (Mt 
22,37-39). Er kommt, um euch, seinen Brüdern, die Essenz der 
Brüderlichkeit anzubieten. 

  
Der Engel des Friedens weiß, dass die Kraft im inneren Frieden liegt und 
er weiß auch, dass sich die Kraft der Kinder der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit vor allem in ihrer Demut zeigt. Er bringt euch das Wort 
Gottes und obwohl er nicht göttlich ist, werdet ihr ihn trotzdem an seiner 
Weisheit und Intelligenz, seinem guten Rat, seiner Stärke und 
Gelehrtheit, seinem Erbarmen und seiner Gottesfurcht erkennen. Er wird 
von euch allen verlangen, den Kern der Liebe und Demut zu ergründen. 

  
Kinder, jene Abkommen, die den Frieden herbeiführen sollen, sind nicht 
ernst gemeint. Wacht auf, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus! Wacht auf, denn ihr seid weit entfernt vom Frieden! 

  
IHR, DIE IHR UNSEREN KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS 

LIEBT, SOLLT DEN FRIEDEN FÖRDERN UND ALS KINDER 
UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER SOLLT IHR ZEUGEN JENER 

LIEBE SEIN, DIE IN EUCH WOHNT. 
  

Es gibt eine „geistige Etikette“, die genau vorgibt, wie ein wahres Kind 
Unseres Königs und Herrn Jesus Christus handeln sollte. Sie besagt, dass 
die Geduld ein Segen ist und die Demut eine Voraussetzung dessen. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 

Kanada. Betet auch für Meine Kinder in Palästina, China und Indien, 
denn sie sind in Gefahr; die religiöse Verfolgung nimmt in großen 

Schritten zu. 
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Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 
Erde wird in fast allen Ländern erschüttert werden. 

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn der 
mystische Leib der Kirche leidet. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 
Weltregierung übernimmt die absolute Kontrolle über die Menschheit. 

  
Kinder, die Menschheit wird Feuer vom Himmel fallen sehen. Deshalb 
stärkt euren Glauben, damit ihr zu unterscheiden wisst. 
  
In diesem Monat, der Uns, den Verteidigern des Väterlichen Thrones und 
Beschützern der Menschen, gewidmet ist, möchte Ich euch besonders 
segnen. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  

Heute haben wir wieder einen besonderen Aufruf zur Umkehr vom Hl. 
Erzengel Michael erhalten. Er ruft uns dazu auf, mehr zu unserem König 
und Herrn Jesus Christus zu gehören, damit wir Ihm immer ähnlicher 
werden. 

  
Bereiten wir uns vor, denn wir müssen uns ändern, damit wir nicht in der 
Finsternis verharren. 

  
Brüder und Schwestern, achten wir auf unsere Gesundheit, denn bald 
beginnt erneut die weltweite Ausbreitung der Krankheit, die von der 
vorangegangenen Pandemie herrührt. 

  
Wir sind nicht allein. Der Dreieine Gott, unsere Allerheiligste Mutter und 
die Engel Gottes sind mit uns und Sie sind immer bereit, uns zu 
verteidigen. 

  
Amen. 
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 UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
30. SEPTEMBER 2024 

ENTHÜLLUNG DES DRITTEN GEHEIMNISSES 
 

 
Geliebte Kinder Meines Heiligsten Herzens, ihr seid Mein größter Schatz. 

  
AM KREUZ HABE ICH FÜR DAS LEBEN UND DIE ERLÖSUNG 

MEINER KINDER MIT MEINEM BLUT BEZAHLT…  
(vgl. 1 Tim 2,5-7; Eph 1,7-8) 

JEDOCH IST ES EURE PFLICHT, NICHT GEGEN MEIN GESETZ ZU 
VERSTOßEN UND ZU BEWEISEN, DASS IHR DAS EWIGE LEBEN 

VERDIENT HABT. 
  

Eine gewaltige Finsternis zieht über der Erde auf; sobald alles bereit ist, 
wird diese große Finsternis über die gesamte Erde hereinbrechen. Sie wird 
dann eintreffen, wenn ihr es am wenigsten erwartet und viele Meiner 
Kinder werden es nicht mehr nach Hause schaffen, weil sie im 
Durcheinander des Alltags gefangen sein werden. 

  
UM NICHT IN VERWIRRUNG ZU GERATEN, MÜSST IHR 

UNBEDINGT DIE TREUE ZU MEINEM WORT UND ZU MEINEN 
VORHABEN HALTEN. 

  
Mein Gesetz ist eines und ihr könnt es nicht verändern; wer dies dennoch 
tut, der sei Anathema (vgl. Gal 1,6-9). Lasst euch nicht verwirren, denn 
der Böse möchte Mein Volk vom Weg abbringen. 

  
MEINE KINDER, IHR MÜSST JETZT IMMER VORBEREITET SEIN ! 

  
Es ist für euch unerlässlich, dass ihr eure Seele rettet… 
Es ist für euch unerlässlich, dass ihr euer Gewissen  prüft… 
Jene, die keine Liebe und keine christliche Nächstenliebe zeigen, sind 
weit davon entfernt, Meinen Willen zu tun. 
 
Ihr dürft euren Brüdern kein Leid zufügen; ihr müsst ein Segen für sie 
sein. Seid stets Träger Meines Wortes, des Trostes, der Nächstenliebe, 
der Vergebung, der Hoffnung und des Glaubens. 

  
KINDERLEIN, IHR MÜSST EUCH GEISTIG UND MATERIELL 

VORBEREITEN. 
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BEREITET EUCH JETZT VOR! 

  
Das Wasser wird schnell zur Neige gehen und die Quellen werden 
verseucht sein, aber ihr, Meine Kinder, werdet ohne Trinkwasser nicht 
auskommen können. Ein jeder von euch weiß aber, wo er Wasser Ewigen 
Lebens finden kann; die Quelle, die nie versiegt (vgl. Joh 7,37-39). Ihr 
könnt nach anderen Arten der Wasserbeschaffung in der freien Natur 
forschen. 

  
MEINE KINDER, IHR HABT KEINE ZEIT MEHR, UM MEINE RUFE 
WEITER ZU IGNORIEREN. Ein jeder von euch muss Vorräte besorgen 
und an einem sicheren Ort lagern, solange dies noch möglich ist. Es ist 
wichtig, dass ihr euch jetzt vorbereitet und alles regelt, denn die Zeit des 
Mangels wird sehr schlimm werden. 
  
Kinder, der Krieg lässt sich nicht länger aufhalten; er wird grausam sein. 
Der Krieg wird ernste Auswirkungen auf  den Glauben, die 
Nahrungsmittelsituation und die Wirtschaft haben. 

  
HEUTE BITTE ICH MEINE TOCHTER LUZ DE MARÍA DAS DRITTE 
GEHEIMNIS ZU ENTHÜLLEN, WELCHES MEINE MUTTER IHR 
BEREITS MITGETEILT HATTE: 

  
DER ANTICHRIST  ÜBERNIMMT DIE HERRSCHAFT ÜBER DIE 
MENSCHHEIT. DIE ELITE WIRD IHM AM ZWEITEN TAG DES 
MONATS OKTOBER DES JAHRES 2024 UNTER ABSOLUTER 

GEHEIMHALTUNG DIE HERRSCHAFT ÜBERGEBEN. VON DIESEM 
TAG AN WIRD DAS LEID DER GESAMTEN MENSCHHEIT 

ZUNEHMEN. 
  

Ich rufe euch dazu auf, an diesem Tag besonders eifrig den Heiligen 
Rosenkranz, das Credo und das Heilige Trisagion zu beten. 

  
Das Geheimnis besteht aus zwei Zeichen: 

  
1) Ihr werdet auf Erden ein Gefühl der Beklemmung verspüren und die 
Lauen werden darüber sehr verwirrt sein. 
2) Der Heiligste Schmerz beginnt: jene, die Mir am Nächsten sind, 
verraten Mich ein zweites Mal. 

  
Geliebte Kinder; betet und bereitet euch vor, indem ihr eure Sünden 

bekennt. Empfangt Mich und haltet fest am Glauben. 
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IHR WISST, DASS MEINE TOCHTER LUZ DE MARÍA SONST KEINE 
GENAUEN DATEN ERHÄLT, ABER DIESES DATUM WIRD FÜR 

IMMER IN DER GESCHICHTE DER MENSCHHEIT UND DER 
CHRISTENHEIT VERZEICHNET BLEIBEN. 

  
Betet, Meine Kinder, betet ohne Unterlass. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. An Meine Instrumente: schützt euch. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn Europa leidet unter den desaströsen 

Auswirkungen von Naturkatastrophen. 
  

Bleibt an der Hand und im Schoß Meiner Mutter; flüchtet euch an Ihre 
Brust. 
Jene, die glauben, sie wüssten alles, werden merken, dass sie nichts 
wissen… 
Die Demut   ist das Abzeichen Meiner Kinder… 
Die Hochmütigen müssen ihre Köpfe senken… 
Liebe und Demut, Kinderlein. Helft einander und wachst im Geiste. 

  
HABT KEINE ANGST, DENN ICH BIN BEI EUCH. BEWAHRT EUCH 

EINEN STARKEN GLAUBEN. 
  

Kinderlein, Ich segne euch heute besonders. Ich werde euch nicht im Stich 
lassen. 

  
Betet zu Meiner Mutter, denn Sie hält euch an der Hand. 

  
Meine Himmlischen Heerscharen sind bereits dabei, euch zu beschützen. 
  
Ich liebe euch mit ewiger Liebe. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
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Unser Herr hat mich gebeten, heute das dritte der fünf Geheimnisse zu 
enthüllen, welche mir offenbart wurden. 

  
Unser Herr gibt uns in dieser heutigen Botschaft etwas preis, was dem 
Großteil der Menschheit verborgen bleibt. Es geht hierbei nicht um den 
öffentlichen Auftritt des Antichristen vor den Menschen; vielmehr wird die 
Elite ihm im Geheimen am zweiten Oktober 2024 die Herrschaft über die 
gesamte Menschheit übergeben, die er bald auch ausüben wird. 

  
Dies ist ein sehr ernstes Ereignis, da wir ab dann spüren werden, wie die 
Alliierten des Antichristen immer aggressiver vorgehen, um mithilfe der 
Wirtschaftsmaschinerie die Menschen in die Ecke zu drängen. Es sind 
geistige Angriffe, um Seelen zu rauben und physische Angriffe, um die 
Menschen gefangenzunehmen und ihnen die Möglichkeit zu nehmen, frei 
zu handeln. 

  
Dieses dritte Geheimnis enthält auch zwei Zeichen, die mit dem 
Geheimnis unmittelbar verbunden sind. Es wird große Beklemmung 
herrschen auf Erden, als Zeichen dafür, wie groß die irdische Macht des 
Antichristen ist. Unser Herr sagt außerdem, dass sein Heiligster Schmerz 
beginnt; der Schmerz über den Verrat der Seinen. Lasst uns also diesen 
Schmerz Unseres Herrn nachempfinden und seinem Aufruf zum Gebet des 
Heiligen Rosenkranzes, des Credo und des Heiligen Trisagions Folge 
leisten. Wir wollen Opfer bringen und Wiedergutmachung leisten, aber 
nicht nur an diesem Tag, sondern an jedem Tag. 

  
Brüder und Schwestern, es ist Gott selbst, der Herr des Himmels und der 
Erde, der uns die kommenden Ereignisse und das Leid voraussagt, damit 
wir standhaft, entschieden und stark bleiben im Glauben. Wie unsere 
Allerheiligste Mutter wollen wir beten und nach dem Willen Gottes 
handeln. Wir müssen ohne Unterlass beten, nicht nur an einem Tag. 

  
 

O Gott, sieh auf uns mit Deinem barmherzigen Blick; 
erhöre uns, die wir zu Dir rufen; 

Dich allein lieben wir und beten wir an. 
Angebetet seist Du, o Herr, in alle Ewigkeit. 

  
Amen. 
  
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
06. OKTOBER 2024 
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Geliebte Kinder, ihr seid der Schatz Meines Herzens. 
  

Meine Geliebten, Ich segne euch. Ich schenke euch Meine Liebe, damit ihr 
Mein Gesetz und die Seligpreisungen befolgt und ebenso nicht vergesst, 
die Sakramente zu empfangen. 
  
MEIN GESETZ IST MEIN GESETZ UND NICHT EIN WORT DAVON 
DARF VERÄNDERT WERDEN; NICHT EIN EINZIGES WORT DARF 
ANGERÜHRT WERDEN (vgl. Dt 4,2; Mt 5,17-20; Offb 22,18-19). Meine 
Liebe für jeden einzelnen Menschen ist tief und göttlich, deshalb rufe Ich 
euch in dieser Liebe dazu auf, Mein Wort zu erfüllen. 

  
IHR MÜSST EUCH JETZT FESTLEGEN, DENN DIE DÄMONEN SIND 

BEREITS AUF DER ERDE. IHR DÜRFT NICHT LÄNGER LAU 
SEIN (vgl. Offb 3,15-16). 

  
Ein jeder von euch ist ein Kind des lebendigen und wahrhaftigen Gottes. 
Ihr habt schon so manche Hindernisse überwunden, aber dieser Moment 
ist nun entscheidend. Ihr müsst zu unterscheiden wissen, denn der 
Dämon wird versuchen, Mich nachzuahmen und er wird damit viele 
täuschen können (vgl. Offb 13). 

  
EIN JEDER EURER SCHRITTE SOLLTE WOHL ÜBERLEGT SEIN, 
WENN IHR NICHT INS VERDERBEN LAUFEN WOLLT. Die Menschheit 
wird mit. 
Neuheiten konfrontiert werden, die nicht von Mir, sondern vom Bösen 
stammen. 
Geliebte Kinder, die Zeit des Schmerzes ist nun gekommen für die 
Menschheit. Es wird für euch ein körperlicher als auch geistiger Schmerz 
sein, wenn der Dritte Weltkrieg über euch hereinbricht. 

  
DIESER KRIEG WIRD VON MIR AUFGEHALTEN WERDEN, DURCH 

DAS EREIGNIS, WELCHES EUCH GEMÄß DEM GÖTTLICHEN 
WILLEN PROPHEZEIT WURDE. VORHER WERDET IHR JEDOCH 
UNTER VERSCHIEDENEN KLEINEREN EREIGNISSEN LEIDEN; 

ABER SELBST DIES WIRD NICHT AUSREICHEN, UM DIE 
VERHÄRTUNG DER MENSCHLICHEN HERZEN AUFZUHALTEN. 

  
Geliebte Kinder, das Wasser züchtigt auch weiterhin die Menschheit und 
überraschend zieht es über Städten und ganzen Ländern auf, woraufhin 
diese einem stürmischen Ozean gleichen werden. 

  
Die Menschen scheren sich noch immer nicht um das Leid ihrer Brüder, 
aber jedes Land wird seine individuelle Züchtigung erfahren. Ihr 
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betrachtet den Krieg aus der Ferne und habt kein Mitleid mit denen, die 
leiden, noch bedenkt ihr, dass der Krieg sich auf die eine oder andere 
Weise auf die gesamte Menschheit auswirken wird. 

  
IHR HABT EUCH ÜBER MEINE RUFE, DIE RUFE MEINER MUTTER 
UND DIE RUFE MEINES GELIEBTEN HEILIGEN ERZENGELS 
MICHAEL LUSTIG GEMACHT. Kinder, dieses Lachen wird euch noch 
vergehen, wenn sich mehrere Länder diesem Krieg anschließen, der nicht 
mehr als menschliche Torheit ist, und das Schicksal der Menschheit somit 
am seidenen Faden hängen wird. 
  
Kinder, ihr bekehrt euch nicht! Ihr seid töricht, dass ihr euch nicht 
bekehrt! 

  
Betet, Kinder, betet, denn Wasser und Wind werden sich in ein 

Meeresmonster verwandeln. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für das Land des Adlers, denn es leidet unter 
der Natur: Wasser und Winde kommen. 

  
Ihr müsst beten, denn Florida wird erneut leiden, Meine Kinderlein. 

Betet und bekehrt euch. Bekehrt euch und bereitet euch dringend vor. 
  

Betet, Meine Kinder, betet weiterhin für Europa. Die Natur verursacht 
dort großes Leid. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien, denn die Temperaturen 

steigen stark an und Feuer steigt auf. 
  

KINDERLEIN, ICH RUFE EUCH DAZU AUF, EUCH 
VORZUBEREITEN… 

ES EILT! BEREITET EUCH VOR UND BEKEHRT EUCH! 
  

Betet und empfangt Mich nach vorangegangener Beichte, denn es 
kommen schwere Ereignisse auf euch zu und wie ihr wisst, treten jetzt 

vermehrt verschiedene Krankheiten auf. 
  

Bereitet euch vor, Kinder. Bereitet euch vor. 
  

Betet! 
  

Ich liebe und segne euch. 
  

Euer Jesus 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr ruft uns dazu auf, ernsthaft über unseren geistigen Zustand 
nachzudenken. Er warnt uns außerdem vor schwerwiegenden 
Ereignissen, die der Menschheit bevorstehen. Er spricht von einem 
Hurrikan, der sich zu einem riesigen Monster entwickeln und Leid und 
Schmerz verursachen wird. 

  
Brüder und Schwestern, beten wir gemeinsam für die gesamte 
Menschheit und vergessen wir dabei auch nicht jene Menschen, die überall 
auf der Erde unter Kriegen leiden. Beten wir für die Kinder und die Jugend, 
für die Älteren und all jene, die eines plötzlichen Todes sterben. 

  
Brüder und Schwestern, beten wir, denn Argentinien wird von einer 
erdrückenden Hitze heimgesucht und Feuer bricht aus. Der Krieg 
verschlimmert sich. 
 
Unser Herr und unsere Allerheiligste Mutter sind jedoch immer bei uns. 

  
Unsere Kraft kommt von Gott, „der Himmel und Erde erschaffen hat“. 
Unsere Hilfe kommt von Gott, „der Himmel und Erde erschaffen hat“. 

Angebetet sei unser Herr, jetzt und allezeit und in Ewigkeit. 
  

Amen. 
  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
10. OKTOBER 2024 

 
Geliebte Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, Mein Schutz ist mit 

einem jeden von euch. 
  

ICH KOMME IM NAMEN DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT, 
UM EUCH ZU WARNEN. 
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Ich rufe euch zur Umkehr, zum Gebet und nach gebührender Vorbereitung 
zum Empfang Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. 
  
Seid Liebe, wie auch die Hochheiligste Dreifaltigkeit die Liebe ist (vgl. 1 
Joh 4,7-9). Ein jeder von euch ist verpflichtet, sich bewusst auf sein 
eigenes Tun und Handeln zu konzentrieren, denn dies wird die 
Voraussetzung sein, um den Intrigen des Bösen widerstehen zu können. 
Der Böse greift die Menschen über ihr Verlangen, ihren Verstand, ihre 
Gedanken oder ihr Herz an, um sie zu Fall zu bringen. Er möchte, dass 
sie im Schlamm steckenbleiben, unfähig, sich wieder in die Lüfte zu 
schwingen. 
  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, die Warnung steht euch bevor : 
ihr werdet ein Licht vom Himmel herabkommen sehen und dieses Licht 
wird selbst die Schatten erleuchten. Während ihr von diesem großen 
Ereignis noch ganz erschüttert sein werdet, wird es um euch herum 
vollkommen still werden; kein Geräusch wird mehr zu hören und keine 
Bewegung wird mehr zu sehen sein. Alles wird in die Stille Gottes 
eingehüllt werden und ein jeder wird mit seinem eigenen Gewissen 
konfrontiert werden und seine Taten und Werke prüfen müssen; ob er 
möchte oder nicht. 
  
Dieser Akt der Göttlichen Barmherzigkeit soll für die gesamte Menschheit 
eine Gelegenheit zur Bekehrung sein. Ihr sollt euch jedoch schon vor 
diesem Übermaß an Göttlicher Barmherzigkeit zu einem inneren Wandel 
entscheiden, denn ihr werdet nicht nur eure begangenen Sünden sehen, 
sondern auch das Gute, das ihr unterlassen habt und die Gnaden, die euch 
entgangen sind. All dies werdet ihr sehen und ihr werdet großen Schmerz 
darüber empfinden. 
  

DER FESTE VORSATZ, EUREN INNEREN 
WANDEL VORANZUTREIBEN (vgl. 1 Joh 1,8-10), KANN FÜR EUCH 

ALLE EIN GROßER SCHATZ SEIN; 
VORAUSGESETZT, IHR NEHMT IHN AN. 

  
Geliebte Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, ihr als Menschheit 
werdet auch weiterhin die Einschläge der Natur zu spüren bekommen. 
  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, ihr werdet unter den 
Ausstrahlungen der Sonne leiden, die unerwartete Gewitterstürme und 
Klimaveränderungen in Amerika und Europa verursachen. Viele Länder 
werden ohne elektrisches Licht sein und Wasser und Wind züchtigen auch 
weiterhin die Menschheit. 
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Das menschliche Geschöpf glaubt, es hätte die Prüfung bereits bestanden 
und lacht über die Ankündigungen des Väterlichen Hauses; sobald es 
jedoch den Blick wendet, wird es sich mit diesen angekündigten 
Ereignissen konfrontiert sehen. Es werden erneut Hurrikans entstehen 
und ihr werdet fortwährend von atmosphärischen Phänomenen 
überrascht werden. 
  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für die Vereinigten 

Staaten und Mexiko, denn sie leiden unter der Natur. 
  

Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für Mittelamerika 
und besonders für Honduras und Guatemala. 

  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für Südamerika, 

denn die Krankheit kommt. 
  

Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, denn der Krieg 
verschlimmert sich stetig. 

  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, es sind schwere Zeiten für diese 
Generation, die sich ganz dem Vergnügen, der Zügellosigkeit und der 
Sünde hingegeben hat und die daran sogar Gefallen findet, weil sie der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit nicht gehorchen will. Ihr erfreut euch daran, 
genau das Gegenteil von dem zu tun, was der Dreieinige Gott von euch 
erbittet. 
  

ICH RATE EUCH, EINEN VORRAT AN NAHRUNGSMITTELN 
ANZULEGEN; VOR ALLEM ABER SOLLT IHR STANDHAFT BLEIBEN 

IM GLAUBEN. 
DER HÖHEPUNKT EURES LEBENS BESTEHT IN DER ERFÜLLUNG 

DER MISSION, DIE JEDEM EINZELNEN VON EUCH AUFGETRAGEN 
WURDE. 

  
Betet, betet zur Hochheiligsten Dreifaltigkeit und zu Unserer Königin und 
Mutter. Betet mit dem Herzen, damit ihr, wenn es der Wille Gottes ist, 

die Einschläge abmildern könnt, die auf euch zukommen. 
  

Bedenkt, dass nicht alles, was der Menschheit widerfährt, auch von der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit gewollt ist. Der Mensch ist in den meisten 
Fällen selbst dafür verantwortlich. 
  

Betet ohne Unterlass und leistet Wiedergutmachung für jene, die die 
Bitten Gottes missachten. 
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Ein jeder von euch hat seine eigene Mission: 
 
Einige wissen dies noch nicht und müssen erst herausfinden, welche es 
sein  könnte… 
Andere kennen ihre Mission,  lehnen sie jedoch  ab… 
Manche streben danach, den Willen Gottes zu erfüllen, andere aber lehnen 
auch dies ab… 
  
Unsere Mission ist es, euch immer und überall vor dem Bösen zu 
beschützen und genau dies tun wir. 
  
Vertraut auf den Schutz Gottes und seid Geschöpfe des Guten. 
  
Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Hl. Erzengel Michael macht uns darauf aufmerksam, dass 
wir in uns gehen müssen; auch wenn wir es dabei nicht übertreiben 
sollten. Wir sollen das Verhalten von Wind und Wasser beobachten und 
auf die Häufigkeit von Erdbeben und das Aufkommen neuer Krankheiten 
achten. Der Hl. Erzengel Michael warnt uns vor der Krankheit, die bald 
kommt und die uns möglicherweise noch unbekannt ist. 
  
Brüder und Schwestern, betrachten wir unsere jeweilige Mission; diese 
kann z.B. darin bestehen, zu beten und Wiedergutmachung zu leisten für 
alle, die dies nicht tun. Vielleicht ist es aber eine Mission der 
Verkündigung. Oder wir sollen Zeuge der Liebe Gottes zu sein für unsere 
Brüder und Schwestern. Dies sind allesamt wichtige und große Missionen 
und wir alle, vom Ersten bis zum Letzten, haben die unsere zu erfüllen. 
Bitten wir also unsere Allerheiligste Mutter, dass Sie uns helfen möge, 
dem Willen Gottes zu folgen. 
  
Brüder und Schwestern, geben wir Acht auf die Naturelemente, die die 
Menschen unaufhörlich geißeln. 
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Beten wir, dass der Hl. Erzengel Michael und Seine Himmlischen 
Heerscharen uns allzeit zur Seite stehen mögen. 
  
Amen. 

 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
14. OKTOBER 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
EMPFANGT MEINEN MÜTTERLICHEN SEGEN. IHR SEID MEINE 

GELIEBTEN KINDER, DIE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN 
HERZENS. 

  
Ihr seid dazu aufgerufen, in diesen so erschütternden Zeiten für die 

gesamte Menschheit zu beten. 
  

Das Gebet des Heiligen Rosenkranzes bietet Meinen Kindern Schutz, Hilfe, 
Zuflucht und Freiheit zugleich. Der Dämon fürchtet das Gebet des Heiligen 
Rosenkranzes und er flüchtet vor Entsetzen, wenn sich Meine Kinder dabei 
in einem angemessenen geistigen Zustand befinden. Kinder, denkt daran; 
ihr müsst im Stand der Gnade bleiben und an eurer Bekehrung arbeiten. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, in jedem Augenblick bietet 
sich euch die Gelegenheit, gegen das Böse anzukämpfen und alsdann 
siegreich aus diesem Kampf hervorzugehen. Mein Göttlicher Sohn ist 
barmherzig, aber ihr, Seine Kinder, missbraucht diese Göttliche 
Barmherzigkeit (vgl. Hebr 4,16; Eph 2,4-5; Tit 3,4-5). 
  
Kinder, die Instrumente, welche in diesen Zeiten den Willen Gottes 
bekanntmachen sollen, werden verfolgt, da sie schon im Voraus aktuelle 
und zukünftige Ereignisse bekanntgegeben haben. Kinder Meines 
Göttlichen Sohnes, die Menschheit hängt am seidenen Faden. 
  

DIE ERDE WURDE IN DER VERGANGENHEIT BEREITS VON 
ASTEROIDEN, METEORITEN, KOMETEN UND ANDEREN 

WELTRAUMOBJEKTEN BEDROHT, ABER DER MENSCH WAR 
DENNOCH IN DER LAGE, DIESE BEDROHUNGEN ZU 

LOKALISIEREN. ES EXISTIERT JEDOCH EIN ASTEROID, DER 
UNERWARTET AUFTAUCHEN WIRD UND DER KURS AUF DIE ERDE 

NIMMT: ES IST DER HIMMELSKÖRPER DER WARNUNG. 
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Geliebte Kinder, der Krieg hält weiter an und Unschuldige leiden, weil eine 
Konfrontation auf die nächste folgt. Es kommt die Zeit der Schmerzen, 
der Wehklagen und der Gräueltaten, weil die Früchte des Missbrauchs der 
Wissenschaft nun gegen den Menschen selbst eingesetzt werden. 
  
Aufgrund der Unkontrollierbarkeit des Krieges  wird es zu einer massiven 
Hungersnot kommen. Die Hautkrankheit tritt in Erscheinung; wenn sie 
sich verschlimmert, greift sie die Organe des menschlichen Körpers an, 
sodass Blut aus dem Körper austritt. Ich bitte euch deshalb das Öl des 
Barmherzigen Samariters und Calendula (Ringelblume) bereitzuhalten. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Menschheit leidet 
immer mehr. Ich rufe euch deshalb dazu auf, euch zuerst geistig 
vorzubereiten und dann Lebensmittel zu bevorraten; jeweils in dem Maße, 
wie es einem jeden von euch möglich ist. Solltet ihr es überhaupt nicht 
schaffen, Lebensmittelvorräte anzulegen, werden euch die Engel „Manna“ 
vom Himmel bringen, damit ihr euren Hunger stillen könnt (vgl. Ex 16,31; 
Joh 6,31). 
  
Geliebte Kinder, der geliebte Engel des Friedens betrachtet eure Taten 
und Werke und er leidet, wenn er sieht, wie sehr der Undank dieser 
Generation Meinen Göttlichen Sohn verletzt oder wenn er Meinen Schmerz 
spürt, über den Ungehorsam Meiner Kinder. 
  
Unser geliebter Engel des Friedens hat eine Familie, welche jedoch vom 
Dämon verfolgt wird. Unser geliebter Engel des Friedens hat eine enge 
Verbindung zu Mir als Jungfrau von Guadalupe. 
  
Geliebte, ihr könnt euch nicht vorstellen, wie unser geliebter Engel des 
Friedens sein wird, wenn er kommt, um euch in den schwersten 
Momenten beizustehen. 
  
Geliebte Kinder, ihr müsst euch das ewige Leben verdienen; ein jeder von 
euch hat von Gott einen Auftrag erhalten, den er erfüllen muss. 
  
Geliebte Kinder Meines Göttlichen Sohnes: 
  
ICH ERMAHNE EUCH NOCHMALS, DEN WILLEN GOTTES UND SEIN 

GESETZ IN TREUEM GEHORSAM ZU ERFÜLLEN. WENN IHR ES 
ZULASST, KANN ICH EUCH ALS MUTTER ZU MEINEM GÖTTLICHEN 

SOHN FÜHREN. 
  

Ich segne euch. Ich liebe euch. 
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Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Uns als Kindern Gottes stehen nun schwere Zeiten bevor. 
  
Unsere Allerheiligste Mutter hat mir die Auswirkungen des Krieges 
gezeigt; nicht nur der derzeitigen Auseinandersetzungen, die überall auf 
der Erde herrschen, sondern auch die Auswirkungen des inneren 
Kampfes, der in einem jeden von uns tobt, wenn wir den Willen Gottes 
erfüllen wollen und dabei gegen unseren freien Willen ankämpfen 
müssen, der uns auf andere Wege leiten möchte. 
  
Brüder und Schwestern, ich sah New York, bis zur Unkenntlichkeit 
zerstört; ein wahrhaft schauerliches Panorama. Auch sah ich, wie Japan 
fast ganz unter Wasser stand und wie der Feuergürtel immer wieder von 
Erdbeben erschüttert wurde, welche schließlich auch die Menschen 
erreichten. 
  
Brüder und Schwestern, ich konnte sehen, dass die Vereinigten Staaten 
mit besonderer Vorsicht handelten, um nicht mit in den Krieg 
hineingezogen zu werden, der schlussendlich im Einsatz von Atomwaffen 
enden würde. Im Mittleren Osten brannten verschiedene Orte, an denen 
es Ölvorkommen gibt und der Tod hielt dort Einzug. Es wurde mir aber 
ebenfalls gezeigt, wie die Hungersnot unter den Menschen durch die Engel 
Gottes gelindert wurde. Halten wir also immer am Glauben fest, denn wir 
sind nicht allein. 
  
Brüder und Schwestern, wie unsere Allerheiligste Mutter schon sagte, 
müssen wir uns von allem Bösen befreien und um die Ankunft des Engels 
des Friedens bitten, den die Hochheiligste Dreifaltigkeit aussenden wird, 
um der Menschheit in den schlimmsten Momenten des Kampfes 
beizustehen. 
  
Brüder und Schwestern, beten wir, im Vertrauen darauf, dass das Gebet 
Nahrung für unseren Geist ist und es unseren Glauben festigt. 
 Amen 
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ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
18. OKTOBER 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, empfangt Meinen Segen. 

  
IHR LEBT NOCH IMMER FERN VON DER REALITÄT, DIE JETZT AUF 

EUCH ZUKOMMT… 
  

IHR DENKT NICHT EINMAL MEHR DARAN, DIE GABE DER 
UNTERSCHEIDUNG ZU NUTZEN; IHR SUCHT NUR DAS, WAS EUCH 

AM BEQUEMSTEN ERSCHEINT… 
  

Ihr braucht das Gebet, Kinder (vgl. Mt 26,41; Mk 11,24-26; 1 Thess 5,16-
18). Das Gebet ist ein Segen für einen jeden von euch. Es nährt euren 
Geist, denn im Gebet trefft ihr auf Meinen Göttlichen Sohn, auf die 
Erzengel, die Engel und alle Heiligen, denen ihr ergeben seid. 
  
Sehnt ihr euch nach einem neuen  Leben? 
Ohne das Gebet wird es euch sehr schwer fallen, den Weg hin zum neuen 
Leben zu finden und euren Glauben zu stärken. Wer nicht betet, wird bald 
erkennen müssen, dass sein Weg deshalb schwerer ist. Aber jedes noch 
so harte und undurchdringliche Herz lässt sich mit dem Gebet und der 
Heiligen Eucharistie erweichen. 

  
KINDERLEIN, WACHT AUF FÜR DIE WIRKLICHKEIT, IN DER IHR 

LEBT! 
  

Der Schatten des Krieges legt sich über noch mehr Länder; einige von 
ihnen ergreifen Partei und entscheiden sich dazu, das eine oder das 
andere Land im Konflikt zu unterstützen. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
Ihr müsst unbedingt wissen, dass Unser geliebter Engel des Friedens die 
Hilfe ist, welche die Hochheiligste Dreifaltigkeit dieser Generation in ihrem 
schwierigsten Augenblick senden wird. Er wird helfen und das Wort Meines 
Göttlichen Sohnes gegen den Antichristen und seine Tentakel verteidigen. 

  
UNSER GELIEBTER ENGEL DES FRIEDENS IST EIN JUNGER MANN; 
ER WIRD DEN ANTICHRISTEN BESIEGEN und er wird jene Menschen 
anziehen, die das Wort der Heiligen Schrift verzerren. Der Engel des 
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Friedens wird von den Engelsheeren beschützt, welche vom Heiligen 
Erzengel Michael und von dieser seiner Mutter angeführt werden. 

KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, UNSER GELIEBTER 
ENGEL DES FRIEDENS WIRD MIT EUCH ALLEN ZUSAMMENLEBEN. 
UNSER GELIEBTER ENGEL DES FRIEDENS WIRD ZU FAST ALLEN 

MENSCHEN KOMMEN, DIE IHN BRAUCHEN. 
  

Diese Generation ist verseucht von Egoismus, Bosheit, Zorn und 
Unglaube; so sehr, dass sie nicht an  die „Göttliche 
Offenbarung“ glauben will. In eurem riesigen Ego glaubt ihr sogar, dass 
ihr Meinem Göttlichen Sohn überlegen seid. Dies schmerzt Mich sehr, 
denn Ich liebe euch, Meine Kinder. Ich rufe euch zum Gebet, zur Reue, 
zur Erfüllung des Gesetzes Gottes, zum Empfang der Sakramente und zu 
allen anderen Dingen, die den Geist Meiner Kinder zu Meinem Göttlichen 
Sohn erheben. 

  
Geliebte Kinder Meines Göttlichen Sohnes, die Sonne wird der Erde bald 
nicht mehr so wohlgesinnt sein; sie wird eine solche Hitze auf der Erde 
verursachen, dass ihr wieder ohne  Kommunikationsmittel, Elektrizität 
und die Bequemlichkeit des jetzigen Augenblicks leben müssen werdet. 
Dieser Zustand wird nicht von langer Dauer sein; bereitet euch also vor, 
so wie Wir es euch in der Vergangenheit bereits geraten haben. 
Bevorratet Materialien und Lebensmittel, mit denen ihr euch Licht machen 
und Essen zubereiten könnt, besonders für die Kinder und die Älteren. 

  
Bleibt wachsam! 
Warnt alle, die nichts vom Krieg wissen und warnt sie auch vor der 
Finsternis, die auf die Erde zukommt. Warnt eure Brüder, aber ohne mit 
ihnen in Streit zu geraten. 

  
Betet, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, betet, denn diese 
Generation wird lernen was es heißt, in Finsternis zu leben… 

  
… Gleichzeitig werdet ihr aber den Gesandten Meines Göttlichen Sohnes, 
Unseren geliebten Engel des Friedens, kennenlernen dürfen; auch wenn 
nicht alle an ihn glauben und ihn deshalb verachten werden. Die 
Geschöpfe des Gebets werden ihn jedoch erkennen und nach einem 
besonders schweren Augenblick, wird er schließlich angenommen 
werden und zu allen Brüdern gehen können, die ihn brauchen. 

  
Betet, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, betet, denn ihr werdet 

erneut unter Wind und Wasser leiden. Es ist wichtig, dass ihr das Heilige 
Trisagion regelmäßig und mit Hingabe betet. 
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Betet, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, betet füreinander. Betet mit 
dem Herzen. 

Betet, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, betet für alle, die unserem 
geliebten Engel des Friedens zur Seite stehen müssen. 

  
Betet, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, betet, dass Meine Kinder 

sich nicht von der Ignoranz beherrschen lassen. 
  

Ich segne euch, Ich trage euch in Meinem Herzen. Betet Meinen 
Göttlichen Sohn an (vgl. Joh 4,23-24)! 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter gibt uns die Kraft, um fortwährend die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit anzubeten. 

  
Seien wir Geschöpfe des Gebets und erfüllen wir das Wort Gottes. Setzen 
wir das Gebet in die Tat um, indem wir die Werke der Barmherzigkeit 
erfüllen. 

  
Brüder und Schwestern, es kommen große Ereignisse auf die Menschheit 
zu und deshalb müssen wir immer darauf vertrauen, dass das Gebet eine 
Quelle der Liebe ist, die auf unsere Brüder herabregnet. Durch die 
Fürsprache Mariens sind bereits große Wunder geschehen und dies wird 
auch in Zukunft so sein. 

  
Glauben wir also und seien wir Geschöpfe Gottes, Geschöpfe mit einem 
starken Glauben. Mit der Hilfe Unserer Allerheiligsten Mutter wollen wir 
immer wieder aufstehen, wenn wir fallen. Denn die Liebe und die Worte 
Unseres Herrn Jesus Christus sind Worte des ewigen Lebens. 

  
Nehmen wir die Warnungen Unserer Allerheiligsten Mutter ernst und 
respektieren wir Ihre Bitten! 

  
Amen. 
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HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
21. OKTOBER 2024 

 
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ICH KOMME IM NAMEN DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT, 

UM EUCH DAS WORT GOTTES ZU ÜBERBRINGEN. 
  

GEMEINSAM MIT MEINEN HIMMLISCHEN HEERSCHAREN KÄMPFE 
ICH GEGEN DEN BÖSEN UNTERDRÜCKER DER SEELEN. 

  
Die Menschen bemerken nichts von diesem erbitterten Kampf gegen das 
Böse und noch weniger bemerken sie, wie Wir sie immerzu beschützen. 
  
IHR ALLE WERDET VOM DÄMON UND SEINEN LEGIONEN 
ERNSTHAFT IN VERSUCHUNG GEFÜHRT (vgl. 2 Petr 2,9), denn er 
möchte, dass ihr euch von der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und von 
Unserer Königin und Mutter entfernt und eure Verpflichtungen gegenüber 
dem Väterlichen Hause vernachlässigt. Ihr sollt nicht mehr daran denken, 
wie nah der Moment der Warnung ist, bei der ihr euch selbst prüfen 
werdet. Ihr werdet einen unerträglichen Schmerz darüber empfinden, mit 
euren Taten gegen den Willen Gottes verstoßen zu haben. Ihr werdet 
beklagen, ungehorsam gewesen zu sein, eurem Ego stets den Vorrang 
gegeben und die Welt der Hochheiligsten Dreifaltigkeit vorgezogen zu 
haben. 
  
Einige von euch widerstehen Versuchungen mithilfe der Heiligen 
Eucharistie, des Gebets und der Demut (vgl. Jak 1,12-17; 1 Kor 10,13). 
Andere tun dies jedoch nicht und werden vom Dämon zu Fall gebracht, 
weil er sie an ihrem schwachen Punkt angreift. Jeder Mensch hat solche 
Schwachpunkte und wenn er erst am Boden liegt, triumphiert der Dämon 
über ihn. Ich rufe euch dazu auf, euch zu versammeln und gemeinsam 
eine Schutzmauer zu bilden, damit der Dämon euch nicht am Boden 
halten kann. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
IHR VERSTEHT NICHT, DASS DIES BEREITS DIE ZEIT IST, IN DER 

SICH DIE ANGEKÜNDIGTEN OFFENBARUNGEN ERFÜLLEN 
WERDEN. EIN TEIL DIESER EREIGNISSE WIRD AUFGRUND 
EURER OPFER ABGEMILDERT WERDEN. DER ANDERE TEIL 

JEDOCH LÄSST SICH NICHT VOM VERHALTEN DES MENSCHEN 
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BEEINFLUSSEN, DENN DIE MENSCHEN SELBST SIND ES, DIE 
SOLCHES LEID ÜBER SICH BRINGEN. 

 
Die Familien werden vom Dämon angegriffen, denn der fehlende Glaube 
ist wie Zündstoff; genauso aber auch der Ungehorsam und das Ego, das 
euch gefangen hält. Die Eitelkeit hat euch vollkommen in Besitz 
genommen und hindert euch daran, über die aktuelle Gegenwart oder gar 
die Zukunft nachzudenken, die wie ein Dieb in der Nacht kommen wird. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Das Wasser bahnt sich weiter seinen Weg und wird so zur Geißel für alle, 
die sich auf diesem Weg befinden. Es verursacht schreckliches Leid und 
großen Schmerz. Die angekündigten Erdbeben treffen eines nach dem 
anderen ein. Ich rufe euch jedoch dazu auf, nicht in Verzweiflung zu 
geraten, denn gemäß dem Willen Gottes werdet ihr immer beschützt. 
  
Ihr müsst euch auf den Blackout vorbereiten; bereitet euch unbedingt 
angemessen vor, denn die Sonne ist eine Gefahr für die Erde. Die Geißel 
des Krieges ist unumgänglich; der Krieg weitet sich still und heimlich aus, 
um schließlich überraschend aus dem Schatten herauszutreten wie ein 
Gigant. Wenn er den Ozean überschreitet, wird er großes Leid anrichten. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ruft zu Unserer Königin 
und Mutter, denn Sie wartet darauf, dass ihr Ihre Hand ergreift. 
  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 

Krankheit ist da und sie breitet sich aus. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für die 
gesamte Menschheit; sie braucht euer Gebet. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet Unseren 
König und Herrn Jesus Christus an, betet Ihn an im Geist und in der 

Wahrheit, denn Er ist der König der Herrlichkeit und vor Ihm beugt sich 
jedes Knie. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; nutzt jeden 

Augenblick, um im Glauben und im Geiste zu wachsen und befreit euch 
immer mehr von eurer Weltlichkeit. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet und 
bewahrt den Glauben, denn Unser Schutz ist euch immer gewiss. 

Bewahrt euch ein reines Herz, seid Geschöpfe des Guten und verstärkt 
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das Licht des Heiligen Geistes in euch. Wenn es kein 
menschengemachtes Licht gibt, kann das Licht Gottes euch den Weg 

leuchten. Bewahrt den Frieden. 
 

Kinder Unserer Königin und Mutter, bleibt im Gebet (vgl. Eph 6,17-18; 1 
Thess 5,16-18), leistet Wiedergutmachung und bewahrt die Einheit. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, „betet Ihn an im Geist 
und in der Wahrheit“. 
  
Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Hl. Erzengel Michael gibt uns heute wieder eine wichtige Lektion über 
die Zeit, in der wir uns befinden. Meisterhaft beschreibt Er uns, wie wichtig 
es ist, dass wir uns ein reines Herz bewahren. Wir sind nur noch wenige 
Schritte von der großen Gewissenserleuchtung entfernt; aber wir wissen 
bereits, wie wir uns verhalten müssen, damit sie für uns nicht zu einem 
unvorstellbar schmerzhaften Ereignis wird. 
  
Brüder und Schwestern, wir müssen wahrhaftige Reue über unsere 
begangenen Taten in uns erwecken und immer standhaft bleiben im 
Kampf um unsere Bekehrung. Selbst wenn wir unsere Sünden beichten, 
werden wir die Warnung nicht umgehen können; dennoch sollten wir 
dieses Sakrament oft empfangen und uns stets darum bemühen, wenn 
wir einmal fallen, nicht am Boden liegen zu bleiben. Wir müssen immer 
wieder unsere Fehler erkennen und den Weg der Bekehrung neu 
einschlagen. Wenn die Warnung eintrifft, soll Gott uns kämpfend und nicht 
untätig vorfinden. 
  
Der Hl. Erzengel Michael sagt uns, dass der Dämon uns und unsere 
Familien bekämpft, weil er sie mit allen Mitteln zerstören will. Der Hl. 
Erzengel Michael gibt uns deshalb Hinweise, wie die Familie im Kampf 
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bestehen kann: Glaube, Liebe, das Gebet des Hl. Rosenkranzes und die 
Heilige Eucharistie. 
  
Der Hl. Erzengel Michael ruft uns erneut dazu auf, uns geistig, aber auch 
(soweit möglich) materiell vorzubereiten, indem wir Lebensmittel, 
Medikamente und alles Weitere bevorraten, was für unsere Familien 
jeweils unverzichtbar ist. Vergessen wir jedoch nicht, was das Wort Gottes 
sagt; nämlich, dass allen, die keine materiellen Vorbereitungen treffen 
können, durch die Engel des Himmels geholfen werden wird. 
  
Wir sind das Volk Gottes und müssen deshalb gegen unser Ego 
ankämpfen, wenn es droht, den Willen Gottes in uns zu überschatten. 
  
Eine Sonneneruption wird die Zeit des Blackouts einläuten; die Zeit der 
Finsternis. Aber die Barmherzigkeit unseres Herrn Jesus Christus ist 
unendlich und Er lässt uns durch den Hl. Erzengel Michael ausrichten, dass 
diese Finsternis uns weder in Angst noch in Verzweiflung treiben kann, 
wenn wir verbunden bleiben mit dem Heiligen Geist. Das Licht des 
Heiligen Geistes wird uns erleuchten und wir werden es spüren können. 
Es wird nicht wie während der Dreitägigen Finsternis sein; aber das Licht 
Gottes wird dennoch die Finsternis durchbrechen. 
  
Brüder und Schwestern, das Väterliche Haus gibt uns in allem was der 
Menschheit bevorsteht Sicherheit. Dies haben wir der Liebe Gottes zu 
verdanken, die für uns Menschen unergründlich ist. Auch die 
Barmherzigkeit Gottes werden wir erst verstehen können, wenn der 
Heilige Geist in Seiner ganzen Fülle in uns wohnt. 
  
Es ist dieser Eifer, dieser Durst nach Seelen, der uns erkennen lässt, dass 
wir nicht allein sind; denn Gott und Unsere Allerheiligste Mutter sind mit 
uns und der Hl. Erzengel Michael beschützt uns mit seinen Heerscharen. 
  
Brüder und Schwestern, wir wollen stets glauben, dass es nur den einen 
Gott gibt, der allmächtig, allwissend und allgegenwärtig ist und dass Er 
über allem steht. Lasst uns beten und unserem Herrn und Gott huldigen, 
in der festen Überzeugung, dass Er Sein Versprechen halten wird, wenn 
wir an Seiner Seite bleiben und Seinen Willen erfüllen. 
  
Ich weiß, dass sich viele von uns um jene Menschen sorgen, die nicht an 
die Worte der Heiligen Schrift glauben; aber, liebe Brüder und 
Schwestern, bei alledem, was auf die Menschheit zukommt, werden jene, 
welche die Heilige Dreifaltigkeit jetzt noch nicht lieben und anbeten, eines 
Tages das Bedürfnis nach der Liebe Gottes verspüren und zur Herde 
zurückkehren. Gebete, die von Herzen kommen, werden immer erhört. 
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Brüder und Schwestern, lasset uns beten: 
  
Hochheiligste Dreifaltigkeit, ich bete Dich an, ich verherrliche Dich; 
und für alle Gebete, mit denen ich Dich nicht angebetet habe, 
möchte ich Wiedergutmachung leisten vor Deiner heiligsten Majestät. 
  
Hochheiligste Dreifaltigkeit, Ich bitte  Dich, 
hilf mir, Dich in der gesamten Schöpfung zu  erkennen, 
denn  Du wohnst  in mir  und  doch  habe  ich Dich nicht  erkannt. 
Wie kann ich bloß Dein Geschöpf sein, ohne Dich zu  kennen! 
Ich brauche Dich; lehre mich, wie  ich mich  selbst 
und wie ich meine Mitmenschen lieben  soll. 
Ich möchte immer danach streben, Dich  zu  lieben, 
da Du nun in mir wohnst. 
  
Hochheiligste Dreifaltigkeit, mich dürstet und ich hungere nach Dir, 
wie aber kann ich meinen Hunger stillen, wenn ich Dich nicht finde? 
Wie könnte ich keinen  Durst  verspüren, 
da ich ihn nicht mit lebendigem Wasser stillen kann? 
  
Hochheiligste Dreifaltigkeit, immerzu wird den Menschen Deine Hilfe 
zuteil; 
wie der Morgentau kommst Du auf sie  herab. 
Alle liebst Du in gleichem Maße, 
obwohl nicht alle  Deine Liebe erwidern. 
Du, der Du  Gott  bist, klopfst immerzu  auch an meine  Tür 
und ich öffne Dir nicht. 
  
Hochheiligste Dreifaltigkeit, lange  war die Zeit des  Wartens, 
aber jetzt, da so viele Prophezeiungen kurz davor sind, sich zu erfüllen, 
müssen wir uns fragen: „Sind wir bereit?“ 
  
Hochheiligste Dreifaltigkeit, ich, der ich ein reuiger Sünder bin, 
dem Du so  viel Liebe geschenkt hast, 
bitte heute um Deine Vergebung, für mich und für die ganze 
Menschheit, 
weil wir Dir nicht  gehorchen, 
weil wir uns vom  Zorn  mitreißen lassen 
und weil wir Deine unendliche Barmherzigkeit so oft vergessen. 
  
Komm, o Hochheiligste Dreifaltigkeit und erfülle mich ganz, 
damit ich in Dir leben und Dich immer bei mir  tragen kann. 
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SeiDu mir Augen  und  Füße; 
Herz, Verlangen  und  Mund, 
damit ich Dich anbeten kann, wie es Dir gebührt 
Komm, sei  mein  Licht  und meine  Sonne; 
erfülle meine Gedanken, meinen Verstand und meine Gefühle; 
mit einem Wort, mein ganzes Wesen. 
Komm, Hochheiligste Dreifaltigkeit, und wohne in mir! 
  
Amen. 

 
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
27. OKTOBER 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Herzens: 

  
ICH LIEBE EUCH MIT MEINER EWIGEN LIEBE. 

IHR SEID MEIN AUGENSTERN (vgl. Ps 17,8-10) UND ICH LIEBE 
EUCH ALLE. 

  
Geliebte Kinder, Ich biete euch Mein Herz an; aus ihm wird sich Meine 
Göttliche Barmherzigkeit über alle ergießen, die in Meinem Herzen 
Zuflucht suchen und die von Meiner Vergebung und Barmherzigkeit 
kosten wollen, um später auch am Ewigen Festmahl teilhaben zu dürfen. 
  
Geliebte Kinder, diese Generation hat Wege eingeschlagen, die nicht die 
Meinen sind. Ihr wisst, dass es nur einen einzigen Weg gibt, der keine 
Abkürzungen kennt. 
  
Meine Kinder, Ich rufe euch zur Umkehr und zu einer kompletten 
Lebensveränderung. Befolgt ihr diesen Meinen Ruf nicht, seid ihr nicht 
wahrhaftig. Ihr könnt nicht sagen, dass ihr Meine Kinder seid, wenn ihr 
den Lastern eures missbrauchten Egos nachgeht und Mir die kalte 
Schulter zeigt. 
  
Ihr müsst euch jetzt fest vornehmen, euch selbst und euer Verhalten zu 
ändern, weil ihr sonst von euren Brüdern nicht geliebt, sondern verachtet 
und gemieden werdet. Wer kein Zeugnis dafür gibt, dass Ich in ihm 
wohne, wird damit nur bewirken, dass Meine Kinder sich von Mir 
entfernen. 
  
In diesen Zeiten scheinbaren Friedens in der Welt müsst ihr Zeugen 
Meiner Liebe sein. Ihr müsst mehr Mir als der Welt angehören; mehr Mir 
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und weniger eurem launenhaften Ego, welches in euch den Wunsch 
entfacht, immer an erster Stelle sein zu wollen (vgl. Lk 14,7-11). 
  
In diesen Zeiten gibt es viele Opferseelen, die sich für die Menschheit und 
die Bekehrung jener aufopfern, die von Mir lesen oder von Mir hören, 
Meine Worte aber nicht ernst nehmen und glauben, dass diese nicht 
ihnen, sondern anderen gelten. Jedes einzelne Meiner Worte gilt einem 
jeden von euch persönlich. Ihr tragt immer noch die Lumpen von einst, 
als ihr Mich noch nicht kanntet; jetzt kennt ihr Mich zwar, gleichzeitig aber 
auch nicht. Diese Lumpen, die ihr tragt, stinken und bewirken bei euren 
Brüdern, dass sie euch weder zuhören noch nachfolgen wollen. 
  
Einem jeden Meiner Kinder habe Ich einen Schatz anvertraut und jeder 
weiß, was er mit diesem Schatz zu tun hat. Einige bewahren ihn und 
lassen ihn durch ihre Taten und Werke, die sie in Meiner Liebe tun, 
anwachsen. Ihr müsst diesen Schatz vermehren, indem ihr in der 
Nächstenliebe und der Hoffnung handelt, die aus Meiner Liebe erwachsen. 
Ihr müsst all euren Glauben in Mich setzen und ihn wachsen lassen. Der 
andere Teil Meiner Kinder verschwendet diesen Schatz, sie beschweren 
sich über alles und ziehen ein weltliches Leben dem Schatz vor. 
  
Kinderlein, ihr könnt euch nicht vorstellen, wie groß der Schmerz ist, den 
diese Meine Kinder mir zufügen, wenn sie zurückweisen, was Ich ihnen 
gegeben und aufgetragen habe. In diesen Zeiten, in denen die 
angekündigten Ereignisse so nah sind, werdet ihr vom Dämon und seinen 
Schergen in Versuchung geführt und zu Fall gebracht, weil euer Ego nicht 
zulässt, dass ihr von eurem Weg abweicht oder euch umschaut; wegen 
eurer Aufgeblasenheit seht ihr euch nicht, wie ihr wirklich seid. 
  
Ich bestehe immer wieder auf die Demut, aber nur wenige besitzen sie. 
Demütig sind die, die Mein Gesetz halten und wahrhaft glauben. Nur 
wenige praktizieren die Nächstenliebe im Umgang mit ihren Brüdern; die 
meisten begegnen ihnen mit Bitterkeit, weil sie sie als wertlos erachten. 
  
Meine Kinderlein, ihr müsst über diese Worte nachdenken… 
  

BETET FÜR JENE, DEREN HERZEN AUS STEIN SIND UND 
ÜBERGEBT SIE MIR; 

ICH WERDE SIE SO STARK BEARBEITEN, DASS SIE IN SICH 
GEHEN UND AUFHÖREN WERDEN, SICH SELBST ZU TÄUSCHEN. 

  
Geliebte Kinder Meines Herzens: 
  



 213 

Ihr müsst jetzt euer Leben und euer gesamtes Verhalten ändern. Ihr 
müsst aufstehen und euch in die Lüfte emporschwingen, denn der Dämon 
hat seinen Schergen aufgetragen, Meine Kinder zu bedrängen, um sie 
damit zu Fall zu bringen. 
 

WENN ES JE EINE ZEIT GAB, IN DER DIE MENSCHHEIT AN 
MEINER SEITE UND AN DER SEITE MEINER ALLERHEILIGSTEN 
MUTTER, DER HEILIGEN, DER ERZENGEL UND ENGELSHEERE 

BLEIBEN MUSSTE, SO IST ES DIESE. 
DIES IST DER MOMENT UND KEIN ANDERER, WEDER IN DER 

VERGANGENHEIT NOCH IN DER ZUKUNFT: JETZT. 
  

Meine Kinderlein, die Finsternis zieht über der Erde auf. Wie viele von 
euch werden fast wahnsinnig werden, wenn die Technologie dieser Zeit 
plötzlich nicht mehr zur Verfügung stehen wird! 
  
Mein Licht wird kommen, um euch zu erleuchten. Immer dann, wenn ihr 
euch bemüht, im Gehorsam gegenüber meinen Bitten zu leben und an der 
Hand Meiner geliebten Mutter zu bleiben, werden eure Augen sehen 
können, was Meinen anderen Kindern verborgen bleiben wird. 
  
Diejenigen, die von Herzen demütig sind (vgl. Phil 2,3; Kol 3,12), werden 
von Mir Gnaden erhalten und ihre Schutzengel werden ihnen helfen. 
Fürchtet euch nicht, denn ihr seid nicht allein. 
  
Meine Geliebten, aufgrund der Strahlungen aus dem Weltraum, besonders 
der Sonneneinstrahlung, haben die Elemente sich verändert und wirken 
sich damit noch stärker auf Meine Kinder aus. 
  
Wie verletzlich ihr seid... und doch lehnt ihr euch mit einer solchen 
Arroganz gegen Mich auf. Dieses euer Verhalten löst den erbittertsten 
Kampf zwischen Gut und Böse aus (vgl. Eph 6,10-13), schlimmer als ein 
Krieg zwischen Nationen ist die geistige Schlacht. Sie wird solange 
andauern, bis ihr vollkommen im Feuer geprüft wurdet, in das der Dämon 
euch hineinwirft. 
  
Der fehlende Glaube eines Teils Meiner Kinder hat dazu geführt, dass man 
nicht mehr glaubt, dass Ich in der Heiligen Eucharistie gegenwärtig bin. 
  
Kinderlein, ihr müsst euch mit Meinem Wort sättigen, euch ganz in Mich 
vertiefen und Nahrungsmittel bevorraten, damit ihr eure Häuser nicht 
verlassen müsst, wenn draußen Chaos unter denen herrscht, die nicht auf 
Mich hören wollten. 
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Betet, Meine Kinder, betet, denn Ich bin gegenwärtig in der Heiligen 
Eucharistie, auch wenn ihr dies nicht glaubt. In den Händen Meiner 

Priester werden sich Wunder ereignen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Menschheit befindet sich im 
Aufruhr; Meine Kinder im Mittleren Osten werden von einer Welle 

gewalttätiger Angriffe getroffen. Israel greift an und noch mehr Länder 
beteiligen sich. Der Mittlere Osten brennt. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn Nordkorea geht gegen die Ukraine vor 

und Meine Kinder in der Ukraine leiden noch mehr als zuvor. 
  

Betet, Kinderlein. Die Präsidenten Europas leiden aufgrund des Krieges 
und nichts wird mehr sein, wie es einmal war. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Ungewissheit wächst, aufgrund des 

von innen geschwächten Glaubens. 
  

ICH BIN BEI EUCH BIS ZUM SCHLUSS (vgl. Mt 28,18-20) UND ICH 
LASSE EUCH NICHT IM STICH. 

MEINE KINDER HABEN NICHTS ZU FÜRCHTEN; BLEIBT AUF DEM 
WEG DER EWIGEN ERLÖSUNG, DANN WERDE ICH EUCH IMMER 
WIEDER HELFEN. IHR MÜSST WIRKLICH VERSTEHEN, DASS IHR 

NICHT ALLEIN SEID. 
  

In diesen Kriegszeiten wird euch noch mehr Göttliche Hilfe zuteil werden. 
Haltet fest am Glauben, damit euch nichts von Mir trennen kann. 
  
Macht euch bewusst, dass ihr ohne Mich nichts seid (vgl. Joh 15,5), denn 
Meine Liebe kann das erreichen, was der menschlichen Liebe nicht 
möglich ist. Ich stehe vor euch; ihr seid nicht allein. Glaubt an diesen 
euren Herrn und Gott, glaubt und Meine Hilfe wird denen zuteil, die ihrer 
bedürfen. Ihr müsst aber an Mich glauben. 
  
Die Liebe muss in Meinen Kindern arbeiten und die Brüderlichkeit darf 
nicht verschwinden; im Gegenteil, sie muss weiter wachsen, damit die 
Gesandten des Bösen die Mauern nicht einreißen können. 
  
ICH BEFEHLE MEINEN KINDERN, LICHT ZU SEIN FÜR DIESE 
MENSCHHEIT, DIE IN FINSTERNIS WANDELT… 
 
ICH BEFEHLE EUCH, MEIN WORT ERNSTZUNEHMEN, DENN DER 
VORHANG DES WELTKRIEGES ÖFFNET SICH UND IHR MÜSST 
VORBEREITET SEIN; VOR ALLEM IM GEISTE. 
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Seid demütig, nicht  arrogant. 
Seid wohltätig, nicht  geizig. 
Bewahrt die Einheit, handelt  nicht  individualistisch. 
Erfüllt die Mission, die  Ich einem  jeden aufgetragen habe. 
Seid Hoffnung und Licht für eure Brüder. 
  
Geliebte Kinderlein, hegt keinen Groll in euren Herzen, denn was Ich 
Meinen Kindern versprochen habe, wird sie bald erreichen. Bleibt 
wachsam, seid Liebe und wartet darauf, dass alles sich erfüllt. 
  
Ich liebe und beschütze euch, aber ein jedes Meiner Kinder muss 
kooperieren, indem es Liebe ist und den Frieden unter Meinem Volk 
bewahrt, damit der Dämon es nicht besiegen kann. 
  
Seid Meine Liebe und respektiert Meine Realpräsenz in der Heiligen 
Eucharistie. 
  
Ich segne euch mit all Meiner Liebe. 
  

Euer Herr und König Jesus Christus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus ruft uns dazu auf, Frieden im Herzen zu 
bewahren. Gehorchen wir diesem Ruf und versuchen wir die Stimme in 
uns zum Schweigen zu bringen, die uns zur Rebellion aufruft. Seien wir 
Liebe und bewahren wir uns einen lebendigen Glauben. 
  
Amen. 

 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
02. NOVEMBER 2024 

 
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
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ICH KOMME ZU EUCH ALS GESANDTER DER HOCHHEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT. 

  
ICH KOMME, UM EUCH ZUM GEBET AUFZURUFEN; BEGEBT EUCH 

IN DIE KAMMER EURES HERZENS, UM DORT MIT GOTT ALLEIN ZU 
SEIN (vgl. Mt 6,6). 

  
ICH KOMME, UM EUCH ZUR REUE AUFZURUFEN; BEREUT EURE 

SCHLECHTEN TATEN UND WERKE, DAMIT IHR IN DIESEM 
ZUSTAND DER BESSERUNG WÜRDIG WERDET, GOTT IM 

SAKRAMENT DER EUCHARISTIE ZU EMPFANGEN. 
  

Euer Gebetsleben muss beständig sein und sich auch auf eure Taten und 
Werke ausweiten. Auf diese Weise kann das Gebet euch helfen, mit eurem 
Nächsten verbunden zu bleiben; mit dem Bedürftigen, dem Hungernden 
nach Gott und nach Unserer Königin und Mutter und dem, der hungert 
und dürstet nach dem Land, wo Milch und Honig fließen (vgl. Ex 3,17-19). 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
WAS TUT IHR IN DIESEN ENTSCHEIDENDEN AUGENBLICKEN FÜR 
DIE  MENSCHHEIT? 
 
Ohne Gott wandelt ihr auf Erden und lasst euch von eurem Ego 
erniedrigen, weil ihr es so maßlos habt anwachsen lassen. 
  
Wie viele Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus wagen es, Ihn 
zu vergessen und sind gefesselt in den Lumpen ihres großen Egos! 

  
Wie viele Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus sind in diesem 
so entscheidenden Augenblick der Heilsgeschichte abtrünnig geworden; 
sie wollen den Willen Gottes vereiteln und vergessen Unsere Königin und 
Mutter in ihrem täglichen Leben! 

  
Wie viele Kinder Gottes machen Rückschritte, fallen zurück und verwerfen 
den Schatz, den sie auf Göttlichen Befehl hin erhalten haben! 

  
Es gibt so viele Geschöpfe, die sich vom Zorn verzehren lassen. Der 
Dämon in seiner Abscheulichkeit und Entsetzlichkeit nutzt dies, um sie 
zum Äußersten zu verleiten; er ergötzt sich am Wahnsinn der gottlosen 
Menschen. 

  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr betrachtet 
euch selbst nicht im Spiegel dessen, was ein Teil der Menschheit bereits 
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erlebt. Das, was ihr mit Gleichgültigkeit mitverfolgt, breitet sich mehr und 
mehr über die ganze Erde aus; die Elemente geißeln die Erde mit 
ungeheurer Kraft, entsprechend der ungeheuren Beleidigungen gegen 
Unseren König und Herrn Jesus Christus. 

  
WER LEIDET UNTER DEN UNERWARTETEN VERÄNDERUNGEN IN 
DER  NATUR? 
Ihr leidet darunter… Wie viel Tod! Wie viel Leid! 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr seid es, die unter 
den unerwartet starken Kräften der Natur leidet. In einigen Fällen haben 
die Elemente noch mehr Kraft, weil sie vom Menschen beherrscht werden; 
in anderen Fällen aber handeln sie selbst auf natürliche Weise. 

  
ICH RUFE EUCH DAZU AUF, IN GEISTIGER ALARMBEREITSCHAFT 
ZU BLEIBEN. GEHÖRT MEHR ZU GOTT; SUCHT IHN, BETET IHN AN 

UND HALTET EUCH FEST AN SEINER GÖTTLICHEN MACHT UND 
ALLMACHT, DAMIT IHR DEM WIDERSTEHEN KÖNNT, WAS EUCH 

BEVORSTEHT UND NOCH GESCHEHEN WIRD. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für die 
gesamte Menschheit, damit der Glaube nicht abnimmt. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 

Menschheit leidet. 
Europa wird weiterhin unter dem leiden, was das Wasser in Valencia 

begonnen hat. Das gleiche Leid wird sich über ganz Europa ausbreiten. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 
Argentinien, Uruguay und Paraguay, denn sie werden unter dem Wasser 

leiden, das überraschend eintrifft und die Kinder Unseres Königs 
beunruhigt. Brasilien leidet unter dem Feuer. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 
Vereinigten Staaten werden erneut von einem Hurrikan heimgesucht. 
Die Krankheit erhebt sich und breitet sich schnell aus; der Wind zeigt 
seine große Macht, als Vorbote für den Aufruhr, in dem er sich bald 

befinden wird. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet. Kinder, 
betet, denn die Seuche breitet sich schnell über der Erde aus, ohne dass 

ihr es bemerkt. 
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Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, denn ihr müsst 
euch bekehren und dürft nicht länger Geschöpfe sein, die die 

Warnungen des Väterlichen Hauses zwar hören, sie aber missachten. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn 
Kuba wird überrascht und leidet erneut. Die Dominikanische Republik 

muss beten. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 
Mittelamerika, denn das Wasser richtet immer wieder Leid an und die 

Erde bebt. Costa Rica leidet aufgrund eines Erdbebens und Mexiko wird 
ebenfalls sehr stark erschüttert. 

  
Kinder Unserer Königin und Mutter, wenn das Volk betet, wird es erhört 
(vgl. Lk 11,2-4) und das Leid wird abgemildert. Der Mensch aber glaubt 
nicht, er betet nicht und ist nicht demütig; ganz im Gegenteil, er ist 
hochmütig und dieser Hochmut verleitet ihn dazu, so zu handeln, wie es 
der Satan möchte. 

  
DIE EREIGNISSE WERDEN UNERWARTET EINTREFFEN UND DIE 

MENSCHEN ÜBERRASCHEN, WEIL DIESE SICH AUFGRUND IHRES 
UNGEHORSAMS NICHT VORBEREITET HABEN. 

BEEILT EUCH UND HANDELT, BEVOR IHR ES NICHT MEHR TUN 
KÖNNT, SELBST WENN IHR ES WOLLTET! 

  
Die Menschheit muss sich an Unserem König und Herrn Jesus Christus 
festhalten. Sie muss Unsere Königin und Mutter lieben, da sich jetzt noch 
mehr Länder dem Krieg anschließen und dieser noch weiter eskalieren 
wird. 

  
Meine Himmlischen Heerscharen beschützen alle, die um diesen Schutz 
bitten. 
Meine Heerscharen stehen bereit, um euch alle zu beschützen. 

  
BITTET UM SCHUTZ! BITTET UM SCHUTZ! „BITTET, DANN WIRD 

EUCH GEGEBEN“ (Mt 7,7). 
  

Die Hochheiligste Dreifaltigkeit liebt euch. Bereut jetzt sofort und erlaubt 
Unserer Königin und Mutter, euch an Ihrer Hand zu führen. 

  
Wir beschützen euch. 

  
Wer ist wie Gott? Niemand ist wie Gott! 
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Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael warnt uns vor neuen Naturkatastrophen 
natürlichen und menschlichen Ursprungs, die über die Menschheit 
hereinbrechen. Er ruft uns dazu auf, für die Länder zu beten, die erneut 
unter der Natur oder dem Menschen selbst leiden werden. 

  
Brüder und Schwestern, es ist noch nicht zu spät, die eigenen schlechten 
Taten zu bereuen, denn unser Herr Jesus Christus bietet einem jeden von 
uns Seine Barmherzigkeit an. Dies ist die Zeit, um sich Ihm demütig zu 
nähern und um Vergebung zu bitten, mit wahrer Reue im Herzen und dem 
festen Entschluss, sich zu ändern. 

  
Es ist hart, das Unglück zu ertragen, wenn es unerwarteterweise in das 
Leben des Menschen hereinbricht. Brüder und Schwestern, wir müssen 
innehalten, uns selbst prüfen und uns vor dem Allmächtigen Gott von 
unseren Lasten und Nöten befreien. Vertrauen wir darauf, dass die 
Barmherzigkeit Gottes dem Menschen zu Hilfe eilt und ihm verzeiht, wenn 
er seine Fehler bereut. Ein jeder muss sich jetzt entscheiden, zwischen 
dem Guten, das uns der Wille Gottes anbietet oder dem Bösen, das uns 
der Dämon anbietet… 

  
Brüder und Schwestern, gehen wir weiter auf die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit zu und auch auf unsere Königin und Mutter, zusammen mit 
den Engeln des Herrn. Wir müssen mit neuen Augen sehen und mit neuem 
Herzen lieben, denn es wurde gereinigt durch die Vergebung unserer 
Verfehlungen. Ab jetzt wollen wir frei sein, frei in der Wahrheit. Danken 
wir Gott für das Geschenk des Lebens und leben wir weiterhin in Christus, 
der uns stärkt und für das vorbereitet, was kommt. 

  
Unsere Allerheiligste Mutter zeigt uns, dass sich alles ändern kann, wenn 
wir an Ihrer Hand bleiben, dem Willen Gottes folgen und ihn respektieren 
und wenn wir beten. Brüder und Schwestern, unsere Antwort auf die 
Dinge, die uns in unserem Leben begegnen, kann alles zum Guten wenden 
und bewirken, dass uns ein neuer Morgen in Freiheit erwartet. 
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Brüder und Schwestern, gehen wir entschieden Richtung Himmel, mit 
einem in der Liebe Christi erneuerten Herzen. Da wir jetzt mit neuen 
Augen sehen können, müssen wir uns beeilen, den Willen Gottes zu tun. 

  
Amen. 

  
  

 ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
05. NOVEMBER 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, empfangt Meinen 
Mütterlichen Segen. 

  
ICH BESCHÜTZE EUCH MIT MEINEM MÜTTERLICHEN MANTEL; 

DENN ER IST FÜR MEINE KINDER: 
  

SCHILD, ZUFLUCHT, SCHUTZ VOR DEM DÄMON, LICHT AUF DEM 
WEG, NAHRUNG UND WASSER. 

  
Ich habe euch  gerufen… 
Ich rufe euch alle, zu Mir zu kommen und Meine Hand zu ergreifen, denn 
Ich möchte euch auf den einzigen Weg der Erlösung führen. Dieser 
besteht darin, das zu erfüllen, was Mein Göttlicher Sohn in der Heiligen 
Schrift mit aller Klarheit dargelegt hat. Ich rufe euch also auf, mehr 
Meinem Göttlichen Sohn zu gehören als der Welt. 
  

ICH SEHE EURE ÜBERMÄßIGE GELASSENHEIT IM GEISTE, EURE 
ARROGANZ UND WIE IHR SPOTTET ÜBER DAS, WAS SICH JETZT 

VOR EUER ALLER AUGEN AUF DER ERDE ENTFALTET. DIESE 
EREIGNISSE SIND DIE KONSEQUENZ DES VERHALTENS DES 

MENSCHEN, DER MEINEN GÖTTLICHEN SOHN VERACHTET UND 
IHM NICHT GEHORCHT. 

  
Es ist so viel Hochmut in den Herzen Meiner Kinder, dass sie einer 
geistigen Wüste gleichen. Euer Herz ist so vertrocknet, weil ihr nicht mehr 
wisst, wie man liebt oder sich hingibt für den Nächsten! 
  
Ich sehe so viele Familien, in denen es keine menschliche Wärme mehr 
gibt. Weder Mütter noch Väter geben die Liebe weiter an ihre Kinder und 
so haben diese gelernt, egoistisch zu sein und sich einzig und allein der 
Erfüllung ihrer eigenen Wünsche zu widmen, ohne dabei die Menschen 
um sie herum wahrzunehmen (vgl. Eph 6,4; Kol 3,20). Dies alles 
geschieht aus einer übermäßigen Selbstgefälligkeit des menschlichen 
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Egos heraus, welches sich von den Gefühlen, den Geboten des Gesetzes 
Gottes und alledem abgegrenzt hat, was ansonsten aus der Liebe in 
Meinen Kindern entstehen würde. 
  
Ich bitte euch, die Liebe in euch zuzulassen… 
Ich bitte euch, in euch ein Herz aus Fleisch und Blut zu erwecken (vgl. 
Ez 11,19-21)… 
Ich bitte euch, Menschen zu sein und nicht Geschöpfe der Welt; 
Geschöpfe, die kein Maß kennen in ihrem betrügerischen und arroganten 
Ego, das gesättigt ist von Hochmut… 
  
Meine Kinderlein: 

  
IHR MÜSST DRINGEND MEINEN GÖTTLICHEN SOHN 

NACHAHMEN, DAMIT IHR EUCH DEM ENTGEGENSTELLEN KÖNNT, 
WAS DER MENSCHHEIT BEVORSTEHT. UND AUCH, DAMIT IHR 

DIE HILFE ANNEHMEN KÖNNT, DIE ICH UND MEINE ENGEL, EURE 
WEGBEGLEITER UND BESCHÜTZER, EUCH ZUKOMMEN LASSEN 

WOLLEN. 
  

Der ganzen Welt steht so viel Zerstörung bevor, dass die Menschen sich 
das Ausmaß dieser Zerstörung nicht einmal vorstellen können… 
  
Es nähert sich euch ein monströser Hurrikan, vom Menschen „Raphael“ 
genannt, jedoch dem Guten völlig entgegengesetzt; ein Gespenst des 
Bösen, das gekommen ist, um zu zerstören, nicht zu heilen. Dieser 
Hurrikan wird auf der ganzen Welt Verwüstung anrichten und Krankheit 
mit sich bringen. 
  
Geliebte Kinder, die Erde wird von elektromagnetischen Wellen 
durchdrungen werden, was dazu führt, dass sich die Elemente unerwartet 
und extrem untypisch verhalten werden. 
  
Betet, Meine Kinder, betet, denn das Böse zeigt dem Menschen, dass es 

auf der Erde zugegen ist. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn Südamerika wird von extremen 
Wetterphänomenen heimgesucht. Schaut nach oben. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Brasilien, denn das Feuer kommt. Betet 

für Argentinien, es leidet unter der Natur. 
  

Betet, Meine Kinderlein. Betet, Kinderlein, betet für Puerto Rico. Kinder, 
betet für Puerto Rico. Bereitet euch vor! 
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Betet, Kinderlein, betet für Kuba, denn ein Hurrikan wird großes Leid 

anrichten. Betet für eure Brüder in Kuba und vergesst sie nicht. 
  

Betet, Kinderlein, betet, denn Europa bekommt erneut die Kraft der 
Naturgewalten zu spüren. Betet für Spanien. 

  
Betet, Kinderlein, betet von ganzem Herzen für die Vereinigten Staaten. 

Betet mit aller Kraft. 
  

Geliebte Kinderlein, man wird neue und unbekannte Krankheiten, die 
überall auf der Erde auftauchen, zum Anlass nehmen, um euch zu 
unterdrücken. Wegen der Krankheit werdet ihr euch erneut in der 
Unterdrückung wiederfinden; Meine Kinderlein, die Krankheit wird euch 
zum Gehorsam verleiten. 
  
Ich bitte euch, jetzt nicht zu verreisen, es sei denn ihr befindet euch auf 
dem Weg nach Hause. Gehorcht, Kinder, gehorcht. 
  
Meine Kinderlein: 

  
GEHORCHT DIESER MUTTER, GEHORCHT UND MISSACHTET 
NICHT MEINE RUFE. ICH WILL EUCH NICHT ÄNGSTIGEN, 

SONDERN EUCH WARNEN, DAMIT IHR GEISTIG UMKEHRT UND 
ANGESICHTS DER KOMMENDEN EREIGNISSE DIE NÖTIGEN 

MAßNAHMEN ERGREIFT. 
  

Kinderlein,  gehorcht Meinen  Rufen! 
Kinderlein,  gehorcht und missachtet nicht Meine Rufe! 
Kinderlein, ihr werdet euch an die Plagen aus dem Alten Testament 
erinnern, wenn ihr seht, was der Menschheit in überraschend schneller 
Aufeinanderfolge widerfährt; auch wenn es nicht die gleichen Plagen 
sein werden. 
  
So viele Meiner Kinder, die nicht glauben, werden Reue empfinden! 
  
GEBT NICHT MEINEM GÖTTLICHEN SOHN DIE SCHULD FÜR DAS, 
WAS GESCHIEHT. GEBT NICHT IHM DIE SCHULD, DENN ES IST 
DIE SÜNDE DES MENSCHEN, DIE AUF DIE ERDE ZURÜCKFÄLLT. 

BEREITET EUCH VOR! BLEIBT MEINEM GÖTTLICHEN SOHN TREU; 
REICHT MIR EURE HAND, KINDERLEIN UND VERGESST AUCH 

NICHT DIE HILFE DER ERZENGEL. BEREITET EUCH VOR, 
KINDERLEIN! 
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Ich liebe euch mit Meinem Unbefleckten Herzen. Ich möchte euch retten 
und zu Meinem Göttlichen Sohn bringen. 
  
Gehorcht (vgl. Joh 14,23-24) und missachtet nicht Meine Rufe, die Ich 
mit Erlaubnis der Hochheiligsten Dreifaltigkeit an euch richte. 
  
Ich liebe euch, Kinderlein. Ich segne euch. 

  
Eure Allerheiligste Mutter 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, beten wir gemeinsam: 
  
Ich glaube  an Gott, den Vater, den Allmächtigen, 
den Schöpfer des Himmels und der Erde 
und an Jesus Christus,  seinen eingeborenen Sohn, unsern Herrn, 
empfangen durch den  Heiligen Geist, 
geboren von der  Jungfrau Maria, 
gelitten unter Pontius  Pilatus, 
gekreuzigt, gestorben und begraben, 
hinabgestiegen in das Reich des Todes, 
am dritten Tage auferstanden von  den Toten, 
aufgefahren in den Himmel; 
er sitzt zur  Rechten Gottes, des allmächtigen  Vaters; 
von dort wird er kommen, zu richten die Lebenden und die Toten. 
Ich glaube  an den Heiligen Geist, die heilige katholische  Kirche, 
Gemeinschaft der Heiligen, Vergebung der Sünden, 
Auferstehung der Toten und das ewige Leben. Amen. 

  
Sei gegrüßt, o Königin, 
Mutter der  Barmherzigkeit; 
Unser Leben, unsere Wonne 
Und unsere Hoffnung,  sei gegrüßt! 
Zu dir rufen wir verbannte Kinder  Evas; 
Zu dir seufzen wir 
Trauernd und weinend  in diesem Tal der Tränen. 
Wohlan denn, unsere  Fürsprecherin, 
wende deine barmherzigen Augen  uns zu 
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und nach diesem Elend zeige uns  Jesus, 
die gebenedeite Frucht deines Leibes! 
O gütige,o milde, o süße Jungfrau  Maria. 
Bitte  für uns, o heilige  Gottesmutter, 
auf dass wir würdig werden der Verheißungen Christi. 
Amen. 

  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
12. NOVEMBER 2024 

 
Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, empfangt den Segen 
des Väterlichen Hauses. 
  

Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT UND UNSERE KÖNIGIN 
UND MUTTER HABEN MICH GESANDT, DAMIT ICH EUCH WORTE 

DES EWIGEN LEBENS ÜBERBRINGE. 
  

BETET AN UNSEREN KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS! 
Jetzt ist der richtige Moment und sonst keiner… 

Es ist für euch alle an der Zeit, Unseren König und Herrn Jesus Christus 
anzubeten: „betet Ihn an im Geist und in der Wahrheit“  

(vgl. Joh 4,23-24)… 
  

PRÜFT EUER GANZES LEBEN UND BEREUT all das, was ihr im 
Ungehorsam gegenüber dem Gesetz Gottes getan habt. Bereut die 
unrechtmäßigen Taten und Werke (vgl. 1 Joh 1,9; Apg 3,19-20) und 
euren Ungehorsam gegenüber den Aufträgen, die ihr von Unserem König 
und Herrn Jesus Christus und von Unserer Königin und Mutter erhalten 
habt. 
  
GEHT DEN GERADEN WEG (vgl. Spr 4,26)! Es wichtig, dass ihr euch 
vorbereitet und das nicht nur aufgrund der Ereignisse, die auf die 
Menschheit zukommen. Ein jeder von euch muss sich geistig vorbereiten, 
um der Hilfe Meiner Himmlischen Heere würdig zu sein und den 
Gesandten Gottes empfangen zu dürfen. Kein Mensch hat ihn bisher zu 
sehen bekommen und dies wird so bleiben, bis Wir, seine Wegbegleiter, 
ihn in sichere Hände gegeben haben. 
  
IHR HABT AUGEN, ABER IHR SEHT NICHT! Es geschehen 
Katastrophen, die euch im Voraus angekündigt wurden und ihr ignoriert 
sie! Die Menschheit wird weiter leiden, aufgrund der Machenschaften des 
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Menschen, der die Technologie gegen seine eigenen Brüder einsetzt; aber 
auch aufgrund der Elemente, die von sich aus handeln… Unsere Königin 
und Mutter vergießt viele Tränen darüber. 
  
Kinder des Allerhöchsten: 
  
IHR MÜSST LERNEN, MEHR VON UNSEREM KÖNIG UND HERRN 
JESUS CHRISTUS ZU SEIN UND WENIGER SKLAVEN EURER 
GELÜSTE UND VERGNÜGEN. 
  
Die Menschheit wird großes Leid sehen, aufgrund der Krise, die ihr bereits 
erlebt und die sich noch verschlimmern wird. 
  
Kinder Unserer Königin und Mutter: 

  
IHR MÜSST EUREN GEIST FESTIGEN, DAMIT IHR IN SCHLIMMEN, 
ABER ENTSCHEIDENDEN MOMENTEN (vgl. 1 Kor 16,13) NICHT IN 

DEN DIENST DES ANTICHRISTEN TRETET. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet. Diese 
Länder werden sehr leiden: Deutschland, Belgien, Kuba, die Niederlande 

und Polen. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 
Krankheit IST BEREITS DA! Sie ist extrem ansteckend und wird noch oft 

mutieren. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet viel für 
Panama, Costa Rica, Nicaragua, Honduras, Mexiko und Florida. Betet 

auch für Europa. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die 
tektonischen Platten sind in Bewegung und ihr leidet darunter, weil die 

Erde heftig erschüttert wird. Es ereignen sich äußerst schwere 
Erdbeben. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, bleibt wachsam, denn 
das hämorrhagische Dengue-Fieber nimmt auf der Erde zu. Betet und 

bereitet euch vor! 
  

Achtung, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  



 226 

BEKEHRT EUCH! 
DIE MENSCHHEIT MUSS SICH DRINGEND IHRER BEKEHRUNG 

WIDMEN. 
  

Meine Himmlischen Heerscharen beschützen euch zu jeder Zeit. Bedankt 
euch immerzu bei der Hochheiligsten Dreifaltigkeit für diesen Schutz. 
Mögen all eure Taten und Werke stets dem Willen Gottes entsprechen und 
nicht dem eurigen. 

  
Achtet weiterhin auf alles, was jetzt geschieht und seid vorsichtig. 

  
Ich segne euch. 

  
Wer ist wie Gott? Niemand ist wie Gott! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 
 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Hl. Erzengel Michael zeigt uns, was auf der Erde geschieht und 
gleichzeitig konfrontiert Er uns mit uns selbst, mit all unseren Taten und 
Werken, damit wir über sie nachdenken und uns dazu entscheiden, unser 
Leben zu verändern. 
  
Er hat uns davor gewarnt, was auf diese Generation zukommt… 
Aber wir glauben nicht; wir hören nicht zu und möchten nicht hinsehen. 
  
Brüder und Schwestern, in der Botschaft vom 6. Oktober diesen Jahres 
warnte uns der Hl. Erzengel Michael bereits vor den Dämonen, die sich 
auf der Erde befinden und Er sagte zu uns: „Ihr dürft nicht lau sein“. 
  
Die Menschheit erfährt nun physisches als auch geistiges Leid. Das 
Wasser züchtigt noch immer die Menschheit und zieht dabei völlig 
unerwartet auf, sodass Städte und Länder in wütende Ozeane verwandelt 
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werden. Das Wasser und der Wind verwandeln sich in ein riesiges 
Seemonster. Beten wir weiterhin für Europa. 
  
Wir sehen was in Florida passiert ist, aber weil gebetet wurde, konnte das 
Ausmaß der Katastrophe etwas eingedämmt werden, liebe Brüder und 
Schwestern! Nun hat es Spanien getroffen; vor allem Valencia, aber auch 
andere Städte sind überflutet. 
  
Brüder und Schwestern, wir wurden gewarnt; nicht damit wir ängstlich 
seien, sondern damit wir uns vorbereiten. 
  
Gott allein gebührt Lob, Ehre, Ruhm und Macht, von Ewigkeit zu Ewigkeit! 
Gepriesen sei Unsere Allerheiligste Mutter! 
Heiliger Erzengel Michael, beschütze uns vor dem Bösen 
und führe uns zum Unbefleckten Herzen unserer Königin und Mutter. 
  
Amen. 

  
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
20. NOVEMBER 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr seid Meine Kinder und 
Ich liebe euch alle. 

  
Geliebte Kinder: 

  
WACHT AUF, DENN DIE HEKATOMBE STEHT EUCH BEVOR; IHR 

ABER SCHLAFT FEST IM NETZ DES DÄMONS! 
  

Einige Meiner Kinder verachten Meinen Göttlichen Sohn und Mich 
aufgrund der Grenzen, die das Gesetz Gottes seinen wahren Kindern 
vorgeschrieben hat. Keines der wahren Kinder Meines Göttlichen Sohnes 
war oder ist frei von der Last des Kreuzes (vgl. Lk 9,23-26). 
  

ICH SAGE EUCH, EUCH STEHT DIE HEKATOMBE DES DRITTEN 
WELTKRIEGES BEVOR; HEUTE MEHR DENN JE UND TROTZDEM 

WOLLT IHR NICHT GEHORCHEN ODER EUCH VORNEHMEN, EUER 
VERHALTEN ZU ÄNDERN. 

  
Ich sehe die Ketten, die so viele Menschen hinter sich herziehen. Es sind 
Ketten, die sie an den alten Menschen fesseln, der so von sich selbst 
eingenommen ist. 
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Kinder, ihr seid immer noch töricht und verachtet alles, was Mein 
Göttlicher Sohn euch unverdienterweise gewährt hat. Einem jeden von 
euch hat Er einen Auftrag gegeben, ohne dass ihr es verdient hättet und 
in eurer Arroganz habt ihr euch die Freiheit genommen, Meinen Göttlichen 
Sohn abzuweisen. Weil ihr nicht von Herzen demütig seid, steht ihr im 
furchtbaren Schatten eures Egos und lasst euch von ihm nach Belieben 
formen und bearbeiten (vgl. Mt 11,29-30). 

  
In dieser Zeit des Leidens für die gesamte Menschheit, wird ein Großteil 
Meiner Kinder erst noch lernen müssen, was es heißt, „in Krieg zu leben“. 
Ein jeder, der seine Seele retten will, muss jetzt schnell zu Meinem 
Göttlichen Sohn eilen und Seinen Willen erfüllen. Seid dabei nicht 
zurückhaltend, denn die Zeit drängt. Versprecht, mehr zu Gott als zu der 
Welt zu gehören und lehnt alles ab, was euch in die Richtung des Dämons 
ziehen könnte. 

  
Neben den Auswirkungen des Krieges müsst ihr auch an die neuen und 
die bekannten Krankheiten denken, die hoch ansteckend sind und sich 
schon auf der Erde befinden. Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr 
werdet erneut eine Epidemie erleben, die sich in kurzer Zeit in eine 
Pandemie verwandeln wird. 

  
Das Wasser reißt immer noch mit Gewalt ganze Städte mit sich. Ihr sollt 
deshalb nicht nur für eure in Not geratenen Brüder beten, sondern ihnen 
auch nach Möglichkeit Nahrungsmittel, Kleider und notwendige 
Medikamente zukommen lassen. 

  
Die Erdbebenwellen reißen nicht ab; das größte Erdbeben wird jedoch der 
Mensch selbst durch den Krieg auslösen… 

  
IHR WERDET VON DEN MÄCHTIGEN DER WELT IN DIE IRRE 
GEFÜHRT; SIE HABEN DIE MACHT, DIE NATURGEWALTEN ZU 

BEEINFLUSSEN. 
 

DIES WIRD JEDOCH NICHT MEHR LANGE DER FALL SEIN, DENN 
MEIN GÖTTLICHER SOHN WIRD ERLAUBEN, DASS JENEN, DIE 

DIE WISSENSCHAFT ZUM BÖSEN MISSBRAUCHEN, „EINE GROßE 
LEKTION ERTEILT“ WIRD. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Mein geliebter Erzengel 
Rafael, der Beschützer der Gesundheit (vgl. Tob 12,14-17), wird euch 
angesichts der Krankheiten, die bald aufkommen werden, zu Hilfe eilen. 
Es ist Gottes Wille, dass Er euch begleite. 
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Mutter Maria 
  
  

BOTSCHAFT DES HEILIGEN ERZENGELS RAFAEL 
  

Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

GEMÄß DEM WILLEN GOTTES KOMME ICH ZU EUCH, UM EUCH ZU 
HELFEN BEI DEN AUFKOMMENDEN KRANKHEITEN, DIE NEU 
ODER SCHON BEKANNT SIND, JEDOCH SCHÄDLICHER ALS 

ZUVOR. 
  

In Krankheitsfällen müsst ihr stets das anwenden, was euch gemäß dem 
Willen Gottes gegeben worden ist, damit ihr die Auswirkungen der 
kommenden Krankheiten eindämmen oder sie aufhalten könnt. 
  
Ich wurde gesandt, um all jene zu beschützen, die unter dem Krieg leiden 
und jene, die hilflos sind, damit ihr Glaube nicht nachlasse und ihre 
Gesundheit wiederhergestellt werde, sollte dies der Wille Gottes sein. 

  
ICH KOMME, UM EUCH IN DEN SCHWEREN ZEITEN ZU 

BESCHÜTZEN, DIE IHR BEREITS ERLEBT ODER DIE EUCH NOCH 
BEVORSTEHEN. 

  
Betet, Kinder Unserer Königin und Mutter, betet, angesichts des 

nahenden Krieges. 
  

Betet, Kinder Unserer Königin und Mutter, betet, denn große Erdbeben 
ereignen sich auf der Erde. Betet für euch selbst und für alle, die leiden. 

  
Betet, Kinder Unserer Königin und Mutter, betet und bekehrt euch, denn 

nur so könnt ihr eure Seele retten. 
  

ICH KOMME NICHT NUR, UM EUREN LEIB ZU HEILEN; WENN IHR 
DARUM BITTET, WERDE ICH AUCH EURE HERZEN HEILEN. 

  
Ich komme, um euch darum zu bitten, zu beten und mit freudigem Herzen 
den Engel des Friedens zu erwarten, den Unser König und Herr Jesus 
Christus so sehr liebt. Er wird für die Verteidigung der Gläubigen und 
derer, die sich noch im Prozess der Bekehrung befinden, sorgen. 

  
Möge euch allzeit die Gesundheit des Leibes und der Seele erhalten 
bleiben! 
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Heiliger Erzengel Rafael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter möchte uns die Tragweite der Ereignisse 
aufzeigen, welche der gesamten Menschheit bevorstehen; es ist so ernst, 
dass Sie dafür sogar das Wort „Hekatombe“ verwendet. Brüder und 
Schwestern, das Wort „Hekatombe“ bedeutet hier Unheil, Katastrophen, 
Tragödien und Umwälzungen und soll eine Vorstellung davon geben, was 
der Krieg mit sich bringen wird. Der Himmel möchte uns weder 
erschrecken noch mit Furcht erfüllen; bedenken wir, dass die Kraft des 
Gebets jeden Bereich durchdringen kann. 

  
Wir können nun alle sehen, wie ungewöhnlich stark die Kräfte der Natur 
und der Elemente wirken, vor allem das Wasser: man kann genau 
erkennen, ob Unser König und Herr Jesus Christus ihm erlaubt zu handeln 
oder ob der Mensch seine Hand im Spiel hat, um Chaos zu verursachen. 

  
Wir werden in Südamerika und noch weiteren Ländern der Erde das Feuer 
wüten sehen, als Vorbote der darauf folgenden Hungersnot. 

  
Brüder und Schwestern, heute wurde uns die unverdiente Gnade zuteil, 
dass der Heilige Erzengel Rafael gemäß dem Willen Gottes Sein Wort an 
uns richten durfte. Er gibt uns Hoffnung und weist auf die Heilmittel der 
Natur hin, mit denen wir die kommenden Krankheiten bekämpfen 
können; nicht nur jene des Leibes, sondern auch die des Herzens, die uns 
oft an unserer Bekehrung hindern. 

  
Brüder und Schwestern, beten wir voller Glauben, denn Gott lässt Sein 
Volk nicht im Stich. Gott ist den Seinen immer treu und wird sie nie alleine 
lassen. 

  
Amen. 

  
  

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
25. NOVEMBER 2024 
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Meine geliebten Kinder, empfangt Meine Liebe, Meinen Segen und Meine 

Barmherzigkeit. 
Empfangt Mich! 

 
Geliebte Kinder: 
  
ICH RUFE EUCH DAZU AUF, DAS WELTLICHE BEISEITE ZU LEGEN; 

ALL DAS, WAS EUCH ABLENKT UND VON MIR ENTFERNT… 
  

ICH RUFE EUCH DAZU AUF, ABZULASSEN VOM HOCHMUT UND 
UNGEHORSAM GEGENÜBER MEINEN RUFEN… 

  
Meine Kinder, ihr müsst euch bekehren! Bemüht euch um innere 
Bekehrung und gebt all das auf, was euch auf eurem geistigen Weg 
zurückhält. Diese Hindernisse zieht ihr wie Ketten hinter euch her und 
denkt nicht daran, dass ihr das wahre Leben erst mit Mir zusammen in 
Meinem Haus erfahren werdet. Ihr müsst eure Seele retten. 
  
Meine Kinder, ihr handelt jeden Tag leichtfertiger und klammert euch 
mehr und mehr an die Welt, auf der Suche nach einer Wahrheit, die ihr in 
der Welt nicht findet. Ihr werdet sie nur dann finden, wenn ihr euch in 
jedem Augenblick mit Mir vereint und in eurem Alltag mehr und mehr 
nach Meinem Beispiel handelt. 
  
Meine Kinder, der Antichrist ist nicht mehr fern; er ist euch so nahe, dass 
er der gesamten Menschheit bereits sein drückendes Joch auferlegen 
kann. Ihr wisst dies, aber es kümmert euch nicht. Ihr möchtet euch nicht 
ändern, weil ihr nicht demütig, sondern hochmütig seid. Aber wohin hat 
der Hochmut Luzifers am Ende geführt (vgl. Offb 12,7-9)? 
  

BEKEHRT EUCH UND WERDET ZU GESCHÖPFEN DES GUTEN; ZU 
GESCHÖPFEN, DIE IHREN BRÜDERN MIT IHREM ZEUGNIS 

HELFEN, WENN DIESE EINE GEISTIGE LEERE IN SICH 
VERSPÜREN. BEKEHRT EUCH UND HALTET FERN VON EUCH DEN 

GROLL UND DEN NEID, ANDERENFALLS WERDET IHR NICHT 
WACHSEN IM GEISTE. ÜBERGEBT MIR EURE PROBLEME (vgl. Mt 

11,28-30), ÜBERGEBT SIE MIR IN FESTEM GLAUBEN UND IM 
GEGENZUG WERDE ICH EUCH DAFÜR MEINEN SCHUTZ GEBEN. 

  
Geliebte Kinder: 
  
Ich sende euch Meinen Engel des Friedens, der mit Höherer Liebe zu euch 
kommen wird, um den am Boden liegenden wieder aufzurichten, den 
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Bedürftigen geistig und materiell zu versorgen und die Herzen aus Stein 
zu heilen, wenn sie es zulassen. Mein geliebter Engel des Friedens hat 
einen Namen, dieser ist weder Elias noch Henoch. Ihr müsst geduldig 
warten, um ihn zu erkennen, denn Ich muss ihn erst in sichere Hände 
übergeben, bevor er sich unter euch aufhalten kann. 
  
Meine geliebten Kinder, „wer Ohren hat, der höre“ (Mt 13,9-16). Die Zeit, 
in der ihr lebt, ist einzigartig in dieser Generation. Ihr müsst beten und 
euch darüber hinaus auch bekehren, um eure Seele zu retten (vgl. Mt 
10,28). Ihr müsst Geschöpfe sein, die geistig immer vorbereitet und 
standhaft im Glauben sind. Die Menschheit wird im Schmelzofen geprüft 
werden; die Elemente werden auch weiterhin zur Geißel für Meine Kinder 
werden. 
  

DIE ZEIT IST GEKOMMEN, DIE SICH EINIGE VON EUCH SO 
HERBEIGESEHNT HABEN; BALD ABER WERDEN SIE DIES 

BEREUEN… 
  

DIE ZEIT IST GEKOMMEN, IN DER DIESE GENERATION SELBST 
SEHEN WIRD, WIE WEIT IHR GLAUBE REICHT… 

  
So viele Meiner Kinder bereiten sich mit gesegneten Kerzen vor, aber sie 
fragen sich nicht, wie es um ihre Seele bestellt ist. Diese eure Arroganz 
ist charakteristisch für euch; wie wollt ihr die Hilfe Meines Hauses 
erhalten, wenn ihr nicht darum bittet? 
  
Kinder: 
  
ES KOMMT DIE ZEIT DER ANGST FÜR MEINE KINDER: FÜR ALLE, 

OB SIE NUN GLAUBEN ODER NICHT… 
  

ES KOMMT DIE UNGEWISSHEIT, DIE KNAPPHEIT, DIE 
FINSTERNIS UND EIN KRIEG, IN DEM UNSCHULDIGE GETÖTET 

WERDEN, AUFGRUND DER TORHEIT DER REGIERENDEN. ES MUSS 
NUR IRGENDWER EINEN FALSCHEN SCHRITT MACHEN UND DIE 

ANTWORT DARAUF WIRD FATAL SEIN FÜR DIE GESAMTE 
MENSCHHEIT… 

  
Der Mensch hat Mich vergessen und handelt nur nach seinen eigenen 
Interessen, ohne auf die Konsequenzen zu achten. Die Menschheit wird 
bald mit eigenen Augen sehen, zu was der Mensch fähig ist, wenn er seine 
Interessen bedroht sieht und wohin der Missbrauch der Wissenschaft 
führt. 
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Betet zu Meiner Mutter, betet den Heiligen Rosenkranz für den Frieden 
in den Herzen aller Menschen. 

  
Betet, dass ihr bekehrt, standhaft und entschieden sein mögt. 

  
Betet für die Zeiten, die euch bevorstehen und für alle, die dann nicht 

widerstehen können werden. 
  

Betet, wegen der Dunkelheit, die in den Herzen und den vom Hochmut 
oder Neid verwirrten Köpfen Meiner Kinder herrscht. 

  
Betet, Meine Kinder, für jene, denen Ich eine Mission aufgetragen habe, 

die sie jedoch abgelehnt haben. 
  

Meine geliebten Kinder, betet, wegen der Katastrophen, die ihr bereits 
erlebt oder die euch noch bevorstehen. 

  
Dies ist keine Zeit für Feste und Feiern; es ist Zeit, nachzudenken und die 
Entscheidung zu treffen, den „alten Menschen“ abzulegen, der in den 
Lumpen seines Eigensinns steckt. Werdet zu neuen Geschöpfen, legt 
saubere Kleider an und nehmt euch fest vor, eure Seele zu retten. 
  
BEREITET EUCH GEISTIG VOR, SORGT JEDOCH AUCH MATERIELL 
VOR; SO, WIE ES EINEM JEDEN VON EUCH MÖGLICH IST. ALLES 

WEITERE SOLLT IHR MIR ÜBERLASSEN. 
 

IHR WERDET SCHWERE ZEITEN ERLEBEN, JEDOCH WERDET IHR 
AUCH GROßE WUNDER SEHEN! 

  
„Jesus sagte zu ihm: Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben; 

niemand kommt zum Vater außer durch mich. Wenn ihr mich erkannt 
habt, werdet ihr auch meinen Vater erkennen. Schon jetzt kennt ihr ihn 

und habt ihn gesehen.“ (Joh 14,6-7) 
  

Ich liebe euch mit Ewiger Liebe. Ihr seid Meine Kinder und Ich werde euch 
nie im Stich lassen. 
  
Ich liebe euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
wir haben den Segen unseres Herrn erhalten und wollen Ihm dafür 
danken. 
  
Brüder und Schwestern, wir müssen uns bewusst machen, dass die 
Geschehnisse in den vom Krieg betroffenen Ländern nicht nur auf diese 
begrenzt bleiben werden; die ganze Welt wird mit in den Krieg 
hineingerissen werden. 
  
Der Krieg schreitet voran und nähert sich jedem Land der Erde; auf die 
eine oder andere Weise wird die gesamte Menschheit darunter leiden. 
Denn unser Herr Jesus Christus wird nicht zulassen, dass der Mensch das 
Schöpfungswerk Gottes zerstört. 
  
Viele Male hat man uns vor Katastrophen gewarnt, welche die Erde 
heimsuchen werden; auch den Krieg hat man uns angekündigt, der die 
Versorgung mit lebensnotwendigen Gütern verhindert und damit eine 
grausame Hungersnot verursachen wird. 
  
Denken wir dabei an die folgenden Botschaften: 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
08.02.2019 

Kinder, ihr glaubt nicht an einen Dritten Weltkrieg, weil ein scheinbarer 
Frieden herrscht; der Dritte Weltkrieg hat jedoch bereits vor langer Zeit 
begonnen und schreitet im Geheimen voran. Von Ort zu Ort entzünden 

sich unter den Menschen die Flammen des Krieges. 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
22.10.2014 

Der Krieg wird völlig unerwartet von einem Moment auf den anderen 
über die Menschheit hereinbrechen. Es werden falsche 

Friedensabkommen geschlossen und die Menschen glauben, dass der 
Krieg deshalb nicht ausbrechen wird. Wie sehr irrt ihr euch, Meine 

Kinder! Wie sehr irrt ihr euch! 
  
Brüder und Schwestern, denken wir immer daran, dass es schon einige 
Kriege gab, die durch das Gebet und das Flehen der Völker aufgehalten 
oder zumindest abgeschwächt werden konnten. Wenn es also je einen 
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Moment gab, in dem wir als Gläubige und Katholiken beten sollten, dann 
ist es dieser. 
 
Tun wir dies auch im Hinblick auf die Krankheiten, die aufkommen und 
die Menschheit in Ungewissheit stürzen werden. 
Gott ist Allmächtig und Allgegenwärtig, für Ihn ist nichts unmöglich. Wir 
als Seine Kinder müssen jedoch beten, unsere Sündhaftigkeit bekennen 
und gläubig um den Schutz unserer Allerheiligsten Mutter bitten. 
  
Wir sind ein wanderndes Volk; ein Volk der Lebenden, nicht der Toten. 
  
Bleiben wir standhaft im Glauben, denn Gott lässt Sein Volk nicht im Stich. 
  
Amen. 

 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
01. DEZEMBER 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Königs und Herrn Jesus Christus. 

  
Gemäß dem Befehl der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, komme Ich zu euch, 
um euch den Willen Gottes zu verkünden. 
  
DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT WÜNSCHT, dass ein jedes 
ihrer Kinder Zeugnis gebe für die Liebe, das Erbarmen, die Vergebung, 
die Nächstenliebe und die Einheit. Auf diese Weise soll sich das Reich 
Unseres Königs und Herrn Jesus Christus auf der ganzen Erde ausbreiten. 

  
ZU BEGINN DER ADVENTSZEIT RUFE ICH EUCH DAZU AUF, 

GESCHÖPFE ZU SEIN, DIE UNSEREN KÖNIG UND HERRN JESUS 
CHRISTUS LIEBEN. 

  
UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER WÜNSCHT, dass ein jeder 
Adventssonntag von euch aufgeopfert werden soll, als Reinigung von 
dem,  was euch wahrhaft zurückhält im Leben; zum  Beispiel: 
die (mangelnde)  Liebenswürdigkeit, 
euer Umgang mit euren Brüdern, 
euer  Charakter, 
eure  Herrschsucht, 
fehlende  Nächstenliebe, 
eure  Unversöhnlichkeit, 
eure  Unbarmherzigkeit, 
und so viele weitere Fehler in eurem Verhalten,  
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die ihr schnellstmöglich korrigieren müsst! 
 
UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER WÜNSCHT, dass ihr euch zu eurer 
Läuterung entschließt, nicht nur zu eurem eigenen Wohle, sondern auch 
zum Wohle derer, die um euch herum sind (vgl. Tit 1,15-16; 2 Kor 7,1; 
Jak 4,8). 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, es ist von äußerster 
Wichtigkeit, dass ihr eure Herzen jetzt so rein wie möglich haltet, da euch 
als Menschheit viel Unerwartetes und schwere Prüfungen bevorstehen. 

  
Die Herrschaft des Antichristen  wird sich rasch über die gesamte Erde 
ausweiten. Der Mensch rebelliert gegen Gott und hält fest an der 
Zügellosigkeit; ihr bedenkt nicht, dass der Dämon die Schwächen eines 
jeden von euch kennt und er euch so oft in Versuchung führt, bis ihr fallt. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Menschheit wird in 
den meisten Ländern auch weiterhin unter den Naturgewalten leiden. 
Große, bereits von euch erwartete Erdbeben werden die Geographie der 
Erde verändern. 

  
LASST AB  VON  DER  SÜNDE! 
Der Antichrist und seine Verbündeten werden dafür sorgen, dass die 
Sünde euch solange in ihrem eisernen Griff hält, bis ihr jegliche 
Unterscheidungsfähigkeit verloren habt. Die Sünde hat sich bereits 
größtenteils unter den Menschen breitgemacht; sie sündigen so viel, dass 
sie die Sünde nicht einmal mehr als solche erkennen. Sie wird zur 
Gewohnheit und dies erschwert es den Menschen, zwischen Gut und Böse 
zu unterscheiden (vgl. Ps 37,30-31). 

  
Der Krieg schreitet voran, bis zu dem Punkt, an dem eine Großmacht sich 
dazu entschließen wird, einzusetzen, was die Menschheit so sehr fürchtet: 
die Atomenergie . Der Krieg wird damit endgültig entfacht, jedoch wird er 
nur von kurzer Dauer sein, aufgrund der Waffen, die die Menschen 
besitzen. Tausende Menschen werden sterben und schuld ist die 
Bösartigkeit und Habgier des Menschen dieses Zeitalters. Sein Herz ist 
leer und lehnt sich gegen ihn selbst auf, wenn die menschlichen Launen 
nicht befriedigt werden. 

  
Ihr müsst eure Gabe der Unterscheidung nutzen, wenn kurz nach dem 
Erscheinen des Antichristen auch der Engel des Friedens  auftritt. Er wird 
den Antichristen auseinandernehmen und alle, die Gott verachten, 
werden von der Wahrheit aus seinem Munde zu Boden gerissen werden. 
Als Wächter der Göttlichen Wahrheit wird er schlafende Herzen 
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wachrütteln und viele werden von Reue erfasst werden, wenn er ihnen 
mit nur einem Blick die Liebe Gottes übermittelt. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, Ich segne euch und Ich 
rufe euch dazu auf, euch geistig und materiell vorzubereiten. Ihr müsst 
dies unbedingt tun; denkt an die Zukunft und achtet auf euer Handeln. 

  
DIE  MENSCHHEIT  LEIDET… 
Denkt daran, dass die Finsternis kommt und euer Leben dann nicht mehr 
dasselbe sein wird; innerhalb von wenigen Augenblicken wird es sich für 
immer verändern. Ihr müsst stets vorbereitet sein, denn ihr wurdet 
gewarnt. Meine Heerscharen beschützen euch, wenn ihr dies zulasst. 

  
Diese Generation ist sehr weit gegangen; so weit, dass die Kirchen 
nunmehr dazu genutzt werden, um sie zu profanieren. Ihr vergesst, dass 
niemand mächtiger ist als Unser König und Herr Jesus Christus (vgl. Eph 
1,18-23). 

  
IHR ERKENNT NICHT DAS GUTE, DASS EIN JEDER DIESER RUFE 
MIT SICH BRINGT; IM GEGENTEIL, IHR VERACHTET ALLES, WAS 

VON DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT KOMMT. WENN 
SICH DIE ANKÜNDIGUNGEN ERFÜLLEN, WERDET IHR DIESEN 

UNGEHORSAM NOCH SEHR BEREUEN. 
  

Ich segne euch. 
  

Wer ist wie Gott? Niemand ist wie Gott! 
  
Mein Segen sei für einen jeden von euch Wasser, das den Durst stillt. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wir müssen uns vornehmen, bessere Menschen zu werden; bessere 
Kinder Gottes. 
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Wir befinden uns bereits auf der Zielgeraden und müssen deshalb diesen 
Ruf des Heiligen Erzengels Michael sehr ernst nehmen. Wir müssen tun, 
was uns unsere Allerheiligste Mutter für diesen Advent aufgetragen hat, 
als kostbares Geschenk für das Jesuskind. 

  
Wir leben in einer Zeit, in der entweder Krieg oder ein falscher Frieden 
herrscht; die Macht und der Hochmut des Menschen haben stets die 
Oberhand bei allen globalen Entscheidungen. Beten wir, dass Gott uns 
seine Barmherzigkeit schenkt. 

  
Amen. 

  
  

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
06. DEZEMBER 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Heiligsten Herzens: 

  
ÜBER DIE GANZE MENSCHHEIT GIEßE ICH MEINEN SEGEN AUS. 

JEDER VON EUCH HAT DIE FREIE WAHL, DIESEN SEGEN 
ANZUNEHMEN ODER NICHT. 

  
Ihr wisst, dass das Gute existiert. Wenn ihr Mir nahe sein wollt, müsst ihr 
von Herzen demütig sein und den Hochmut und die Eitelkeit aus eurem 
Leben verbannen (vgl. 1 Petr 5,5). 
  
Alle Meine Kinder haben die Möglichkeit, sich für die Bekehrung zu 
entscheiden, aber der Mensch muss zuerst die Initiative ergreifen und sich 
für einen radikalen Wandel entscheiden. Ich verlange von euch keine rein 
oberflächliche Veränderung, sondern eine, die bis tief in euer Innerstes 
reicht (vgl. Joh 3,3-15). 
  
Wenn ihr bisher immer von euren Brüdern gefürchtet wart, müsst ihr euch 
jetzt  ändern, um eure  Seele zu  retten… 
Wenn ihr euch bisher immer durchsetzen wolltet, müsst ihr euch jetzt aus 
freiem Willen dazu entscheiden, dies nicht mehr zu  tun… 
Wenn ihr bisher einen sehr dominanten Charakter hattet, müsst ihr diesen 
jetzt  ablegen… 
Dies sind nur einige Beispiele, aber Ich könnte euch noch viel mehr 
nennen… 
  
IHR MÜSST EUCH IN EUREM INNERSTEN WANDELN, WENN IHR 

EURE SEELE RETTEN WOLLT! 
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Wenn ihr bisher immer nur nach den Wünschen anderer gehandelt habt, 
dann ist dies der Moment, um euch vollkommen zu ändern. Wendet euch 
an Mich, denn Ich bin es, der euch Sicherheit geben kann auf eurem Weg… 
Wenn ihr bisher immer nur unterdrückt wurdet, werdet ihr in Mir die 
Befreiung von euren Unterdrückern  finden… 
Seid sanftmütig und demütig von Herzen, um eure Seele zu retten… 
  

ICH TOLERIERE KEINE UNGERECHTIGKEITEN! 
MEINE KINDER SIND MEIN GRÖßTER SCHATZ UND WIE DER 

WÄCHTER, DER DEN SCHATZ BEWACHT, WACHE ICH ÜBER MEINE 
KINDER… 

  
Dies ist eine Zeit großer Verwirrung: der Krieg hält an, Meine 
Unschuldigen leiden und die Auseinandersetzungen zwischen den Ländern 
sind eine Geißel für die Bevölkerung, für Meine Unschuldigen und für die 
wehrlosen Alten. Inmitten des Krieges werde Ich jedoch eingreifen; es 
wird nicht der Mensch sein, der gegen die Schöpfung agiert. Es gab schon 
unzählige Kriege, aber der jetzige wird innerhalb weniger Augenblicke 
Millionen Meiner Kinder vernichten. 
  

ICH BEREITE EUCH VOR… 
  

Wehe denen, die  als erste einen atomaren Angriff starten! 
Wehe denen, die diese Hekatombe provozieren! 
  
Meine Geliebten, im Weltall lauern Himmelskörper, die die Erde bedrohen 
und einer von ihnen wird die Erdrotation so verändern, dass diese nicht 
mehr von der Erdachse kontrolliert werden kann. Aber was geschieht 
dann? 
  
Ihr erwartet die Erfüllung verschiedener Prophezeiungen, darunter die 
Warnung, die Tage der Finsternis, den großen Blackout; sie werden von 
einigen gefürchtet, von anderen herbeigesehnt, obwohl Meine Kinder sich 
nicht auf diese Ereignisse vorbereiten. Ihr ändert euer Leben nicht, ihr 
nehmt euch nicht einmal vor, euer Verhalten zu ändern und bleibt immer 
dieselben. 
  
Meine Kinder, Ich bin Barmherzigkeit, aber ihr müsst euch Meine 
Barmherzigkeit durch euer Handeln verdienen: unterdrückt nicht eure 
Brüder; verachtet nicht Meine Kleinen und haltet den Frieden 
untereinander (vgl. Kol 3,23-25). 
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EMPFANGT MICH, JEDOCH GEBÜHREND VORBEREITET. ICH 
SCHENKE EUCH DIE KRAFT UND DEN MUT, UM DIE 

VERÄNDERUNGEN ZU ÜBERWINDEN. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Krankheiten sind erwacht und sie 
breiten sich leicht aus. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Gefahren, welche die Erde 

bedrohen, werden immer größer. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn das Chaos regiert und Meine Kirche 
wird immer wieder aufs Neue erschüttert. 

 
Hinter den Veränderungen auf der Welt stecken jene, die glauben, sie 

seien die Herren der Welt; was sie jedoch nicht wissen ist, dass sie ihren 
eigenen Plänen zum Opfer fallen werden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Meine Kinder glauben, ihre Wirtschaft sei 

sicher, aber diese Sicherheit wird sich in Luft auflösen und große 
Finanzinstitutionen werden zugrunde gehen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Meine Kinder, alle, die Mich verachten, 
werden als Beute des Bösen enden und dazu benutzt werden, ihre 

Brüder zu töten. 
  

Meine Geliebten: 
  

DER GESAMTEN MENSCHHEIT STEHT EIN GROßES, 
UNERWARTETES EREIGNIS BEVOR. 

  
Ihr werdet weiterhin unter den Naturgewalten leiden, die immer mehr an 
Kraft gewinnen; seid also stets vorbereitet. 

  
EMPFANGT MICH, DENN ICH STÄRKE EUCH. 

LASST EUREN GLAUBEN IMMER MEHR WACHSEN UND SEID 
BRÜDERLICH. 

  
Der Glaube gibt euch die Sicherheit, dass Ich bei euch bin. Meine Kinder 
leben in Meinem Willen; sie widersetzen sich ihm nicht, sie beleidigen Mich 
nicht und sie entkräften nicht Mein Wort oder widersprechen ihm. 
  

BLEIBT IN MEINEM FRIEDEN! ICH BIN EUER GOTT! 
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Ich liebe euch, Ich verteidige euch und Ich beschütze euch. Vertraut 
immer auf Mich. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr spricht zu uns, damit wir wachsam bleiben, inmitten der 
Ereignisse, die um uns herum geschehen und der Dinge, die noch auf uns 
zukommen. Wir wurden vor der wachsenden Welle an Naturkatastrophen 
gewarnt, die jeden Tag größer wird. 
  
Wir sind zum Tisch des Herrn geladen, um Ihn zu empfangen und uns 
einen wachsamen Geist zu bewahren. 
  
Man hat uns vorgewarnt, dass die Geografie der Erde sich verändern wird, 
aufgrund der kommenden Ereignisse, welche den Pegel der Ozeane 
ansteigen lassen werden. 
  
Wir sollen vorbereitet werden auf den größten Schritt, den wir in unserem 
Leben je tun werden: die Transformation in neue Geschöpfe, die sich 
unterscheiden vom alten Menschen mit seinen Lumpen, die ihn immer 
weiter von Gott entfernen. In diesen Zeiten müssen wir wagemutig sein 
und eine radikale Kehrtwende hin zum Guten machen… 
  
Das Gebet wird erst mit den Taten der Nächstenliebe vollständig. 
  
Vorwärts ohne Furcht! Stoßen wir in unser Innerstes vor und gehen wir 
die notwendigen Veränderungen an, um unsere Seele zu retten; im 
Namen Jesu Christi! 
  
Amen. 

  
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
10. DEZEMBER 2024 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich sende euch Meine 
Mutterliebe. 

  
EIN JEDER VON EUCH ERHÄLT MEINEN SEGEN, MEINE 

FÜRSPRACHE UND MEINEN IMMERWÄHRENDEN SCHUTZ. 
  

ICH BIN EURE MUTTER UND ICH HELFE EUCH ZU JEDER ZEIT; 
ICH LASSE EUCH NIEMALS IM STICH. 

  
Geliebte Kinder, die Bekehrung muss sich JETZT in euch vollziehen! Ihr 
dürft nicht länger warten, denn JETZT ist die Zeit; nicht früher, nicht 
später! 
  
Dunkle Wolken sind über den meisten Ländern aufgezogen; aufgrund 
trügerischer Worte sind Meine Kinder dem Irrtum verfallen. Sie haben 
Modernismen angenommen, die sie von Meinem Göttlichen Sohn 
entfernen. 
  
Großes Leid erwartet Meine Kinder. Die Elemente geißeln auch weiterhin 
die Menschheit: das Wasser, der Wind, das Feuer und die Erde, die überall 
einstürzt, als hätte man sie von innen ausgehöhlt. 
  
Ehrgeiz und Hochmut liegen in der Luft und dies hat Meine Kinder krank 
gemacht; sie kämpfen um fremde Territorien und konfrontieren ihre 
Brüder als seien sie ihre größten Feinde. Aber genau dies ist es, was der 
Dämon will: er möchte, dass Meine Kinder in seine Fänge geraten und 
sich nicht mehr daraus befreien können. 
  
Der aktuelle Krieg ist eine Bedrohung für die gesamte Menschheit; nicht 
nur für die direkt beteiligten Länder, sondern für alle Menschen. 
  
ICH BITTE EUCH, OHNE UNTERLASS ZU BETEN. Ich rufe euch dazu 
auf, euch selbst zu betrachten und euer Verhalten zu ändern. 
ICH BITTE EUCH UM EINEN RADIKALEN WANDEL IN BEZUG AUF 
EUER EGO UND EUREN UMGANG MIT EUREN BRÜDERN. Diese 
Veränderung ist dringend notwendig, damit ihr mehr Meinem Göttlichen 
Sohn gehört und weniger dem, was euch bisher belastet hat und euch 
daran hindert, Frieden oder Liebe zu finden, weil ihr euch immerzu euren 
Brüdern aufdrängt (vgl. Röm 12,16; Eph 4,1-3). 
  
Diese Generation verschwindet immer mehr in den Schatten, die sie von 
Meinem Göttlichen Sohn trennen. Die Menschen kosten von dem, was 
nicht von Gott ist, sondern vom Teufel. Wie werden sie leiden im 
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Augenblick der Warnung! Wie sehr schmerzt dies Mich! Wie sehr schmerzt 
Mich ihr Ungehorsam! 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die gegenseitigen Provokationen 
werden zum Einsatz von Atomwaffen führen.Kinder Meines Göttlichen 

Sohnes, bereitet euch vor; bereitet euch geistig vor. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn Argentinien wird überrascht; die Erde 
wird heftig erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn in Brasilien wird die Erde erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn in Australien wird die Erde erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn in Japan wird die Erde heftig 

erschüttert. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Erde ächzt unter dem Wahnsinn 
des Menschen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Sonne verursacht Leid unter 

Meinen Kinder. 
  

Geliebte Kinder, Ich bin eure Mutter und Ich rufe euch dazu auf, für die 
gesamte Menschheit zu beten. 

  
Meine Kinder: 

  
DIESES FEST DER GEBURT MEINES GÖTTLICHEN SOHNES WIRD 

ANDERS SEIN. 
 

DER FRIEDEN AUF ERDEN WIRD KEIN FRIEDE SEIN. 
  

Ich trage euch in Meinem Mütterlichen Herzen. Entsprecht Meinem 
Göttlichen Sohn; seid Liebe, wie auch Mein Göttlicher Sohn Liebe ist. 
  
Ich segne euch, Kinderlein. Ich segne euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
In dieser Botschaft ruft uns unsere geliebte Mutter zur Umkehr, inmitten 
der Torheit des Menschen, der das Böse annimmt und damit Ihren 
Göttlichen Sohn ablehnt. 
  
Wir müssen unsere Unterscheidungsgabe nutzen und noch vergeistigter 
werden, denn Sie sagt uns, dass bereits dunkle Wolken über den Ländern 
aufgezogen sind und die Luft von Ehrgeiz und Hochmut verpestet ist. Dies 
ist es, was das Ego des Menschen dazu bewegt, seine Mitmenschen nicht 
mehr als Brüder, sondern nur noch als Feinde zu betrachten. 
  
Wir leben in einer Zeit, in der die Menschheit immer mehr von den 
Schatten des Bösen verschluckt wird. Wie lebendige Leichen lassen sie 
alles geschehen und reagieren nicht einmal mehr auf die Machenschaften 
des Dämons. 
  
Brüder, wie oft hat uns unsere Mutter schon zur Bekehrung gerufen, aber 
wir glauben immer noch, dass Ihr Ruf nicht uns, sondern anderen gilt! Ein 
jeder von uns muss diesen Ruf annehmen, um sich zu wandeln und den 
Weg der Bekehrung einzuschlagen. Es ist ein individueller Aufruf an jeden 
einzelnen Menschen. Bleiben wir nicht taub und blind für diesen Ruf; seien 
wir nicht töricht. Wir wollen dem Ruf unserer Mutter Folge leisten und 
glaubend den Weg gehen, der uns zum sicheren Hafen führt. 
  
Unsere Mutter ließ mich am Schluss noch die Erde sehen und zeigte mir 
Aufstände in verschiedenen Ländern. Ich sah die Menschen ganz entstellt 
von auffälligen Missbildungen; es sind geistige Missbildungen, die sonst 
unsichtbar sind. So erklärte es mir unsere Mutter. 
  
Die Erde war ganz finster, kein Licht durchbrach die Finsternis; es ist die 
Macht, die der Dämon über die Menschen hat. Aber nicht alles war 
schlecht, denn unsere Mutter ließ mich auch einen treuen Rest sehen; 
Seelen, die überall auf der Welt den Dreieinen Gott anbeteten und die 
gläubig und mit zerknirschtem Herzen beteten. Ich konnte sehen, wie 
diese Geschöpfe sich in ihrer Anbetung der Hochheiligsten Dreifaltigkeit 
dem Unisono der Engelschöre anschlossen, welche auf Erden jene 
Geschöpfe beschützen, die anbeten und die nicht für immer in den 
Feuersee geworfen werden wollen. 
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Weiterhin durfte ich sehen, wie diese anbetenden Seelen zu kleinen 
Lichtern wurden, die nach und nach auf der ganzen Erde auftauchten. 
Dies zeigt, dass die Erde nicht vollkommen im Besitz des Bösen ist; dass 
das Gute noch existiert und dass gute Seelen Nächstenliebe üben und von 
Gott reden. Aus der Finsternis sah ich einige Seelen erstehen, die von den 
Engeln neu bekleidet wurden: die von der Sünde völlig beschmutzten und 
stinkenden Lumpen wurden ihnen abgenommen und sie bekamen neue, 
gereinigte Kleider angelegt. Dann sagte unsere Mutter zu mir: 
  

„Meine Tochter, so mächtig ist der Glaube, dass Gott Gott ist und ihr 
Seine Geschöpfe. Dies ist die Demut, die es braucht, um zu erkennen, 
dass für Gott nichts unmöglich ist. Komm also, wir wollen all jene auf 

den richtigen Weg zurückrufen, die in der Finsternis wandeln. Es ist für 
euch nie zu spät, einander als Brüder zu dienen.“ 

  
Brüder und Schwestern, Gott ist barmherzig und wir haben unsere 
Allerheiligste Mutter, die uns liebt und die für uns Fürsprache leistet. 
Danken wir Gott für unser Leben und weihen wir uns unbedingt den 
Heiligsten Herzen. 
  
Amen. 

  
 

 ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
16. DEZEMBER 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, empfangt Meine Liebe in 

ihrer ganzen Fülle. 
  

Ihr seid die über alles geliebten Kinder Meines Göttlichen Sohnes. 
  

DER TAG DER GEBURT MEINES GÖTTLICHEN SOHNES RÜCKT 
IMMER NÄHER UND DESHALB SOLLT IHR EUCH BEMÜHEN, IHM 

EIN ODER AUCH MEHRERE GUTE WERKE AUFZUOPFERN, UM 
ZUMINDEST TEILWEISE WIEDERGUTZUMACHEN, WAS DIE 

MENSCHEN GETAN HABEN UND WAS MEINEM SOHN SO 
MISSFÄLLT. 

  
Dem Menschen fällt es sehr schwer, sich an Vorsätze zu halten, aber als 
Mutter möchte Ich euch bitten, mithilfe der folgenden Überlegungen heute 
damit zu beginnen: 
  
Arbeitet an eurem Charakter, wenn er sehr dominant ist; opfert diese 
Bemühungen auf und lasst euch nicht von euren Emotionen leiten. Sie 



 246 

verleiten euch nur dazu, hochmütig zu werden und zu glauben, dass ihr 
bereits alles wüsstet. 
Wenn ihr die Angewohnheit habt, zu allem immer eure Meinung äußern 
zu müssen, so verzichtet ab sofort bewusst darauf und bringt diese Stille 
als Opfer dar. 

  
Diejenigen Meiner Kinder, die sich gerne über ihre Brüder beschweren, 
sollen dies von nun an nicht mehr tun. Auf diese Weise werdet ihr den 
Teufel höchstpersönlich zum Schweigen bringen, denn er ist es, der euch 
zu solch einem Verhalten verleitet. 
  
Wenn ihr unterschiedliche Verhaltensweisen eurer Brüder bisher nicht 
akzeptieren konntet, so müsst ihr ab jetzt daran arbeiten und eure Brüder 
lieben lernen; ihre gesamte Persönlichkeit und all ihre Präferenzen; immer 
und vor allem, wenn sie mit ihrem Handeln ihr eigenes Seelenheil 
gefährden. 
  

EIN JEDER HAT SEINEN EIGENEN WEG. IHR MÜSST EUCH AB 
SOFORT DARUM BEMÜHEN, UNTEREINANDER FRIEDEN ZU 

STIFTEN. 
  

Für diese Generation ist es von höchster Wichtigkeit, dass der Friede 
bewahrt wird. Denn überall dort, wo der Friede schwindet, kann der Feind 
der Seele eindringen und euch solange die Ruhe rauben, bis er seine 
Mission erfüllt hat. Das Böse hat die Absicht euch zu spalten; deshalb 
müsst ihr euch fest vornehmen, euch nicht spalten zu lassen, wo auch 
immer ihr euch befindet. 
  

ES KOMMEN SEHR SCHWERE ZEITEN AUF EUCH ZU, MEINE 
KINDERLEIN. WENN IHR SIE ÜBERSTEHEN WOLLT, MÜSST IHR 

UNBEDINGT GESCHÖPFE DES FRIEDENS SEIN. 
  

Alle, die sich bei Speisen enthalten können, sollen dies jetzt tun. Wenn 
ihr auf Speisen verzichtet, die euch am meisten sättigen, wird euch die 
Verwandlung in Geschöpfe des Friedens leichter fallen. Jene, die aus 
verschiedenen Gründen nicht fasten können, sollen wenigstens darauf 
verzichten, auszugehen oder ihre Lieblingsspeisen zu essen. Verzichtet 
einfach auf alltägliche Dinge, die ihr sonst gerne tut. 
  
KINDERLEIN, IHR MÜSST EUCH GEISTIG AUF DIE KOMMENDEN 
EREIGNISSE VORBEREITEN. WENN IHR DIES NICHT TUT, WIRD 

ES EUCH SEHR SCHWER FALLEN, UNTER SOLCH WIDRIGEN 
UMSTÄNDEN ZU ÜBERLEBEN. 
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Geliebte Meines Unbefleckten Herzens, Ich liebe euch, denn ihr seid Meine 
Kinder. 
Die Wissenschaft hat alle Kräfte gebündelt und die Menschheit von allen 
Seiten umzingelt, um sie aus verschiedenen Richtungen anzugreifen. Das 
Böse weiß, dass es hintergangen werden wird und dass am Ende Mein 
Unbeflecktes Herz triumphieren wird. Gerade deshalb wendet es all seine 
teuflische List an, um dieser Generation so viel Leid und Schmerz wie 
möglich zuzufügen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, dass die Krankheit, die sich jetzt 
unaufhaltsam und rapide ausbreitet, keine größeren Schäden anrichtet. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Sonne lässt die Menschheit in 

Ungewissheit. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Erde wird auch weiterhin stark 
erschüttert. Betet füreinander. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Elemente treffen euch mit aller 
Kraft; ihr werdet Naturphänomene beobachten, die man so noch nie 

zuvor gesehen hat. 
  

Die Elemente schlagen eine neue Richtung ein und zeigen ihre große 
Kraft. Ihr werdet erstaunt sein über das, was ihr zu sehen bekommen 
werdet: die Erde, das Wasser, die Luft und das Feuer werden euch so 
schwer züchtigen wie noch nie zuvor. 
  
Einige einflussreiche Regierende werden fallen und Meine Kinder werden 
in den Straßen nach Gerechtigkeit schreien. Ich bitte euch, zuhause zu 
bleiben und zu beten, dass der Friede zurückkehre. 
  
Geliebte Kinder, die Barmherzigkeit Meines Göttlichen Sohnes ist 
unendlich und sie beschützt euch; ihr müsst jedoch würdig sein, diesen 
Schutz zu erhalten. 
  

DIE MENSCHHEIT IST IN GROßER GEFAHR; DIE GEISTIGE 
SCHLACHT UM DAS HEIL DER SEELEN HÄLT AN  

(vgl. Eph 6,11-13; 1 Petr 5,8-9). 
  

Die Himmlischen Heerscharen sind immer bereit, euch zu verteidigen. 
Damit eure Schutzengel euch beschützen können, müsst ihr den Weg der 
Bekehrung gehen. 
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DIE MENSCHHEIT IST SICH DIESER GROßEN GEISTIGEN 
SCHLACHT ZWISCHEN DEN KRÄFTEN DES BÖSEN UND DEN 
KRÄFTEN DES GUTEN NICHT BEWUSST, die jetzt um sie herum tobt; 
es ist der Kampf um ihre Seelen. Der Grund für all die Dinge, die ihr erlebt 
oder von denen ihr hört, ist eben diese Schlacht um die Seelen. 

  
DER DÄMON HAT SEINEN GANZEN ZORN GEGEN DAS VOLK 

GOTTES ENTFESSELT UND GREIFT ES UNENTWEGT AN. 
  

Wie viele Meiner Kinder entfernen sich, weil sie auf falschen Wegen 
wandeln. Erst wenn sie sich unter der Herrschaft des Bösen wiederfinden 
und nicht mehr selbstständig handeln können, werden sie den großen 
Irrtum erkennen, dem sie aufgesessen sind! 
  
Kommt, Kinderlein, denn Mein Göttlicher Sohn wartet auf euch mit Seiner 
unendlichen Liebe und Barmherzigkeit. Ich rufe euch dazu auf, demütig 
zu sein, zu vergeben und weiterzumachen (vgl. Mt 6,14; 18,21-22). 
  
Kommt, Ich bin eure Fürsprecherin. Ich liebe euch mit all Meiner 
Mutterliebe. 
 
Lauft zu Meinem Göttlichen Sohn. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter ist in diesem Ruf sehr deutlich und gibt uns 
direkte Anweisungen, um uns und unser Verhalten zu ändern. Sie sagt 
uns, dass wir auf dem Weg der Bekehrung nicht weiterkommen werden, 
wenn wir uns nicht ändern. 
  
Christus hat uns Seine Lehren hinterlassen, die allesamt klar und präzise 
sind: wir müssen unseren Nächsten lieben und wir dürfen unseren 
Mitmenschen nicht unsere eigenen Präferenzen, Gedanken und 
Verhaltensweisen mit Gewalt aufzwingen. Wir werden noch genug 
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Hindernisse zu überwinden haben und wenn wir dem nicht Folge leisten, 
kann es passieren, dass wir von anderen deswegen abgelehnt werden. 
  
Wir alle haben einen freien Willen und trotzdem glauben wir oft, dass 
unsere Brüder so sein müssten wie wir. Dem ist jedoch nicht so, liebe 
Brüder und Schwestern. Wir haben nicht das Recht, andere zu verändern, 
damit sie so werden wie wir selbst. Es ist eine Sache, anderen zu helfen, 
zu Christus zu finden, eine andere ist es aber, von ihnen zu verlangen, 
dass sie so werden wie wir oder dieselben Dinge mögen wie wir. 
  
Unsere Allerheiligste Mutter bittet uns, wachsam zu bleiben, angesichts 
der Dinge, die auf uns zukommen. Sie warnt uns vor den Erdbeben, die 
nicht aufhören werden; sie bittet uns auf die Elemente zu achten, weil 
diese ihren Zorn gegen die Menschen entfesseln werden. Sie sagt auch, 
dass wir völlig unbekannte Naturphänomene beobachten werden, die kein 
Mensch zuvor gesehen hat. Sie schildert uns genau, in welcher Zeit wir 
uns befinden. Wir dürfen nicht vom rechten Weg abweichen, denn ohne 
die Hilfe Gottes sind wir nichts. 
  
Vor unseren Augen entfaltet sich ein Atomkriegsszenario und so viele 
unserer Brüder und Schwestern ignorieren dies, weil sie nicht glauben 
wollen, dass so etwas eintreffen könnte. Dies ist jedoch der Grund, 
weshalb so viele durch ihre Unwissenheit zu Fall geraten; sie leben, wie 
sie wollen und das obwohl wir mittlerweile nicht nur die Spitze des 
Eisbergs, sondern schon die Hälfte des atomaren Eisbergs sehen können. 
  
Wenn nur alle glauben und beten würden und sich des Ausmaßes der 
Vernichtung bewusst wären, die ein Atomkrieg mit sich bringt; wenn wir 
alle gemeinsam flehen würden, dass diesem Geschehen Einhalt geboten 
wird, dann würde dieser Krieg vielleicht gänzlich verhindert werden 
können. Leider ist jedoch genau das Gegenteil der Fall und die Menschen 
lassen sich vom Zorn entflammen, der in der Luft liegt. Sie sind nicht 
daran interessiert, die Flamme des Krieges auszulöschen. 
  
Brüder und Schwestern, wir erleben nun das Ende dieser Generation, aber 
der Himmlische Hofstaat steht uns zur Seite, um uns zu beschützen. Denn 
dieser Krieg ist nicht nur deshalb so anders, weil man heute über extrem 
gefährliche Waffen verfügt, sondern auch, weil sein Ursprung vor allem 
geistiger Natur ist. In diesem Krieg geht es um die Seelen und so muss 
auch unser oberstes Ziel unser Seelenheil sein. 
  
Retten wir unsere Seelen, liebe Brüder und Schwestern, denn das wahre 
Leben findet nicht auf dieser Erde statt. 
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Amen. 
  
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
23. DEZEMBER 2024  

  
 Meine geliebten Kinder: 

  
ICH SCHENKE EUCH MEIN HEILIGSTES HERZ, DAMIT IHR EUCH 
DARIN VERSENKEN KÖNNT UND EURE HERZEN ZU HERZEN AUS 

FLEISCH UND BLUT WERDEN. 
  

Ihr müsst euch dringend bekehren. Versteht, dass es für jeden einzelnen 
von euch äußerst WICHTIG ist, dass ihr euch bekehrt! 
  
DER TAG MEINER GEBURT NAHT UND DESHALB MÖCHTE ICH VON 
EUCH, DASS IHR MIR GOLD, WEIHRAUCH UND MYRRHE 
DARBRINGT (vgl. Mt 2,11): 

  
DAS GOLD DER DEMUT. 

DEN WEIHRAUCH DER LIEBE ZU MIR UND ZU EUREM NÄCHSTEN. 
DIE MYRRHE EURES WUNSCHES NACH DER RETTUNG EURER 

SEELE. 
  

Meine geliebten Kinder, Ich bitte euch, Meine Rufe nach einer radikalen 
Lebensveränderung ernst zu nehmen. Was euch bevorsteht ist sehr ernst 
und wenn ihr nicht auf dem Weg der Bekehrung bleibt, werdet ihr euch 
aufgrund der kommenden Ereignisse in vollkommener Finsternis 
wiederfinden. Bereitet euch geistig vor und bemüht euch darum, euch auf 
den Empfang der Gnaden vorzubereiten, die Mein Göttlicher Wille an einen 
jeden von euch austeilen möchte. 
  
DENKT DARAN, MEINE KINDER: bleibt immer wachsam, angesichts 
der Dinge, die um euch herum geschehen. Glaubt niemals, dass ihr schon 
alles wüsstet; dies ist bei Weitem nicht der Fall. Stattdessen sollt ihr 
genau auf die Zeichen achten, die vor euren Augen geschehen. 
  
Meine Geliebten: 

  
ICH SUCHE NACH EUCH, WEIL IHR MEIN SCHATZ SEID. ICH 

MÖCHTE NICHT, DASS IHR VERLOREN GEHT. 
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Es ist wichtig, dass ihr euch in allen Bereichen vorbereitet und deshalb 
möchte Ich, dass ihr diese Rufe ausdruckt und aufbewahrt. Die 
bevorstehende Finsternis steht euch JETZT kurz bevor. 
  
Die Erde wird auch weiterhin stark erschüttert, sogar an Orten, wo dies 
sonst nicht üblich ist. 
  
Der Krieg ist die größte Dummheit des Menschen; eine Dummheit jener, 
die glauben, sie hätten ein Recht auf alles; sogar auf Meine Kinder. Ihr 
werdet neue Waffen zu sehen bekommen, welche man bisher vor euch 
verheimlicht hat und die Menschheit wird Leid und Schmerz erfahren. 
  
Weil Weihnachten ist, muss Ich euch die Wahrheit sagen und euch um 
Gebet bitten: 
  

Betet, Meine Kinder, betet für euch selbst, damit ihr der Erfüllung der 
Prophezeiungen mit Glauben entgegentreten könnt. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Menschheit wird ein großes Zeichen 
erhalten, welches gleichzeitig auch zu einer unvergesslichen Lektion für 

sie werden wird. 
  

Betet, Meine Kinder, betet am Tag Meiner Geburt. Bringt den 
Bedürftigen etwas zu essen und schenkt ihnen ein Zitat aus dem 

Evangelium, um ihre Seele zu nähren. 
  

Betet, Meine Kinder, betet ohne Unterlass, indem ihr euren Nächsten 
liebt und euer Verhalten ändert: wer nicht liebt, soll seinen Bruder 
lieben; wer nicht teilt, soll teilen; wer eingebildet ist, soll demütig 

werden und wer nicht zuhört, soll lernen zuzuhören. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Menschheit muss immer vorbereitet 
sein; gerade so, als stünde morgen schon die Erfüllung der 

Prophezeiungen bevor. Seht das, was andere nicht sehen; seid Meine 
Kinder und schaut auf zum Himmel. Lasst euch nicht von weltlichen 

Dingen mitreißen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn so viele Länder brauchen euer Gebet. 
Betet für die gesamte Menschheit und erkennt die Veränderungen, die 

jetzt vor euren Augen geschehen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Erfüllung kommt zusammen mit 
Meiner Liebe. 
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Betet, Meine Kinder, betet. Ich liebe euch und halte euch in Meinen 
Händen. 

  
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
Ich segne euch mit Meinem Herzen. 
Ich segne euch, damit  ihr erwacht und den Glauben bewahrt. 
Ich liebe euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Angesichts dieser Botschaft unseres Herrn Jesus Christus müssen wir die 
Knie beugen und zu unseren Nächsten gehen, die bedürftig sind. Wir 
sollen ihnen nicht nur mit materiellen Gütern helfen; wir sollen auch ihren 
Geist nähren. 
  
Wir haben die Pflicht, über den Tellerrand hinauszublicken - unser Herr 
Jesus Christus weist uns an, nicht in unserem Komfortbereich zu 
verharren, weil wir sonst den kommenden Ereignissen schutzlos 
ausgeliefert wären. Seien wir Geschöpfe des Friedens und ehren wir 
Christus und unsere Allerheiligste Mutter; respektieren wir unsere Brüder 
und erkennen wir an, dass wir nicht alle gleich sind und dass wir trotz 
allen Unterschieden respektvoll miteinander umgehen müssen. 
  
Es ist wichtig zu wissen, dass Anzeichen und Zeichen nicht immer das 
gleiche sind: Anzeichen kündigen uns eine Veränderung gewohnter 
Abläufe an; Zeichen sind meist Indikatoren, dass etwas eintreffen wird. 
Wir müssen also aufmerksam sein und zwischen diesen Beiden 
unterscheiden lernen. 
  
Brüder und Schwestern, beten wir das Jesuskind in der Krippe an, heute, 
morgen und in Ewigkeit. 
  
Amen. 
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ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
27. DEZEMBER 2024 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
WIE SEHR LIEBE ICH EUCH, MEINE KINDER! 

EMPFANGT MEINEN SEGEN. 
  

Geliebte Kinder, die Zeit schreitet voran, euer geistiger Zustand jedoch 
nicht… Nur euer Ungehorsam gegen das Väterliche Haus nimmt immer 
mehr zu. 
  

ICH RUFE EUCH ZU EINEM WANDEL AUF, DER EUER GESAMTES 
TUN UND HANDELN MITEINSCHLIEßT; ABER IHR ÄNDERT EUCH 

NICHT. IHR BEMÜHT EUCH NICHT GENUG, UM EINE 
VERÄNDERUNG IN EUCH ZU BEWIRKEN. 

  
Ihr glaubt immer, dass Ich eure anderen Brüder meine, aber nein, Ich 
richte Mich  an jeden Einzelnen von euch  persönlich: 
Mein Sohn, Meine Tochter, Ich spreche jetzt zu dir. Du suchst 
Zerstreuung, damit du dich dieser Mutter nicht verpflichtet fühlen musst. 
 
Ich spreche zu dir, der/die du diese Botschaft liest und Ich rufe dich dazu 
auf, dich jetzt zu ändern: in deiner Arroganz, deinem Charakter, deinem 
Umgang mit deinem Nächsten, deiner Art zu sprechen. Du bist nicht 
demütig, obwohl Mein Göttlicher Sohn darauf wartet, euch alle bei sich 
aufzunehmen. Ihr ändert euch einfach nicht und zeigt keinerlei Reue. 
  

DIE ZUWENDUNG HIN ZUM GEISTIGEN AUFSTIEG MUSS BEI 
EUCH ALLEN AUS DER LIEBE ZU GOTT UND ZUM NÄCHSTEN 

ENTSTEHEN. (Vgl. Mk 12,28-31; Joh 13,34-35) 
  

Ihr entfernt euch immer weiter von Meinem Göttlichen Sohn, ihr werdet 
Ihn jedoch nicht auf Wegen abseits des Guten und der Liebe finden. Das 
Böse nutzt euch aus, Meine Kinder; es führt euch auf andere Wege, die 
alle nicht zum Guten führen. 
  
Ihr wartet noch auf die Ereignisse, die während der Weihnachtszeit 
eintreffen sollen. Die Weihnachtszeit ist jedoch am 25. Dezember noch 
nicht vorüber, sondern erst am Fest der Erscheinung des Herrn 
(Epiphanie). 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
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ICH MÖCHTE, DASS IHR MIR JETZT ZUHÖRT: 
 
Durch den Missbrauch neuer Technologien, welche auch in den aktuell 
schwelenden Kriegen verwendet werden, hat man die Luft, die ihr atmet, 
mit Viren verseucht. Die Krankheit wird stärker ausbrechen, mutieren und 
fortschreiten und es wird für  euch eine Zeit  schwerwiegender 
Einschränkungen beginnen. 
  
Kinderlein, wachst weiterhin im Glauben und achtet aufmerksam auf die 
Zeichen. Einige Vulkane brechen aus und die Erde wird stark erschüttert. 
  
Betet, Kinder Meines Göttlichen Sohnes, betet, denn die Erde wird heftig 

erschüttert. 
  

Betet, Kinder Meines Göttlichen Sohnes, betet, denn ein Himmelskörper 
umrundet die Erde und beeinflusst damit ihre eigene Rotation. 

  
Betet, Kinder Meines Göttlichen Sohnes, betet ohne Unterlass. Betet und 

liebt Gott über alles und allem. Liebt euren Nächsten. 
  

Betet, Kinder Meines Göttlichen Sohnes, betet und bekehrt euch. Betet, 
indem ihr euch und euer Verhalten ändert. 

  
Geliebte Kinder, es kommen mehrere Krankheiten auf einmal und deshalb 
müsst ihr das Öl des Barmherzigen Samariters, das Öl des Hl. Erzengels 
Michael, Calendula (Ringelblume), Passionsblume, Knoblauch, Ingwer und 
Honig bereithalten, um die Auswirkungen der Krankheiten einzudämmen. 
  
Seid vorsichtig, Kinderlein und seid demütig. Ein Kind Meines Göttlichen 
Sohnes zeichnet  sich immer  durch seine Demut  aus. 
Ich segne euch. Ich liebe euch, Kinderlein. 
  
Der Friede Meines Göttlichen Sohnes sei stets mit euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
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Wir müssen mit gutem Beispiel vorangehen, denn unsere Allerheiligste 
Mutter möchte, dass wir die Hindernisse überwinden, die uns unser 
eigener Charakter und unser Ego in den Weg stellen. 
  
Dies ist eine verwirrende Zeit und deshalb müssen wir immer um die 
Führung des Heiligen Geistes bitten, um auf dem richtigen Weg zu 
bleiben. 
  
Beten wir das Heilige Trisagion; wenn wir es täglich mit Glauben beten, 
kann dies die Völker von den Krankheiten befreien. Zusätzlich müssen wir 
jedoch weiterhin an unserer Bekehrung arbeiten und uns einen 
lebendigen und standhaften Glauben bewahren. 
  
Amen. 
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Seine Heiligkeit, Papst Paul VI. hat mit Datum vom 14. Oktober 1966 das 
Dekret der Heiligen Kongregation für die Verbreitung des Glaubens 
bestätigt (Acta ApostolicaeSedis No. 58/16), das die Erlaubnis zur 
Veröffentlichung von Schriften erteilt, die sich auf übernatürliche 
Erscheinungen beziehen, auch wenn das "Nihil obstat" der kirchlichen 
Autorität nicht vorhanden ist. 
 

 
 
 


